Mariu Barberá

Fragmentos de un verano

Título: Fragmentos de un verano

© 2022, Mariu Barberá

Del diseño de la cubierta: 2022, Taku Domguez

Corrección y maquetación: 2022, Servicios editoriales RM

Primera edición: septiembre 2022

Número de registro: 2208101757665

Todos los derechos reservados. No se permite la reproducción total o parcial de

esta obra, ni su incorporación a un sistema informático ni su transmisión en

cualquier forma o por cualquier medio, sea este electrónico, mecánico, por

fotocopia, por grabación u otros métodos, sin el permiso previo y por

escrito del autor. La infracción de los derechos mencionados puede

ser constitutiva de delito contra la propiedad intelectual

(art. 270 y siguientes del Código Penal).

El copyright estimula la creatividad, defiende la diversidad

en el ámbito de las ideas y el conocimiento, promueve la libre

expresión y favorece una cultura viva. Gracias por comprar una edición

autorizada de este libro y por respetar las leyes del copyright al no reproducir,

escanear ni distribuir ninguna parte de esta obra por ningún medio sin permiso.

Índice

Nota de autora

Relato uno

Capítulo uno

Capítulo dos

Capítulo tres

Capítulo cuatro

Capítulo cinco

Capítulo seis

Capítulo siete

Capítulo ocho

Relato dos

Capítulo uno

Capítulo dos

Capítulo tres

Capítulo cuatro

Capítulo cinco

Capítulo seis

Capítulo siete

Relato tres

Capítulo uno

Capítulo dos

Capítulo tres

Capítulo cuatro

Capítulo cinco

Capítulo seis

Capítulo siete

Capítulo ocho

Capítulo nueve

Capítulo diez

Capítulo once

Capítulo doce

Capítulo trece

Capítulo catorce

Capítulo quince

Capítulo dieciséis

Capítulo diecisiete

Capítulo dieciocho

Relato cuatro

Relato cinco

Capítulo uno

Capítulo dos

Capítulo tres

Capítulo cuatro

Relato seis

Capítulo uno

Capítulo dos

Capítulo tres

Capítulo cuatro

Capítulo cinco

Capítulo seis

Capítulo siete

Capítulo ocho

Capítulo nueve

Relato siete

Agradecimientos

Biografía

Otras novelas de la autora

Nota de autora

Me he preguntado muchas veces por qué pasan las cosas. Busco explicaciones para entenderlo. Algunas de ellas, las encuentro y para otras dejo pasar el tiempo sin darle más importancia de la que tuvieron en su momento.

En el caso que me trae este manuscrito he optado por la segunda opción, aunque con matices. Veréis, cuando me preparaba para ponerme a revisar uno de los libros que tengo escritos, estuve estudiando un curso en el que conocí a una autora de relatos: Alice Munro. La profesora nos mandó leer y comentar uno de sus escritos, que me dejaron fascinada, llegando a creer que formaba parte de una novela por la intensidad que había contenida en unas cuantas hojas. Deseé crear algo similar, rozar, aunque fuera, la magnificencia de lo que ella había hecho y ya os digo que ni por asomo aquí encontraréis eso. Estoy recién empezando en esto y tengo muchísimo que aprender, pero sí que os puedo decir que, a pesar de no alcanzar lo que creo que fue un cuasi perfecto en cuanto a relatos se refiere, sí defiendo mi trabajo, y os digo que aquí contenidas entre sus páginas hay un abismo de sentimientos bañados en sol, deseando ser leídos y descubiertos.

Maravillada, mi mente se puso a trabajar sin que yo realmente lo quisiera, ya que por aquel entonces (no hace más que unos cuantos meses) estaba con un ánimo triste y apático, sin ganas de ponerme a crear nada. Pero, como muchos sabréis, la cabeza a veces toma la delantera y decide ir por su cuenta, iniciando así una serie de ideas sin conexión ninguna, pero con dos elementos en común: la playa y el amor.

Esto es, básicamente, lo que tienes entre tus manos: ideas sin relacionar que hablan del sentimiento más increíble, y a la vez difícil de explicar, que ha dado muchos quebraderos de cabeza a la humanidad y por el que se han librado guerras. Todo ello ambientado en un sitio que añoro, que me trae buenos recuerdos y que, no siendo yo una persona de agua, siento como si formara parte de ella.

En estas páginas encontraréis desde lo más primitivo que puede haber en el amor hasta el final de uno. Ganas de querer, de dar una segunda oportunidad, de vivir y viajar. Amar a personas, lugares, animales; desde el nacimiento hasta la muerte, amar a un desconocido como a alguien que ya tienes más que visto.

Palabras que en semanas me han dado la vida, me han rodeado y me han hecho sentir, recordar y querer a cada uno de los personajes. Meterme en sus historias y llegar a entender un poco más por qué hacen lo que hacen. No os asustéis, no hay nada malo en ellos, pero hay determinadas ocasiones en las que los seres humanos toman decisiones no muy acertadas.

Reconozco que contener en varias páginas tal cantidad de emociones ha sido todo un reto, un desafío que me he puesto y del que he disfrutado. Tener que hacer que un personaje muestre cómo es y qué siente en tan pocas palabras… Bueno, se lo recomiendo a todo el mundo, pero… tiene cierta dificultad de la que se puede aprender mucho. Un sí, pero no.

Con ello me ha permitido dejar salir ciertas ideas que de otra manera no habría podido hacer. Me he enamorado de todas ellas y una de las cosas de las que me siento más orgullosa es que con ello he podido darme cuenta de que puedo tocar ciertos temas que antes me parecían impensables. Para nada es un documento perfecto, tiene sus taras y estoy deseando que las compartas conmigo y que tratemos los temas que toco, al fin y al cabo, es la humilde opinión de alguien que deja que sus personajes se expresen como buenamente pueden.

Sin más dilación, dejo ya de darte el follón con esto y puedas pasar a disfrutar de todas y cada una de las palabras que continúan a esta nota.

Gracias por darles una oportunidad y no dejes de compartir tus impresiones conmigo.

Lo primero que me gustaría hacer es agradecerte por tener este libro en tus manos. Para mí es un orgullo y un placer formar parte de tus lecturas del momento y por ello espero que lo disfrutes.

Estoy sentada en la playa y la idea inicial era poder disfrutar de este ratito para mí, escuchar las olas del mar romper en la orilla, oler la sal que me rodea, sentir cómo las plantas de mis pies se queman al pisar la arena e, incluso, el calor asfixiante se agradece, puede que hasta sonría al escuchar conversaciones ajenas. Pero no, imposible para una mente inquieta hacer todo eso, sobre todo, después de estar tanto tiempo alejada de este paraíso.

Por eso, cuando miro a mi alrededor, lo único que puedo ver son historias, las vuestras, las de las personas que están pasándolo bien, ajenas a mí. Lo siento, pero no puedo evitar crear, enlazar e inventar aventuras que sé que solo pasaran en mi cabeza, pero de las que vosotros seréis protagonistas.

Una sonrisa traviesa se empieza a formar en mi cara cuando debajo de mi sombrilla os veo pasar.

Dedicado a todas esas personas que creen en el amor sin importar de dónde venga.

Relato uno

«El primer amor es una pequeña locura y una gran curiosidad»

—George Bernard Shaw—

Capítulo uno

Lorena

Las primeras vacaciones en pareja tienen que ser memorables, especiales. Tienen que salir perfectas. Por eso, me he esforzado tanto para que mis padres me dejen ir.

Me he portado genial y he sido la hija modelo desde el día del incidente. Cuando he salido, he vuelto acompañada y a mi hora, no he gastado apenas dinero, me he dejado los codos en las mesas de la biblioteca y he sacado las mejores notas de mi vida. He tenido un poco de ayuda, una que me distraía mucho, una por la que ahora mismo estoy mirando la ropa interior que hay encima de mi cama sin saber muy bien si negro o rojo.

Hago una foto y se la mando a Alba. Mientras espero a que me conteste, repaso todo lo que llevo en las maletas. Diez días de vacaciones con el mejor chico posible, con el más bueno y cañón de todos.

El sonido de mi móvil me saca del recuerdo de la pasada noche cuando vino a cenar con la familia y coger el papel que me llevará con él sin necesidad de mis padres.

—Dime —respondo.

—Es una videollamada, deja de enseñarme tu oreja. —Me aparto el teléfono para enseñar mi lengua a la pantalla—. Ahora sé lo que has desayunado, guarra.

—Perdón, es que estoy atacada y estaba repasando que llevo todo lo necesario.

—No te llamaba para eso, sino para decirte que te lleves los dos. —Me fijo en la lencería ordenada de forma cuidadosa y pendiente de la puerta para que mi madre no me pille con esto.

—No sé yo si…

—Los dos y no hay más discusión. —Asiento y dejo el móvil a un lado para guardar cuidadosamente cada prenda en su caja—. Tía, tranquilízate, todo irá bien.

—No puedo, ¿vale? —Me siento en la cama y aparezco de nuevo en pantalla—. Se me va a salir el corazón del pecho. No he dormido nada y siento que voy a cagarla.

—Pero… ¿por qué piensas eso? No vas a pifiarla, además, él adora el suelo por el que pasas. —Sonrío de forma tonta al recordar cada momento en el que ha tenido detalles conmigo. Me tapo la cara con un cojín para que mi amiga no me vea.

—¡Mira que estás tonta! Los dos lo estáis. Aunque me dais envidia, habéis hecho realidad una de mis más sucias fantasías. —Me asomo un poco, arqueando una ceja—. Liarte con el mejor amigo de tu hermano. —Pega un grito que casi me deja sorda y eso que el móvil está a una distancia prudente.

Pongo los ojos en blanco e intento retomar el tema importante que me lleva carcomiendo un tiempo.

—Ya, lo sé. Formamos parte de esas novelas que lees, pero ¿podemos centrarnos por un momento en lo que puede pasar? Estoy segura de que él espera que nos acostemos. —Ahí está el quid de la cuestión.

—Pues que espere lo que quiera. Además, ¿no has dicho tú que estás preparada? —Asiento—. Pues ya está. Y si luego ves que no, pues nada, que se pajee, que para eso tiene dos manos u os masturbáis entre los dos. —Alza las cejas de forma sugerente.

—¡En qué día te conté aquello! —Me apoyo contra el cabecero de la cama y dejo el teléfono sobre mis rodillas dobladas.

—Fue la mejor charla de nuestra vida. —Mis ojos en blanco provocan su bufido —. Aprendí mucho del chaval: cómo la tiene, cuánto le mide, lo que le gusta…

—Para, ¡cállate! No digas esas cosas, no te conté tanto.

—Mi memoria me dice lo contrario. Pero vayamos a lo serio. —Me tumbo en la cama. Sí, soy un culo inquieto—. Él sabe todo esto que te pasa. Haced lo que vosotros queráis. No forcéis nada y que surja. En eso consiste el amor y todas esas chorradas. —Le enseño el dedo corazón ante su comentario.

—Por eso vas a ser la psicóloga más cojonuda del mundo.

—Lo sé. The best. Ahora, dime: ¿cuál es tu plan para seducirlo? —Me quedo pensando en todo lo que llevo en la maleta para hacer de ese momento el más especial de mi corta existencia.

—No lo tengo muy claro. Vamos a su apartamento de la playa, así que supongo que cenaremos algo guay y después… yo seré su postre—digo bajito para que solo me escuche Alba.

—¡Ay, qué mona! Pero si te has sonrojado. Lore, ¿cómo puedes ponerte así cuando se la has comido pero bien?

Grito y tiro el móvil lejos de mí, escuchando las carcajadas de mi amiga. O, mejor dicho, examiga.

Aquella noche de ron con cola pasará factura.

—Va, venga, coge el teléfono.

—No quiero, Alba. No voy a volver a contarte nada más. Eres la peor amiga del mundo. —Me levanto y abandono el lugar que considero más seguro del mundo: mi cama.

—No volveré a mencionar la tranca de tu novio ni cómo le haces una bonita felación en el baño del instituto.

—¡Aaaaaahhhhhhh! Es que contigo no se puede. —Me tapo los oídos, porque una cosa es hacerlo y otra explicarle con pelos y detalles toda mi experiencia sexual con mi novio, que, aunque poca, la he tenido.

—¡Cariño, Raúl ya está aquí!

«Mierda».

—Como te haya escuchado, no habrá lugar en la Tierra para esconderte, perra del infierno —le susurro bajito.

—Revisa que has cogido todo, anda. Hablamos luego. ¡¡¡¡¡Te quiero!!!!! —Me cuelga y me quedo mirando la pantalla negra.

Bien. Puedo hacerlo.

Repaso mentalmente lo que pienso llevarme: ropa de verano, por si refresca por la noche; mi neceser de maquillaje, bikinis varios, chanclas, lencería y… mi virginidad, con la que espero no volver.

Cuando llego al salón, están todos sentados tomando algo.

—Aquí estás. ¿Lo tienes todo? —Mi madre me da un abrazo y un beso en la frente mientras mi mirada se cruza con la de Raúl y me pierdo.

Es el mejor chico que podría haber conocido. Me tiene loca, en todos los sentidos. Me guiña un ojo y yo me muerdo los labios, dejando entrever mi lengua, captando así sus ojos en esa zona y calentándome de una forma muy conocida ya.

Raúl. El hombre de mis sueños. El chico con los ojos más increíbles que veré nunca y el pelo más sedoso y alucinante que mis manos tendrán la suerte de tocar.

—Cuida de mi hermana, tío. Es el tesoro más valioso en esta casa. —Kike lo mira serio, pero con una sonrisa en la boca—. Que seas mi mejor amigo lo complica todo. —Y todos en esta sala lo sabemos. ¡Menuda bronca tuvimos cuando se enteraron!, pero se les pasó pronto, porque todos adoran a Raúl por muchos líos en los que se meta.

Esta frase crea un vacío en el, ya de por sí, tenso salón.

—Bueno, vámonos. Cuanto antes salgamos, antes llegaremos —suelto de repente, para salir de aquí lo más rápido posible.

Nos despedimos entre abrazos y amenazas veladas por parte de mis padres y de mi hermano, y nos metemos en el ascensor. Ahí, soltamos todo el aire retenido.

—Llegar antes, ¿para qué? —Su voz me eriza la piel y su mano en mi cintura no ayuda.

—Pues para la playa… poder bañarnos y eso. —La mía sale entre un chillido y ronca, porque sus dedos se han colado por la cinturilla del vaquero.

«Mierda».

Clavo mi mirada en el panel de botones.

—Claro, para eso vamos. Para mojarnos mucho.

«Ay, Dios».

—Ya estamos. —Salgo corriendo del pequeño habitáculo, pero su mano me agarra y me aprieta contra la pared. Sus ojos negros me taladran y su boca me come entera sin dejarme tiempo a que pueda replicar nada. El contacto de su lengua con la mía dura un suspiro, pero, ¡joder!, qué suspiro más bueno.

—Salgamos antes de que tu familia baje para ver por qué tardamos tanto en salir del portal. —Me agarra el culo y los dos soltamos un gemido.

Me encanta sentirlo contra mí. Tiene que ser una auténtica pasada follar con él.

«Eso es, relájate. Déjate llevar por esto que sientes. Todo irá bien si es con él».

—Mis padres nos han dejado algo de comida en la nevera, pero, aun así, tendremos que salir a comprar —sigue hablando mientras me fijo en su culo al caminar, duro y prieto.

Puede que suene un poco pervertido, pero que no me hubiera morreado de esa manera y no tendría yo estos pensamientos sobre esa cadera empotrando la mía.

Trago saliva y solo espero que el valor que tengo ahora no me abandone llegado el momento.

—Lore, ¿me escuchas? —Su mano aparece frente a mi cara—. Tu familia está en el balcón haciendo una ovación porque nos vamos. —Me vuelvo y saludo, antes de caminar hasta la parada de metro—. Y deja de mirarme el culo o la próxima no me detendré en un simple beso.

Simple, dice.

Si un poco más y dejo un charco como prueba del delito.

Saludo con la mano a las personas que no paran de gritarme desde el piso haciéndoles señas para que se callen, pero no hacen caso y así siguen hasta que giramos la esquina y, por fin, puedo decir que empiezan mis vacaciones con mi novio.

—Los papeles. —El hombre de seguridad nos mira a los dos con cara de pocos amigos mientras, muy serio, nos pide la documentación y los billetes de tren. Raúl se los entrega y rezo a todos los santos para que nos deje pasar.

—Veo que eres menos de edad —dice, con el ceño fruncido.

—Sí, pero tengo un papel que lo autorizan como mi tutor provisional. —Se lo enseño. Lleva la firma de mis padres y la de él—. No va a secuestrarme ni nada. Tampoco voy en contra de mi voluntad. —Mis manos empiezan a sudar y mi voz chillona hace que varias personas se nos queden mirando.

—Creo que eso no hace falta que lo asegures, Lore. —Raúl me coge de la cintura y me aprieta para que no hable de más.

—Bueno, si me dais un momento, voy a revisar esto.

«Joder».

—Tranquila, solo quieren comprobar que no tengo antecedentes. —Su sonrisa guasona me saca de quicio.

—Y los tienes, por vandalismo, el año pasado. —Su sonrisa se ensancha y le doy un golpe en el hombro—. No es algo por lo que estar orgulloso, mi hermano también estaba implicado. Si es que, quién me manda a mí liarme contigo. Ya verás como nos llevan a uno de esos sitios para interrogarnos.

—Claro, y también nos van a mirar para ver si llevamos drogas. Porque, sin duda, tenemos pintas de eso. —Me da un beso en la frente para tranquilizarme. Eso, y sus brazos, rodeándome, lo consiguen.

Si de una cosa estoy segura en esta vida es que cuando Raúl dice que algo saldrá bien, es porque así será. Envidio esa confianza que tiene en sí mismo.

La verdad es que visto así he exagerado un poco. Ambos llevamos vaqueros, los míos cortos, camiseta de manga corta y zapatillas. La imagen típica del niño bueno.

Lo más chungo que verás en él es el tatuaje que lleva en uno de sus antebrazos, la letra de su canción favorita que empieza en la muñeca y va girando por el brazo hasta que termina justo en el deltoides. El pelo negro lo lleva despeinado, aunque su mirada dura dice mucho, pero cuando está conmigo la suaviza para que no vea eso que tiene detrás.

—Todo en orden. —El hombre vuelve de nuevo, esta vez con una sonrisa en la cara y nos devuelve los papeles.

Pasamos deprisa y nos mezclamos entre la gente.

—¿Nerviosa? —Sujeta su mano entre las mías.

—Un poco. Es la primera vez que voy a viajar sin mis padres. —Miro el móvil para disimular el tembleque de mi voz. Alba no ha parado de mandarme mensajes guarros.

—Todo irá bien. Solo disfrutemos de estos días juntos y ya está. El resto… —Se encoge de hombros.

«El resto ¿qué? Yo necesito esa información. No me puedes dejar así. ¿El resto vendrá solo? ¿El resto hay que prepararlo? ¿Has traído condones? Porque yo no, soy estúpida… y entre los putos nervios y mi amiga enviándome mensajes pornos lo he olvidado».

Menos mal que nos subimos al tren y mi mente podrá ocuparse en dormir el resto del trayecto.

Nos sentamos y pongo mis piernas sobre las suyas. Sus manos calientes empiezan una danza que ya conocen y que en mí tiene dos efectos: o me ponen cachonda o como ahora, me dejan dormida. Tengo que decir que el sueño gana la batalla por el vaivén del tren.

Me dejo llevar por los sueños eróticos de sus ojos deseando mi cuerpo, su lengua recorriendo cada centímetro de mi piel y su polla enterrándose en mí de una forma salvaje y primitiva. Mojando el churro, como diría Alba. Clavando el clavo, pero bien. Gritando su nombre, dejándome la garganta en el intento, sus manos cogiéndome fuerte por las caderas para que no me escape…

—Lore, Lore. —No quiero salir de aquí. Estoy tan a gusto dejándome llevar por su peso sobre el mío.

—Raúl, más fuerte, más rápido. —Lame mis pezones, ya más que resobados. Le encanta chuparlos y no seré yo quien se queje.

—¡Despierta, Lore! —Me sacuden de forma violenta y no es, precisamente, por algo sexual.

Abro los ojos e intento enfocar dónde me encuentro. Al principio, me cuesta, porque sigo en mi nube de sexo primario, sudoroso y desenfrenado. Todavía siento el hormigueo en mi piel por el contacto de la suya. Tengo mucho calor y mi corazón va a mil.

Me siento como puedo, porque mi parte racional ha empezado a tomar el control.

—¿Estás bien? —La voz de mi chico me llega cercana—. Disimula, porque han llamado a los del tren cuando has empezado a gritar mi nombre. —Me pasa una mano por la espalda y, entonces, me doy cuenta. Soy plenamente consciente del lugar en el que me encuentro, de lo que me rodea y de las personas que me miran curiosos y serios.

—Sí, estoy bien. —La voz me sale ronca y me la aclaro un poco—. He tenido una pesadilla. Solo eso.

Mi explicación no parece convencerles, pero se marchan, anunciando que estamos a punto de llegar.

—Joder, qué susto y qué vergüenza. No vuelvo a coger un puto tren en mi vida. —Me tapo la cara con las manos.

—Me gusta que sueñes cómo follamos —susurra a mi lado—. Me pone mucho escucharte gemir mi nombre en sueños. —Lo observo a través de mis dedos. Todavía no me veo capaz de mirarlo a la cara—. Solo espero estar a la altura. —Lame mi cuello—. Salado. Me recuerda a tu coño cuando te lo comí anoche en el portal de tu casa.

Si no me da una taquicardia ahora mismo, no creo que ya nada pueda hacerlo.

Pero a este juego podemos jugar los dos. Quito mis manos de la cara y veo cómo la nuez de Adán sube y baja.

—Estaba soñando que follábamos en la cama que todavía no he visto, que me introducía tu polla en la boca y chupaba como si fuera ese Calippo que me comí de postre ayer. —Aprieta mi muslo con fuerza—. Veo que te acuerdas cuando subía y bajaba por el palo. No dejé ni una gotita, lo devoré entero.

—Estás jugando con fuego. —Cierra los ojos y apoya la cabeza en el asiento.

—Pues espero quemarme. —Me pongo también recta y mantenemos las distancias un poco—. Y sí, he soñado que hacíamos el amor de forma salvaje y pervertida —digo, mirando por la ventana.

—No lo jures, todo el vagón sabe cómo me llamo y lo mucho que te gusta que te lama los pezones. —Abro los ojos como platos, pero me coge y esconde mi cara en su pecho—. Bueno, a mí también me gusta que me los chuperretees.

Suelto una carcajada y el anuncio de que hemos llegado a nuestro destino interrumpe mi réplica.

Capítulo dos

Raúl

La veo dar vueltas y más vueltas por todo el apartamento. Curiosea las habitaciones, el baño y la cocina americana. Observa las fotos con calma, soltando alguna que otra sonrisa en las que salgo de pequeño o en las que aparezco con mis hermanos.

—Creo que esta es mi favorita. —Señala una colgada a un lado de la terraza.

Me acerco por detrás y la vergüenza me invade, porque es una en la que salgo con cinco años, desnudo y sentado en la arena con mi hermano mayor enseñando orgulloso su pilila.

—Empiezo a pensar que estás un poco obsesionada con mis partes nobles. —Se da la vuelta con los brazos en jarras.

—Te equivocas, es que en esa foto sales muy mono. —Da un paso atrás cuando avanzo.

—Claro, ahora te escudas en lo guapo que estoy. —Sigo avanzando hasta que se topa con la pared de atrás. Los cuadros se resienten.

—Pues… sí. Me gusta tu sonrisa, parecías feliz.

Acaricia mi mejilla y me dejo llevar por esa mirada gris. Enredo mi mano en su pelo rubio y largo, y la aprieto contra mi cuerpo.

—Ahora también lo soy, pequeña. —Beso su frente y dejo mis labios apoyados sobre su piel—. Aunque suene fatal, me alegro mucho de haberme hecho amigo de tu hermano hace ocho años. ¿Quién me iba a decir a mí que la mocosa tímida y asustadiza acabaría siendo mi chica? —Nos abrazamos y dejamos que sean nuestros corazones quienes hablen esta vez.

—Pues supongo que el día en el que me di cuenta de que era una negada para la física y mi hermano era demasiado de letras.

—Nunca olvidaré el día en el que me viste aparecer como tu nuevo profe particular. —le cojo la cara entre las manos.

«Joder, esos ojos son los más transparentes que me he encontrado en mi puta vida y los que me persiguen en sueños».

—Lore, quiero que sepas que lo único que pretendo con estos días es poder desconectar y estar lejos del instituto, los estudios y las obligaciones. Solo tiempo para nosotros y que podamos conocernos mejor en otro ambiente más relajado y… sin tus padres. —Sonríe, y mi corazón se agranda de felicidad. Eso era lo que quería. Ver ese brillo en su cara.

—Vale, vale. Pues, entonces, vámonos a la playa. Tengo muchas ganas de tomar el sol y remojarme el culo. —Me pasa los brazos por el cuello y la alzo sobre mi hombro, provocando el mejor sonido que he escuchado en mis dieciocho años de vida. Se ha convertido en mi favorito y tengo que hacer lo que sea por escucharlo más veces al día.

—Lo que mi chica ordene. —Camino con ella hacia la habitación que vamos a compartir—. Te dejo que te cambies rápido, pero si tardas más de cinco minutos, entraré y… —Me da un azote en el culo e intenta morderme.

—¡Bájame ya! Me estoy mareando y no creo que quieras que te pote encima. —Doy una vuelta un poco más brusca de lo normal y la noto pegarse a mi espalda—. ¡Eres idiota, Raúl! ¡Bájame! No es broma.

—Bueno, creo que me arriesgaré, teniendo en cuenta que ya lo has hecho. —Esta vez soy yo quien le da un golpe en el trasero, pero antes de que diga nada, la bajo y la dejo en la puerta. Apoyo los brazos en el marco y me balanceo hacia ella—. Cinco minutos.

Se muerde los labios, rozando el borde de su camiseta.

—Puede que necesite ayuda para atarme el bikini. —Agarra mis vaqueros y tira de mí hacia dentro. La playa puede esperar.

Esta tarde me he empapado de ella, con sus fluidos recorriendo mi boca, sus temblores sacudiendo a los míos y nuestros alaridos mezclándose con las ganas que tenemos de follar de una vez.

No soy tonto y sé que ella está preocupada por el hecho de pasar nuestra primera noche juntos sin que haya nadie que pueda interrumpir lo que sea que queramos hacer.

También me he dado cuenta de lo nerviosa que está, de cómo quiere ocupar cada minuto de nuestro tiempo con otras cosas: la playa, la compra, limpiar un poco la casa, deshacer las maletas… No la he seguido en todas las tareas, porque no quiero que piense que la agobio o que…

—Deja de dormir y hazme caso. —Se apoya en mi pecho, dejando un reguero de agua y arena—. Quiero enviarle una foto a mi madre. Parece ser que con escuchar mi voz no es suficiente. —Se levanta y yo con ella.

Me adapto al brillo del sol y de nuevo me hago consciente de los ruidos que me rodean. La gente gritando, las olas del mar, las aves piando…

—Si así se queda más tranquila y no deja de atosigar a los míos, yo me hago las fotos que hagan falta. —Le cojo el móvil y empiezo a darle al botón, sacando unas instantáneas que quedarán para la posteridad. Lore intenta arrebatármelo, pero no la dejo—. Va, ponte que nos hagamos una decente, con tanto moverte mira qué caras. Luego te quejas de que no les gusta a tus seguidores de Instagram.

Me da un codazo y se deja caer sobre mi pecho. Agarra mi brazo, que rodea su cintura. Posamos para cientos de fotos, ya he perdido la cuenta, pero verla feliz, relajada y mostrando a cada instante ese precioso gesto merece muchísimo la pena.

—Vamos a bañarnos. —Se inclina sobre mí, apoyando sus pechos en el mío y mandando un latigazo a una zona que si me levanto ahora mismo, me deja en evidencia.

—Creo que tengo que esperar un poco. Tu frote contra mi cuerpo ha provocado que cierta parte de mi anatomía… —La acomodo para dejar encajada sus caderas con las mías y que sienta en sus carnes lo que me provoca— adquiera cierta dureza que… —Me tapa la boca cuando una madre cerca de nosotros se escandaliza.

—Raúl, por favor, no estamos solos. —Hace un gesto de disculpa y acerca su cara a la mía, consiguiendo con ese gesto que mi polla salte y yo ahogue un gruñido.

—Por favor, deja de moverte —gimoteo.

—Te lo tienes bien empleado. —Su lengua juguetona recorre mis labios.

—Si es que tú eres peor que yo. —Intento apartarla, pero se agarra con fuerza a mí y no me suelta.

—Solo te sigo el juego y hago lo que tú haces. —Agarra una de mis manos con disimulo, despacio y con un brillo que no me augura nada bueno—. Quiero que sepas que igual que tú te has empalmado, yo estoy chorreando por volver a correrme en tu boca. —Se muerde el labio mientras cuela mi mano en su bikini y, efectivamente, noto todo lo que sale de esa parte de su cuerpo y que me muero por volver a sentir.

El calor sube unos cuantos grados a nuestro alrededor. Mi cuerpo tiembla de anticipación y con unas ganas tremendas de bajarme el calentón. La cojo con fuerza y me levanto con ella, envolviendo mis caderas con sus piernas, con la risa como testigo de su cara de sorpresa.

Salgo corriendo hacia el agua y me lanzo. Dejo que el agua salada nos rodee, sin soltarla y en medio de ese azul, con su pelo rodeándonos, mi piel pegada a la suya, me enamoro de nuevo de ella. Sus ojos captan los míos y en vez de sentir miedo por todo lo que estamos viviendo, dejo que esa sensación tan bonita nos inunde.

Nuestras cabezas toman contacto con el exterior, entre toses, risas y agua salpicada.

—¡Eres tonto! —Me da un manotazo, pero no me suelta.

—Tú querías bañarte y yo que dejaras de meternos mano. —Me encojo de hombros y su mirada escandalizada me hace gracia.

—Pero serás… ¡Si has empezado tú! —Pasamos los siguientes minutos en el agua, jugando, nadando y haciendo aguadillas.

Cuando salimos para descansar un poco, nos damos cuenta de que los minutos se han convertido en horas y de que está atardeciendo.

—Deberíamos irnos, hay que ducharse y hacer la cena. —Veo su respingo y su cara pálida—. ¿Estás bien? —Empieza a recoger y asiente.

—Sí, sí, todo bien. Se nos ha hecho muy tarde. —La ayudo, pero no me convence. La dejaré por ahora para que descanse un poco después del viaje y todo el día.

Capítulo tres

Lorena

—No sabías que cocinaras tan bien.

«Joder, esto está buenísimo».

Me meto otro bocado de carne en la boca y lo mastico con calma.

—Viene de familia. Mi abuelo era un cocinitas; luego, mi madre y mis tíos, y ahora me ha tocado a mí. —Se señala el pecho, todo orgulloso.

—Mira que eres chulo. —Le lanzo una miga y cojo mi copita de vino para darle un sorbo. Esta noche necesito un poco de valor para lo que viene.

El rato que hemos pasado en la playa ha sido increíble. Ya me encantaba sentir su piel contra la mía, pero tumbado en la arena con el sol dándonos de lleno, ese tatuaje que me vuelve loca y esas manos que saben cómo y cuándo tocar… Buf, ha sido demasiado para mi pequeño cuerpo adolescente cargado de hormonas.

Porque esa soy yo en este viaje. No me reconozco, pero no paro de estar cachonda y de querer solo una cosa. La única que no hemos hecho. La que ambos deseamos por la forma en la que ahora mira mi escote, estratégicamente elegido para seguir con este juego del que estoy segura de que me voy a quemar.

Pero ¿sería tan malo dejarme llevar y arder un poquito en el infierno de sus brazos, sus labios y su pedazo de polla, que me tiene loca desde que la descubrí hace diez meses?

«Nooo, para nada».

Si Alba estuviera aquí me diría que tirara todo lo que hay en la mesa, me lanzara a por él y folláramos como conejos sobre la superficie de madera.

Sip. Eso diría. Pero hay un pequeño problema. Solo una tontería. Mi bloqueo. Me quedo de piedra, tiesa, congelada, rígida cada vez que pienso en… eso.

—Lore, ¿quieres postre?

—¿Eh? —Parpadeo rápido, porque de nuevo me he ido a mi mundo de sexo incomprendido—. No, gracias.

—Vale. —Arquea una ceja, no muy convencido—. Voy a recoger y si quieres, busca algo en Netflix. Creo que han estrenado la película que querías ver. —Dejo que sea él quien se encargue de todo mientras corro hacia la habitación que compartimos. Cierro la puerta y me llevo la mano al pecho al notar que el corazón se me va a salir por la boca.

—Puedo hacerlo, puedo hacerlo. —Es mi mantra diario—. Soy una tía sexy y decidida que sabe lo que quiere. —Miro la maleta que contiene el material con el que haré mi ataque. Primero, quito las fotos de su familia, porque me da un poco de repelús que me miren mientras me cambio.

«Antes, mientras hacíais el sesenta y nueve, no te preocupaba, ¿eh?».

Muevo la mano, como espantando moscas, cuando lo que realmente necesito es callar a mi conciencia.

—Quiero sexo. Duro, salvaje, contra la pared. Me da igual, pero lo necesito. —Empiezo a sacar piezas de lencería y me invade el miedo al darme cuenta de que cuando me las probé en la tienda, Alba estaba conmigo y me ayudó a ponerme este… arsenal que ahora me parece una camisa de fuerza.

—No, no, nada de ser negativa, soy una mujer del siglo XXI. Estoy segura de que en internet hay vídeos que enseñan cómo ponerse esto. —Cojo un trozo negro, el elegido y primero que he sacado. Parece un tanga. Vamos bien. Ahora solo me queda encontrar el sujetador y… ¿Para qué son estas tiras?

Paso como media hora luchando con la maldita ropa interior hasta que por fin la imagen que me devuelve el espejo me dice que lo he conseguido. Me noto más relajada, el vino está haciendo su efecto.

Toc, toc.

—¡Ya salgo!

—Bien, te espero con las palomitas.

Para palomitas estoy yo. Bueno, caliente y explosiva como ellas, sí.

Abro la puerta, armándome de valor, y salgo despacio. Está todo medio a oscuras, muy íntimo y bonito. No veo un pijo y seguro que mi salida sensual y decidida se va a la mierda como me tropiece con algo.

—Joder, Lore. —Me giro como un ciervo asustado hacia su voz.

Está sentado en el brazo del sofá.

Me paso la lengua por los labios y adopto una pose sexy con la mano en la cadera y separando una pierna. Me he dejado el pelo suelto, aunque llevo una goma en la muñeca, porque me gusta que me agarre de la coleta. Me pone cachonda.

Doy un paso al frente para ver mejor su cara, cómo responde su cuerpo ante lo que ve. Tiene los puños apretados contra las rodillas, los labios entreabiertos, pero sus ojos negros no me dicen nada. Me detengo en mi avance, más nerviosa que antes. No le gusta. La decepción cae como una losa sobre mí, aplastándome, dejando una lámina muy fina de lo que es mi existencia en el suelo de madera.

Quiero salir corriendo y llorar.

—Lorena. —Me ha llamado por mi nombre. Esto pinta mal. Hago el intento de darme la vuelta, pero su voz me detiene—. Para un momento, por favor —habla en susurros, como para no asustarme.

Me giro y lo enfrento.

—Ya puedes decirme que estoy ridícula. —Sus ojos, abiertos como platos, me hacen saber que lo he sorprendido, igual que yo misma de que me haya salido la voz.

—Para nada voy a decirte algo así, porque no es verdad. —Me da un repaso de arriba abajo y miro hacia otro lado para que no vea cómo me afecta su escrutinio.

—¿Cómo te sientes tú llevando eso?

Su pregunta me pilla desprevenida y cuando clavo mi mirada en la suya, parece muy serio.

—Pues… —Miro mis manos tocando la tela. Es bonita. No, es preciosa, y suave. No me pica y es cómoda—. Me gusta. Me hace sentir bonita y… sexy. —Doy un paso hacia él—. Quería ponerme algo especial para estas vacaciones.

—¿Para ti o para mí? —Sus preguntas me descolocan.

—Mmm… para… ¿los dos? —Entorno los ojos, porque los suyos me dan respeto.

Sin previo aviso, me agarra de las caderas y me coloca entre sus piernas.

—Vale, muy bien. Te voy a decir lo que está pasando aquí y luego me gustaría que me dieras tu versión. —Ahora puedo ver sus ojos velados por el deseo. Asiento para darle pie a que continúe—. Lo primero de todo es que estás buenísima con eso puesto, me encanta y tengo que decir que ahora quiero un poquito más a tu amiga Alba. —Me tapo la cara con las manos.

—Dios, qué vergüenza. Ella me acompañó para ayudarme a elegir algo sencillo. He tardado casi una hora en saber cómo se pone. —Me aparta las manos y su sonrisa me calma un poco.

—Pues es una pena, porque llegado el momento, te va a durar muy poco puesto. —El aliento caliente que sale de su boca estremece mi piel. Quiero besarle, pero me lo impide sujetando mis manos a la espalda—. La segunda cosa que me gustaría comentar es que necesito que sepas que sea lo que sea que haya pasado por tu cabeza, no tienes por qué hacerlo. No hemos venido aquí a follar. —Trago saliva—. Claro que quiero acostarme contigo, ya has notado cómo estoy cada vez que me rozas o cómo la bandera se iza con solo mirarme, pero… —Me suelta y me pega un poco más a él—. Para mí es mucho más importante que tú estés bien, que quieras hacerlo porque realmente lo deseas.

—Ya te digo yo que lo deseo. —Sonreímos.

—Genial, eso está bien. —Me da un beso en el hombro y esa ternura hincha mi corazón—. Aun así, no quiero que tengas la idea equivocada de que estamos aquí por eso. Sé que es tu primera vez y bastantes historias habrás oído por ahí sobre esa experiencia. —Asiento, un pelín asustada —. La tuya, si yo soy con quien deseas hacerlo, pretendo que sea inolvidable. —Los ojos se me llenan de lágrimas.

—Pero, tú… —Las palabras se me atragantan.

—Yo, nada. Tengo dos manos que ya se conocen la mecánica. Y lo que hago contigo, masturbarnos, el sexo oral… es increíble. Ya te lo dije una vez, la conexión que creamos juntos no la había sentido antes y puede que seamos jóvenes y todo esto sea fruto de las hormonas y el primer amor, pero ¡que le den a todo eso y bendito sea el estar enamorado! Porque esto que siento aquí —coge nuestras manos y se las pone en el pecho— es lo mejor que me ha pasado en la vida. —Mis ojos dejan salir con ganas las lágrimas que soy incapaz de contener—. ¿Puedo pedirte un favor? —Asiento mientras aparta el pelo de mi cara y me pasa los dedos por las mejillas para llevarse con él las manchas que el rímel va dejando a su paso—. Bueno, dos. —Sorbo por la nariz y asiento con mucha más fuerza—. Primero, quiero que dejes de llorar. —Me entra esa risa que te da cuando lloras de felicidad y lloro con más fuerza—. Vale, eso me lo esperaba, pero inténtalo, porfa. Lo segundo que quiero pedirte es que dejes de comerte la cabeza con lo de acostarnos. Por muchos condones que haya traído. —Nos reímos los dos—. Podemos hacer globos con ellos, rubia. —Me relajo y lo nota. Le paso los brazos por los hombros—. Así está mejor. Quiero que seas sincera conmigo y me digas qué esperas que pase. —Se pone serio de nuevo y mi nerviosismo aumenta, porque ahora me toca hablar a mí. Cojo aire y lo suelto despacio ante su atenta mirada.

—Bien. —Me cuadro y dejo mis manos apoyadas en su pecho desnudo—. Quería que este viaje fuera especial. Quería que vieras que era una mujer adulta y no una niña. Tengo un poco de miedo de todo lo que vendrá una vez que acabe el verano y… supongo que deseaba que tú y yo por fin… ya sabes… todo eso que has dicho, pero… ¡Oh, por favor! ¡FOLLAR! Eso es lo que quería. —Alzo los brazos al cielo, pero en vez de reírse de mí, solo sonríe—. Pero me he dado cuenta de que cada vez que lo intento, me bloqueo. Es como si la parte que quiere hacerlo no pudiera dar el paso definitivo. No sé si tiene sentido. Puede que haya algo mal en mí. —Me aprieta las caderas y el rictus de su cara me indica que está mosqueado.

—No hay nada malo en ti. Es normal que te quedes parada, que no sepas qué hacer ni qué decir. Ya te he dicho que si soy el afortunado de estar contigo en tu primera vez, haremos que sea perfecta, juntos, o que salga como tenga que salir. Nunca he estado con una virgen, pero no se lo digas a nadie —me susurra de forma confidente.

—Gracias por todo esto, la charla y calmarme. Me ha venido bien.

—Me alegro. A mí también, no te creas, aunque mi amiguito se ha quedado un poco chof, pero no pasa nada, ya se tranquilizará. —Hace el amago de levantarse, pero le detengo con una mano en el pecho.

—Una última cosa. Me ha venido genial hablarlo contigo porque tenía mucho miedo y tampoco quiero que mi primera vez sea perfecta, solo quiero que surja como tenga que venir. Me gustaría que fuera así. Si no es ahora, pues cuando sea. —Coge mi cara entre sus manos y me besa.

—Esa es mi chica. —Le devuelvo el beso—. ¿Quieres ver tu peli?

—Claro. Voy a cambiarme primero.

—Sí, será lo mejor. Tengo autocontrol, pero tenerte así vestida en un sofá… —Se muerde el labio y yo me lamo los míos—. Eso sí, te quiero ver con eso puesto en algún momento, ni se te ocurra devolverlo.

—Vale, aunque no creo que pueda. Ahora vuelvo. —Le doy un beso y me meto en la habitación con una sensación diferente a como entré hace un rato.

Más tranquila, feliz y con la seguridad de que le quiero como nunca. Me siento más fuerte y segura, y ahora me alegro mucho de haber hablado esto con él. Ha sido lo mejor.

Me despierto algo desorientada. Me meo mucho.

«Eso ha sido la Coca-Cola, seguro».

Miro el móvil y son las tres de la mañana, aún queda mucho para que amanezca y no me quiero levantar, pero me hago mucho pis, joder.

Miro a la persona que tengo al lado y le paso la mano por el pelo. Raúl duerme como un tronco. Solo lleva los calzoncillos y estamos destapados por el calor que hace. Treinta grados en plena noche. No es justo.

Salgo de la cama y camino confusa. Me tropiezo con su maleta dándome en el dedo pequeño. No grito para no despertarle, aunque me cago en él por dejar esto aquí y hacer que mi pobre pie sufra las consecuencias. Mañana este se entera.

Algo me llama la atención, parece una cuerda. Tiro un poco, sin embargo, se atasca. Y como la curiosidad por saber si mi novio es un asesino o no tira más que el dejarlo estar y preguntarle, miro para ver que sigue durmiendo y abro la maleta un poco.

Ahogo un grito cuando veo todo un arsenal de juguetes sexuales y BDSM.

«¿HOLA? Pero ¿qué cojones es todo esto?».

Empiezo a sacar cosas con cuidado para no despertarlo y algunas se me hacen muy raras.

Flipando en colores, agarro mi móvil y, cargando con algunos de esos objetos no identificados, corro hasta el baño, donde me encierro. Me tomo un momento para calmarme porque el corazón me late muy deprisa. Me siento en la taza del váter y despliego lo que he cogido en el suelo. Lo miro, reconociendo la mayoría de cosas, pero sin saber muy bien para qué pueden servir otras, con muchas preguntas rondando mi cabeza.

¿Quiere usar esto conmigo? ¿Por qué no me ha dicho nada? ¿Era una sorpresa? Necesito salir de dudas y que mejor persona que mi amiga.

—Tía, son las tres de la mañana, ¿qué quieres? —La cara de sueño de Alba aparece al otro lado de la pantalla.

—Sí, lo sé, y lo siento, pero he encontrado una cosa y no sabía a quién preguntar. —Mi cara preocupada alarma a mi amiga que se sienta en la cama.

—Dime. —Le enseño los juguetes.

—Pero ¡¿qué es eso?! Joder, Lore, no sabía que te molaban esas cosas. —Su carcajada no me hace gracia.

—Alba, que esto es serio. No son míos, los he encontrado en la maleta de Raúl. No sé de dónde los ha sacado ni si son para nosotros o para otra persona. Nunca me ha dicho que le gustaran este tipo de cosas. Joder, no tengo ni idea.

—Creo que estás haciendo una montaña de un grano. Pregúntale a él. —Bosteza y se tapa la boca con la mano, ahora es muy fina.

—Pensará que he mirado sus cosas.

—Tú eres pava. —La veo poner los ojos en blanco—. Creo que tu chico no te ha dado motivos para que no confíes en él. Quizá, solo quiera darte una sorpresa, como tú a él. —Mueve las cejas de arriba abajo y esta vez soy yo quien pone los ojos en blanco. ¿En qué hora le conté la conversación que había tenido esa misma noche? Pero es que me pareció tan mono que tenía que compartir mi vómito de arcoíris con alguien—. Va, enséñame otra vez todos los artilugios que piensa usar en tu cuerpo. —Hago un cambio de pantalla y durante un rato nos deleitamos en los vibradores, cuerdas, cadenas, esposas y otros juguetes que hemos tenido que buscar en internet para saber qué son—. Maravilloso, creo que ya tengo ideas para ir practicando.

—A ti no te hacen falta ideas. —Nos reímos, porque ambas sabemos la mente prolífica que mi amiga tiene en cuestiones sexuales. De repente, un ruido a su espalda llama mi atención—. Vaya, parece ser que no soy la única que duerme acompañada. —No me doy cuenta de que se ha quedado blanca como la pared porque intento enfocar la espalda masculina que trata de ocultar. Un lunar muy familiar aparece en el campo de visión. Contengo el aliento porque sé a quién pertenece, pero me lo confirma cuando veo la cabeza del chico.

—¡Pero seréis…! —No me da tiempo a soltar todo lo que quiero porque me cuelga—. ¡ALBA! Coge el puto teléfono y dime ahora mismo por qué mis mejores amigos están durmiendo juntos. —Sé que le hablo a una pantalla en negro, pero no me importa. Vuelvo a llamarla, pero no me lo coge. Chica lista. Porque cuando la vea… ¡Oh! Cuando tenga a esos dos frente a mí… se van a cagar.

Aprovecho para hacer pis de verdad, que para eso venía, y recojo todo esto, llena de indignación. Vuelvo a la habitación y guardo las cosas en la maleta. Me quedo mirando cómo duerme boca abajo y el cabreo que tengo con Alba se me pasa. La verdad es que yo tampoco le dije nada a mis amigos cuando Raúl y yo empezamos a salir. Al ser mayor que yo y el mejor amigo de mi hermano decidí mantenerlo en secreto, también porque no era precisamente el mejor chico que querrían para mí, pero él… en cuanto lo vi entrar por la puerta de mi habitación anunciando que sería mi profesor particular… se me cayeron las bragas y mi corazón voló para quedarse a su lado.

Como diría Alba: me encoñé y me enamoré a la vez.

Siempre lo había visto como el amigo de Kike, el chico que iba de vez en cuando a casa y se pasaba toda la tarde en la habitación de mi hermano. Nunca le presté la atención suficiente y, para ser sinceros, jamás me atrajo. Ni siquiera Alba mencionaba nada de eso. En los pasillos del instituto me saludaba con la cabeza cuando iba con mi hermano.

Por eso, aquel día que abrió la puerta de mi habitación me dejó en shock, sin poder respirar y con unas ganas tremendas de lamer toda su piel, esa que hasta ahora no me había importado. Esos labios que me explicaban la lección y que se habían convertido en mi fruta prohibida, esos ojos negros como el carbón, traicioneros y juguetones que me hacían más de un repaso… hasta que llegó el día en el que me puse enferma por la maldita asma que tengo y para no pegarle el catarro tan gordo que cogí le dije que no se acercara a mí. ¿Qué hizo él? Primero, asegurarse de que estábamos solos en casa; después, apartarme un mechón de pelo sudoroso de la frente para terminar con la frase que nos hizo estallar a los dos.

—¿Crees que si te beso y me lo pegas, nos dejarán pasarlo juntos en tu cama? —preguntó, justo antes de posar sus labios contra los míos, aumentando unos grados la temperatura de mi cuerpo, ya caliente de por sí.

Por lo visto, a pesar de que yo nunca me había fijado bien en ese sentido, Raúl sí había estado muy pendiente de mis cambios y de mí, pero por la estúpida norma —no escrita en ninguna parte— de que era la hermana pequeña de su mejor amigo, nunca había intentado meter ficha conmigo. Hasta ese día…

Ahora lo observo y me alegro mucho de que diera el paso. No se resfrió, pero siguió visitándome con la excusa de que no perdiera clases. Me las daba, pero de anatomía. Y menuda pedazo de anatomía tenía, y tiene, el niño.

Me acurruco a su lado y suelta un suspiro. Una vez me dijo que desde que descubrió lo suave y blandita que soy para dormir, descansa mejor. Le paso el brazo por la espalda y dejo que el sueño gane la batalla.

Capítulo cuatro

Raúl

Está rara. La veo comer sin mirarme a la cara y lleva un tembleque de pierna que me está sacando de quicio. Nos hemos venido a comer a un restaurante que está en pleno paseo marítimo. Es un sitio que me encanta y al que venía mucho con mis padres cuando era niño. Esta mañana fuimos a la playa un poco y le he dicho que hoy no se cocinaba.

—Aquí tienen el segundo plato. —Nos quitan el primero para dejar unas chuletas con patata y merluza con ensalada.

Le da un trago a su refresco mientras mira hacia el mar. Es uno de esos chiringuitos en primera línea. Un menú barater, puesto que uno es pobre, aunque la comida está deliciosa.

La veo pensativa y sé que algo ronda por su cabeza. Quiero preguntarle, pero me gustaría que sea ella la que me lo cuente, si es que eso es lo que quiere, claro.

—¿Te gusta el BDSM? —Al escuchar su pregunta empiezo a toser con la puta merluza, que se me ha quedado trabada en la garganta.

Ella me mira, arquea una ceja y me pasa la cerveza para que le dé un trago.

—¿Quieres meterme cosas por el culo? —Escupo el líquido en su cara, alucinando ante sus preguntas. Pero… ¿de qué va todo esto? Se limpia con una servilleta y se cruza de brazos cabreada—. Eso es que sí. —Sigo sin poder hablar, porque intento tragar la bola de comida, que no pasa ni para fuera ni para adentro. Le robo Coca-cola para ver si así consigo, al menos, no morir ahogado.

—Anoche me sinceré contigo y tuvimos una charla muy madura y bonita sobre nuestra relación y te dije que no estaba preparada para perder mi virginidad por ahora y tú quieres usar esas cosas sobre mí. —Una clienta a nuestro lado aplaude. Los dos la miramos con cara de pocos amigos.

—¿Por qué no se mete en sus cosas? No ve que esta conversación es privada. —Lore mira a la mujer con cara de pocos amigos.

—Pues no hables tan fuerte si no quieres que todo el restaurante y media playa se enteren de lo que os gusta hacer en privado. —La cara roja de mi chica me asusta.

Se levanta para ir en busca de la otra mujer, pero la detengo antes de que pueda hacer nada, sosteniéndola por la cintura.

—Venga, tranquila. Que la mujer se disculpe y nos vamos. Lo hablamos de camino al apartamento.

—No pienso pedir perdón. —Muy digna, la señora vuelve a su comida con el que creo que es el marido flipando en colores.

—Lo siento. No queríamos escuchar eso. —Su voz arrepentida parece que la calma un poco.

Agarro la mano de Lorena y salimos, dejando todo pagado.

—Bien, señorita, ahora me vas a explicar a qué venía todo eso. —Nos apartamos de las miradas indiscretas y me cruzo de brazos esperando. La veo sentarse en el bordillo que separa la playa del paseo marítimo, que está a rebosar, lleno de turistas y carritos con comida para llevar y helados.

Lore agacha la cabeza y murmura algo que no entiendo. Cojo su barbilla para que me mire a los ojos.

—Anoche, sin querer, descubrí unos juguetes sexuales en tu maleta. Pensaba que querías usarlos y, bueno, yo no tenía ni idea de que te gustaran esas cosas. —Abro los ojos como platos y caigo en la cuenta de lo que habla. Me empiezo a reír sin querer y ella de nuevo se mosquea. Pone una cara muy seria y empieza a caminar, pero la detengo de nuevo.

—Lore, espera. Deja que te explique. —Echa los hombros hacia atrás—. Vayamos por partes. Sí, me gusta usar juguetes, sin embargo, no quiero introducir nada en tu orificio trasero porque primero quiero meterme en el delantero. —Se ruboriza un poco y le doy un besito en los labios—. Además, lo que has podido ver, no es mío, sino de mi hermano. Me pidió que se lo llevara porque la última vez que estuvo aquí se olvidó de la bolsa. —Me rasco la cabeza mientras me mira alucinando.

—No sabía que a tu hermano le gustaran esas cosas.

—Bueno, yo tampoco. Pero ya ves… —Emprendemos la marcha por el paseo de la playa—. Mis padres vienen después de nosotros y no quiere que descubran su arsenal.

—Ya… pues mejor así, porque menuda vergüenza. Aunque ahora ya no podré mirarle a la cara sabiendo todo esto. —Suelta una risita.

—Siempre puedes meterte con él, yo pienso hacerlo. —Le paso el brazo por los hombros y nos paramos en un puesto de helados.

—Siento lo de la comida. —Se mete una cucharada de vainilla en la boca.

—No pasa nada. De todas formas, no ibas mal encaminada. —Le guiño un ojo cuando se queda con la tarrina a medio camino—. Yo también me he traído algunas cosas, pero no has mirado bien. —Frena de repente con la cara como un tomate, el pelo movido por el viento y el helado olvidado. Paso mi lengua por el cucurucho de forma muy lenta y sus ojos traicioneros se fijan en el momento exacto en el que chupo con ganas el chocolate. La veo soltar el aire despacio, cerrar los ojos y tragar saliva.

—Podemos ir a la piscina. —Me he acercado a ella sin que se dé cuenta. Aspiro el olor a cítricos que desprende y le susurro al oído—: O podemos ir a casa y probar algunos de esos juguetes.

—La piscina está sobrevalorada en verano. —Coge mi mano y, prácticamente, corremos hacia el apartamento.

Esa tarde nos la pasamos adorando el cuerpo del otro, descubriendo cosas que nos gustan y que no. Probando todo lo que había traído de casa. Hallamos mil maneras de complacernos sin la necesidad de la penetración y me di cuenta de que me gustaba más todo este juego que el hecho de colarme en su interior. Fuimos torpes, primerizos, si tenemos en cuenta que nunca habíamos estado juntos en ese sentido, y las risas se mezclaron con los gemidos, la saliva con el sudor, los fluidos con la satisfacción y los orgasmos.

Y sí, teníamos dieciséis y dieciocho años, y sí, no teníamos ni puta idea de la vida. Las hormonas nos gobernaban, pero los dos sabíamos qué queríamos del otro y, aunque nos daba un poco de vergüenza decirlo, el hecho de ver la cara del otro al llegar al clímax merecía tanto la pena que al final la curiosidad ganó y las palabras se nos escapaban para excitarnos, para explicarnos, para amarnos. Porque nadie podía tener duda de que ese veinte de julio en aquella habitación hubo mucho amor.

Capítulo cinco

Lorena

No quiero que esta semana se acabe nunca. Estoy flotando en la piscina, mirando el cielo azul libre de nubes y solo deseo que el tiempo se detenga un momento. Me he quitado un peso de encima al preguntarle por el arsenal y ambos hemos coincidido en regalarnos algo para reyes, una lástima que nuestros cumpleaños ya hayan pasado.

—Tus pezones no paran de llamarme. —Me incorporo cuando siento los brazos de Raúl envolviéndome.

—Solo piensas en eso. —Rodeo su cadera con mis piernas y nos dejamos llevar por el agua.

—Quizá la culpa sea del sirope de chocolate que hemos usado esta mañana y por el cual es probable que me vuelva diabético.

—Por esa regla de tres, puede que a mí me pase lo mismo. —Nos besamos, buscando la lengua del otro, sin importar la gente a nuestro alrededor.

Rozo con más ganas el bulto de su bañador. Aunque haya dicho que quiero esperar, estoy más que preparada para dar ese paso. Creo que el hecho de haber hablado con él ha desbloqueado algo en mí. La cosa ahora está en cómo se lo planteo a él sin que piense que me está obligando.

Nos miramos a los ojos y veo ese brillo deseoso de más. Aún nos quedan días, seguro que algo se me ocurre. Acerco mi boca a su oreja.

—Hay un rincón un poco más apartado. —Me agarra con fuerza el culo y sigue mis instrucciones para salir de la visión de la mayoría de la gente.

—Me provocas demasiado y me descolocas más. Algunas veces creo que eres demasiado buena para esto y luego me sorprendes con que quieres que nos masturbemos en la piscina, donde los niños nos pueden ver. —Noto los azulejos a mi espalda. Aunque haya dicho eso, su mirada y sus movimientos me indican que la idea le parece de puta madre.

Bajo la mano hasta colarla dentro de su ropa y rodeo con mis dedos su polla. Gruñe y cierra los ojos un momento. Raúl ha sido todas mis primeras veces y no he podido tener mejor maestro para esto del amor. A pesar de que a veces lo confunda con mis preguntas, siempre me responde de la mejor manera que sabe y si no, pues juntos buscamos la información.

—Eres una cabrona. —Sonrío, dejando que la lengua juegue con su cuello mientras acaricio lentamente su carne entre mi mano—. Pero no pares.

Esta vez, es él quien avanza hacia mi entrepierna, rozando con los nudillos mi clítoris.

—Y tú, un capullo. —Mi voz sale entre jadeos, cuando aumenta la velocidad de sus dedos. Yo acelero mis movimientos, apretando con suavidad y dejando que se acompase al suyo.

La intensidad va en aumento lo mismo que la temperatura de nuestros cuerpos a pesar del agua fría. Me coge el pelo y me pega un tirón para que le mire a los ojos. Sabe que estoy a punto de correrme, lo mismo que él, y como muchas otras veces quiere que sean nuestras miradas las que nos guíen.

—Joder, Lore, vas a ser mi perdición. Estás tan mojada por fuera como por dentro. El día que pueda follarte con ganas… —Pero no termina la frase, porque, como yo, está a punto de llegar al orgasmo.

—Sí, Raúl, eso quiero. —Mis palabras se cuelan en su boca—. Necesito sentirte más. Dentro de mí, abriendo lentamente mi vagina hasta romperme. —Cuela un dedo dentro, despacio, para que me acostumbre a la nueva intromisión y aprieto las paredes para no dejarlo salir—. Eres mío. —Me encanta sentir el efecto de mis palabras en él. Contrae la espalda y su brazo en torno a mí.

—Siempre, Lore, siempre. —Muerde mi hombro cuando se corre, al mismo tiempo que yo escondo la cara en su cuello para ahogar cada uno el respectivo grito que queremos dejar salir. Los espasmos me hacen temblar todavía con su dedo dentro de mí y con mi mano agarrando su rabo manchado por el semen.

No soy consciente de que esto da un poco de asco, puesto que hay más gente en la piscina, pero si os digo la verdad, seguro que no somos los primeros ni los últimos en dejar que sus fluidos corporales naden anchamente por estas aguas.

—Y luego dices que el pervertido soy yo. —Se aparta un poco y saca su mano de mi bikini. Esa parte de mi cuerpo se queda fría sin su contacto y con ganas de que vuelva de nuevo—. ¿Estás bien? —Pega su frente a la mía y me besa los labios—. Me habría encantado comerte la boca, aunque creo que bastante espectáculo hemos dado ya.

—Bueno, tenemos tarde y noche para que mis labios sean saqueados por los tuyos. Mi lengua extraña esa forma tan increíble que tienes de jugar con ella. —Le paso la mano por la cabeza, peinando su pelo hacia atrás.

Ahora, ambos estamos más relajados.

—Estoy genial. —Le doy un abrazo, apretando mis pechos al suyo—. Te quiero.

Nuestros ojos se encuentran.

—¿Ahora es cuando iniciamos una batalla verbal por ver quién quiere más a quién? —Arquea una ceja y empieza a hacerme cosquillas, unas muy raras teniendo en cuenta que sus manos están bajo el agua.

—Es obvio que yo te quiero más —le reto.

—Va a ser que no. Al fin y al cabo, eres la primera chica que traigo al apartamento de mis padres. —Me quedó quieta, porque creo que mi corazón acaba de explotar de tanto amor cursi y empalagoso que estamos desprendiendo estos días.

—¿La primera? —Me suelta y se aleja de mí nadando con una sonrisita de pillín en la boca. Le sigo dando brazadas, pero es más rápido que yo.

Lo alcanzo cuando sale, con todas las miradas de mujeres, tanto grandes como pequeñas, pegadas a su cuerpo, y es que no es para menos, hasta yo me quedo embobada mirándole el trasero desde el agua. Es un metro ochenta de músculo y una tripita muy sexy con la tinta negra recorriendo su brazo. No tiene ni idea de lo que provoca en la gente, va por la vida sin percatarse de las miradas que atrae, de que más de uno y una le haría un favor y que lo mejor de todo esto es que le da igual. Nunca ha sido un chico que presuma y sepa lo que suscita en las personas que pasan por su lado.

—¿Sales? He traído la merienda. —Me acerco al bordillo y apoyo la cabeza en los brazos, dejando que mis ojos se lo coman mientras se sacude para secarse y mi mente ya se imagina el tipo de merienda que quiere. Me paso la lengua por los labios deseando tener otra cosa en la boca.

«Joder, estoy enferma».

—Es la mezcla esa rara de patatas de bolsa con sándwich de nocilla y refresco. —Ajeno a mi inspección, para nada disimulada, me narra lo que hay en la bolsa—. Cacahuetes, fruta, ¿fruta? En fin… pistachos, un táper con un trozo de tortilla del mediodía… Joder, me estoy pareciendo a mi madre. Lore, más vale que pares esto de una vez. —Frunzo el ceño ante lo que ha dicho.

—¿Has dicho pistachos? —Lo veo temblar y sé que se está riendo—. Sabes que me dan gases. —Salgo del agua toda indignada.

—Sip, pero bueno, a mí me gustan, así que tú no comas.

—Y también sabes que me flipan. —Me siento en la toalla con todo el manjar a nuestro alrededor.

—Pues nada de la dulce ambrosía para la niña. —Los guarda mientras abro una de las bolsas—. También lo hago por mí. No quiero tener una traca esta noche y que los vecinos piensen que tengo una metralleta en casa. —Una toalla impacta en su cara junto con un manotazo.

—Qué cosas más bonitas le dices a tu novia. Hemos pasado de quién quiere más al otro a los gases. ¡Genial! —Acabamos riéndonos y haciendo bromas con las comidas que hacen que nuestro culo se abra en canal.

Pasamos el resto de la tarde vagueando en la piscina y jugando a las cartas. Las apuestas que hacemos, cómo no, tienen que ver con quién hará qué al otro.

A mí me toca hacer la cena. Yuju, modo ironía ON.

Capítulo seis

Raúl

—Entonces, ¿dices que eso es Venus? —me susurra.

—Exacto y si te fijas bien, allí puedes ver la Osa mayor. —Le señalo una constelación en el cielo.

—Vaya, es una pasada. —Se arrebuja en la manta, pegando su cuerpo más al mío. Hemos decidido quedarnos en casa esta noche y disfrutar del cielo estrellado y de las vistas de la playa a estas horas. El ron con cola a medio beber ha quedado olvidado—. Me encanta que me enseñes esas cosas. —Entrelaza sus dedos con los míos y los deja sobre su barriga. Estamos sentados en una de las tumbonas, ella entre mis brazos, apoyada sobre mí y la manta cubriendo nuestros cuerpos—. ¡Buah! Raúl, vas a aprender tanto en el módulo. —La estrujo para tranquilizarla. Es un tema que ambos hemos intentado evitar tocar desde que le dije que el año que viene iba a hacer un FP de Aeronáutica en un centro a las afueras de la ciudad.

—Tú también vas a tener que aplicarte el año que viene, te quedan dos cursos antes del… —Se arrodilla y me tapa la boca con la mano.

—No lo mientes, que lo gafas. —Lamo su muñeca y la aparta asqueada.

—Luego bien que quieres que te lama otras cosas. —Pone los ojos en blanco y vuelve a su posición original, entre mis brazos.

—Lo que pasa es que estoy nerviosa por todo lo que viene. Ya no os voy a tener ni a mi hermano ni a ti cerca. —Escuchar su voz apagada me encoge el corazón. Me siento y la giro un poco para verle la cara.

—Sabes que vamos a estar ahí. Vives con tu hermano y lo vas a seguir viendo todos los días y de mí no te vas a librar tan fácilmente, porque pienso llevarte y recogerte del instituto todos los días. —Una sombra de sonrisa empieza a formarse en su bonito rostro.

—¿En la moto? —dice con la voz flojita.

—Sí, en la moto. —Me regala un poco de ese gesto al que soy adicto y parece más feliz.

—Vale, entonces no lo llevaré tan mal. Además, casi tendremos el mismo horario y… —juega inquieta con sus manos— seguiré necesitando un profesor particular para ciertas asignaturas.

—¡Ah! Ya veo, ya. No me quieres por mi cara bonita ni por mi vehículo de dos ruedas superchulo, lo que necesitas de mí es mi cerebro. —Empiezo a hacerle cosquillas—. ¡Te parecerá bonito…! —Su risa se expande por toda la terraza, insertándose en mi pecho de una forma cálida, como si fuera ella misma la que me rodeara con sus brazos para asegurarme que todo saldrá bien.

—¡Sí! Me parece bien lo que he dicho. —Sigue riéndose—. Me gusta tu faceta de profe sexy y serio metiéndome mano por debajo de la mesa.

—¡Serás! —Nos enzarzamos en una batalla para ver quién gana a las cosquillas. Aunque siendo yo un poco más fuerte que ella, podría vencerla sin problema, pero el tiro me sale por la culata porque, sin querer, me da un rodillazo en plenos testículos y el aire, que hasta ahora tan libremente había circulado por mis pulmones, se queda atrapado y ya ni entra ni sale.

Me encojo en la tumbona, agarrando mis partes.

—Lo siento, lo siento, lo siento. —Se pone de pie y mueve los brazos muy rápido, como si fuera un pajarillo. Quiere hacer algo, pero no sabe qué.

—¡Aaaarrrggg! —Es el único sonido que sale de mi boca. Las lágrimas ya ruedan libres por mis mejillas.

—Hielo, eso es. Ahora vengo. —Corre descalza por la casa y en menos que canta un gallo llega con un paño frío—. Ten.

Me lo pasa y cuando me lo voy a poner, se desestabiliza y cae justo en esa zona de nuevo.

—¡¡DIOS, LORE!! —Se levanta lo más deprisa que puede, con todo el cuerpo temblando, pero en vez de ser de pena me doy cuenta de que se está partiendo la caja en mi cara.

—Lo siento, de verdad. —Se tapa la boca y pretende marcharse, pero la cojo de la muñeca y la obligo a sentarse conmigo. Me pongo el hielo con cuidado de no lastimar más lo que ya está pulsando de dolor.

—No, no pasa nada. Ha sido un accidente. —Algo más calmado empiezo a sonreír divertido por lo que ha pasado.

—Ha sido sin querer. —El sonido de lástima que sale de su boca me rompe. De la risa ha pasado al llanto. La abrazo para calmarla—. Déjame ver por si lo mismo tenemos que ir a urgencias.

Dejo que me inspeccione la entrepierna como si fuera una experta.

—Puedes hacerle una foto si quieres. —No tiene tan mal aspecto, solo está un poco rojo.

—Ya me quedo más tranquila. —Me da un beso en los labios con cuidado—. Esta noche te cuidaré. Como cuando yo estuve enferma y pasaste todos los días por casa para ver cómo estaba.

—No me voy a quejar si le prestas más atención del necesario a mi polla. —Se sienta a mi lado y me pasa la bebida.

—Por nosotros y nuestro futuro. —Brindamos y le damos un sorbo con la esperanza de que esas palabras sean con un futuro juntos.

Capítulo siete

Raúl

Después del pequeño incidente del que casi me quedo sin huevos, hemos pasado a ser más cuidadosos con el sexo y… con las cosquillas. Ahora me da un poquito de miedo tocarla. Nah, es coña. Me muero cada vez que la rozo siquiera. La he dejado liada con la comida, macarrones con queso, mientras me ducho.

Nos quedan pocos días para que esto se acabe y hay muchas cosas que me rondan la cabeza. Sé que trama algo. Me mira de reojo, sonríe, se sonroja, suelta una risita… Cada vez que le pregunto me dice que es un chiste que Alba le ha contado. Acepto esa respuesta, pero antes de irnos estoy más que decidido a averiguar el plan que ronda por su cabeza.

Oigo la puerta de la ducha abrirse y como unas manos se pasean con pleno conocimiento por mi pecho.

—La comida está lista y apagada, pero… quiero un aperitivo. —Baja las manos hasta mi amigo, que ya la recibe con menos dolor y deseando poder notar cada una de sus caricias.

Vamos, que quiero correrme en ella.

—Entonces, yo también pediré lo mismo. —Me doy la vuelta y camino hasta que su espalda da contra la pared. Está desnuda y lista para lo que viene.

Pego mis labios a los suyos, dándole acceso a su lengua en un beso sucio mezclado con agua y saliva. Nos tragamos el uno al otro, permitiendo que sean nuestras manos las que vaguen y dejen un reguero de fuego en el cuerpo contrario. Me aparto de ella y empiezo a descender por su cuello, dejándole un chupetón. Sigo por el valle de sus pechos, mamando de cada uno de ellos. Me distraigo con sus pezones, tirando y succionando. Mi lengua parece necesitar del roce de ese trozo de piel en un intercambio de sensaciones que pasan de ella a mí.

—Para, para. —Coge mi pelo y tira hacia abajo. Yo solo obedezco. Me lleva hacia donde quiere tenerme—Ahí. —Suspira.

Acaricio de abajo arriba toda su abertura para terminar presionando a la altura de su botón. Repito el movimiento, pero esta vez separo los labios para abarcar todo su coño con mi boca y me lo como entero. Doy varias pasadas con mi lengua por sus paredes, tocando apenas su abertura a la vez que me clava más la cabeza para que aumente la presión.

—Más fuerte. —Agarro sus caderas y obedezco.

Percibo cómo los fluidos que salen de ella me llenan la boca y se desbordan. Tira de mi pelo a la vez que las piernas le fallan, por lo que se las sostengo con fuerza. Está a punto y lo noto por los espasmos que recibo en mi lengua pasada tras pasada. Pego mis labios a su clítoris y aspiro de forma progresiva, que es como le gusta. Despacio, chupo esa parte de ella, dura y firme, abierta para mí, más grande que en su estado natural y con un color rosado que me hipnotiza.

Siento que me aprieta con violencia y succiono con ganas, haciéndola subir poco a poco a su paraíso y escuchando mi nombre salir de sus labios al alcanzar la cima.

La mantengo un poco más, todavía con mi lengua jugando con ella, mientras desciende y se relaja.

—Joder, ha sido brutal. —Se aparta el pelo mojado de la cara enrojecida. Tiene los ojos luminosos y los labios hinchados por el roce de los míos —. ¿Me dejas que te haga la cura? —Antes de saber a qué se refiere, la tengo de rodillas, como si fuera una niña buena, pero con la cara más traviesa que he visto en mi puta vida.

El gris de sus ojos adquiere una tonalidad oscura y trago saliva ante la espera de lo que va a hacer.

—No sé si… ¡Ay, mi madre! —Se la inserta en parte, con la mirada firme en la mía. Apoyo la espalda en la pared para evitar caerme, porque el diablillo que tengo entre las piernas me deja sin aliento con cada lametada que me está metiendo.

—Eres como el chupachups que tanto me gusta lamer. —Pasa la lengua por la punta, dejando la boca entreabierta para que vea como, lentamente, se la introduce dentro hasta lo que da de sí.

Inicia con ello un juego en el que su cavidad humedece la carne tersa de mi polla, teniéndola como personaje principal, disfrutando y torturando a partes iguales. Absorbe con ganas como si fuera una aspiradora, llega hasta el tope y noto las arcadas que da, pero sigue dale que te pego con la boca y la mano en el manubrio. Encojo los dedos de los pies sabiendo que estoy cerca. Sujeto su cabeza y la acompaño en el movimiento que hace. Tira de los pelos de mi pierna y la miro. Mi rubia me está haciendo una felación, tiene los ojos llorosos y disfruta tanto como yo. Fijamos nuestras miradas, hasta que siento el inconfundible latigazo que precede a la eyaculación. Se toca una teta con la mano libre, apretando su pezón y dejando que su gemido se junte con mi carne dentro de ella. Ya no aguanto más. Con un gruñido inundo su boca con un chorro fuerte. Ella sigue lamiendo y recogiendo todo lo que ha salido de mí. Suelto todo el aire contenido en mi pecho, salgo fuera de su boca y veo que parte de mi semen sale de ella. Lo recoge con la mano sin perder en ningún momento sus ojos de los míos.

—Bébetelo todo. —No sé de dónde ha salido esa frase, pero tenerla de rodillas frente a mí con mis fluidos recorriendo su cara me hace que quiera más de ella. Follarla contra la pared para sacarnos esas ganas que ambos estamos deseando.

Sin saber muy bien si me hará caso o le parecerá una guarrada, veo cómo saca su lengua y empieza a lamer su mano.

—¿Mejor así? —dice cuando se lo traga—. Espero que te haya gustado mi forma de curarte. —La ayudo a levantarse y nos abrazamos.

—Vas a acabar conmigo, preciosa. —Le doy un beso en la cabeza y la empujo bajo la ducha para terminar de lavarnos.

Capítulo ocho

Lorena

Es la penúltima noche. Se me está pasando todo muy rápido. No quiero salir de esta burbuja de sexo, sexo y más sexo. Bueno, de vez en cuando comer y bajar a la playa. Pero, jo, quiero seguir aquí para siempre. Me estoy dando cuenta de que le quiero mucho y de que está atento a todas las cosas que hago, pendiente de si necesito algo, lo mismo que yo, que no he parado de fijarme en lo relajado que está, parece un chico normal y confiado.

—¿Eso que llevas puesto es mío?

—Sí, te he cogido una camiseta. Y… —Levanto la tela para que vea los calzoncillos de Calvin Klein.

—Hasta mi ropa interior. —Me amenaza con la cuchara de madera. Está cocinando un solomillo con puré de patata. Sí, señor.

—Es que es más cómoda que la mía y así puedo oler a ti. —Pone los ojos en blanco y remueve un poco la salsa para la carne.

—Anda ven, ayudante, que estoy haciéndolo yo todo. —Me pongo a su lado y me centro en aplastar las patatas.

—No creo que quieras llevar mis bragas. —Echo un poco de mantequilla.

—Ya lo he hecho. —Detengo el movimiento y veo cómo coge un poco del mejunje que estoy haciendo—. Muy rico. —Me guiña un ojo y mira el horno.

—Espera un momento. ¿Cuándo has llevado tú mi ropa interior? —Se queda satisfecho con la carne y baja el fuego de la vitrocerámica.

—Pues… —Se apoya en la encimera y se cruza de brazos pensativo—. Una vez aposté algo con tu hermano y perdí. —Se encoge de hombros como si eso fuera respuesta suficiente.

—¿Apostaste y perdiste? ¿Y quién lo hiciera se ponía mis bragas? —Mi voz sale chillona. Agarro con fuerza el tenedor deseando tener a Kike frente a mí.

—Exacto. La cosa era que quien perdiera tenía que colarse en tu habitación y ponerse esa prenda tan bonita e ir al colegio con ella puesta.

—Un momento, un momento, porque me estoy perdiendo. ¿Has dicho colegio? —Asiente—. ¿Qué-bragas-te-pusiste? —pregunto con calma, temiéndome lo peor. Creo haber resuelto un misterio.

—Pues esas tan bonitas de conejitos rosas.

—¡Mierda!

Se acerca a mí de forma peligrosa y yo lo único que quiero es atizarle con algo. Me acorrala contra la encimera y se inclina.

—Creo que eran tus favoritas y tenían un pequeño roto en un lateral. Reconozco que has mejorado en tus gustos por la ropa interior, pero tengo que decirte —coge un mechón de mi pelo que me mete detrás de la oreja a la vez que me dice al oído— que todavía las conservo.

—¡Serás cabrón! Eran mis bragas de la suerte, por eso no dejaba que mi madre las tirara. —Lo empujo y le doy un manotazo—. Ya podía estar yo buscándolas. Ves como eres un pervertido. —Su sonrisa me desquicia y busco algo con lo que darle más fuerte. Al ver mis intenciones, me agarra y me sujeta los brazos con los suyos.

—Te las puedo devolver. —Eso me enfurece más y me retuerzo para que me suelte.

—Eres un guarro por quitarle las bragas a una niña y mi hermano… mi hermano un degenerado por permitirlo. ¡Aaaarrrggg! —grito furiosa.

—Yo también era un niño y lo único que quería era gastar una broma, pero me salió rana y me la comí yo. La idea fue mía para ver a Kike con la ropa interior de su hermana pequeña. No te enfades con él. —Me pasa las manos por la espalda para calmarme—. Lo siento, ¿vale? No he vuelto a robar ropa interior ni tuya ni de nadie. Lo prometo. —Me da un beso en el dorso de la mano y se la lleva al corazón—. Solo me interesa la tuya.

Me voy calmando poco a poco, pero no me suelta. No se fía, y hace bien. Bufo.

—Ahora quieres quedar como el bueno de la película. —Me cruzo de brazos con mi cuerpo todavía entre el suyo—. De acuerdo, te perdono un poco si me ayudas a vengarme de mi hermano. Que tú lo hicieras, bueno, tiene un pase, pero ¿él? Lleva mis genes… qué asco. —Pongo una mueca y me besa la nariz.

—Prepararemos la peor de todas las bromas. —Sonrío de forma perversa—. Aunque si tengo que pensarlo bien, me alegro de haber perdido aquel día, tengo un tesoro tuyo muy valioso.

—Y tanto. Ese trozo de tela era mi amuleto para los exámenes y para la vida, pero mira por dónde al final he acabado quedándome con el ladrón que me las robó. Supongo que eso también puede llamarse suerte, ¿no? —Le paso los brazos por el cuello y nos dejamos llevar por un beso profundo y obsceno que casi nos hace olvidarnos de la cena.

—Creo que no voy a poder comer en una semana. —Me aparto del plato vacío y llevo mi mano a la panza—. No te voy a dejar nunca solo para que cocines para mí.

—Tus macarrones con queso están muy buenos.

—Ni se te ocurra comparar mi mierda de plato de pasta con esta ambrosía de los dioses. —Le doy un sorbo a la cerveza.

—Tus padres me matan si ven que estás bebiendo eso. —Hace un gesto de disgusto.

—Te puedo asegurar que para mis padres este es el menor de sus problemas. Me dieron tantos consejos de sexo como para escribir mi propia enciclopedia. —Miro al techo bostezando.

—Me creo lo de tus padres, a mí también me los dieron, pero en forma de amenazas. Venga, rubia, vamos a recoger y nos tumbamos en el sofá.

—Me parece buena idea.

Fregamos juntos y dejamos todo limpio antes de acomodarnos para ver algo en la tele. Empiezo a acariciar su pierna con disimulo y me recuesto contra él, pasando mi lengua por su cuello.

—¿Quieres ver la peli o no? —Le da al play y me siento bien, pero ahora es él quien pasa su mano por mi pierna desnuda.

Al segundo siguiente, estoy a horcajadas sobre él, devorándonos el uno al otro. Dejo un reguero de besos por su cuello y él hace lo mismo con el mío.

—Raúl, por favor. —Refriego mis caderas contra las suyas, notando su erección caliente empujar la tela y querer clavarse en la mía—. Quiero… necesito… —De nuevo, junto mis labios con los suyos a la vez que me quita la camiseta para dejar mis pechos desnudos a la altura de su boca. Se relame y, sin dejar de mirarme, se mete un pezón en la boca. Tira de mi coleta para arquearme la espalda y dejarme más expuesta. Sigo cimbreando encima de él y deseando sentirlo mucho más.

—Raúl… —susurro.

—Aquí estoy, cariño. —Pasa al otro pecho. Mi coño se encoge exigiendo atención y juro por lo más sagrado que esta noche lo va a tener.

—Más, Raúl. —Mueve su mano a mi entrepierna, pero lo detengo—. Me mira sin comprender o entendiendo demasiado.

—Dime qué quieres. —Acerco mi boca a la suya.

—A ti. Quiero hacer el amor contigo. Lo quiero todo.

Ni siquiera yo me creo que haya tenido el valor para pedirle esto, pero me siento orgullosa por haberlo hecho. Estoy decidida, estoy preparada y sé que quiero que sea él.

Lo veo cerrar los ojos y coger aire para soltarlo a la vez que agarra mi cara con sus manos.

—Si quieres parar en cualquier momento, me lo dices. —Me da un beso y camina hacia la habitación conmigo en brazos.

Caemos con cuidado sobre el colchón sin separar nuestras bocas. Prácticamente, le arranco la camiseta que lleva.

—Tranquila. Tenemos toda la noche.

Me sujeta las manos por encima de la cabeza y me besa de nuevo. Arqueo el cuerpo para pegarme a él y sentir el roce de su pecho sobre las puntas de los míos, duros y sensibles por la atención recibida en el sofá. Poco a poco, baja las manos y recorre todo mi cuerpo, quemando mi piel.

Mete la mano dentro de mi ropa interior y me acaricia, esparciendo el líquido entre mis piernas por toda la carne hinchada y deseosa.

—Me gusta notarte así. Húmeda, caliente, pringosa… —Se aparta un poco.

Tengo los ojos cerrados, concentrada en todo lo que estoy sintiendo, de la necesidad de tenerlo entre mis piernas, de que me haga suya y notarlo mío.

—No quiero juegos. Eso para después. —Mis pechos suben y bajan ante su atenta mirada—. Coge un condón. —Sonríe y se levanta con torpeza. Lo mismo que yo, que parece que no sé quitarme una prenda. La aparto dando patadas mientras él cojea para deshacerse de la suya.

—¡Joder! El puto cordón de los cojones. —Me río al verlo pelear con la cuerda de su bañador.

—A ver, déjame a mí. —Se acerca y con las uñas voy desatándolo. Cuando termino, le doy un beso en la barriga—. Listo.

Nos quedamos con la mirada fija en la del otro. Pasa su mano por mi pelo en una tierna caricia.

—El condón —le recuerdo.

—Cierto. —Se quita lo que le queda de ropa y va en busca de una caja que tiene en la maleta. De los nervios, se le cae y se caga en todo. Nos agachamos a la vez y nos damos un golpe en la cabeza cuando nos levantamos. Nos entra una risa histérica por lo tonto de la situación.

Volvemos a intentar coger el envoltorio y le piso una mano. Nos miramos temblando.

—Para. No te muevas de ahí. —Me quedo sentada en el borde la cama. Desnuda.

Por fin, agarra el preservativo y camina hasta quedar a mi altura.

—Déjame a mí.

Me lo pasa y lo abro para sacarlo.

Fresa.

No es la primera vez que los usamos. En el sexo oral ha habido veces que hemos decidido utilizarlos. Me encantan los sabores que tienen. Sobre todo, el que tengo entre las manos.

—No sé si prefiero comértela. Sabes que es mi favorito. —Se lleva las manos a la cara y le veo tomar el control del torbellino que seguro es ahora mismo su cuerpo.

—Si es lo que quieres, no me quejaré. —Le voy poniendo el condón despacio, notando cada vena a su paso. Le beso la punta y me acomodo en la cama con las piernas abiertas.

—Raúl. —Mira entre los dedos y despacio va dejando su cara al descubierto. Trago saliva y extiendo una mano—. Ven.

—Dame un segundo. —Se acerca corriendo al móvil y veo que lo toquetea hasta que la canción Iris de The Goo Goo Dolls comienza a sonar.

Me estudia. Le observo. Y temblamos juntos. Avanza despacio recorriendo cada parte de mí, marcando con su mirada centímetro a centímetro de mi piel.

—Puede que sea el que más experiencia tiene, sin embargo, no nací con un manual de instrucciones para el sexo. Los chicos también pueden tener sus dudas y sus miedos con respecto a este tema y ahora mismo estoy acojonado. No porque no sepa, sino porque quiero que disfrutes y me da un pánico atroz cagarla. —Me arrodillo en la cama cerca de él, notando su calor, aunque sin tocarnos, tan solo quedando a su misma altura.

—Yo también tengo un poco de miedo, pero confío en ti, en nosotros y en que haremos que ninguno de los dos olvide esta noche. —Asiente, y entrelazo mis dedos con los suyos.

Tiro de él hasta que me tumbo con su cuerpo sobre el mío. Se deja caer, encajando nuestras caderas. Me acaricia el rostro con la mirada y yo paso la mía por cada resquicio de la suya.

Me besa despacio, pidiendo permiso con cada cosa que hace. Me desespera y me enternece a la vez. Abro un poco más las piernas para darle mejor acceso. Amasa mis pechos, me arqueo hacia él, comprueba lo lubricada que estoy y mete un par de dedos, que me hacen encogerme por la impresión.

—Solo es para facilitar el camino. —Sonrío y le beso de nuevo.

Estamos un ratito así hasta que los saca, se los limpia con la lengua y roza mis labios con ellos, dejándome probar mi sabor. Me meto el dedo corazón y lo lamo con ganas. Cuando se queda satisfecho, baja de nuevo la mano y, con una calma apabullante, refriega la punta en mi entrada. Me sacudo y quiero cerrar los ojos para sentir más, en cambio, no me deja. Despacio, se introduce en mí, dilatándome centímetro a centímetro, hasta que llega a esa barrera que le impide avanzar.

Le veo apretar la mandíbula con fuerza.

—Te quiero —me dice, empujando, y se abre paso hasta el fondo.

Se queda quieto un momento, sin apartar sus ojos de los míos. Siento un dolor lacerante, aunque dejo que mi cuerpo se adapte a la nueva invasión.

—Te quiero —repito.

Le rodeo la cintura con las piernas y siento un tirón allí donde nos unimos. Con ello, le indico que se mueva y que me lleve a ese punto de no retorno.

Sale de mí unos centímetros y vuelve a meterse hasta lo más profundo; de nuevo, una leve molestia, pero también el atisbo de un gran placer.

—Sigue.

—¿Estás bien? —Asiento y le beso.

—No pares. —Ahora soy yo quien mueve un poco el cuerpo y, por fin, los dos, con calma y paciencia, encontramos la medida que, desde ahora, marcará nuestras vidas. Al unísono—. Más deprisa.

Se da la vuelta para dejarme a mí sobre él.

—Ahora puedes marcar tú el ritmo que quieras. —Me sonríe mientras aprieta mis pechos y yo solo quiero comérmelo entero.

Subo y bajo sorprendida de cómo me va dilatando con cada embestida, unas que yo controlo. Él me ayuda, haciéndolas más profundas, más brutas, más…, más… Sujeto su cara entre mis manos y, de nuevo, son nuestros ojos los que nos dicen cuándo.

Aprisiona con fuerza mis caderas, imprimiendo, ayudándome con la velocidad. Escucho el choque de nuestros cuerpos y percibo de una forma más íntima su piel contra la mía.

Todo él parece ser más mío que nunca, todo lo que soy estaba hecho para este momento. El sudor resbala por mi espalda, mi boca desea a la suya y la busca con desesperación, y es entonces cuando ya el dolor, apenas perceptible, deja paso a esa sensación nueva que mi cuerpo trata de analizar, de controlar, de sentir… Cada vez está más cerca. Es intensa, quiero tocarla, quiero embotellarla y poder disfrutar de ella cada vez que quiera.

De forma inconsciente, me aprieto en torno a él. Mis paredes exprimen su polla, con todas esas terminaciones nerviosas activadas por la fricción. La sinapsis entre ellas es cada vez mayor, mejor, hasta el punto en el que no se sabe cuándo termino yo y empieza él. Sin embargo, a nadie parece importarle, solo son nuestros cuerpos reconociéndose, amándose, deseándose y alcanzando la unión más bonita que pueda tener el ser humano. Dos cuerpos dándose un placer inconmensurable.

—Lore. —No sé si lo he escuchado o es fruto de mi imaginación, porque apenas ha sido un silbido que nos da el pistoletazo de salida para que ambos alcancemos el orgasmo entre gritos.

—¡¡Raúl!!

—¡¡Lorena!!

Sigue moviéndose dentro de mí mientras los espasmos de la intensidad que hemos hallado van dejando paso a la calma y a que nuestros cuerpos, cansados y llenos del otro, bajen el ritmo. Escucho mi corazón, noto el suyo.

Su respiración en mi cuello hierve mi piel, su piel resbaladiza se unta con la mía. Mis manos son incapaces de soltarle. Al cabo de unos segundos, me incorpora y me mira. Contengo el aliento ante lo que veo. La relajación de su rostro, la calma que se pasea por sus ojos, el pelo alborotado y esa sonrisa asustada, porque, aunque él quería hacerlo, hasta que yo no estuviera preparada no iba a decir nada. Porque quería que mi primera experiencia fuera perfecta. Porque los dos, al final, teníamos miedo de no ser suficiente para el otro.

Acaricio su rostro con la punta de los dedos, hasta posarlos en sus labios y los besa.

—Ha sido increíble. —Suelta el aire y me dejo caer sobre él.

—¿Tanto te costaba decírmelo? —Besa mi hombro y me apoya en un brazo.

—Lo siento, pero quería saborear un poco más el tenerte dentro de mí. —Mueve las caderas y los dos gemimos.

—¿Te apetece una ducha? —Da un golpecito en mi nariz y, con mucha pereza, sale de mí.

Me quejo por la molestia y se preocupa.

—Todo está bien. De verdad. Ha sido… joder… —Me llevo las manos a la cara y quiero llorar, aunque me contengo.

Las aparta, dejando que mi vergüenza sea descubierta.

—Entonces, lo diré yo. Estar dentro de ti ha sido como encontrar por fin un lugar en el que quedarme, al que puedo llamar hogar. Mi polla quiere más de eso. En mi vida me he corrido así. Las ganas que te tenía eran demasiadas y estoy deseando repetir mil veces, cien mil… —Me río cuando empieza a hacerme cosquillas—. Solo quiero que seas tú, nada más. La chica de la que me enamoré cuando ni siquiera sabía que yo existía. —Me lanzo a por él y empiezo a besarlo por todo el rostro.

—Con esas palabras no puedo competir. Así que lo único que puedo alegar es que ¡TE QUIERO! —grito a pleno pulmón—. Y… que quiero volver a follar contigo cuanto antes. —Me pone sobre su hombro con cuidado y me lleva hasta la ducha.

Enciendo el agua y el calor que sale de ella alivia los restos de nervios que todavía quedaban en nuestros cuerpos. Volvemos a hacerlo cuando salimos, repitiendo cada cierto tiempo con la apuesta velada de gastar todos los condones que ha traído antes de irnos.

—Imagínate que se nos olvidan y mis padres los ven. —Estamos tumbados boca arriba con la canción de Iris en bucle—. No quiero arriesgarme a eso, hay que gastarlos todos.

—Claro que sí, no voy a quejarme de nada. —Nos besamos y nos quedamos dormidos en brazos del otro.

No sé muy bien hacia dónde nos llevará esto. Somos muy jóvenes y en septiembre habrá un cambio gordo en nuestras vidas. Por eso, tampoco me pongo a pensar mucho. Tan solo quiero vivir el momento, crear bonitos recuerdos con Raúl y dejarme llevar por lo que siento ahora mismo. El futuro es algo incierto de lo que ahora mismo no quiero ni necesito preocuparme.

Nuestro amor es puro y sincero, y, por supuesto, no voy con la idea de que se acabará tarde o temprano, para nada. Quiero que sea para siempre. Me gustaría envejecer con él y que los dos podamos volver a este apartamento para recordar nuestras primeras vacaciones, esas en las que descubrí que el amor da mucho miedo, pero también que merece mucho la pena.

Relato dos

«No sabía que se podía querer tanto a un animal, hasta que tuve uno. Me enseñó muchas cosas, pero la que más, querer sin condiciones…».

El hecho de conocer a Mico.

Capítulo uno

El viaje que tanto tiempo llevaba preparando… ¡por fin se hace realidad! Está casi todo listo, solo falta la confirmación de algunos de los sitios a los que queremos ir. Yo estoy como loco por los nuevos lugares que visitaremos, no para de hablar de ellos y a mí el verlo tan ilusionado… me hace muy feliz.

Ha comprado un montón de cosas. No han parado de llegar paquetes y de llegar él cargado con bolsas. Me dice que son necesarias, aunque algunas parezcan… ¿incómodas? No tengo muy claro para qué quiere usarlas. Yo solo me acerco, las miro, las toco un poco y paso de largo. Las explicaciones me las da, pero él sabrá.

Hoy hemos tenido visita de su familia. Sus padres miran con suspicacia nuestro viaje y cómo tiene la casa llena de trastos. Entre los suyos y los míos apenas se ve el suelo, también es cierto que es normal que ahora haya más de por medio, organizar un viaje de esta envergadura no es fácil y el pobre ha tenido que hacerlo solo. Mi ayuda no habría servido de nada. Le doy mi apoyo, besitos y mimos, y no dejo que piense que no tiene a nadie en esto.

Pero ellos…, al principio ni me miraban… Bueno, un poco, de reojo. No comprendían mi mera existencia en un lugar que consideraban sagrado. La casa de su hijo era como un bálsamo para todos los miembros que conformaban la gran familia a la que me había unido. Tenía apenas un año cuando me sacaron del lugar en el que me entrenaban y en el que había crecido junto con mis hermanos y mi madre. Él no me eligió, sino que vino otra persona a recogerme, una siempre risueña, con una sonrisa en la cara y que pensé que sería mi nueva familia, pero me equivoqué. Yo iba a ser una sorpresa para alguien que no sabía que me necesitaría tanto, aunque lo mejor fue descubrir que a mí también me haría falta. Ahí supe que nací para ser suyo.

Tengo que decir que solo ellos dos, sus padres, parecían no aceptar que estuviera aquí. Porque el resto, sus hermanos, los tres me quieren mucho. Siempre me saludan, me dicen lo guapo que estoy y me dejan que me siente con ellos cerca. Ellos sí que son geniales. Apoyan con pancartas la decisión que se ha tomado en esta casa. Todos sabemos que nos vendrá bien salir, que nos dé el aire y tener más tiempo, del que ya pasamos juntos, para nosotros. No es que mi relación se haya ido enfriando, para nada, estamos mejor que nunca. Nos queremos con locura, entendemos y respetamos el espacio del otro (a mí eso me cuesta más lo reconozco). Y, sobre todo, somos el apoyo incondicional cuando nos necesitamos.

Por eso es por lo que le quiero tanto. Respeta lo que soy, me cuida, y yo a él, y a pesar de la diferencia de edad (eso jamás ha sido un obstáculo para nosotros) y que yo puedo ser un poco más juguetón e infantil, siempre tiene paciencia y templanza a la hora de enseñarme nuevas cosas, así como yo con él cuando tiene un mal día.

Lo dicho, somos el equipo perfecto y por mucho miedo que me dé la incertidumbre de no saber qué me espera en esas dos semanas, de las que solo sé que vamos a la playa, una luz dentro de mí brilla fuerte y me va a guiar en los siguientes pasos que tenga que dar. Con él, siempre con él.

¡Oh! Me está llamando, lo siento, tengo que irme. Preferiría quedarme aquí, tumbado en la cama y seguir con este monólogo, pero me necesita para no sé qué cosa, eso no lo he entendido.

—No me mires así. Tengo que probártelo. —Me niego—. No me lo pongas más difícil, porfa. —Nop. Doy pasos hacia atrás cuando lo veo venir amenazante. Está solo, no tiene a sus hermanos cerca para ayudarle—. Te daré lo que tanto te gusta.

¿Cómo? ¿Chantaje? ¿A mí, que sé cómo evitar bañarme más de una vez cada dos semanas?

Lo esquivo y salgo corriendo por la casa con sus pasos muy de cerca.

—¡No podremos irnos de viaje si no me dejas que te lo ponga! —Me subo a la cama y lo amenazo—. Muy bonito. Estoy intentando que pasemos unos días juntos en la playa y tú te pones así. Quizá debería dejarte con mi madre.

¡¿PERDONA?! ¿Qué clase de amenaza es esa? Eso es caer muy bajo.

Me calmo a regañadientes, porque no pienso permitir quedar al cuidado de esa bruja que no me quiere. ¡Con lo mono que soy!

—Listo. —Se aleja para ver su obra de arte.

Me miro en el espejo para ver uno de los nuevos artilugios que ha comprado y que pensaba ponerme como si fuera un perro.

…

…

…

…

Esto… muevo la cabeza a un lado y doy vueltas encima de la colcha… Alzo la oreja.

Sip. Soy un perro.

Me tumbo en la cama con cara de pocos amigos. La nueva correa negra con mi nombre a un lado me hace parecer ridículo:

«MICO»

—Estás guapo, no te quejes, anda. Es uno de los requisitos en uno de los lugares a los que vamos. —Me acaricia la cabeza y me lo quita. Sacudo mi cuerpo, dejando que todo mi pelo muerto se esparza por su cama. Que se joda.

Me voy hasta el sofá y, muy digno, me siento en él, esperando lo que me ha dicho que me iba a dar.

—Mira que eres… —Lo veo desaparecer por el pasillo camino de la cocina. Ese recorrido me lo conozco bien—. Toma, anda. —Cojo de su mano las chuches que me da y se sienta a mi lado. Apoyo la cabeza en su muslo mientras me rasca las orejas y la barriga—. Eres lo mejor que tengo, Mico, y estas vacaciones van a ser la caña. Tú y yo juntos.

Sin duda, humano, sin duda.

Capítulo dos

Thiago

La luz de mi reloj me indica que son las seis. El despertador no suena, porque llevo despierto desde las cinco y no me ha hecho falta usarlo. El sueño no me pesa, aun cuando no he pegado ojo. La adrenalina que corre por mi cuerpo me ha mantenido toda la noche mirando el techo, lleno de estrellas brillantes. No sé cuánto tiempo llevan ahí, siempre me han acompañado en cada sueño y aunque parece que les falta alguna punta, siguen haciendo su función.

Sonrío ante la perspectiva de lo que empieza hoy. Llevo organizando este viaje desde el año pasado, cuando decidí que ya era hora de pensar en mí, pero bien, bonito, y cuidarme de una manera que nunca me había planteado, sin embargo, también me ha supuesto centrarme en alguien más que no fuese yo.

Contradictorio, lo sé, es por el pequeño que me acompaña en esta aventura que digo eso.

Pensar en alguien que no seas tú. Difícil. Y aún más teniendo en cuenta la sociedad en la que vivimos, con ese YO primero y YO después. Me enorgullezco de creer que quizá soy una de esas pocas personas que ha dejado eso de lado y mirar, por fin, por la gente que me rodea. Cuidar de los demás más allá del «¿qué tal?» es una gran responsabilidad y para llegar a ella tuve primero que tocar lo más hondo de mi persona, reconocer en lo que me había convertido y quererme más que a nadie.

¿Egoísmo? Piensas que sí. Pero si no llego a hacer eso, me habría perdido y, posiblemente, hoy no estarías leyendo mi historia.

Bueno, vale. No me des con el morro. NUESTRA HISTORIA.

Reconozco que para llegar al punto en el que me encuentro hoy en día, he tenido que soportar mucho, dejar demasiado atrás y perdonarme a mí mismo por lo que hice. Ahora respiro hondo y esos pensamientos ya no me hacen daño, los enfrento y pasan como humo por encima de mí, sin tocarme, para dejar paso a esas ideas buenas, llenas de vida y positivas que me alivian el alma.

Y sí, son las seis de la mañana y ya estoy con filosofía barata, es lo que tiene cuando algo muy emocionante está a punto de pasar. Cuando tu mente es libre y no está ocupada de cosas que no merecen la pena, las llenas de cuestiones de la vida. Esos temas que tocas cuando estás muy borracho o, simplemente, sentado en una terraza, tomando algo con esa gente especial.

Personas. Esas que también hicieron lo suyo para que tocara hondo lo antes posible. Siempre me he preguntado por qué hay gente que hace daño y qué ganan con eso. ¿Forma parte de su sentido de la vida? Cuestiones que nunca tendrán respuesta, porque hasta la gente con más poder ha demostrado a lo largo de la historia que cuando uno quiere puede cometer mucha maldad. ¿Por qué ahora sería diferente? Las redes sociales ayudan a que eso se extienda. Las palabras. El lenguaje del ser humano, un ser racional con capacidad de poder usarlo para cosas buenas y bonitas, extraordinarias, coge y gasta su tiempo, lo desperdicia en causar molestia y daño en alguien ajeno, a veces, incluso, a esa persona de confianza suficiente como para querer compartir una vida.

Menos mal que aprendí a dejar marchar, aunque alguien tuvo que enseñarme. No sabía cómo soltar y a base de muchas explicaciones y ver que mi vida se iba más a la mierda fue que dije: se acabó. Y la paz que me inundó fue inmensa. Me hizo sentir tan bien, que inició el principio de algo muy bueno: mi transformación a lo que soy ahora.

Suelto el aire despacio, me llevo el brazo a los ojos, pero Mico me lo muerde y me mira contrariado. No quiere que me tape cuando lloro. No me deja. Por eso, obedezco al principal maestro que he tenido en estos dos años que llevamos juntos.

Dejo que el agua salga y recorra mi cara hasta llegar a las orejas, donde se cuela, una mínima molestia que estoy dispuesto a soportar. El animal apoya su cabeza en mi pecho y suspira. Está tranquilo porque sabe que ahora, todo lo que soy capaz de sacar de dentro de mí, me sana y hasta, en algunas ocasiones, es porque estoy feliz, como ahora mismo.

¿Por qué ocultar las lágrimas que surgen de un pensamiento, de un momento que hace que la dopamina se libere? Aprendí mucho de las hormonas que nos dan placer, felicidad y calma. Las estaba malgastando en ratos rápidos y sin sentido, huecos vacíos llenos de gente que no aportaban nada, horas extras en algo que no me llenaba, roces y gemidos dispares, variados y que se quedaban en algo superfluo, sin volver a vernos.

Hoy en día, soy capaz de dar una clase magistral sobre este grupo de mensajeros químicos con toda la información de la que me empapé (el ser un maniático del control tenía que servir para algo bueno, digo yo)

—Ya voy, deja de empujar. —Me levanto con ganas y veo los macutos esperando.

Mico me coge de la mano, o más bien muerde, y tira de mí. Lo dejo hacer hasta su destino. Su cuenco de comida vacía. Nos miramos, entendiendo.

—Estás muy malacostumbrado. —Cojo su bolsa y saco un puñado más que medido—. Más te vale que te lo comas todo, porque hasta que no lleguemos no vamos a parar. —Mueve la cabeza a un lado y ladra.

Lo dejo comer tranquilo y me preparo el desayuno: un café con leche sin azúcar, pero con espuma, unas tostadas de tomate y sal, y una pieza de fruta.

También he aprendido a cuidar mi segundo cerebro y no, no es el pene, a este lo tengo abandonado. Mientras el café se hace, miro mi entrepierna intentando recordar cuándo fue la última vez que se rozó con algo más que no fuera mi mano. Me río yo solo, disfrutando de este momento, porque hasta puedo mantener una conversación conmigo mismo sobre algo sexual.

Me encojo de hombros y dejo que pase el tiempo hasta la hora de la salida, las ocho de la mañana.

—Vamos, Mico. —Preparo su arnés especial para el asiento de la moto. Con esto irá protegido y enganchado a mi lado. Obedece y se pone encima. Le paso las patas por los cuatro agujeros y cierro el enganche junto con una cremallera extra de seguridad. Compruebo que no pueda salirse tirando un poco. Perfecto.

Se sienta en la cama y me mira, sabiendo lo que viene a continuación, es lo que peor tolera. He tenido que entrenarlo estas últimas semanas para que lleve esto y se fuera acostumbrando.

Agarro las gafas y se tensa. Quiere moverse, sin embargo, no lo hace. Chico listo.

—Mico, sé que no te gusta, pero lo hago por tu bien. Tengo que ponértelo para proteger tus ojos. —Parece que me entiende, porque se tumba y me mira. Se las coloco con una sujeción que pasa por sus orejas.

Lo miro con las manos en las caderas. No quiero reírme, aunque ¡me parece tan gracioso verlo así! No tengo ni idea de la cantidad de fotos que le he hecho, saco el móvil y le hago una más, subiéndola a la cuenta de redes sociales que he abierto hace poco.

Posteo: «Listo para iniciar al viaje (odio las gafas, pero mi dueño me obliga a llevarlas)».

—Te quieren más a ti que a mí. —Ya que estoy, reviso los pocos mensajes que tengo—. Mis padres al final te han cogido cariño y entre líneas me dicen que tenga cuidado y te traiga de vuelta. Mis hermanos, que no se me ocurra abandonarte y que tenga cuidado con tus patas con este calor. —Abro el último mensaje de Lolo—. Hasta mi mejor amigo dice: «Teniendo en cuenta que fui yo el de la idea de que tuvieras a Mico, por favor, cuida de él, si no es así, no te molestes el volver».

Me río y le contesto:

«Hasta mis padres me han mandado una amenaza velada, tranquilo, que el perro va primero». Enviar.

Antes, estas palabras me habrían afectado mucho y, posiblemente, me habrían hecho estar tumbado todo el día en la cama sin hacer nada; ahora… ahora soy un nuevo Thiago, uno que ha sabido superar con mucho esfuerzo esa etapa de su vida.

Dejo el móvil a un lado y empiezo la ronda para comprobar que todo esté cerrado, apagado y desconectado.

Mico me sigue y se tumba al lado de los bultos que serán nuestra compañía estos días. Me mira revisar todo desde su posición. Una sonrisa me acompaña y la emoción, que no me ha abandonado desde que tomé la decisión de embarcarme en esto, aumenta de forma exponencial sin llegar a tocar la cima.

—Perfecto. Creo que lo dejo todo listo. De todas formas, mi madre vendrá en unos días. —Me quedo mirando el salón con los brazos en las caderas. Me guardo unos minutos para mí y dejar que la calma me domine. Para muchos, esto puede parecer una gilipollez, pero para nosotros, para mí, es un gran paso y estoy deseando darlo.

Mi casa ha dado un cambio enorme desde que empecé a tomar el control de mi vida. En realidad, desde que Mico entró en ella. Tengo tanto que agradecerle al animal, que espero que en este viaje sepa ver lo importante que es para mí y lo mucho que me ha ayudado.

Muebles más modernos, color nuevo en las paredes, una televisión grande y un sofá que, a pesar de ser de cuatro plazas, siempre ocupamos la misma. Mi rincón favorito, el que dediqué a coleccionar figuras de motos o cualquier cosa que tuviera que ver con este vehículo. Es curioso como nunca perdí la ilusión por eso a pesar de lo mal que estaba.

Sí, todo en mi pisito me representa y me ha costado mucho llegar a tenerlo así, por eso es mi espacio personal, el lugar donde puedo ser yo. Bueno, ahora mismo donde los pelos lo invaden todo, el suelo está lleno de juguetes y, de vez en cuando, algún cojín pasa a mejor vida. Pero ya.

—Venga, Mico, en marcha. —Me miro en el espejo y mis ojos azules, ahora con más brillo, me miran cargados de vida. Repaso el traje que llevo, comprobando todos los cierres, me pongo la chaqueta y cojo el casco. Antes he bajado algunas cosas para evitar ir muy cargado con el perro.

Cuando salgo, coincido con las vecinas, dos chicas que recién se han mudado aquí. Apenas las conozco, pero son majas. Siempre que nos ven, se paran para acariciar al perro y él, tan contento, las tiene engatusadas. Como ahora, que en cuanto las ha visto, se ha lanzado a por ellas para recibir sus mimos matutinos.

—Vaya, vecino, vas bien preparado. —La pelirroja me saluda con una sonrisa. Se la devuelvo con amabilidad, pero no pasa de eso.

—Sí, nos vamos de vacaciones.

—Joder, qué envidia. A nosotras aún nos quedan tres semanas para poder pillarlas. Nos vamos a Canarias. —Ahora es la morena quien habla, y chocan sus manos. Me hace gracia el gesto.

—Genial, espero que lo disfrutéis mucho. Venga, vamos, zagal, que te gusta mucho que te toquen. —Me meto en el ascensor y las dos se me quedan mirando. Entiendo el mensaje: a mí también me quieren tocar. Pero no, chicas, estoy bien como estoy.

—Me metes en unos líos… —Le acaricio la cabeza mientras bajamos hasta el garaje. Me lame, y esa es toda la respuesta que voy a obtener de él.

Dejo que salga corriendo hacia el sidecar, se lo conoce y le encanta. Empieza a ladrar impaciente, sin estarse quieto. Ato los últimos bultos antes de cogerlo a él y subirlo en el asiento del copiloto.

Mi único compañero, no necesito más.

Agarro el arnés al asiento, le pongo un cinturón especial y dejo que se mueva un poco para ver que tiene libertad suficiente. Se sienta, se tumba, se levanta… y repite el proceso varias veces. Está inquieto.

—Adelante, amigo. —Me siento en la moto y reviso otra vez todo.

Llevo gasolina para el viaje, la documentación de los dos, los permisos necesarios para viajar con él. Todo.

Cierro los ojos y cojo aire. Lo suelto y lleno mis pulmones de nuevo. Repito el proceso varias veces. Bien, ahí va, el control y cómo baja su ritmo el corazón.

Arranco y el motor ruge por todo el garaje. Es el único sonido que necesito, el que me llevará hacia la libertad tan preciada, el inicio de un viaje y la continuación de mi camino en esta vida. Miro a Mico, que está sentado con la lengua fuera, esperando. El temblor me sacude un poco y me excita. Las ganas inmensas de perderme en la carretera quieren tomar el control y dejo que, despacio, salgan para circular por mis venas, como haremos nosotros dentro de nada por el asfalto. Me coloco el casco, me inclino hacia adelante y agarro el manillar. Suelto el embrague poco a poco y…

Capítulo tres

Thiago

Llevamos dos horas de viaje. Todavía queda una más para llegar al que será nuestro primer destino. Tenemos tres paradas preparadas en nuestras vacaciones. Mico está tranquilo. A veces, lo veo tumbado durmiendo y otras, está sentado mirando a los coches pasar, pero no les ladra, a pesar de que más de uno nos ha pitado. No entiendo muy bien para qué.

Vamos bien de gasolina y no he tenido que parar a mear, aunque me da que el perro necesita un descanso. La última vez que le eché un vistazo, hace cinco minutos, estaba un poco más inquieto y eso puede ser peligroso. Cuando fui al veterinario para comprobar que estaba todo bien y que podía viajar, me dijeron que ir en un sidecar era un riesgo, sin embargo, como está bien entrenado, no creían que hubiera problema. Eso sí, me hicieron una advertencia: si lo ves más nervioso, para.

Y eso hago. Tomo la siguiente salida y se ve que lo nota, porque empieza a moverse. Menos mal que va bien seguro para que apenas se revuelva mucho. Paro a un lado de la zona de descanso, salto corriendo y le quito las sujeciones, Mico salta y empieza a olisquear. Al rato, levanta la pata y mea como si no hubiera un mañana.

—Eso era. —Suspiro y me paso las manos por la cabeza. Me desperezo, y de verlo hacer sus necesidades, me entran ganas a mí también. Me acerco a un área más apartada y sintiéndolo mucho, me libero.

—Qué gusto. —Mico contento y feliz se acerca—. Hasta has dejado un regalito. —Cuando termino, cojo una bolsa y meto su caca para tirarla al campo—. Al menos, que abone.

Seguimos nuestra ruta marcada. Voy algo más relajado con Mico dormido a mi lado. Los kilómetros pasan sin darnos cuenta, el sol, ahora en lo alto, nos golpea con fuerza y la ropa que llevo me empieza a pesar, pero, aun con todo eso, sigo sintiendo las mismas ganas que tenía esta mañana antes de partir.

Veo el cartel que indica la salida que tengo que tomar un par de kilómetros más adelante. Voy frenando conforme la cojo, teniendo cuidado con la curva. Dejamos atrás la autovía y nos adentramos en la ciudad que será nuestro hogar estos días. Desde aquí, iremos haciendo ruta por la costa y visitando diferentes pueblos y playas.

Me paro en un semáforo. Mico se ha despertado y mira curioso y con ganas de salir todo lo que hay alrededor. Un coche a nuestro lado baja el cristal y se nos queda mirando con una sonrisilla.

—La primera vez que veo a un perro con gafas —dice el hombre, saludándolo.

—Es para protegerlo de la arenilla y el polvo de la carretera. —Subo la visera de mi casco para verlo mejor.

—Ya veo, ya. Que paséis buen viaje. —Se despide con la mano y yo giro a la izquierda. Nuestro apartamento está cerca.

Podría haber cogido un hotel y hubiera sido mucho más fácil para los dos, pero me decanté por este alojamiento para que la gente que se decida a viajar con su perro vea que aquí hay uno, además, al comprobar en primera persona las comodidades del mismo para el animal, podré dar una opinión más sincera por redes sociales.

Llegamos a nuestro destino minutos después. Avisé de que iba con un sidecar para que me hicieran el hueco oportuno. Cuando aparco y me quito el casco, noto cómo el frescor del mar me acaricia el pelo empapado en sudor. Me estiro para relajar los músculos doloridos de todo el viaje. Los tengo tensos, una ducha me vendrá genial.

Voy al lado de Mico, que ya está impaciente por bajar. Le quito las gafas y se sacude, dejando parte de su pelo esparcido por todas partes.

—Venga, muchacho. Ya estamos aquí. —Cojo su correa y camino hacia la entrada cargado con varios bultos. Puedo comprobar desde el principio que no soy el único con perro, hay varios clientes con los suyos, eso me da confianza para seguir.

Nos registramos en la recepción, dejando también los datos del animal. Nos explican que es un complejo de apartamentos casi exclusivo para gente con perro, muchas de las instalaciones están adaptadas para ellos. Hay una piscina, un parque para jugar y una zona para hacer sus necesidades. También tienen un menú canino por si nos interesa y las habitaciones tienen todo lo necesario para el confort de los bichetes. La chica de recepción me parece muy amable y me aclara que para cualquier cosa o percance llame al teléfono que hay en la zona de la cocina del apartamento.

Es un cinco estrellas para mascotas. No solo hay perros, aunque es lo que más abunda. Tienen cuidadores por si los clientes quieren salir sin sus mascotas, un veterinario localizable las veinticuatro horas y sala de peluquería para dejar a los peludos guapos. Tienda de artículos, comida y hasta una parte del restaurante está reservada para ellos. Me parece un poco exagerado y estoy seguro de que no voy a hacer uso de más de la mitad de todo lo que ofrecen aquí, en cambio, hay gente a la que todo esto les gusta y, aunque ha salido un poco caro, tengo en cuenta que los dos últimos años no he salido para nada de casa, por lo que bien ha merecido la pena.

De camino al ascensor, veo a gente con transportines para gatos y hasta a un hombre con un loro en el hombro. Mico lo mira muy atento, dispuesto a saltarle encima. Tiro de él por sus claras intenciones y entro corriendo, pulsando el piso décimo. Eso sí, quería unas vistas bonitas. Voy a pasar poco tiempo encerrado entre estas cuatro paredes, pero, al menos, que cuando esté, todo sea cómodo y me pueda despertar con el mar delante.

Caminamos por el pasillo y no nos cruzamos con nadie. El animal no para de olisquear aquello que encuentra a su paso y está nervioso, a pesar de que ha hecho sus necesidades. No contaba con este factor. Mico es muy activo, le encanta jugar y rara vez lo verás cansado de verdad.

Menos mal que llego a la puerta de la que será nuestro hogar por unos días. Cuando entro, lo primero que me recibe es el olor inconfundible del agua salada. Mico sale corriendo hacia la terraza, ladrando a los pájaros que hay en el cielo mientras yo me voy despojando por fin de cada prenda sin tener cuidado de donde caen, me la trae al pairo. Lo que ahora llama mi atención es el azul rectangular que marca la cristalera y que me tiene hipnotizado. El aire me pega en la cara y el pecho desnudo. Lo recibo tan gustoso que hasta gimo del placer que es sentir esta especie de libertad.

Me dejo envolver por el ambiente, el ruido de las olas, el color intenso, que casi me hace daño en los ojos, el sonido de Mico explorando, el sabor de la sal en el aire y cómo me cosquillea el cuerpo por sentir en mi piel todo eso a la vez.

Inhalo bien profundo, cargando mis pulmones del oxígeno puro del mar. Lo retengo, como queriendo embotellarlo dentro de mí, y lo suelto despacio, soltando la polución que traigo de la ciudad, que se mezcla con las partículas minúsculas que nos rodean y me siento más limpio. Más yo.

—Por fin, Mico. Por fin estoy viendo lo que me habría perdido. —El perro se acerca a mí y me tira hacia abajo.

Me siento en el suelo con él e iniciamos una lucha entre caricias, gruñidos y mordeduras, donde claramente gana él. Las risas se mezclan con los alaridos que emite. También está contento, al menos, he acertado en algo.

Recogemos, o más bien recojo, un poco el piso, ordeno sus cosas y las mías, hago fotos y vídeos para la cuenta: yo solo en el espejo, Mico en la cama con la lengua fuera, el baño, que es una auténtica pasada, tiene ducha con hidromasaje, y el váter, cuando lo he usado, Mico estaba sentado a mi lado como esperando su turno, cuando he ido a tirar de la cadena me he fijado en que tiene un sistema para… No sé, tiene un chorro como esos japoneses al que el animal se ha aficionado y no para de ladrar para que le dé y ver si atina para beber. Tengo que alejarlo de ahí y cerrar la puerta para evitar que entre, lo que me faltaba es que aprenda a darle al botón para activarlo.

Repaso la estancia y me fijo en que tiene una televisión enorme colgada de la pared, con un escritorio debajo y todo lo necesario para escribir una novela si así lo quisiera. La cocina es americana, pero pretendo usarla poco.

Lo más flipoalucinante es la parte que han dedicado a los animales. Tiene una cama enorme en el suelo para él solo, juguetes nuevos por todas partes, un comedero y bebedero, que creo que pueden valer más que mi casa. Miedo me da preguntar cuánto cuesta todo esto. Marca de primera. Por algo decían que era lo mejor del lugar, y del país si me apuntas. Hay sitio para dejar sus cosas, varias papeleras y bolsitas para recoger sus cacas. Una carpeta de bienvenida para los huéspedes con los teléfonos necesarios. Tienen servicio de restauración veinticuatro horas.

La decoración… con cuadros de perros y elementos de huellas, hocicos… Eso me da un poco de grima.

—Venga, Mico, vámonos.

Me cambio para ponerme el bañador. Le he puesto agua y comida y la ha devorado, yo puedo aguantar un poco más. Se acerca a mí y se sienta, esperando. Lleva su correa normal, con el pañuelo rojo que le compré hace dos meses. ¡Es tan mono! Le cojo la cara y me acerco.

—Vas a ver la playa por primera vez. Tienes que ser bueno.

Me aparto y me da la pata.

Sonrío y le acaricio el lomo con ganas.

Salimos con energías renovadas con la primera misión de este viaje: mojarnos el culo.

Cuando decidí quedarme con el perro, después de una larga lucha para no hacerlo, tomé la determinación de que cuidaría de él más que de mí mismo, casi. Compré pienso bueno, lo ejercité, lo enseñé y su cartilla del veterinario está al día. Empecé a salir a correr por él y me aficioné. Vamos a todas partes juntos, siempre que podemos, y hay días que hasta me lo llevo al trabajo. Él, encantado… Mis compañeros, también.

¿Que está mimado? Puede ser, pero ¿cómo no darle todo lo que tienes a quien te ha salvado de ti mismo? Me volqué tanto en él que todo el mal que sentía, la ansiedad, el estrés, los ataques de pánico y la depresión empezaron a desaparecer, por supuesto, todavía sigo con terapia, aunque con menos medicación, ya solo la tomo cuando tengo algún ataque, sin embargo, no las suelo necesitar, porque Mico me ayuda a focalizarme y a tomar el control de lo que estoy sintiendo en ese momento, volviéndome a la realidad.

Puede que muchos no entiendan mi relación con el perro, aunque tengo claro que si no llega a ser por él, aquel fatídico día…

—Deja de tirar. Ya estamos llegando. —Quiere que lo suelte, pero por ahora lo mantengo atado, por si acaso.

Es una playa para perros, aquí puedes venir con ellos sin problema. Lo único con lo que debes tener cuidado es cuando quieran hacer sus necesidades, por lo demás, déjalos que corran y sean libres.

—Muy bien, Mico, escucha. —Se sienta y me mira, sin parar de mover la cola, jadeando y con el corazón a mil—. Tienes que portarte bien. No quiero que te separes de mí. Hay más gente y perros en esta playa, sé bueno. —Quito el seguro que lo mantiene atado y parece que es la señal de salida, porque comienza a correr y, como si fuera a cámara lenta, lo veo salpicar arena por todas partes, conmigo gritando detrás y con la toalla ondeando cual bandera.

Lo observo ladrar, saltar, correr y zambullirse en el agua sin miedo ninguno. Parece como si hubiera nacido sin esa emoción. Qué suerte algunos.

Al final, me doy por vencido cuando compruebo que va a ser imposible que vuelva a mi lado. Tonto no es, porque cada dos por tres se acerca un poco y cuando ve que doy un paso, sale corriendo otra vez. Se acerca y retoza con otros perros. Se vuelve a meter en el agua, nada y sale para volver a hundirse entre sus olas.

Tiendo la toalla y me siento en ella. Me fijo en cómo se comportan otros dueños. Algunos pasan olímpicamente de lo que hacen sus mascotas; otros parecen preocupados y no paran de llamarlos; unos pocos hacen fotos y vídeos. Creo que yo soy una mezcla de todos ellos.

Me quito la camiseta y me pongo crema solar. Me he dejado el teléfono en la habitación, por lo que mi único entretenimiento es el mar, Mico y mi mente. Ni tan mal.

Sigo con mi vigilancia constante hacia él cuando, de repente, lo veo venir con algo en la boca. ¡Mierda!

Una cosa que no he dicho es que a veces tiene la manía de traerte cosas. Complejo de gato. Eso tiene. Una vez me dejó una rata en el sofá y otra lo vi agazapado en el balcón en un intento de cazar una paloma.

Espero que lo que traiga ahora no sea un pez.

—¿Qué tienes ahí? —Me empapa y me llena de arena. Se pega a mí, dejando su huella por todas partes. Le saco lo que sea que trae y compruebo que es una pelota—. Esto no es tuyo. —Sus ojos se clavan en los míos y, de nuevo, me ladra, aunque esta vez para que se lo lance.

—Creo que eso es nuestro. —Una señora mayor con pintas de ser una estirada de cuidado se para a nuestro lado y veo que tiene un Pug que nos observa.

—Lo siento, habrá pensado que es suya. —Se la tiendo y se gira sin decir nada.

—Hoy en día, dejan entrar a cualquiera —murmulla bien alto.

Mico ladra. Yo solo la miro con el ceño fruncido.

—Déjalos, ellos se lo pierden. Vamos al agua.

Pasamos el resto de la mañana entre el agua y la arena. En vez de castillos, Mico se ha encargado de hacer un foso a nuestro alrededor con tantos agujeros como ha excavado.

—Menos mal que no nos cobran por hoyo hecho, porque vamos…

Me acomodo mirando el horizonte. El perro está tumbado a mi lado, agotado, o eso quiere hacerme entender. De vez en cuando, suelta un suspiro que me transmite, porque mi cuerpo siente lo mismo: paz.

Hay menos gente en estos momentos por la hora de la comida. Mi estómago también protesta, desde que salí esta mañana no he comido nada, aunque ha merecido la pena esperar.

Antes de dejar la playa, nos sacudimos para quitarnos la mayoría de arena y agua que tenemos. Al llegar, toca ducha, por mucho que me duela bañarlo.

¿Cómo es posible que no le guste bañarse, pero que le encante meterse en el mar?

Capítulo cuatro

Thiago

—Bien. ¿Tú qué opinas? Tampoco voy tan mal. —Me miro en el espejo, luchando con el pelo, pero el mechón prefiere ir por libre y no obedecer al resto, un revolucionario.

Vamos a cenar a un restaurante en el que él puede venir conmigo. Ya he subido algunas fotos de Mico en la playa, en la piscina y en el restaurante, en todas sale mirando para cualquier lado menos para la cámara. Que jodío es. He posteado: «Buscando su mejor perfil».

—Pues mira, que se quede así. —Desisto y me doy un repaso. Llevo unos vaqueros piratas, una camiseta con una huella de perro y mis zapatillas. No necesito nada más—. Listo, vámonos a cenar.

El paseo marítimo está atestado de gente. Normal, siendo temporada alta y sin ningún tipo de restricción. Me gusta ver esto. Gente paseando de nuevo, las terrazas llenas, los puestos de comida con colas, todo lleno de risas, de vida, de esas ganas que nos quitaron un día de repente.

Mico está guapo. Lleva otro pañuelo diferente, negro esta vez. Mira todo extasiado, se acerca a la gente, los niños y otros perros. Quiere atención y a mí me encanta que la tenga. Necesita mucho estímulo y creo que lo está recibiendo. Un grupo de niños está jugando con una pelota, con sus padres no muy lejos de ellos. Cuando se les escapa, Mico sale corriendo y tirando de mí hacia los pequeños que, en cuanto lo ven, se unen a él en sus juegos. Vigilo de cerca para que no haya ningún imprevisto. Siempre digo que Mico es un buen perro, pero no deja de ser un animal y no sé por dónde tirará.

Al final, tengo que cogerlo, porque si no, perderé la reserva para la cena. A regañadientes se viene conmigo, mirando hacia sus recién descubiertos amigos.

Cuando llegamos, nos sientan en la terraza, con el sonido del mar de fondo. Las vistas son espectaculares con la luna y las luces del paseo reflejadas en el agua.

Pido pescado al horno con patatas, algo básico. Dejan agua para el perro y me preguntan que si quiero algo para él. Niego con la cabeza ante la mirada seria del bicho.

—Sé que quieres más, pero al final vas a acabar rodando en vez de andando.

Degusto con calma mi cena, dándole de vez en cuando una patata.

Esto es lo que yo quería para mí. Lo que realmente necesitaba. Respirar y no tener la presión de nadie. Aunque no lo quieran hacer, toda mi familia y Lolo me vigilan. Todavía están preocupados por mí, me preguntan qué tal me va el día y si ven que no contesto, me llaman. Entiendo, hasta cierto punto, esa inquietud y recelo hacia mi persona. Si yo hubiera estado en su lugar, seguro que también habría hecho eso y continuaría con ello; en cambio, tienen que entender que estoy bien, que el proceso de recuperación y sanación sigue buen curso y que las recaídas apenas se suceden. Al menos, he conseguido no tener a nadie viviendo conmigo, solo al perro y, menos mal, porque al principio aquello fue un infierno.

Me tomo el postre a pesar de lo caros que son, pero no puedo resistirme cuando me dicen que tienen uno con forma de hueso. Mico se sienta y apoya la cabeza en mi pierna, mirando con ojos golosos lo que me estoy comiendo. Soy fuerte y no le doy ni un trocito.

El camino al hotel lo hacemos con calma, dando un paseo, sin esa prisa y estrés en la que te ves envuelto cuando estás en la ciudad. Sí, sin duda esto es lo que necesito en mi vida. Ya no siento el miedo acariciando la nuca, los sudores nocturnos hace tiempo que se fueron, he ganado peso y músculo con las comidas sanas y equilibradas, dejando a un lado el alcohol que ya no asoma por mi casa.

E incluso esas voces… voces que me hacían daño, que me decían que no valía nada, que me hundían con palabras dolorosas, cargadas de odio hacia mí y que no entendía de dónde salían hasta que mi psicólogo me dijo que esos pensamientos eran yo mismo culpándome de todo lo que me pasaba en la vida. Me atormentaba de una manera tan irracional que al final decidí que mi vida no valía nada, que todo me daba igual y que, ¡total…!, todo seguiría a pesar de que yo no estuviera.

—¡MICO! Deja eso de una vez. —Mi salvador interrumpe el paseo que se está dando mi mente al verlo coger un palo que pretende meter en nuestra habitación—. Ni de coña voy a dejar que lleves eso. ¡Suéltalo! —No me hace caso y sigue tirando como si nada.

Suspiro y pongo los ojos en blanco. A veces pienso que ha llegado a mi vida para torturarme más que otra cosa.

¿Adivináis quién ha dormido conmigo? ¿El palo? ¡Noooo! Quita, quita. Conseguí que lo dejara en la entrada. Punto para el humano.

—Me agobias un poco, que lo sepas.

Se ha tumbado encima de mi espalda en modo peso muerto. Quiere comer y salir a pasear. Le ha gustado demasiado la playa y aunque en cuanto llegamos anoche se tumbó en la cama y se quedó frito, hoy parece haber recuperado toda la energía y quiere gastarla. No como yo, que no ha parado de patearme y tumbarse lo más pegado a mí que ha podido para darme el calor que cree que necesito. Siempre que lo aparto, vuelve a las andadas para que, al menos, una parte de su cuerpo toque con la mía.

Mimado.

Bajamos a desayunar, o más bien a que lo haga yo, y se encuentra con varios amiguitos. Ya ha hecho unos cuantos. Dejamos que jueguen un poco, aunque les dura un suspiro, porque aparece uno enorme, que ya se ha convertido en el jefe de todos, un San Bernardo muy pachón que se ha encontrado con el deber de cuidar de todos. En un instante, los tiene controlados.

Sonrío al ver a Mico saltar a su alrededor para que le haga caso. El pobre no quiere saber nada de ninguno, solo estar tumbado a la bartola. Del susto, se me escapa el café cuando mi perro le muerde la oreja al otro. En ese momento sé que me he quedado sin él, porque no me da tiempo a llegar hasta donde están para separarlos y, aunque lo hiciera, sería mi vida la que se perdería. Pero, aun así, salgo corriendo, tirando el desayuno. Llego justo a tiempo para ver cómo el grandullón se levanta, lo mira y le da una patada, menos mal que sin fuerza, en la cabeza. Después, se vuelve a tumbar.

Mico no aprende y lo agarro en el momento exacto en el que se vuelve a tirar sobre él.

—Suficiente. Al final te quedas sin playa. —Lo cojo en brazos y me disculpo ante los dueños.

—No pasa nada. Luk no le habría hecho nada, es un buenazo. —La pareja me sonríe amistosa, aun así, salimos de allí deprisa.

Nuestra visita al mar es algo más tranquila. Seguimos con nuestros juegos, le lanzo la pelota y viene, corremos por la playa y solo somos nosotros dos, sin importar nadie ni nada más. Nos metemos en el agua, nadamos juntos y las olas nos empujan a la orilla.

Esta vez he alquilado una tabla de surf y nos metemos un poco más al fondo. Voy sentado en ella y Mico va encima tumbado, mojado y expectante, sin saber muy bien qué está pasando, pero con la confianza suficiente como para saber que no dejaré que le pase nada.

—Mira, Mico. —Veo el horizonte y la piel se me pone de gallina—. Esto …—le señalo la línea que divide el cielo con el mar— esto es por lo que merece la pena la vida. —Lo abrazo y lo pego a mí—. Gracias a ti puedo ver esto. —Beso su cabeza y sumerjo la mía en su cuello, mezclando la sal de mis lágrimas con la que tiene él en su pelo—. Creo que nunca podré agradecerte lo suficiente que aparecieras en mi vida.

Noto su lengua limpiar mi cara y me hace cosquillas.

—Para. —Sigue con su tarea sin que yo apenas ofrezca resistencia. De nuevo, se lleva todo lo malo que hay en mí, transformándolo en algo bueno, limpio y puro como es él.

Después de estar un rato bajo la influencia del sol y el sonido del mar, decido salir de nuestra burbuja para ir a comer algo. Nos secamos como podemos, él a su manera con la típica sacudida y yo con la toalla, que me cuelgo al hombro junto con la camiseta.

Me paso las manos por el pelo, ya lo tengo un poco largo y tengo que cortármelo; una barba de tres días empieza a asomarse y mi tripita es la prueba de los quince kilos que he ganado gracias a los pucheros de mi madre y la comida que mi hermana ha cocinado para mí desde hace meses.

Mico va delante olisqueándolo todo y dejando su marca por donde puede. Quiero pasar la tarde tranquilo en la piscina. Un plan sin fisuras, pero por lo visto el animal tiene otros planes.

Un carrito de street food está a unos pocos pasos de nosotros. El olor delicioso a perritos calientes nos llega a los dos a la vez, veo las intenciones del animal.

—Mico —le advierto. Me mira y da un paso—. No. —Da otro paso y sale corriendo. Voy detrás de él. A pesar de que son pocos los metros que nos separan del puesto, me dejo la vida en ello, nunca he corrido tanto. Me lanzo a por él justo en el momento en el que frena y se queda sentado, como esperando su turno. Yo… yo caigo encima de alguien, impactando con fuerza. Cojo el cuerpo menudo entre mis brazos y cubro su cabeza en un intento por ser yo quien impacte contra la acera.

Choco contra el duro suelo y me raspo un poco la espalda. El perro se acerca a nosotros, revolotea oliendo y metiendo la cabeza para comprobar que estamos bien.

Me muevo un poco y veo a quién tengo encima. Es una chica que me mira espantada. Se aparta todo lo rápido que puede y se deja caer en el suelo, sentada. La imito y nos quedamos los dos con la mirada clavada en el otro.

—Lo siento —empiezo a hablar—. Ha sido mi perro. Quería comida y en cuanto te ha visto, se ha lanzado. —Miro al muy pillo que está sentado con la lengua fuera y muy orgulloso de lo que parece que era su objetivo.

—Tranquilo. No pasa nada. No es la primera vez. —Se levanta como puede y se mira a ver si tiene alguna herida, pero no. Todas me las he llevado yo. Me tiende la mano, que acepto gustoso, y el mismo repaso que se da ella, me lo da a mí—. Deben echar algo especial en la salsa, porque he tenido más de un perro como el tuyo… —me mira a los ojos—, pero nunca he sido arrollada por el dueño. —Empieza a reírse y le sale una risita de cerdito que me hace tanta gracia que no puedo evitar unirme a ella.

Mico nos mira emocionado, quiere también su parte de atención.

—No, ya has tenido suficiente. —Se tumba indignado.

—Deberías dejar que te miraran la espalda. —Me señala esa zona. Voy sin camiseta y hay una mezcla muy fea de arena, sangre y piel.

—Creo que tienes razón, puede que el veterinario del apartamento donde me alojo pueda hacer algo. —Arquea sus cejas y asiente.

Me doy un guantazo mental. Debe pensar que soy tonto.

La veo ponerse a recoger el puesto y me quedo como un pasmarote, sin saber si ayudarla o no. Me siento muy mal por haberla tirado y, encima, veo que hay comida en el suelo que se ha caído por mi culpa. Me decido por hacer una buena obra, pero cuando me agacho para evitar que Mico se coma más pan, mi espalda se resiente.

—No pasa nada, déjalo. —Se agacha a mi lado y cuando nuestras manos se rozan, me bloqueo.

Un momento, un momento, un momento.

¡¿Qué es esto?!

La electricidad, que ha durado medio segundo y que ha pasado desde sus dedos a los míos, me provocan cosquillitas y una parte de mí, una que hace tiempo que no siente nada… hace un ligero movimiento. Apenas lo percibo, sin embargo, la sangre se torna más espesa, más viva, más fuerte y… se endurece un poco.

Toso para disimular mi estado de estupefacción y, de nuevo, me mira arqueando una ceja y se aleja. Ahora seguro que confirma que soy idiota.

—Por mi culpa estás así y… —Me levanto y me pongo la camiseta en un solo movimiento para hacer algo con las manos.

—Está bien. —Sonríe y… contengo la respiración. No puede ser, no. Esto no—. Creo que tu perro…

—Mico.

—Tu perro Mico quiere algo. —Lo miro y lo veo tranquilo. Demasiado tranquilo—. Es precioso. Hola, bonito. Me gustas mucho. —Al escuchar el tono, el animal se acerca y adopta su postura favorita: panza arriba. La chica le acaricia la barriga y él muy… se deja hacer. Me mira y creo ver que me guiña un ojo.

Debe ser el golpe que me ha afectado a la cabeza.

Tengo que salir de aquí.

—Venga, vámonos. —Lo engancho a la correa y tiro de él para que se levante. Los dos se quedan un poco confusos por la brusquedad de mis palabras—. Lo siento de nuevo, si tengo que pagar algo, dímelo, estoy en ese bloque. Soy Thiago Tierranueva.

—Claro, vale. Pero no creo que haga falta. —Se pone a la defensiva y el ambiente de complicidad que se había creado desaparece de un plumazo—. Siento lo de tu espalda, espero que te recuperes pronto. —Me lanza otra de esas sonrisas tan… cálidas y de nuevo siento algo diferente, aunque esta vez en la máquina que bombea mi sangre.

—Tranquila, estaré bien pronto. —Me doy la vuelta para salir de aquí corriendo, sin mirar atrás y tirando del perro que parece contrariado. Nunca le he pegado ningún tirón, pero es que hay algo que ha cambiado en mí y eso… me asusta.

Capítulo cinco

Mico

Algo pasa. No está como siempre, aunque finge que está bien, llevo dos años con él y sé que Thiago tiene problemas. Hoy hemos salido con la moto, me ha llevado a un lugar de campo, me ha soltado y me ha dicho que corra. Antes de obedecer, me he acercado, he lamido su cara y he dejado que mi instinto animal me gobernara. Mis genes caninos más primigenios han tomado el control y el depredador que llevo dentro ha ido de caza.

Le he traído un conejo, que me agradece, aunque lo mira con un poco de asco y pena. Giro la cabeza a un lado. Le traigo una flor que apenas toca. Le dejo mi pelota favorita en el suelo y me la tira sin ganas. No tiene ojeras y sin embargo está pálido.

Me tumbo a su lado y dejo que mi calor y mi compañía sean los que hagan al resto. Funciona. Pasadas las horas me abraza y me pide perdón. Coge aire, como yo, y los dos al unísono lo soltamos en un largo suspiro.

—Siento lo de ayer y la escapada de hoy. Necesitaba salir de allí. Gracias. —Sigue con su cabeza escondida en mi lomo. Me dejo hacer. Vuelve a ser el de antes.

Pasamos la noche entre las estrellas y, aunque me explica no sé qué cosas sobre las constelaciones, las vibras que me transmite son relajadas y buenas.

El encontronazo con la chica de ayer lo ha dejado un poco tocado. No sé muy bien por qué, pero creo que entre ellos vi una atmósfera que me gustaría volver a sentir. Por él, no porque pueda tener otras manos que me toquen y me den de comer.

No hace frío y eso nos permite estar a la intemperie, con nuestros cuerpos como fuente de calor. Yo soy más friolero que él, por eso me meto dentro de su saco de dormir. Sé que esto le agobia, aunque no me dice nada. Su respiración se regula y, entonces, yo también me duermo.

A la mañana siguiente nos despierta el sol muy temprano. Me arrebujo un poco más, tapando mi morro con las patas. No me quiero levantar todavía, aunque tenga hambre y quiera salir a hacer pis.

Thiago, a mi lado, se estira y me toca la cabeza.

—Venga, dormilón. —Sale y me deja entre el calor del saco. ¡Qué a gusto se está! Lo oigo trastear un poco y, al final, el olor a comida hace que mi estómago gane.

Me siento a su lado y observo todo lo que ha traído. Mis conocimientos son muy básicos con respecto a todo lo que se refiere a los humanos y sus artilugios para el día a día. Prepara algo para él que huele a baicon, huevos y tostadas. Le miro con la lengua fuera, esperando que me dé algo a mí, aunque me decepciona cuando saca un cuenco con pienso y me mira escondiendo su sonrisa.

—Lo siento, tienes que comer bien.

«Sí, claro, yo tengo que comer bien, pero eso que te metes entre pecho y espalda no va a ir directo a obstruir tus arterias».

Pongo cara de pena y ni aun así, por lo que no me queda más remedio que comerme sin muchas ganas lo que me pone.

«Hubiera preferido el conejo de ayer».

—Sabes, Mico. —Sigo engullendo, ignorándolo—. Ayer sentí algo que me asustó. —Levanto una oreja ante eso, pero no paro de masticar—. Tengo miedo de no reconocerme, de volver a ese pozo y no querer salir. —Ahora tiene toda mi atención. Me coloco a su lado y trago el último resto de comida—. Puede que tú no lo entiendas, déjame explicártelo. —Sus ojos están fijos en el horizonte, en ese inmenso terreno que tiene de fondo el mar que acabo de conocer—. Hay veces en las que el ser humano está sobrepasado de todo. Uno no se da cuenta de que se mete mucha presión cada día, de cómo se acumula la tensión, de que el estrés forma, poco a poco, una fina capa en torno a ti cada vez más pesada. —Mira sus manos llenas de callos ahora y que acaricia con mimo—. Ahora sé dónde estoy y qué quiero, aunque hace un par de años… solo era un autómata por la vida. Antes de conocerte, trabajaba en una empresa. No es que no me gustara, sin embargo, no me llenaba. A ver… a la mayoría de la gente no le gusta el trabajo que tiene, en cambio, lo asume, lo acepta y va tirando. Eso me pasaba a mí: iba tirando.

Guarda silencio y nos quedamos así unos minutos, que se instalan cómodamente entre nosotros. Me tumbo mirando hacia él para no perderme su historia. El frío de la hierba, la brisa suave, un poco más fresquita en esta zona alejada del mundo, el sonido de los bichos y… ovejas. Levanto la cabeza al escuchar el balido de estos animales. Miro atento hacia esa área de donde provienen, quiero ir a ver, pero… Thiago me necesita. Me acomodo de nuevo con un sonido lastimero.

—Puede que luego vayamos a verlas. —Alzo las cejas al darme cuenta de que siempre está pendiente de mí, de mis necesidades—. A veces, pienso que ser tú es más fácil. No tienes que pensar en nada que no sea en comer, dormir y perseguir algo. —Ladeo la cabeza y me levanto enfadado para lanzarme sobre él—. ¡Vale, vale! Lo siento. Es difícil ser un perro y, sobre todo, tú, que tienes una misión conmigo. —Se ríe y me detengo para lamerle la cara a la vez que él se deja hacer—. Gracias, Mico. Si no llega a ser por ti, posiblemente, mi vida habría terminado hace mucho tiempo. —Y ambos lo sabemos, porque más de una vez he lamido esas heridas que tiene en las muñecas y que oculta con unas pulseras anchas y negras.

Se queda tumbado con los brazos extendidos, los ojos cerrados y conmigo encima.

—Aún hoy en día, me pregunto qué me llevo a tal extremo. —Noto cómo su pecho sube y baja—. Creo que fue porque toqué fondo. Me ninguneaban en el trabajo, no me dejaban ascender y ser algo más, era el último puto mono del lugar. Me alegro de que me despidieran. Creo que fue lo mejor que me podía pasar. —Le doy un colazo y me pasa la mano por el lomo—. Rectifico, tú has sido lo mejor. —Me guiña un ojo con una leve sonrisa. Eso está mejor, Thiago. Mucho mejor.

Ese gesto te hace feliz y a mí… saber que lo estoy haciendo bien.

Capítulo seis

Thiago

¿Por qué estoy rememorando lo que tanto daño me hizo? Repasar esto no me hace ningún bien. El pasado, pasado es, no tiene sentido volver a él. Algo que ya no puedo cambiar y que ni me planteo sentir de nuevo. Aprendí de la peor manera posible lo que era tocar fondo, lo que podía hacerse el ser humano cuando todo le da igual, cuando ya no cree en la esperanza, en que todo se arreglará, en que vivir es luchar cada día contra uno mismo y lo que hay en su mente y… me rendí. No tenía ni fuerzas ni ganas.

Vivir no me importaba. Morir… me daba igual.

—Perder el trabajo fue un golpe duro. Ahora lo pienso y sé que fue así, aunque lo peor de todo siempre será el cómo ese pequeño hecho me llevo a soltar lo que llevaba dentro, acumulándolo día a día y cómo la persona que en teoría era mi apoyo y en quien podía confiar, me hundía todavía más. —No me deja que me lleve un brazo a la cara. Tira de mi camiseta de tirantes y, a pesar de que me la raja un poco, consigue que me siente. Abro los ojos al darme cuenta realmente de dónde estoy y por fin dejo que se forme en mi cara la sonrisa que llevo reteniendo desde que llegué, esa que sale de bien adentro—. Joder, Mico. Ves como eres el mejor. Consigues sacarme de todo aquello que me hizo daño. —Ladra a modo de respuesta—. Puede que ella me hundiera con su palabrería, su desprecio y el verme poco hombre, pero tú, amigo mío, tú has sido capaz de hacerme ver todo lo que valgo y que aquel día en el que se marchó con él, tuviera la fuerza necesaria para no retenerla. —Inhalo con ganas, cargando mis pulmones del aire puro del campo y la naturaleza—. Sí… todo eso quedó atrás.

Abrazo mis piernas y me pierdo en lo que tengo enfrente: Unas vistas preciosas. El verde con el azul. Los árboles con el mar. Mi libertad y paz con las ganas que tengo de vivir.

—Mico. —Se acerca a mí y se cuela entre mis brazos—. ¿Recuerdas el día en que Lolo te trajo a casa? Joder, ahora lo pienso y no se merecía la bronca que le eché por dejarte a mi cuidado. Fue tiempo después de que saliera del hospital por esto. —Acaricio las pulseras con fuerza—. A ti mi amigo te cae bien porque fue el que te adoptó para mí, pero en aquella época era un plasta ¡y bendito plasta! —Un escalofrío me recorre entero al imaginar lo que pudo sentir mi amigo cuando me encontró dentro de la bañera con mi vida escapándose entre las tuberías del baño. Ni siquiera la llené porque pensaba que ni eso me merecía—. Fue el único que se quedó conmigo después de que mi vida se fuera a la mierda. No me abandonó y ahora mismo le doy las gracias por todo lo que hizo por mí. Me cuidó antes de que tú aparecieras y sigue haciéndolo. Me ha mandado dos mensajes y me ha dejado un huevo de emoticonos y audios. —Río al recordar uno en el que me ha contado la última de su hermana pequeña. Tiene solo diez años, pero sabe más que todos nosotros—. En fin, Mico, que ese día en el que te vi fue el principio de mi verdadera recuperación. ¡Eras tan pequeño! Me dijeron que tenías muy poco tiempo y que tú también tenías tus cicatrices. —Puedo ver en sus ojos azules el dolor que sufrió. Perdió a su madre y a sus hermanos en manos de unos desgraciados que les dieron una paliza. Él sobrevivió porque creyeron que también estaba muerto—. Eres mucho más fuerte que yo. —Lo abrazo y escondo mi cuello entre su pelo—. Siempre lo serás. Y te prometo que no dejaré que nadie más te haga daño, incluido yo, pues a pesar de cómo te traté al principio, no me abandonaste nunca. —Lame mi cara.

Por fin dejo que salgan las lágrimas que estaba reteniendo. Me doy cuenta de que no he llorado ni he sentido tanta congoja mientras relataba parte de mis recuerdos, cada vez más difusos. Y, sin embargo, ahora, rememorando el pasado de Mico y esos primeros días en los que sufrió mi desprecio, siento pena, dolor y por eso quiero hacer lo mejor por él, por mí y por los dos. 

Dejo que limpie mi cara y se lleve el dolor que siento por él. El dolor que le causé.

—Tú siempre perdonas todo, ¿eh? —Pego mi frente a la suya—. Y no sabes lo que te lo agradezco.

Nos quedamos un rato más en este sitio, jugando, paseando e investigando la zona. Nos acercamos a las ovejas que tantas ganas tenía de ver el perro.

Lo dejo correr y hasta me animo a hacerlo yo también. Pierdo, contra un Borde Collie no puedo. Recogemos algunas piedras y flores, hago cientos de fotos y vídeos para mi familia, me dejo llevar por el contacto con lo más primitivo de mí mismo y hasta no siento pudor ninguno por hacer mis necesidades al aire libre.

Cuando volvemos al improvisado campamento, veo a una familia de liebres que se ha acercado a curiosear. Les dejo hacer, agachado y sujetando a Mico para que no las espante. El instinto de caza es algo que hasta en la gran ciudad no pierde al ver a los pajarillos. Los grabo con el móvil y los subo al videoblog que tengo, para después dejar la tecnología a un lado y disfrutar de este momento.

—¿Ves, chico? A esto hemos venido: a desconectar y encontrarnos. —No me escucha porque está en posición de querer salir corriendo, solo mi sujeción se lo impide—. En cuanto se vayan, recogemos y volvemos al piso. Mañana nos vamos hacia el siguiente destino.

La imagen de una chica se me forma en la cabeza y todas las partes de mi cuerpo que estuvieron en contacto con el suyo se activan.

—No, no. No me puedo permitir complicaciones ahora mismo. Era mona, pero ya. —El perro se gira cuando ve que su caza se va a ver frustrada de nuevo por mi conversación—. No me mires así. —Ni siquiera tiene la cabeza en mi dirección—. Solo nos chocamos, me raspé la espalda por su culpa; en realidad, por la tuya. Si no hubieras salido corriendo, esto no habría pasado. —Me froto las manos por el picor indeseado de volver a sentir el calor de otra piel humana contra la mía. Noto el hocico húmedo contra mí—. No me des. Es verdad, no quiero más líos de los que ya tengo ahora mismo. —Vuelve a darme—. Sé que a ti te gustó, pero solo porque vende perritos calientes. —Ahora se restriega contra mí más fuerte—. Vale, sí, para. Venga, Mico, para. Lo reconozco, ¿contento? —Y mi sonrisa reflejada en sus ojos, me dice que claro que está feliz—. Me gustó un poquito, solo diré eso.

No quiero mencionar los ojos verdes, brillantes y traviesos, ni tampoco la media melena rubia llena de rizos sueltos y saltarines, y, por supuesto, no me fijé en el lunar con forma de estrella que vi en su escote. Noto arder mi cara al darme cuenta de por dónde van mis pensamientos. Ni de coña voy a dejar que un encuentro fortuito me haga hervir la sangre. Centro mi atención en el silencio de mi entorno y me fijo en que ya no hay bichos alrededor.

—Venga, vamos. —Me sacudo las palmas contra los vaqueros, por hacer algo e impedir que mi mente vaya por un camino que hace mucho que no recorre y, mucho menos, mi cuerpo.

Ponemos rumbo hacia la moto, recogemos y nos montamos de vuelta a la ciudad.

Capítulo siete

Thiago

Lo tenemos todo listo para continuar el viaje. Repaso y compruebo que no se me olvide nada. Bultos, perro y moto. Listo. Al final, vamos a salir más tarde de lo esperado, pero con llegar esta noche a nuestro siguiente destino, me vale. Está a dos horas de aquí, por lo que no creo que tengamos problema.

Bien, vamos.

Aunque hay algo que me impide subirme al vehículo. Sé lo que es, sin embargo, no quiero reconocerlo. No tengo el valor de hacer nada. Por eso, cuando veo a Mico salir corriendo, me alegro de que de nuevo sea él quien tiene un par para hacerlo. Voy a por él y, efectivamente, lo veo parado, mirando hacia la comida que tanto desea y que no puede tener.

Como yo, vamos.

—Hola —me saluda ella con una sonrisa que me calienta el alma—. ¿Os marcháis ya? —¿Es un deje de tristeza lo que detecto en su voz?

—Sí, tenemos que seguir con nuestro viaje. Las vacaciones no son eternas. —No sé muy bien qué hacer con las manos, ni siquiera si debería pedir algo.

—Ya, es una pena. ¿Puedo? —Señala a Mico con un perrito. El animal me mira con ojos de pena.

Sonrío y asiento.

Verlos a los dos disfrutar tanto me hace sentir bien, que encajan, que ella puede ser una buena pieza del puzle de lo que sea que Mico y yo somos.

«Pero… ¿qué mierdas estoy pensando?».

Me paso la mano por el pelo. No quiero agobiarme por esto.

—Me encantan los animales. —Se levanta sin dejar de mirar cómo el perro se come lo que le queda de carne—. Tengo tres gatos y un loro. Este año estoy a ver si puedo adoptar un perro.

—Te doy al mío si quieres —bromeo, y se ríe.

—Me da que lo que hay entre vosotros es algo único.

—De eso no tengo ninguna duda. —Acaricio las pulseras y ella se fija en el gesto y capta.

—Por cierto, soy Oriana. —Me tiende la mano, que le estrecho con fuerza.

Las putas chispas están ahí y los dos lo sabemos, porque nos dan tal calidez que tardamos en soltar nuestras manos.

—Yo, Thiago. —Carraspeo mirando a otro lado.

—Encantada. —Con timidez se coloca un pelo detrás de la oreja.

—Y yo.

Parezco tonto, lo sé, pero hace eones que no hago esto de… ligar.

Mi mente pone los ojos en blanco y hasta Mico lo hace. O eso creo.

—Es una pena que os marchéis tan pronto, habría estado bien veros más por aquí. —Me lanza algo que… bueno…

—Sí, claro. Habría estado guay. —¿Guay? ¿En serio? «Venga, cambia el chip o pensará que eres más tonto de lo que ya cree»—. Tengo que irme ya o se nos hará tarde. —Engancho a Mico con la correa y tiro de él.

—¡Espera!

Me vuelvo y la veo andar deprisa hacia mí.

—Sé que, posiblemente, no nos veamos nunca, pero quiero darte mi número por si regresas por aquí en algún momento. —Coge mi mano, rozando sin querer parte de las cicatrices, pero no dice nada, ni se inmuta. Tan solo escribe un número con su nombre.

—Oriana. No lo olvides. —Me da un beso en la mejilla y se despide de mí volviendo al puesto.

Ahora son mis labios los que cosquillean y tienen envidia de mi cara.

—No me mires así, no vamos a encontrarnos más. Tenemos que seguir con el viaje. —Vuelvo a la moto y le pongo el traje a Mico. Me coloco también el mío y arranco, dejando atrás algo que recordaré durante los siguientes días y que me darán esperanza para creer que mi corazón se está sanando también.

Miro a mi compañero de vida y, de nuevo, es gracias a él.

Relato tres

«El amor de una madre por un hijo no se puede comparar con ninguna otra cosa en el mundo. No conoce ley ni piedad, se atreve a todo y aplasta cuanto se le opone».

―Agatha Christie—

Capítulo uno

Vivian

Criar un hijo no es nada sencillo y si es sola, apaga y vámonos. Olvídate de la vida, de que la tienes, digo. Creo que nunca lo será a pesar de que hoy en día tengas más ayudas y facilidades (todo muy teórico y que queda genial en un papel), pero si vuelves a la realidad del día a día comprobarás que estás sola o solo y que la ayuda solo viene si tú la buscas de forma incansable y, a veces, hasta siendo borde y mala.

Hay gente que nace con suerte y, a pesar de ello, tiene el apoyo de una familia, amigos y de una sociedad que sí que cuida de sus ciudadanos. Encuentra en su entorno un soporte que le anima a seguir adelante, a cumplir hasta sus sueños de adolescente, a criar un hijo como si fuera la cosa más fácil y bonita del mundo. Cero problemas, cero estrés, hasta la vecina te echa una mano. Todo es como en esas series americanas de barrios perfectos, con casas de pintura blanca, sin violencia, jardines inmaculados, sin polución y en el que nunca nada se estropea, siempre huele a tarta de manzana y suena una canción alegre en la radio que te empuja hacia la autorrealización más plena que puede alcanzar el ser humano y que hoy en día nos la venden con yogures para cagar, coches que te hacen volar y seguros que te prolongan la vida.

Como comprobaréis hablo de la vida desde el modo ironía, porque yo nací un martes trece, rodeada de velas negras, con un orzuelo echado y un gato negro habitando en mi casa. Mis padres eran normales, en el sentido de que solo mi padre trabajaba, mi madre se encargaba de la casa y yo era una bendición buscada por años y que llegó en el mejor momento de sus vidas, cuando podían permitirse tener dos coches y hasta casa en la playa.

La falsa media sociedad que te hace creer que eres rico, pero en realidad lo que haces es sostener a este tipo de gente mientras en tu fantasía crees que eres feliz y no te ahogas en pagos domiciliados.

Vale, lo reconozco, me he levantado con el pie izquierdo, de mal humor y con las putas obras del vecino, que no ha tenido otro momento para hacerlas que ahora en verano. Con el calor y el agobio de la gente que no se puede ir de vacaciones y que ni siquiera puede disimular un poco, porque los malditos martillazos le recuerdan la rutina del invierno.

Pero, a pesar de que la primera hora del día ha sido echar pestes por la boca por la vida que llevo y me ha tocado, el mal humor se me ha esfumado cuando he visto en la aplicación del banco que he cobrado y que junto con lo que tengo ahorrado…

—¡MAMÁÁÁÁÁÁÁ! —El sonido de un ángel me saca de mi pequeña ilusión—. No encuentro mi camiseta blanca con el dibujo del dinosaurio. La de Jurasic Park del Primark. —¡Hostias!, me dijo que quería ponérsela hoy viernes.

—Cariño, creo que sigue en la cesta de la ropa sucia. No me dio tiempo ayer a dejar la lavadora puesta, lo siento. —Me acerco a su cuarto. Ya no me asusta el desorden que hay. Hace tiempo que dejó de hacerlo y ahora soy mucho más feliz. Es su cueva, él sabrá.

—Vale, es que no la encontraba. Me pongo esta. —Mi ceja se arquea involuntariamente al verlo tan conformista.

No es que sea un chico que la líe mucho. La verdad es que al ser solo él y yo ha aprendido a madurar muy rápido y aunque su infancia fue un poco más extraña de lo que me hubiera gustado, tiene cabeza, pero a veces echo de menos el comportamiento de cualquier adolescente.

—¿Sales hoy? —Le sigo a la cocina, oliendo la colonia que lleva y que me indica que ha quedado.

—Sí, salgo con estos. No tardaré mucho, no te preocupes. —Me guiña un ojo y le sonrío. Eso es tan de él. De su padre.

—Vale, solo era por saberlo. —Empiezo a recoger mi desayuno mientras mi hijo se prepara el suyo, unos cereales con zumo. Se lo come mientras me ve trastear por la cocina—. Ya sé que dentro de nada no tendré derecho ninguno a preguntarte estas cosas…

—Mamá, no empieces, anda. No me importa que me preguntes, para mí es algo normal. —Se encoge de hombros, y muevo la cabeza a los lados, pensando que tengo demasiada suerte con este chico.

—Lo que tú digas, pero no puedo evitarlo. Quiero hacerlo mejor de lo que lo hicieron conmigo. Cumplir dieciocho años es algo importante, quiero que tú tengas lo que yo no pude. Lo entiendes, ¿no?

Me coge por los hombros y me mira. Sus rasgos son una mezcla de los suyos y los míos. Son sus ojos, a pesar de tener mi nariz y mis labios, hasta el lunar en un lado de la barbilla es mío, pero esos dos lagos azules siempre serán de él. Un recordatorio que ya no duele tanto, aunque todavía me encoge un poco el corazón, a pesar de que ahora es de felicidad por tenerlo conmigo.

—Entiendo todo lo que hemos pasado. Entiendo que tuve una vida buena y lejos de problemas, que me intentaste criar de la mejor forma que supiste en una casa en la que no fuimos bien recibidos, así que deja de calentarte la cabeza, porque lo has hecho muy bien, mamá. Soy alguien normal, con una vida normal, que lo único que quiere es ver a su madre feliz. —Me da un beso en la mejilla y se aleja—. ¡Empieza a pensar en ti, anda! —Su voz se pierde por el pasillo—. ¡Solo tienes treinta y dos años!

Me dejo caer en la encimera, cansada. Soy joven, pero me siento muy vieja. La foto de Noa y yo sentados en un banco, en el parque, me devuelve la mirada desde su puesto en la nevera. Él tenía solo tres meses y yo, con mi cuerpo de niña, no podía dejar de mirar aquello que él y yo habíamos creado de nuestro amor, con miedo por no saber hacerlo, por estar sola ante ello.

Cierro los ojos un momento, pero el zapateo de Noa no me deja recrearme en mí misma ni en mi miseria.

—Me voy o llegaré tarde.

—Eso es un eufemismo, puesto que siendo tú ya llegas con la hora pegada al culo.

—Ya sabes de quién lo he sacado. —Se ríe ante mi mueca y me da un beso—. Nos vemos luego. —Lo sigo hasta la puerta.

—¡Pásalo bien y no te drogues! —La vecina de al lado, que acaba de llegar de trabajar de noche, me mira raro—. Es mejor recordárselo.

Cuando cierro la puerta, el silencio y el vacío me atrapan, y ya no me sueltan hasta que mi pequeño, no tan niño, regresa.

Tiene razón. Soy joven y él empezará la universidad el curso que viene. No es que se vaya fuera, por desgracia no podría, aunque quisiera, el dinero no me da para tanto. Por eso, el hecho de que su carrera estuviera en la ciudad ha sido toda una suerte. Nos ahorramos en alojamiento, desplazamiento y comidas. Aunque siga viviendo conmigo, es ya un hombre y entra y sale sin dar muchas explicaciones, por lo que no puedo tenerlo bajo mis faldas siempre que sea mi deseo. Una pena, pero una realidad. Se me hace mayor el niño.

Como no quiero que la tristeza me rodee más tiempo, me pongo música y empiezo a recoger la casa antes de ir a trabajar. Me quedan solo dos semanas y tendré las vacaciones tan deseadas y merecidas que llevo esperando durante más de tres años. En este tiempo he reservado los días libres para imprevistos y, menos mal que lo he hecho, porque tuve que gastar quince días cuando Noa se rompió un tobillo hace año y medio. El maldito patinete ese, un día me dará un disgusto de los buenos. Recojo un poco el estropicio de toda la semana, pongo lavadoras y hago la lista de la compra para ir mañana a por ella, todo ello con Whitney Houston como banda sonora de fondo y moviendo el culo al ritmo de su voz.

Capítulo dos

Vivian

Estoy muerta, literalmente no, pero poco me falta. Qué día de mierda he tenido para ser viernes, ni siquiera eso me lo ha arreglado. Mi jefe es un tirano, no para de mandar y mandar, no tiene consideración con la gente, ni siquiera creo que sepa lo que es la empatía. Nos ha tenido saliendo a las nueve de la noche toda la semana y ¡si solo fuera eso!, pues bueno, lo aceptas, te lo pagan, son horas extras, pero no. El hijo de perra del señor Tomás apenas nos deja descansar, nos trata como bazofia si no respondemos como espera en el trabajo y a mi pobre compañera le ha hecho ir cada día con fiebre ante la amenaza velada de despedirla. Total, gente como nosotros hay en todas partes.

Pego un grito dentro del ascensor, frustrada por todo, dejando salir la mala baba que traigo ahora mismo y que no quiero pagar con mi hijo. Sé que tengo que cambiar de trabajo y buscar uno nuevo, en cambio, tal como están las cosas, no me atrevo a dar el paso. Bastante mal lo hemos pasado ya, como para, aún encima, tenerme a mí en paro. Además, el niño empieza la universidad en septiembre y por mucha beca que nos den, hay ciertos gastos que no podemos evitar.

Ajo y agua, como dice mi padre.

Abro la puerta de casa con desgana, deseando meterme en la ducha para quitarme el sudor pegajoso del maldito sol de verano. Los treinta grados a la sombra incrementan mi mala hostia. La gente que quiere que llegue esta estación debe estar loca, porque, vamos, pasarte el día agotado, sin ganas de hacer nada, sudando, asqueado, yendo al baño cada hora por la de litros que te metes entre pecho y espalda para intentar sobrevivir… no es sano.

Me quito los zapatos y lo dejo todo desperdigado por el salón. Primero, el agua fría; después, recogeré un poco.

—Hola, mamá. —Noa se acerca a recoger mis cosas.

—Déjalo, ahora lo hago yo, es que necesito refrescarme o me convertiré en una pasa.

—Tranquila, ve a darte una ducha y, mientras, preparo la cena. Algo frío. —Quiero llorar. No sé qué habré hecho en otra vida para ganarme a un chico como él. Debería estar por ahí con sus amigos, pasándoselo bien, con algún ligue de por medio. O, tal vez, haciendo trastadas a lo Hermano Mayor. Pero no. Sus enfados son mejores que los míos, tiene más paciencia que yo, razona las cosas como si él fuera el adulto y no yo.

Alzo los brazos al cielo y el tufillo que me llega me echa para atrás.

—Tú ganas. No me quejaré hoy.

Además, tengo una noticia, de la que ya no me acordaba, que quiero darle. Las ilusiones vuelven a mí con más fuerza y todo el cansancio desaparece, al menos, un poco. Una sonrisilla traviesa se me forma en la cara.

Me tomo mi tiempo bajo el agua, frotando bien la piel y cantando a mi manera la nueva canción de Aitana. De tanto oírla en la radio se me ha acabado pegando.

Cuando entro en el salón, el olor a ensaladilla y tortilla de patatas hace que mi estómago gruña.

—Madre mía. —Me siento y empiezo a salivar.

—Solo he preparado la ensaladilla. La tortilla es del Mercadona.

—Me da igual, como si es de la calle. No he tomado nada desde esta mañana. —Me llevo un bocado a la boca y lo saboreo como si llevara semanas sin comer y no horas.

—Te he dicho mil veces que dejes a ese tío.

Noa se cabrea conmigo cada vez que llego más tarde a casa o no meto ningún nutriente en mi cuerpo a las horas correspondientes.

—Claro, y tus cosas para la universidad las pido a un genio. —Me aparto un trozo de tortilla.

—Si yo trabajase más… —Juega con su comida.

Entiendo el dilema que tiene. Le permití ganar algo de dinero para él, solo los fines de semana y, siempre y cuando, lo primero fueran sus estudios.

—No. Bastante te permito con echar unas horas en esa pizzería. —Le cojo la mano y se la aprieto—. No te preocupes, nos las apañaremos.

—No quiero que caigas enferma. Eres joven y quiero que disfrutes. Te lo has ganado. —Tiene la mandíbula apretada. Es hora de sacar el sobre que llevo escondido en la espalda.

—Pues, precisamente, eso vamos a hacer. Toma. —Se lo paso y espero con ganas para ver su cara.

—¿Qué es? —Lo abre y ve la reserva.

—Nuestras vacaciones. Por fin, vamos a poder ir a la playa como Dios manda. —Veo cómo lee lo que hay escrito y espero con el corazón en la mano, deseando que le haga tanta ilusión como a mí este viaje—. Son dos semanas en un hotel con todo pagado. Solo tenemos que coger el coche y bon voyage. —Me muerdo el labio al ver que su cara no me demuestra lo que esperaba.

—Vaya, joder, mamá. Esto es… —Guarda silencio muy serio.

«Mierda. Algo no va bien».

—Nunca hemos tenido nada parecido. Y lo de hace dos años no cuenta. Eso era una charca. —Muevo la mano, más para calmarme yo, porque me da que la idea no le entusiasma tanto como a mí.

—Sí, sí, lo sé. Es una pasada, pero… —De nuevo guarda silencio. Mete el papel en el sobre y lo deja en la mesa. Le da un trago a su agua y me mira—. Los de la peña quieren hacer algo este verano antes de que cada uno se vaya por su lado. En septiembre muchos ya no nos veremos y habíamos pensado pillar un apartamento, la madre de Diego nos lo alquila muy barato…

Lo interrumpo antes de que siga.

—Vaya, eso está genial. —Sonrío sin ganas y sigo cenando a pesar del nudo que tengo en la garganta—. Claro que tienes que ir. Será más divertido que pasarlas conmigo. ¿En qué estaría pensando? No pasa nada. —Tengo el corazón encogido.

Soy tonta, eso es lo que pasa. Tenía que haberle consultado antes.

—Mamá, si te hace ilusión, puedo decirles que no.

—Ni se te ocurra. ¿Me oyes?

Noa tiene razón. Me muero por irme con él de viaje, pero tengo que entender que es mayor y que todo esto lo hago para que él tenga lo que yo nunca pude tener.

—Vete con tus amigos. Tienes que disfrutar, que luego cuando empiecen las clases no podrás tanto. Venga, cenemos y recojamos, quiero descansar.

Terminamos entre comentarios absurdos sobre el trabajo y sus amigos. El viaje queda olvidado encima de la mesa. Cuando me meto en la cama dejo que los recuerdos y el estrés que voy acumulando día a día salgan en forma de lágrimas. Miro la foto que tengo en la mesita. Ulises me mira desde el marco, rodeándome con sus brazos y con esa media sonrisa que siempre me mostraba.

—Ahora mismo desearía tanto tenerte conmigo.

Lloro como hacía mucho tiempo que no hacía. El dolor de no tenerlo cerca me parte en dos. No recuerdo la última vez que me sentí así. He superado que no esté conmigo, asumí que no iba a regresar, que no compartiría jamás aquello de lo que siempre hablábamos: un futuro juntos con nuestro hijo, solventando todas las dificultades.

Pero, como si me hubieran dado un guantazo, me he dado cuenta de que Noa tiene diecisiete años, que es un hombre y que no me necesita para nada, que dentro de poco se irá de casa para formar la suya y yo me quedaré sola.

Me muevo hasta quedar boca arriba, mirando el techo pintado con estrellas. He quitado la mayoría. A Noa le daba miedo la oscuridad y, por eso, cuando venía de pequeño a dormir a mi cama le contaba historias sobre ellas. Una vez me dijo que era buena narradora, que debería escribir cuentos para niños. Me reí, no pude evitarlo.

Yo, escritora. Ja, ja, ja. 

Suspiro y regulo mi respiración con la mano en el estómago para contarlas, ahora más calmada. Mi amiga Nuria me lo enseño.

Escritora, no. Si tuviera que ser algo sería florista. Tendría una tienda llena de plantas y flores. Llena de adornos, olería siempre a tierra y una parte estaría dedicada a semillas de todos los países. Incluso, yo misma podría crear alguna. Total, los mejores jardineros han conseguido inventar flores de colores y olores diversos. Eso sí podría hacerlo yo.

Cuando era pequeña, una parte del patio de casa era mía. Vivíamos en un bajo y tuve la suerte de contar con ese espacio para mí. Volvía del cole corriendo, solo para ver si la semilla había brotado. Ver el nacimiento en vivo y en directo de algo tan frágil me llenaba de luz, de paz. La fuerza y la energía que tenían esos seres vivos me demostraron en el peor momento de mi vida que, a pesar del mal tiempo y de las adversidades, uno puede salir de cualquier situación fortalecido.

Observo con detenimiento una de las estrellas a la que le falta todas las puntas y como, aun con el paso del tiempo, es capaz de contar su historia. Cierro los ojos y me dejo envolver por el sueño, con los suyos acunándome y guardando mi noche.

Capítulo tres

Vivian

—Ya, tía, y ¿qué hago? Se quiere ir con sus amigos, no voy a ponerle una pistola en la cabeza. —Remuevo el café con hielo por décima vez. Estoy con Nuria en la cafetería que hay al lado de su trabajo. Es sábado y la pobre trabaja.

Esta mañana me he comportado como una cría pequeña, siendo cobarde al no querer hacer frente a mi hijo. Se ha ido a trabajar muy temprano, antes ha querido hablar de lo que pasó anoche, pero no le he contestado.

—Pues le das dos buenas hostias y le dices que su madre, o séase, tú, has estado trabajando como una burra, soportando el comportamiento de tu jefe, con insinuaciones obscenas incluidas, y todo ello para poder disfrutar de dos putas semanas los dos solos antes de que empiece la universidad y entonces sí que pase de ti.

Apoyo la frente en la mesa, pesarosa.

—Eso no me ayuda nada. —Siento cómo me toca el pelo.

—Ahora mismo, nada de lo que te diga te va a ayudar, así que levanta esa cara. —Obedezco y pone una mueca al ver como una lágrima resbala por mi mejilla.

—Lo siento, es que me va a bajar la regla y ando hormonada perdida. —Cojo un pañuelo y me limpio.

—Pues estamos buenas las dos. —Me río, porque hasta en esto, ella y yo coincidimos. Somos un reloj y cuando una está mal parece que la otra lo nota y también adopta ese estado de ánimo—. Pero, Viv, si no se lo dices tú, lo haré yo. Tiene que saber todo lo que estás haciendo por él.

—Lo sabe, te lo digo de verdad. Es consciente del esfuerzo que hago. Si hasta me ha dicho que disfrute y viva la vida. Que soy joven y que me queda mucho mundo por ver.

—Y no le haces caso. Tiene toda la razón, a pesar de que ahora mismo sea mi sobrino menos favorito por preferir a sus amigos antes que a ti. —Pongo los ojos en blanco y me da un apretón para reconfortarme—. ¿Y si te vas tú sola de vacaciones? —Eso ya lo he pensado yo.

—No sé, pareceré una desesperada, loca de los gatos, pero sin gatos. No me apetece estar sola. La idea era pasar este tiempo juntos, hacer cosas de madre e hijo.

—Pues no hay nada más que decir. Que cancele ese viaje y se vaya contigo. Mírate. Tienes ojeras, estás pálida y llevas una pena encima, hija mía, que me la estás pegando. —Le saco la lengua al ver su enorme sonrisa.

Pase lo que pase, Nuria siempre tiene ese gesto en la cara. Da igual lo que haya sufrido en la vida, siempre le echa un par de ovarios para salir adelante más fuerte y decidida. Si no llega a ser por ella, no habría soportado los cuatro años que tuve que vivir en mi casa hasta que fui mayor de edad.

—No, lo dejaré estar, Nuria. Creo que puedo cancelar todo sin que me cobren nada. Hablaré con el hotel, aunque lo del parque acuático lo tengo perdido.

—¡Ves! Si es que hasta has buscado actividades. Déjame, que ese niño me va a oír. —Coge el móvil, pero se lo quito a tiempo.

—No vas a hacer nada. Esto es entre él y yo. No te metas. —La seriedad de mis palabras parecen achantarla un poco, aunque la conozco y no se detendrá fácilmente—. Prométemelo. —Asiente, aunque no estoy convencida.

Llego a casa antes de la comida. Noa no llegará hasta después. Tengo un poco de tiempo para limpiar la jaula del pájaro.

Pongo de nuevo a mi diosa de la música y me entretengo con la casa, coreografiando cada una de las canciones que suenan en el móvil. Me acerco a Pocho y lo suelto un poco por la casa. El animal es un loro al que estaban a punto de sacrificar en una tienda porque siempre enfermaba. Ya entendéis de dónde le viene el nombre. A Noa le dio tanta pena que lo compramos sabiendo que duraría muy poco y que tendría el drama en casa en cuanto el pájaro muriera. Para sorpresa de todos, eso fue hace cuatro años y todavía sigue. Es un encanto de animal, canta alguna canción y hasta te saluda cuando llegas a casa. Quiere a todo el mundo, menos a Nuria, que en cuanto la ve, se tira sobre ella para picarle el pelo. Nunca he entendido el motivo, ella cree que desde aquel día que le negó una pipa le cogió ojeriza y hasta ahora.

—Venga, Pocho, que esta te la sabes. —Suena la canción I will always love you.

Cantamos los dos al unísono el estribillo y así nos encuentra mi hijo. Dándolo todo, con los gallos como amigos y el palo de la escoba como micrófono, mientras que el pájaro va de un lado al otro del respaldo del sofá entonando lo mismo que yo.

Capítulo cuatro

Noa

Arqueo una ceja a la vez que me apoyo en el marco de la puerta del salón para ver el espectáculo que mi madre y nuestra mascota están dando. Me encantaría grabarlo, pero seguro que de esa no sobrevivo si lo hago.

Me encanta verla así, tan desenfadada y relajada, siendo la chica joven que es, sin tener toda esa carga, en forma de un chaval adolescente, sobre sus hombros.

Esta parte de ella misma no la muestra a todo el mundo, solo cuando está sola y cree que nadie la mira, se desmelena y vive. Esa es la palabra: vida.

No es que crea que le jodí la suya al nacer, para nada. No obstante, quedarte embarazada con solo catorce años no es algo que uno desee porque sí. Fui un accidente para nada querido y buscado. Pero ella, Vivian, la madre que me parió, nunca me ha hecho sentir así, aunque a veces me mereciera más de una colleja.

Como la de ahora mismo.

Mi tía Nuria me ha llamado y me ha contado entre gritos y lágrimas lo que mi madre ha hecho. Los ahorros a la basura porque yo le había dicho que prefería irme de vacaciones con mis amigos en vez de con ella.

La frase que me ha hecho recapacitar y sentirme como una mierda, después, ha sido: «Tu madre no ha hecho otra cosa que trabajar y dejar que ese jefe abusivo se aprovechase de lo buena que es, solo para tener la oportunidad de estar un tiempo contigo, a solas, cazurro. Madre e hijo».

Madre e hijo.

—¡Joder, Noa! Qué susto me has dado. —La saludo con la mano.

—Por mí no te cortes. —Dejo la mochila en el sofá y me quito las zapatillas. Mi madre pone cara de asco.

—Por favor, date una ducha y quema eso —dice, señalando mis calcetines.

—Son mis favoritos. —Me siento en una silla mientras pone los ojos en blanco. Retoma sus tareas, ahora sin música. Pocho vuela hacia mí y lo cojo para acariciarlo—. Ahora me agasajo un poco, aunque antes quería decirte algo. He cancelado las vacaciones con mis amigos y me voy contigo. —El animal se me sube al hombro y se acomoda en mi cuello.

Vivian se detiene y se gira muy despacio. Le brillan los ojos, aunque no quiere que se le note.

—No tenías por qué hacerlo. Te hace ilusión pasar un rato con ellos. Lo entiendo. —Deja la escoba a un lado y se acerca para sentarse a mi lado—. Tu tía Nuria ha dicho que se viene conmigo.

—No. Ya está decidido. Así que prepara las maletas hacia el sitio ese que quieres que vayamos. —Me levanto, pero me agarra del brazo.

—¿Estás seguro? —Su cara preocupada me lo dice todo. No sabe disimular nada, es un libro abierto, sobre todo, para mí, que llevo toda mi vida únicamente con ella. No quiere que me arrepienta de la decisión. Como siempre, piensa más en los demás que en sí misma.

Me arrodillo delante de ella.

—Mamá, nunca he estado tan seguro como que quiero pasar esas dos semanas contigo. Con estos puedo salir en otro momento. —Le doy un beso en la mejilla, que me devuelve, esta vez más sonoro y lleno de amor—. Venga, termina aquí, yo me encargo de las habitaciones. —Me doy la vuelta para darme una ducha primero.

—Nuria, que me ha dicho que se viene conmigo. No sé qué milagro has hecho, pero gracias. —La escucho hablar con su amiga de camino al baño y no puedo evitar pensar que quien tiene que dar gracias por tener a alguien como ella soy yo.

Pocho se viene conmigo a su ducha matutina.

—Más te vale que el abuelo te cuide bien. —Le toco la cabeza y se restriega contra mi mano.

La música vuelve a sonar en la casa, signo de que mi madre está de muy buen humor.

Deberíamos hacer más cosas como estas para contentar a la gente que queremos.

Capítulo cinco

Vivian

Hoy he tenido visita sorpresa. Mi hijo ha invitado a cenar a sus amigos a casa sin decirme nada. En realidad, son un amor y me encanta tenerlos aquí. Sobre todo, al más bajito de todos, que lleva gafas y tiene unos rizos monísimos.

Cada uno es de su padre y de su madre. Todavía me pregunto cómo es posible que sean amigos a estas alturas, pero aquí están. Algunos desde el jardín de infancia.

Jan, Xana, Diego y Gabi. A cada uno más bonito que el anterior y más amigo, si es eso posible.

Como no me han avisado de que iban a venir a cenar, he tenido que improvisar y sacar unas pizzas congeladas y unos bocatas. Eso sí, la bebida la han traído ellos. Refrescos, por supuesto.

—En serio, tío. Tu madre sigue estando muy buena, creo que cada año que pasa está mejor. —Abro los ojos como platos al escuchar la frase que suelta Jan. Pero ¿qué cojones…?

—No le pegues una colleja, tiene razón. Yo me la tiraba. ¡Ay! Me has dado, capullo. —¿Xana? Mi hijo me dijo que era lesbiana, aunque no pensé que yo… bueno, eso… que se fijaría en una vieja como yo.

—¿En serio? ¿Tú también? —Mi hijo parece indignado y cansado. Como si hubieran tenido esta conversación más de una vez—. Estáis hablando de mi madre, gilipollas. —Me acerco un poco más para escuchar.

—Una que está tremenda. Venga, tío, no te enfades. Es la única madre del grupo, no, de todo el instituto, que realmente merece la p… —Sin embargo, no llega a decir nada más porque mi hijo lo calla de alguna manera.

—¡Suficiente! Si no mantenéis la boca cerrada, os largáis. —Y parece que surte efecto, porque no mencionan más el tema.

O sea, yo soy el tema. No es que me agrade que un grupo de críos hormonados hablen de mí como si fuera una muñeca hinchable, pero, oye, a una le suben el ánimo, aunque sea un poco.

Hace tanto tiempo que no… En fin, mejor sigo con lo mío.

—Bien, chicos, aquí tenéis la cena. Como habéis venido sin avisar, os toca comer sobras. —Dejo las cosas encima de la mesa—. Queda todavía algún plato en la cocina. —Se levantan rápido para ayudar y traer lo que falta.

—Muchas gracias, Vivian. Seguro que está delicioso.

—Gracias, Xana, eres un encanto. —Sonrío a la chica—. Cariño, me has dado a mí. —Miro hacia Noa, sentado a mi lado, que se ruboriza.

—Lo siento —dice bajito.

Empezamos a cenar con una charla amena en la que prácticamente me convierto en la típica madre que pregunta por los estudios y por cómo les va a los padres del resto.

—Así que, Diego y Gabi vais a ir a la misma universidad que Noa, sin embargo, Xana y Jen no —concluyo, después de debatir varias horas por qué sus padres no les dejan quedarse aquí.

—Exacto. Yo hubiera preferido quedarme, pero mis padres quieren que estudie no sé qué de biotecnología y aquí eso no existe. —La voz de la chica se pierde entre el peperoni.

—Y yo me tengo que ir al extranjero por la empresa de mi padre. Soy el heredero. Así que… —Jen se va a estudiar a Inglaterra para mejorar su inglés y porque, joder, le han dado plaza en Oxford, cualquiera querría ir allí.

El ambiente se tensa y una nube de tristeza parece rodear el salón. No quiero que esta bonita amistad se pierda, aunque tampoco es que pueda hacer mucho. Hoy en día la tecnología puede hacer que se vean a diario, que estén al día de sus vidas sin necesidad de esperar una carta que quizá nunca llegue. Sin embargo, también, con todos los medios para mantenerse al día se pierden más amistades que antes. Es como que hoy en día son reemplazables y antes te aferrabas a un clavo ardiendo para no dejar que esa amiga se marchara nunca de tu lado.

—Venga, chicos, os veréis en vacaciones y tenéis los móviles, hablaréis todos los días. —Mi intento de animar el cotarro no sirve para nada—. Voy a por el postre.

Menos mal que me sobró tarta que hice hace dos días, siempre dicen que les gustan mucho mis postres. Hasta lleva un poco de whisky.

Noa y Diego me ayudan a recoger y friegan mientras yo preparo los platos.

—Gracias, mamá.

—Solo déjame decirte una cosa: si vosotros queréis, vuestra amistad puede durar eternamente. No dejéis que nada ni nadie os separe. Míranos a Nuria y a mí. Sus padres se empeñaron en separarnos cuando se enteraron de que me quedé embarazada, pero nosotras no dejamos que eso pasara. Y aquí seguimos. —Sonríe un poco y eso me anima a mí también.

—No sabes lo que todos te queremos, madre de Noa. —Diego me da un abrazo y yo se lo devuelvo, mirando a Noa con una ceja arqueada.

—Venga, tío, ya basta. —Coge a su amigo y se lo lleva al salón.

Terminamos la velada algo más animados gracias a Pocho que, en un intento por ser el centro de atención, ha decidido comer un poco de tarta del plato de Gabi.

Capítulo seis

Vivian

—Creo que lo llevamos todo. —Repaso por última vez la lista que he hecho para que no se nos olvide nada.

—Y si falta algo, pues lo compramos allí. —Noa se mete en el coche después de que Nuria lo haya abrazado y dado besos por toda la cara.

—Portaos bien, haced lo que yo haría y disfrutad mucho de estos días. —Se asoma por la ventanilla del copiloto —. Noa, por favor, haz que el coche llegue bien.

—Eso no está en mis manos. Depende de ella y este cacharro. —Se pone el cinturón y rebusca entre la guantera—Aquí está. —Saca un pendrive.

—No os metáis más con mi bebé, ha sobrevivido lo que no está escrito. Es seguro. —Los dos clavan su mirada en la mía sin mucha convicción.

—¡Ay, madre mía! Dejad que os dé otro beso, antes de nada. —Mete la cabeza por la ventanilla y deja un reguero de besos en nuestros rostros—. Entonces, tu padre se encarga de Pocho estas dos semanas.

—Sí, pero tienes llave, así que si te apetece ver que no lo ha envenenado, por favor, siéntete libre de venir. —Arranco el motor mientras Cadena Dial nos acompaña.

—¡Cuidaos mucho y venid bien morenos!

Salgo del aparcamiento y dejo a mi amiga en mitad de la carretera con los brazos en alto, despidiéndose de nosotros.

—Ni que fuéramos a la guerra —murmuro para mí misma.

—No es eso, mamá. Es por el coche. No se fía. —Le doy una colleja de la que no se queja—. Tú estate atenta a la carretera.

—Y tú deja el móvil, me tienes que decir por dónde tengo que ir. —Bufa mientras giro.

—Solo estoy despidiéndome por si no los vuelvo a ver. —Otra colleja para el niño—. Me vas a dejar tonto.

—Eso ya lo eres. —Ahora soy yo quien recibe un golpe en el muslo—. No me distraigas y pon el GPS.

—Ya está puesto.

Y así nos pegamos discutiendo un buen rato, hasta que nos incorporamos a la carretera que nos llevará a nuestras más que merecidas vacaciones.

El aire acondicionado es una fantasía, por lo que tenemos que bajar las ventanillas si queremos algo de frescor en el interior. Lo malo, que con el ruido no me entero de lo que Noa me dice. Por eso, decidimos por unanimidad cocernos en el interior, pero llegar a buen puerto.

Ni una sola palabra de Paulina Rubio nos recuerda el verano de 2006 cuando Noa contaba con apenas dos años.

—Ese verano fue muy bonito. Pudimos ir al pueblo unos días. Tú no te acordarás, pero te encantaba perderte entre las casas de los vecinos. Incluso, hubo una vez que te paseaste calle abajo completamente desnudo. —Río al ver la cara de horror que pone.

—Me alegro mucho de no tener recuerdos de ese momento. —De reojo, veo que sus dedos se mueven a mucha velocidad contestando un mensaje.

—Ojalá hubiera tenido un móvil decente por aquel entonces, con cámara para grabarte. Fue muy divertido. —Su cara me muestra media sonrisa, aunque no sé si a mí o a quien sea que le esté hablando.

—Y yo doy gracias porque la tecnología apenas existiera en aquella época. Tienes que coger esa salida. Hay un área de descanso.

—Por fin. Me meo mucho. —Pongo el intermitente y salimos—. ¿Vas a querer algo? Porque solo voy a mear, vamos bien de gasolina.

—Creo que pillaré un refresco. Cojo uno para ti también.

Dejo el coche bajo unas uralitas. Estiro todo mi cuerpo, dejando que los músculos se destensen. Me fijo en que apenas hay nadie, solo un par de coches y un camión. Caminamos hacia la entrada, cagándonos en el calor que hace.

—Nos vemos aquí. —Le dejo dinero para que compre lo que necesite y corro hacia el baño, que aunque sé que no estará muy decente, necesito con urgencia vaciar mi vejiga.

Capítulo siete

Noa

La veo desaparecer corriendo. Pillo un par de bebidas y una botella de agua fresca. La puerta de la tienda se abre y un hombre de unos treinta y pocos años entra, llevando un casco en la mano. Me fijo porque me flipan estos vehículos. Cuando pueda, quiero tener una moto. A mi madre también le gustan, aunque se niegue a reconocerlo. Si no la tenemos ya es porque, no tenemos dinero para ello y porque los recuerdos son demasiado dolorosos.

Avanzo en la cola, mirando por la ventana para ver si veo su moto, pero no está a simple vista. El individuo se coloca detrás de mí y el olor a asfalto y cuero me llenan las fosas nasales. Se ve bastante fuerte y grande comparado conmigo.

—Seis euros. —Pago y salgo para esperar a mi madre.

Y entonces la veo.

Está aparcada cerca de nuestro coche. Es preciosa. Negra con tonos rojos. Una Yamaha. Le doy un trago a mi Fanta deseando acercarme y tocarla, pero no me atrevo, el tío ese parecía dar miedo.

—Ya estoy. Podemos irnos. —Mi madre sale más relajada que nunca—. No entiendo cómo es posible que aguantes tanto. Venga que aún nos queda una hora para llegar. —Me fijo en que detrás de ella, sale él.

Es moreno con ojos negros, el pelo corto. Me ha mirado y ha sonreído, pero su trayectoria se ha desviado hacia… el culo de mi madre. Le miro, arqueando una ceja y con la mandíbula apretada. ¿Este tío de que va? Sigo a mi progenitora y emprendemos rumbo hacia nuestro hotel.

Llegamos para la hora de la comida. El tráfico para entrar a la ciudad ha sido agobiante y asqueroso, aunque las bromas y el inventarnos la vida de los que van en cada vehículo lo ha hecho más ameno.

—Me siento sucio. —Estamos esperando hacer el check-in.

—En cuanto subamos, me pienso dar la ducha del siglo. —Vivian está mandando un mensaje a Nuria y el abuelo—. Creo que podemos comer aquí, apenas es la una.

—Me parece bien. Ahora mismo me comería un cerdo entero. —Me mira arqueando una ceja—. ¿Qué? Estoy en edad de crecer. Tengo que comer bien.

—Aquí tienen. Habitación número 152. Con vistas al mar. Planta novena. —El amable recepcionista nos entrega las tarjetas, no sin antes mirarnos con curiosidad. Antes de comprobar nuestra reserva nos ha mirado a uno y a otro.

—Sí, señor, es mi madre. —La cojo por los hombros y me la llevo hacia el ascensor.

—¿Qué pasa? —Entramos y me mira con una mueca.

—Lo de siempre. Pero déjalo estar.

Esa es otra de las cosas que odio de la sociedad. Como mi madre me tuvo muy joven, se convirtió en la diana y en el mal ejemplo de lo que una chica no debe hacer. Mantener relaciones sexuales tan pronto, ser promiscua, una fresca, una puta… La llamaron de todo, aunque ella nunca me lo dijo. No hizo falta porque yo mismo fui testigo de cómo la trataban en el colegio cada vez que iba a por mí con su mochila.

Aunque la cosa fue a más. Empezaron a pensar que éramos pareja, que ella se aprovechaba de mí o yo de ella. Que sus padres eran unos malnacidos y peores que ella por permitir eso. Y, aunque mi madre intentó protegerme de todo eso, haciendo que tuviera la mejor educación posible con una infancia lo más normal, en el colegio no podía hacerlo y los niños pueden llegar a ser muy crueles.

Sí. La sociedad es una mierda que no deja de meterse en los asuntos de los demás. Si yo no te doy explicaciones de mi vida, por algo será. Yo no voy por ahí interesándome en lo que hacen los demás, pero parece ser que a todo el mundo le gusta saber lo que mi madre y yo hacemos. Por eso, hizo muy bien en largarse de casa de sus padres cuando cumplió los dieciocho. De ahí que mi abuelo fuese el único que de verdad nos apoyó. Puede que se diera cuenta tarde de lo que pasaba en su casa, pero al menos tuvo el valor y los cojones suficientes para parar a su mujer.

—Ha dicho que tiene vistas al mar. —Noto a mi madre nerviosa.

Es la primera vez que tiene esto. Unos días de libertad y de poder ser quien quiera ser sin estar bajo el foco de los demás. Abre la puerta y el olor a lavanda nos inunda a los dos.

—¡Wow! —decimos al unísono.

—Es una auténtica pasada.

Entramos y dejamos las maletas para inspeccionar la habitación. Dos camas separadas por una mesita. Una terraza alucinante con mesas y sillas que, efectivamente, tienen las más impresionantes vistas que he visto nunca hacia esa masa de agua azulada que hoy parece tener más color solo para recibirnos.

—Esto debe haberte costado una pasta, mamá.

—Qué más da. Estamos aquí, lo hemos conseguido, Noa. Nuestras vacaciones. Las primeras de verdad. —No me mira. Mi madre tiene la vista fija en el exterior, absorbiendo todo lo que hay. Saco el móvil y le hago una foto.

—Venga, ponte conmigo y se la enviamos a la tía. —Me acerco a ella, me pasa el brazo por la cintura y sonreímos a la cámara.

—¿Quieres ir a la playa? —La veo corretear de un lado a otro deshaciendo las maletas.

—Mamá —la llamo.

—Sí, lo sé. Parezco una niña pequeña, pero ¡hace tanto que no veo el mar! Necesito recordar cómo se nada. —Suelta una risita.

—Mamá —insisto.

—Noa, de verdad, déjame ser feliz un momento. ¿Qué quieres? —Se vuelve hacia mí con un bikini en las manos y los brazos en jarras.

—¿Qué es eso? —le señalo las puertas que hay en medio de una gran pared y de las que habíamos pasado olímpicamente, hipnotizados por la visión del mar. Veo cómo frunce el ceño y me mira.

—Supongo que el baño. —Se encoge de hombros, pero no me muevo de mi sitio. No sé por qué, pero no me da buena espina—. Ay, hijo, de verdad, mira que eres cagueta. Ya lo hago yo. Solo es el retrete, nada más.

La veo avanzar hacia la puerta, muy decidida, y quiero detenerla, pero no me da tiempo, porque, llevada por un arrebato de valentía y de madre, abre y los dos nos quedamos petrificados al ver lo que hay o, más bien, quién hay al otro lado.

¡Mierda! A este tío lo he visto antes.

Escucho el alarido que suelta Vivian a la vez que le tira la ropa que lleva en la mano a la cara del señor y cierra la puerta, atrancándola con una silla.

—¡¿Qué era eso?! —Se lleva una mano al corazón—. ¡¿QUÉ COJONES ERA?! —me grita en la cara.

—Una persona, mamá. Eso era una persona en nuestro baño. —Nos quedamos los dos blancos al escuchar cómo alguien intenta abrir la puerta y la golpea.

—¡Hola! —La voz masculina cruza la estancia y llena el vacío que hemos dejado, porque salimos corriendo a recepción en busca de una explicación y también por si es un asesino que nos quiere hacer filetes.

Capítulo ocho

Vivian

—Lo sentimos mucho, de verdad. Ha sido una confusión. —Hasta el director del hotel se ha presentado, no tanto por nosotros, sino por nuestro vecino, con el que por lo visto tendremos que compartir aseo durante los próximos quince días—. Se deben haber entrecruzado los nombres y, en vez de enviarles a la habitación 215, les hemos asignado la 152. Lo sentimos. —No nos mira a nosotros, en su lugar, observa a la figura imponente que tenemos al lado.

—Vamos, que al final deberemos tener un horario para usarlo. Ni en mi casa he tenido eso. —Me cruzo de brazos, enojada. No nos dan más solución, puesto que el hotel está completo.

—El señor Montreal no ha puesto pegas a eso. —Me recuerda el jefe de todo esto.

—No, no, ni yo tampoco. Tranquilo, que vendré meada y cagada de fuera. —Me giro para no tener que escuchar más excusas mientras mi hijo se disculpa por mi vocabulario a la vez que le escucho soltar una risa disimulada.

—Pienso poner el escritorio delante de la puerta. No me fío de ese señor Montaña. —Nos metemos en el ascensor.

—Ni él tampoco se fiará de nosotros. —Lo miro, arqueando una ceja.

—Somos buena gente, no voy a colarme en su habitación por las noches para ver cómo duerme. —Qué grima me acaba de dar eso.

—No, por favor, no hagas eso, da yuyu. Y seguro que nos detienen. Y es señor Montreal. —Lo veo de nuevo con el móvil.

—Ni se te ocurra decírselo a nadie, porque seguro que se cachondean y me apuesto lo que sea a que tu tía suelta alguna burrada de las suyas.

Llegamos a la habitación, que ya no me parece tan bonita. Continuó con lo que estaba haciendo y miro de vez en cuando las puertas. Me da cosilla entrar por si lo pillo de nuevo medio en bolas, con una toalla a la cintura y con el agua chorreando por su cuerpo. He dicho que apenas me he fijado, pero, existo y vivo en el mundo, ¡claro que me he dado cuenta del pedazo de maromo que ahora tengo por vecino!

—Venga, recojamos y bajemos a comer. —Noa se encarga de poner el escritorio como le he dicho.

—Me parece un poco tonto esto. Pero, bueno, lo que diga la señora.

—¿Quieres que ese tío te espíe mientras te duchas? Seguro que es un pervertido. Encájala bien, anda. Cuando terminemos, iremos a la playa. Quiero mojarme. —Busco un sitio para ponerme el bikini y entonces recuerdo dónde lo he tirado.

Observo con los ojos entrecerrados la puerta y trago saliva.

—Cariño, tenemos un problema. —Le explico lo que pasa y se lleva las manos a la cabeza entre risas—. No te rías de tu madre, coño. Es algo muy serio, no tengo bikini. Me tendré que comprar uno antes y lavarlo. ¡Ah, no!, que no puedo, porque no tengo lavabo. —Me tumbo en la cama sin creerme que esto me esté pasando.

—Mamá, yo me encargo. Ve hacia el restaurante y nos vemos allí. —Lo miro sin saber muy bien qué va a hacer, pero me encojo de hombros y dejo que por una vez sea el adulto.

Capítulo nueve

Noa

Cuando mi madre se marcha, suelto todo el aire que estaba conteniendo hasta ahora. Al igual que yo he reconocido al hombre del baño, él también lo ha hecho conmigo, pero los dos hemos disimulado. Me acerco a la puerta de su habitación y toco dos veces. Al momento, la puerta se abre y veo al tío de la moto, ahora vestido con pantalones cortos y una camiseta.

—Hola. Quiero recuperar la ropa.

El hombre se cruza de brazos y me mira muy serio. Me fijo en lo fibroso de sus brazos y en lo fuerte que parece. Debe entrenar o algo para estar así. ¡Ja!, y me creo que yo tengo músculos, a su lado parezco un tirillas, me saca por lo menos dos cabezas. Aunque no va a acojonarme, en peores plazas he toreado. Cuando ve que no me achanto ante su postura, sonríe y me indica que pase.

—Prefiero esperar aquí, gracias.

—Como quieras. —La puerta se cierra y espero apenas unos minutos antes de que aparezca de nuevo. Me entrega el bikini de mi madre, con una sonrisilla que borra de su cara cuando me mira y ve mis ojos llenos de furia—. Lo siento. —Muevo la cabeza sin entender—. Lo de antes en el baño. No sabía que la otra habitación estaba ocupada. Me dijeron que estaría solo.

Me relajo un poco, sin embargo, me sigo manteniendo en alerta.

—Está bien. Nosotros ni siquiera teníamos idea de que el baño era compartido. —Lo veo meterse la mano en el bolsillo y sacar un papel.

—Este es mi horario. Podéis usar el baño todo el tiempo que queráis. Me voy por la mañana temprano y hasta la noche no vengo. No creo que nos crucemos. Podéis usarlo con total libertad.

—Gracias. —No sé qué más decir.

—De verdad, no ha sido mi intención molestar a tu madre. Ni a ti. —Parece realmente arrepentido y me da un poco de pena el hombre.

—Tranquilo, no pasa nada. Ella… a veces exagera un poco. Son nuestras primeras vacaciones desde… ¿siempre? —Sonrío y me imita—. Se lo diré. Lo del horario.

—Bien, gracias. Y de nuevo me disculpo. Espero que paséis unas buenas vacaciones.

—Lo mismo digo. —Me doy la vuelta para marcharme, pero su voz me detiene.

—Por cierto, soy Aitor. —Le veo apoyado en el marco de la puerta—. Si necesitáis cualquier cosa, aquí me tenéis.

—Sí, claro. Yo soy Noa. —Lo saludo y entro en la habitación sin detenerme mucho más.

Al final he convencido a mi madre para que se una a esto del TikTok. No le hace mucha gracia el hecho de salir en internet, pero le he aclarado mil veces que a mí nadie me sigue y que es una cuenta que tengo más para ver que para que me vean. Además, que es una tontería y no creo que llamemos mucho la atención.

El challengue que he escogido es uno en el que ella se tiene que enganchar con mi pierna, subirse encima de mi espalda, con unas bebidas cada uno y sin derramar ni una gota. Son refrescos, por supuesto. Pongo el móvil encima de la toalla y me coloco en cuclillas. Estamos mojados de haber nadado en el mar y nos escurrimos un poco. Además, la arena tampoco ayuda mucho.

—No sé yo si esto es buena idea. —Me mira con los brazos cruzados. Se ha puesto el bikini que el vecino le «ha robado» no muy convencida por si le pegaba algo. Es negro con flecos y resalta su piel pálida. Lleva el largo pelo castaño recogido en un moño y las gafas de sol, que no se ha quitado ni para bañarse.

—Mamá, no te pasará nada, vas encima de mí. —Pongo los brazos en jarra y contengo la risa al ver su postura, toda indignada.

—¿Y si mejor no lo subes a ningún sitio? Me da vergüenza. Parezco un mono de feria. —Coge su vaso y le da un trago, para darse el valor necesario, como si de verdad llevase alcohol—. Venga, ponte.

—Ya verás qué bien queda.

Le doy a grabar y recupero la postura inicial. Cojo la botella de agua y dejo que mi madre enganche su pierna con la mía, se suba a mi espalda y…

—Hola, vecinos.

¡Mierda!

Vivian hace aspavientos con las manos y se cae al suelo, con un golpe sordo al que le siguen una serie de quejidos. Me agacho para ver que esté bien, pero se levanta y se sacude la arena sin ninguna ayuda.

—¿Qué pretende? ¿Acabar conmigo? —Está muy enfadada. El rojo de la ira se mezcla con el que ha cogido por el sol—. Primero, casi me da un ataque por descubrirlo en mi baño prácticamente en pelotas y ahora, por poco me rompo una pierna. —Se acerca a él, echando pestes, pero me pongo en medio y la agarro de los hombros.

—Mamá, creo que estás exagerando un poquito. —Le sonrío en un intento de quitarle hierro al asunto.

—No ves que este hombre está decidido…

—Señora… —Cierro los ojos ante el apelativo que ha usado para dirigirse a mi madre. Si hay una cosa que odie más que el olor de la miel caliente es que la llamen «SEÑORA».

—¿Cómo me ha llamado? —La tranquilidad que desprende me pone los pelos de punta. Engancho mi brazo con ella y me la llevo a dar un paseo—. ¡Que sepa que no soy una vieja! Tengo treinta y dos, y muy bien llevados. —Se agarra el culo y yo me tapo la cara con las manos. ¡Tierra trágame y no me escupas!—. ¿Ve esto? Es el mejor trasero que tendrá el placer de observar en su vida. Horas de subir y bajar escaleras me ha costado.

Entre los dedos de las manos, contemplo cómo Aitor le hace un repaso al cuerpo de mi madre, sin disimular, aunque esta no es consciente de cómo la mira él. Cuando sus ojos chocan con los míos, me guiña un ojo y se ruboriza un poco al verse pillado.

Levanta las manos para fingir lo turbado que está ante la situación, más que porque no le esté divirtiendo.

—De acuerdo, mea culpa. Lo siento, Vivian, no ha sido mi intención ofenderla. —La susodicha bufa y se cruza de brazos. Me pongo delante para que el muy pervertido deje de mirar con ojos lascivos a la mujer que me trajo al mundo.

—Yo me encargo. —Asiente y se pasa la mano por la cabeza, queriendo decir algo más, pero al final desiste y se da la vuelta, no sin antes echarnos un vistazo.

—No sé si voy a poder lidiar con esto, Noa. —Se sienta en la toalla bajo la sombrilla y saca una cerveza de la nevera.

—No tienes que hacer nada. Nos ha dicho que el baño es nuestro y la ciudad es grande. El que lo hayamos encontrado aquí ha sido una mera casualidad. —Le quito la lata y le pego un trago. Me mira y entrecierro los ojos, pero no dice nada—. Se ha ido, disfrutemos de esto. Tenemos mar, arena, bebidas y unas raquetas a las que quiero dar uso.

—Yo creo que aquí hay alguien que también quiere jugar. —Me señala con la cabeza al grupo de chicas que tenemos cerca—. Ve con esas niñas, anda, yo me quedo leyendo.

Pongo los ojos en blanco y desisto.

—Me voy al agua. Ahí te quedas con tus maromos. —Noto sobre mi cuerpo como más de una me recorre entera, pero no les hago caso, estas vacaciones son para la mujer de mi vida, que está sentada sin perder ojo a lo que hago.

—¡Échate crema antes de meterte!

¡La mato, yo la mato!

Salgo corriendo y me zambullo de cabeza, acallando su voz y las risas de las chicas. Dejo que el mar me envuelva, que el agua cubra todo lo que soy.

Mi madre me dijo una vez que a mi padre le encantaba la playa, pasearse y perderse horas y horas entre la arena y las olas. Es raro, porque hasta que no he venido este verano nunca había creído que tuviera una conexión especial con dicho ecosistema, en cambio, en cuanto hemos llegado esta mañana, algo dentro de mí ha despertado. El olor, el sonido, el color azul… han sido los detonantes que han hecho clic en mi interior y han iniciado la maquinaria de la pasión por el lugar en el que estoy ahora mismo. Es como si pudiera estar cerca de él, sentirle a mi lado, a pesar de que ni siquiera sé cómo es el sonido de su voz, salvo por algún que otro vídeo que mi madre me ha enseñado, pero no es la suya auténtica.

Cierro los ojos debajo del agua y me imagino que está cerca, aquí conmigo, enseñándome a nadar, a bucear y a contener el aire en esta gran masa de agua. Solo tengo su imagen en mi cabeza gracias a las pocas fotos que todavía conserva de él. Mi mente hace el resto. Un chaval joven nadando conmigo, de mí misma edad, jugando y riendo como si tuviera toda la vida por delante. Abro los ojos, salgo a la superficie y suelto todo el aire. Lleno mis pulmones de la pureza que me rodea. Miro al cielo con apenas cuatro nubes.

No me quiero ir de aquí.

Capítulo diez

Vivian

Me miro en el espejo por décima vez. El vestido no está mal, un pelín escotado para mi gusto. Eso de enseñar pechuga no va mucho conmigo, aunque Nuria se empeñó en que me lo llevara. Es corto, floral y tiene vuelo, por lo que con una vuelta enseño hasta la cucusilla.

Eso sí, mis esparteñas no me las quita nadie, son tan cómodas y bonitas que se han venido conmigo. Con un poquito de tacón casi sobrepaso a Noa. Le miro, sentado en la cama y liado con el móvil. Seguro que está hablando con esa chica otra vez. Se piensa que no me entero de las cosas, pero cuando tú vas, yo ya he venido y dado mil vueltas, chaval.

Me retoco un poco los labios y los junto para repartir la pintura entre ellos. Me atuso el pelo con ondas, gracias a que mi niño me ha ayudado con ellas, y agarro el bolsito, que me sirve más de adorno que otra cosa.

—Lleva tú la tarjeta, porque a mí no me cabe. —La coge, sin despegar la vista de la pantalla—. Creo que he visto un dinosaurio.

—¿Qué? —Sigue a lo suyo, y yo me rindo.

—Venga, vamos a cenar. —Me engancho de su brazo y salimos. ¡Por fin guarda el dichoso aparato y me presta atención!—. Que sepas que la idea de pasar estar vacaciones juntos es, solo, para eso. Jun-tos. Los dos. Nada de ser tres. Tú y yo, dos seres humanos. La tecnología tiene que quedar fuera.

—Vale, sí, lo pillo. Nada de móvil. Pero eso va para ti también. —Me deja pasar en el ascensor y bajamos hasta la planta cero.

—Qué bien no saber nada del vecino.

No sé por qué saco el tema. Lo cierto es que cuando he entrado esta mañana en el baño me he acojonado un poco al pensar si podría estar espiando. He atrancado la puerta en mi paranoia, lo que me ha llevado a la vez a querer curiosear su habitación. Sí, lo sé. Estoy fatal. Y lo que no quiero para mí, no debería quererlo para los demás, pero después de verlo hoy en la playa, sin camiseta y con ese bañador que no dejaba nada a la imaginación… Pues eso, que la ducha fría me ha venido muy bien. Si Nuria estuviera aquí, ya habría violado la intimidad de ese hombre y a él, posiblemente, también. Está bueno, tengo que reconocerlo. Es alto, fuerte, ojos negros como el…

«Esto no es una novela romántica Viv, es la realidad, nada de hacer estúpidas comparaciones con cosas. Son negros y punto, el fondo de un pozo a lo sumo».

Su pelo corto sí me llama. Parece suave, lo mismo se lo cuida de alguna manera.

No he encontrado ningún utensilio de baño y eso que he registrado a conciencia el lugar, tan solo un leve olorcillo a limpio y colonia. Nos dijo, o mejor dicho, en el papel nos dejó escrito que él solo iba a ir al baño por las noches, pero el aroma todavía perdura. Me he recreado más de la cuenta en él mientras me enjabonaba, un pensamiento ha llevado a otro y he acabado tocándome con su imagen en mi cabeza.

«Quita, quita. No quiero nada de eso en mi vida. Estoy muy feliz ahora mismo. Todo me va de maravillas si no fuera por el gilipollas de mi jefe, pero… Estoy de vacaciones, nada de pensar en él ni en el que tengo al lado».

—Hemos llegado. —Ni siquiera me he dado cuenta de que estamos esperando a que nos sienten.

Avanzamos cuando el camarero nos pide el número de habitación y nos sienta cerca de la terraza con el sonido del mar de fondo.

—Qué bonito. —Miro hacia fuera y veo la luna reflejada en el agua—. Parece de película. Ponte para que nos hagamos una foto y se le envíe al abuelo.

—Tú sí puedes usar el móvil, pero yo no. —Me acusa con la mirada y yo lo obvio. Nos hacemos un par de selfies y se las paso a mi padre y a mi amiga—. Verás lo que tarda en contestar. Quizá debería haberle dicho que viniera.

—¿Al abuelo? —Dejo el teléfono a un lado y cojo un trozo de pan.

—No, a Nuria. —Me echa vino en la copa y él se sirve un refresco—. No he pedido la botella.

—El camarero ha dicho que es un regalo de la casa. —Nos miramos extrañados, encojo los hombros y le doy un trago.

—Pensaba que esto era un viaje madre e hijo. —Sonríe enseñando sus perfectos dientes blancos, gracias al aparato que no entraba en la seguridad social. Putos ladrones.

—Y lo es. Claro que lo es. Tenemos que hablar de muchas cosas, hasta ahora solo hemos ido a la playa y hecho fotos chorras. —Apoyo mi cabeza en las manos y lo miro con fijeza—. ¿Qué tal?

Suspira y me regodeo al ver cómo se echa hacia atrás cansado.

—Mamá, no pienso tener esa conversación contigo.

El camarero interrumpe al traernos el primer plato. Huele que alimenta y ahora me doy cuenta del hambre que tengo.

—No he dicho nada, solo te he preguntado. —Me llevo un trozo a la boca, que saboreo con ganas. Merluza a la plancha. Simple pero deliciosa.

—Y yo sé leer entre líneas. —Su pastel de carne huele también muy bien, por eso le robo un trozo.

—He visto los condones en tu habitación, debajo del colchón. Por suerte, sin usar. Qué asco.

Su cara adquiere un tono rojizo y empieza a toser. Yo sigo cenando como si nada.

—¡Joder! No registres mis cosas. —Su enfado me hace arquear una ceja.

—Solo te he hecho la cama y, de casualidad, se han caído.

—Vale, pues los cambio de lugar. —Se sienta recto como el adulto que quiere aparentar ser y continúa con su carne. Mientras tanto, le sigo dando al vino, que me está entrando de maravilla.

—¿Todavía eres virgen? —El tenedor se queda a medio camino de su boca y clava sus ojos azules en los míos. No está enfadado, ya no—. Solo te lo pregunto por si tengo que preocuparme por algo.

—Mira, Vivian. —Si me llama por mi nombre, malo—. Entiendo tu preocupación. No quieres que me pase lo que a ti, en cambio, ya sabes la respuesta. En cuestiones de sexo nunca me has dejado tener pudor, precisamente, porque querías que desde bien pequeño supiera de estas cosas para evitar embarazos no deseados, enfermedades de transmisión sexual y que pudiera disfrutar con libertad del sexo. —Apoya sus brazos en la mesa y ahora soy yo la que se sonroja. El tinto hace su parte—. No, no soy virgen, aunque eso ya lo sabes porque yo mismo te lo conté el año pasado. Sí, uso condones para protegerme y proteger a la otra persona. —Hace una pausa y yo trago la bola de comida que se me atasca en la garganta—. ¿Algo más?

—¿Quién es Mireia? —Pone los ojos en blanco—. ¿Qué pasa? Podemos hablar de sexo, pero ¿no podemos mentar a esa chica? ¿Es con quién hablas? ¿La conozco? ¿Es alguien del barrio? —Lo señalo con el tenedor y pasa de mí. Le tiro un trozo de pan y me mira con disgusto—. No me ignores, que soy tu madre. ¿Te gusta? —Guarda silencio tras mi pregunta y casi puedo escuchar los engranajes de su cerebro, pensando si darme una respuesta afirmativa lo llevará a la sala de interrogatorio para someterlo a un tercer grado—. Vale, pues no me contestes. Yo solo quiero saber, nada más.

—Gracias. Y ahora, cenemos tranquilos. Yo no te pregunto por tu vida amorosa y no, no lo digas. —Levanta el dedo, acusándome de algo que todavía no he hecho. Cierro la boca como si fuera una cremallera y tiro la llave.

—Hijo, yo no tengo vida de esa, así que no te preocupes. —Asiente y seguimos cenando mientras la conversación deriva en lo que haremos estos días. He planificado algunas actividades con él y también he dejado ratos libres para que cada uno haga lo que quiera.

—No pasa nada, quiero estar contigo. —Me coge de la mano y una lágrima se me escapa del ojo. Puto ojo.

—Esto es por la botella de vino, no porque me hayas dicho eso. —Dejamos el postre casi entero, porque no podemos más—. ¿Quieres alguna otra cosa?

—No, borrachilla, vamos a la habitación para que duermas la mona. —Nos levantamos, yo con cierta torpeza, todo hay que decirlo, y me abrazo a Noa, dejándole besos por toda la cara.

—Eres igual que tu padre, muy guapo. —Me sujeta con fuerza para que no me caiga.

—Siempre me lo dices.

—Pero ahora más. Tenía tu edad cuando lo conocí. Tu padre, digo. ¡Era tan guapo!, me enamoré nada más verlo. —Empiezo a tener hipo y lo veo sonreír—. Hasta ese gesto lo tienes. La sonrisa más brillante del mundo. Tengo mucho sueño. —Me apoyo en la pared, cansada de todo el día.

—Venga, mamá, casi llegamos y ya te dejo dormir.

—No, yo quiero dormir aquí. —Me dejo caer con más ganas contra la pared, pero alguien tira de mí.

—Yo te ayudo. —Esa voz ronca y seductora me acaricia.

—Oh, ¡mira!, nuestro antihéroe en persona que viene a jodernos un momento madre e hijo. —Sus brazos me rodean y me sostienen. Noa está al otro lado, agarrándome también—. No estoy borracha, solo un poco achispada por el puto vino ese.

—De nada. —Los dos lo miramos y el muy capullo sonríe.

—¿Has sido el de la botella?

Asiente ante la pregunta de mi hijo.

—Quería ser amable y tener un detalle por todo lo que ha pasado.

—Deja de meterte en mi vida… ¿Qué es eso? —Me acerco y huelo su cuello. Sal—. Vienes de la playa. —Me quedo más de un segundo colgada de sus ojos, que me taladran de una manera que me llega hasta…

—Creo que yo solo puedo encargarme, gracias. —Noa tira de mí, alejándome de esa fuente de calor.

Parpadeo y antes de que me dé cuenta, estamos en el ascensor. Le digo adiós con la mano y me devuelve el gesto.

—Pues es majo.

—Mamá, lo odiabas hace un momento. —Me mira con los brazos cruzados. Y yo le imito—. Que sepas que me parece muy mal eso que he visto. —Hace un gesto con la mano, señalando la puerta cerrada y a mí.

—¿Qué has visto? Nada, no has podido ver nada, porque no había nada que ver. ¡Uy!, ¡cómo me repito! —Focalizo un poco para ver la sonrisita de Noa y le doy un golpe en el brazo, que me desestabiliza un poco. Me sujeta por la cintura y salimos como podemos, caminando hacia nuestra habitación—. Me daría una ducha, pero me da miedo que mire.

—No nos sigue, se habrá ido a tomar algo. —El sonido del mar nos recibe y sonrío como una boba—. Ven, vamos a sentarnos en la terraza un momento. —Parece que se me pasa un poco el cogorcio que llevo.

Me dejo caer en una silla y Noa lo hace a mi lado. Nos quedamos un momento mirando el mar, con el ruido de las olas de fondo. Me pasa una botella de agua, que agradezco.

—Una vez vine aquí con él. —Noto la mirada de mi hijo sobre mí, pero ando perdida entre los recuerdos y solo puedo fijarme en el horizonte de mi pasado—. Cuando antes te he dicho que eras igual a él, no mentía, cada día lo eres un poquito más. Y eso me gusta, no creas, al menos, eres algo suyo que puedo tener. —Aprieto sin darme cuenta entre mis manos la botella de agua que me ha pasado antes mi hijo—. La primera vez que vi la playa fue a través de sus ojos. Le apasionaba el mar. Siempre me contaba historias de cada vez que venía aquí, de lo bien que se sentía estar rodeado por esa masa de agua, el poder que percibía con cada zambullida. —La sonrisa en mi boca aparece sin que yo me dé cuenta—. Yo nadaba gracias a sus historias. Escucharlo de mi boca no se compara a lo que era oírlo de la suya. Un cuento. Eso me parecía siempre, una fantasía. —Me quito los zapatos y encojo las piernas encima de la butaca.

—Nunca me lo habías dicho. Lo del mar sí, pero que habías venido aquí con él, no. —Lo miro a los ojos y me parece estar viéndolo a él.

—Quería que fuera una sorpresa. Esta playa fue muy especial para los dos. Tranquilo, que no te concebimos aquí —aclaro rápidamente al ver su cara de asco, a la que le sigue una amplia sonrisa—. Mira que eres tonto. Eso también era muy de él.

—Va, sigue, ¿qué hicisteis aquí? Aparte de lo evidente. —Al ver su interés, sigo con mi narración.

—Tampoco estuvimos mucho. Solo dos noches y porque mis padres pensaron que me había ido al pueblo con Nuria esos días. Ella nos cubrió todo el fin de semana. Como no teníamos teléfono, nos libramos, aunque eso nos duró poco, ya que cuando mi madre le preguntó a la suya por el viaje… —Escucho un ruido extraño y frunzo el ceño.

—Va, será algún cliente, continúa. —Asiento y vuelvo a meterme en esos días a su lado.

—Paseamos por la ciudad como dos tontos enamorados. Nada nos parecía mal. Fuimos en barco en un recorrido que hay para ver el fondo marino. Íbamos de acá para allá de la mano, siendo, simplemente, felices. Observábamos todo con detenimiento, no queríamos dejarnos nada sin mirar, como si nunca más volviéramos a venir aquí. —Bajo la vista hasta mis pies, ahora fríos—. Nunca más volvimos.

—Lo has hecho conmigo. —Mis ojos, llenos de lágrimas, lo miran, y no puedo evitar alzar la mano y tocarle la cara.

—Por eso quería venir. Pero quédate tranquilo, porque ya no duele. Hace tiempo que lo superé y ahora solo me queda un bonito recuerdo de eso que fuimos, si no fuera porque tú existes, me parecería una ilusión.

—Gracias por contarme eso. Ahora creo que este lugar también será especial para mí. —Nos quedamos en silencio un rato más y poco después decidimos acostarnos.

Yo lo hago con una sonrisa y el corazón un poco más ligero.

Capítulo once

Noa

Son las cinco de la mañana. El calor no me deja dormir, aunque si soy sincero conmigo mismo, más bien es la historia que me ha contado de mi padre. Me fijo en que ella siga durmiendo y me levanto para salir a la terraza.

Me apoyo en la barandilla y observo como poco a poco el sol quiere empezar a salir, un nuevo día.

—Hola.

Me llevo la mano al corazón al escuchar la voz masculina procedente de mi derecha. Me asomo y veo a Aitor sentado en una tumbona.

—Voy a empezar a pensar que nos espías. —Sonrío y él me imita.

—No tengo otra cosa que hacer que atormentar la vida de una madre y su hijo adolescente. —Ahí tiene razón—. ¿Cómo está tu madre?

—Mejor, durmiendo la mona. En unas horas se levantará cagándose en ti por el vino. —Suelta una risita mientras me siento en el suelo y apoyo la espalda en la ventana.

—Me alegro. Pero espero que vea que fue un gesto de reconciliación.

—Se lo diré.

Guardamos silencio un momento, hasta que vuelve a hablar:

—Eras tú el chaval del otro día en la gasolinera. —Alzo la cabeza y me tomo un momento para pensar en si responder o no. Al final, me decido por la verdad.

—Sí, y tú el de la moto. —Escucho cómo se enciende un cigarrillo.

—Sí, ese era yo. Te quedaste mirándola.

Me encojo de hombros, pero entonces me doy cuenta de que no me ve.

—Me gustan las motos desde siempre. En algún momento, espero poder tener una. —Me percato del humo que sale por encima de la pared que nos separa.

—¿Tu madre está de acuerdo?

—Al principio no lo estaba, pero también le gustan. —Miro al cielo, apreciando cómo cada vez es más claro—. ¿Por qué estás aquí? —Golpeo la pared, llamándome estúpido—. Lo siento, no es asunto mío.

—No pasa nada. Entiendo que quieras saber más de mí, compartimos baño. Vosotros también llamáis mi curiosidad. —Guarda silencio y los minutos pasan. Como veo que no responde, me levanto y me asomo. Está mirando al frente. Se fija en mí y se inclina hacia adelante, golpeando el cigarro para que caiga la ceniza en un cenicero—. Aunque no lo parezca, estoy de vacaciones. Y sí, solo.

—Entiendo. No más preguntas. —Vuelvo a mi posición inicial.

—Tampoco es que tenga nada que esconder, pero creo que si quieres saber más, tendrás que desayunar conmigo. ¿Qué te parece? —Me asomo de nuevo, no muy convencido. Echo un vistazo a mi madre, que está roquefort.

—Bueno, me he espabilado… —Mi estómago nos da la respuesta a ambos.

—Así que tienes una multinacional. —Me chupo los dedos manchados de huevo. Asiente, dándole un sorbo a su café con una sonrisilla—. ¿Has salido en la tele? —Sus mejillas adquieren un tono rojizo, que me saca una sonrisa socarrona—. Eso es que sí. Pues nunca te he visto —le digo, masticando una tostada—. Ahora entiendo por qué nos han dejado desayunar, pero lo que no pillo es el motivo por el que no quieres quedarte con la habitación para ti solito. Podrías echarnos.

Se queda pensativo, observando sus huevos revueltos y el beicon. Creo que me he pasado un poco. Siento la tensión que desprende y lo incómodo que parece. Mi madre me daría una colleja si estuviera aquí.

—No vuelvas a disculparte. —Cierro la boca y le dejo hablar—. Aunque tu madre crea que soy un monstruo que os quiere hacer la vida imposible, eso no es así. Mi intención es como la vuestra: pasar unos días en la playa, lejos de todo e intentando ser lo más normal posible. Aunque si os sentís más cómodos, puedo irme a otro hotel.

—Joder, qué fácil cambias de sitio. —Miro a mi acompañante. Es un misterio todo lo que dice, es como si te fuese dejando pistas.

—Noa, estoy intentando que nos llevemos lo mejor posible. No quiero altercados. —El tono de súplica me hace que lo mire a los ojos—. Todos los encuentros que estamos teniendo son mera casualidad y porque estamos conviviendo en el mismo espacio. Nada más. —Sus ojos me piden que le crea.

—Vale, a mí no me tienes que convencer, no tengo problema con esto. Es la doña quien no quiere verte ni en pintura. —Sigo desayunando y él hace lo mismo.

—Tranquilos, no creo que nos veamos mucho más. Paso fuera todo el tiempo y solo vengo por las noches. Ceno y me acuesto.

—Aitor Montreal. —Alza la cabeza y me mira pasar el dedo por la pantalla del móvil con la página web de su empresa—. Lo siento, te he buscado. Es una pasada. Coches adaptados, luchar contra la contaminación, I+D en el uso de otros combustibles… Nada de tu vida amorosa, pero sí un hermano mayor y unos padres que, por lo visto, te adoran. Treinta y cinco años.

—¿Contento? —Parece decepcionado, o enfadado, como si hubiera preferido contarme él la historia. Aparto el aparato y lo bloqueo.

—No me arrepiento. Puedes ser un asesino en serie o algo peor. Y aunque mi madre tenga mucho carácter, es una cagarria y me toca a mí sacar a los bichos de casa. —Me mira, como pensando qué puede haber peor.

—Es bonito que quieras cuidar de ella.

—Sí, bueno, no está mal ser niñero de vez en cuando. Aunque es difícil. A la que me descuido, me la lía. —Se ríe y se echa hacia atrás.

—Cuéntame algo de vosotros. —Arqueo una ceja, no muy convencido—. Te prometo que no lo usaré en vuestra contra, además, tú me has espiado delante de mí. —Alza la taza de café, brindando.

—Vale. Tampoco es que haya mucho que contar. Solo somos ella y yo. Mi abuelo y mi tía postiza, Nuria, que es la mejor amiga de mi madre. ¡Ah!, y Pocho, nuestro loro. Ya está. En septiembre empiezo Ingeniería Mecánica en la pública. Y mi madre tiene un jefe al que odia, pero no me hace caso y no quiere dejar ese trabajo de una vez y buscarse otro.

—¿Y tu padre? —Me quedo en silencio más de lo esperado, pero es que no sé qué decir sobre él.

—No hay padre. Como has podido ver, entre mi madre y yo no hay mucha diferencia de edad. —Lo reto con la mirada a que diga algo, a que pregunte más.

—Ya, soy muy observador. Y ella gritó que tenía treinta y dos, y tú, deduzco que, si empiezas la universidad, unos… ¿dieciocho?

—Uno menos. —Sus ojos negros se clavan en los míos, deduciendo cosas de las que no tiene ni idea.

—No es asunto mío —dice al final.

— No es una historia que deba contar yo y, mucho menos, a un completo desconocido. —Aprieta la mandíbula, porque creo que a ambos nos pasa lo mismo.

Este tío que, en un principio, me caía mal y me hacía sentir incómodo, ahora me parece majo y hace que hablar con él sea fácil. Además, me inspira curiosidad. Ha forjado la empresa desde cero, él solo junto con su hermano, dos grandes emprendedores que apostaron por sus sueños. O eso es lo que me ha dicho, al menos. Tan joven y ya dueño de algo tan grande. A pesar de ello, puedo ver esas arruguitas en torno a las zonas de presión, los ojos, la boca. Y parece que tiene siempre un rictus serio y de malote. Está tenso todo el tiempo. No me gusta ver a la gente así, es joven… como mi madre … Deberían vivir más y trabajar menos.

—¿Sabes si quieres especializarte en algo? —Me quedo mirándole, sin entender lo que ha dicho—. Has mencionado que ibas a estudiar Ingeniería.

—Sí, eso es, mecánica. —Trago y me centro en terminar mi desayuno.

La loca idea que se me ha pasado por la cabeza es… podría ser… una solución para ambos. Sonrió mientras mi mente forma un plan.

—Pero todavía no sé qué haré después. Me gusta trastear con cacharros, ya veré. —Me encojo de hombros.

—Oye, mira, sé que nos conocemos de menos de veinticuatro horas, pero si necesitas que te eche una mano con algo, te dejo mi tarje… mi número de teléfono. —Lo apunta en una servilleta y me lo pasa—. Me recuerdas un poco a mí y me has caído bien, chaval.

—Gracias. Debería subir a ver si mi madre se ha despertado. —Y, de paso, comenzar lo que estoy maquinando.

—Claro, sí, lo siento.

Me levanto y salgo de allí con una gran sonrisa en la cara.

Capítulo doce

Vivian

Me duele mucho la cabeza, maldito vino de los cojones. Me doy la vuelta y el cuerpo me cruje entero. Maldita treintena. Necesito agua, tengo la lengua pastosa y el aliento me huele a meao de burra o peor. Qué asco. Me palpo el cuerpo y veo que tengo el pijama puesto. Noa. Sonrío, aunque ese simple gesto me duele. Qué suerte tengo con este chico. Siempre lo digo, pero es la verdad. Me cuida mucho.

Cuento hasta tres, no, hasta diez y abro los ojos, dejando que la luz se me clave como cristalitos ardiendo. Nunca bebo, precisamente, por esto, y porque después no me acuerdo de nada.

Parpadeo un poco y me siento en la cama, entre quejidos y ruidos corporales. Tengo todos los músculos entumecidos. Necesito una ducha para relajarme un poco. Miro a mi alrededor y veo la habitación recogida y vacía.

—¡NOA! —El intento de grito se queda en eso, un intento.

Me duele hasta la garganta. Se acabó el alcohol para mí. Busco mi móvil y pongo el wifi. Las notificaciones no tardan en llegar. Mi padre y mi amiga me preguntan qué tal estoy; del niño, no sé nada. Le mando un mensaje. No, mejor lo llamo. Que se joda.

—Ya estoy aquí, dormilona. —Cuelgo cuando lo veo entrar con una bandeja cargada de manjares.

—¿Y esto? —Me acerco salivando y me llevo la mano a la barriga para acallar los rugidos.

—Porque quiero mucho a mi madre y ahora mismo tienes una resaca de tres pares de narices. —Me siento en la cama delante del desayuno.

—Yo también te quiero, gracias. —Acaricio su mejilla mientras se lleva una galleta a la boca. Cojo el paracetamol y el zumo de naranja, que me saben a gloria—. No tenías que haberme dejado beber tanto.

—Eres mayorcita para saber lo que haces. —Camina por la habitación, recogiendo un poco y preparándolo todo para ir a la playa—. Date una ducha antes de salir. El vecino no está.

—¿Y cómo lo sabes? —Siento, más que veo, cómo se pone rígido—. ¿Noa? —Lo miro ceñuda, hasta que al final se da la vuelta y me mira.

—No quiero que te enfades, pero he desayunado con él. —Se me cae un trozo de tostada de la boca.

—¿Ahora confraternizas con el enemigo? —Me levanto y empiezo a caminar de un lado al otro, dándole cien razones por las que no debería hacerlo.

—Solo hemos tomado algo juntos, es majo. Tiene una multinacional y…

—Y una mierda. Ja. Encima, rico. —Me paro frente a él y le cojo de la barbilla—. No quiero verte con él. Quizá deba pedir que nos cambien de habitación. —Me siento y empiezo a comer por la ansiedad que me está dando.

—Sabes que el hotel está lleno. —Lo miro, masticando—. Mamá.

—Pues algo habrá que hacer.

—Sí, convivir como personas civilizadas. Nada más. —Trago con dificultad y lo observo. Está serio.

Bebo un sorbo de café. Me muerdo el carrillo y me llamo «estúpida» por la actitud de niña pequeña que estoy teniendo. Noa parece mayor que yo.

—Tienes razón. Lo siento. —Me fijo en mis manos y continúo—: Es que estar aquí me recuerda a tu padre y… solo quiero que estas dos semanas sean perfectas.

—Y lo serán. —Lo abrazo y le doy un beso—. Venga, termina eso mientras cojo la nevera con las bebidas. —Asiento y obedezco.

Sí, él es el maduro de la relación.

Estamos sentados en la arena, con el sol de la tarde calentado nuestro costado. Lo tengo enfrente, con cara de pocos amigos, mientras que yo disimulo una risa por la actividad que le he propuesto hacer.

—Dame tus manos. —Lo hace con mucha pereza y bufando—. Si no pones de tu parte, esto no marcha. Venga, hijo, un poco de entusiasmo no vendría mal. —Se sienta más derecho y su cara, al final, hace que me ría y eso consigue que se suelte y casi se levante—. Ya paro, ya paro. —Me mira de reojo, sin creerme, y se sienta de nuevo.

—No entiendo para qué es todo esto, pero que sepas que me debes una. —Me agarra las manos con fuerza y cierra los ojos.

—¿Qué haces?

—Me has dicho que te coja las manos para no sé qué sesión, y eso estoy haciendo. —Abre un ojo y lo cierra—. Estoy listo.

—No vamos a invocar a ningún espíritu. —Le doy un tirón y, sin moverse un ápice, me enseña su mirada interrogante—. Lo que quiero hacer, y si me dejas que me explique de una vez, es que hablemos. Que los dos, aquí sentados, nos contemos eso que tenemos bien dentro. Lo he visto en un programa de televisión. Dicen que crear un ambiente relajado y sentarse uno enfrente del otro, mirándose a los ojos, ayuda a… bueno… crear una conexión.

Los segundos de silencio que siguen a mis palabras me asfixian. Noto mi corazón a mil por hora y creo que hasta se ha acentuado el tic que tengo en el ojo.

—También sirve para relajarse. —Su media sonrisa me dice que voy por el buen camino.

Lo veo suspirar y mover la cabeza hacia los lados, claudicando ante lo estúpido que le parece esto que quiero compartir con él.

—Tú ganas. Hay días que no puedo contigo. Hagamos esto y terminemos de una vez. —Le doy un apretón, que me devuelve.

—Esa es la actitud. Abrámonos a esto, aquí en la playa, tú y yo…

—De lo que sea que te has fumado, yo también quiero un poco. —Le doy una colleja con dificultad, pero se la lleva.

—Joder, cómo pica —protesta, aunque su guiño me dice que más que dolerle le ha hecho gracia—. Una cosa antes de empezar. —Asiento rápido—. Si yo me dejo llevar por la secta esta de dos personas, tú tienes que hablar con Aitor. —Pongo los ojos en blanco—. Es un tío cojonudo, te caerá bien. —Me cruzo de brazos, mirando hacia el mar. No es que no quiera hablar con él, es lo que me provoca lo que me hace no querer tener ningún tipo de contacto—. Es mi condición.

—Vale —digo, con la boca muy pequeña.

Nos cogemos de nuevo las manos y, muy serio, empieza a hablar.

—Muy bien. Esto va de sincerarnos, así que allá voy. —Un escalofrío recorre mi espalda y trago saliva, con la idea de que quizá esto ha sido una tontería y puede que salga escaldada.

Capítulo trece

Noa

—Eres lo más importante de mi vida y siempre voy a quererte. Me has enseñado a hacer las cosas bien y ser una buena persona. Has intentado que siga un camino lejos de lo malo que hay en el mundo, tú sola, sin la ayuda de nadie. Y sé que a veces soy muy niño, pero creo que nunca dejaré de serlo, además, siempre me dices que tú eres la cabeza de familia. —Lanza una medio sonrisa que no esconde el dolor y la pena de sus ojos. Solo ella sabe lo que ha tenido que sufrir conmigo, con sus padres y, sobre todo, consigo misma—. ¡Eh! No quiero lágrimas. Sé que te cargas toda nuestra vida a los hombros y que quieres que me centre solo en estudiar, sin embargo, también tienes que entender que ya no soy ese Noa pequeño que hay que proteger del mundo, soy alguien en quien puedes apoyarte y si un día necesitas un abrazo, un beso o, simplemente, que me siente a tu lado… hazlo. Dímelo. Estaré más que encantado de estar en silencio contigo. —Le aprieto las manos sudorosas y veo esa gota resbalar por su mejilla.

—Joder, Noa… Uff… Esto era para sincerarnos y contarnos secretos, cotillear, no para… —Mueve nuestras manos unidas con la voz rota.

—Pues te jodes y ahora te atienes a las consecuencias, porque me estoy abriendo a ti y eso de cotillear… —Achico los ojos y se muerde los labios, porque entiende por dónde van los tiros—. En serio, mamá. Gracias por todo. Por tenerme, por criarme, por cuidarme, por hacerme ser el hombre que soy. Creo que nunca podré darte las gracias lo suficiente por hacer que mi vida sea lo más normal posible. —Las lágrimas ya circulan con libertad por sus mejillas, pero esta vez con una sonrisa que sí que hace que sus ojos brillen de felicidad.

—Así que lo he hecho bien al final. —Su voz sale entre hipidos.

—Muy bien. Así que estate tranquila, ¿vale? Porque incluso esos errores que crees que has podido cometer conmigo son insignificantes comparado con el amor que me has dado. —Me acerco un poco más a ella, que ya llora a moco tendido, hipando de vez en cuando y soltando algún graznido—. Eres la mejor madre del mundo y tengo una camiseta que lo verifica.

Hace amago de darme un golpe, sin embargo, se lo piensa mejor y, en vez de eso, me abraza. Esconde su cabeza en mi cuello y me moja todo lo que encuentra a su paso. La acuno y le doy palmaditas en la espalda como si fuera una niña pequeña. Necesito mantener un poco de distancia emocional para que al menos haya uno cuerdo y… porque si me dejo llevar, me hundo y, ahora mismo, no quiero que mi madre me vea así. Nota mental: date cinco minutos y la señorita que tienes delante romperá tus esquemas.

—Ea, ea. Al final, de tanto llorar, te vas a mear en la cama. —Se aparta de mí deprisa y bufa poniendo los ojos en blanco. Ese gesto que hago de vez en cuando lo he sacado de ella.

—Venga, va, ya está. —Se limpia la cara con el dorso de las manos y se pasa los dedos por los ojos, quitando todo rastro de agua de ellos—. Ya estoy. Lista para continuar.

Me coge de nuevo con las manos y, sin más preámbulos, me suelta:

—Cuéntame algo de esa chica con la que hablas.

Y aquí es cuando me doy cuenta de varias cosas:

Me pongo rojo como un tomate.

Un sudor frío me recorre entero y…

Ahora entiendo por qué mi madre quería hacer esto.

—Mamá, no hay nada que contar.

«Si aparto la mirada, se dará cuenta, así que Noa, mantente firme, que no vea que tienes miedo».

Su sonrisa traviesa no desaparece.

—No te creo, prueba otra cosa. —Me paso la lengua por los labios resecos y veo mi error antes que ella.

Abre los ojos como platos y mueve nuestras manos como una niña pequeña antes de los regalos de Navidad.

—¡¡Te gusta!! ¡Oh, madre mía! Nuria me decía que no, pero yo sabía que estabas raro por algo y mira tú por donde ese algo es… alguien. Me lo tienes que contar. —La emoción de su voz se me contagia. Está feliz porque… tengo a alguien que me mola. ¿Alguna vez podré ocultarle algo o decirle que no?

Es mi turno de poner los ojos en blanco y clavarlos en el horizonte. Está atardeciendo y la vista no podría ser más bonita.

—Tampoco hay nada que contar. —De perdidos, al río—. No le he dicho nada. Ella no sabe que me gusta. —Hablo tan bajito que mi madre tiene que inclinarse hacia adelante.

—¿Y se puede saber por qué no? —Quiero soltar sus manos, pero no me deja. Ella no lo entiende—. Eres muy maduro para unas cosas, sin embargo, no para otras.

—Mamá, aunque te haya dicho todas esas cosas, no dejo de ser un puto crío. —Al fijarme en sus ojos, me doy cuenta de que he gritado cada palabra.

—Claro que lo eres. —Acaricia mis dedos y me fijo en sus manos. No son las de alguien de su edad. Están un poco ásperas, con alguna que otra arruga—. Jamás te he visto de otra manera, eres y serás siempre mi niño y lo único que quiero es que estés bien y que sepas que aquí estoy para lo que necesites. Porque, aunque no lo creas, sé cuándo te pasa algo. Me disculpo si sientes que te estoy forzando a esto. No ha sido mi intención.

Cojo aire y dejo que me calme. Puedo creer que soy mayor para la mayoría de las cuestiones de la vida, en cambio, para otras no dejo de necesitar un guía.

—Está bien, te lo cuento. Nada de emocionarse o de ir a contárselo a la tía. Que te conozco, Vivian. —Hace un sonido de indignación, aunque sé que por su cabeza ha pasado uno de decepción, porque sabe que cuando digo que no se lo cuente a nadie es a nadie. Bastante vergüenza me dio que Nuria se enterara de que me estuve haciendo pis en la cama hasta los ocho años. Una y no más, santo Tomás—. Bien. Se llama Mireia y la conocí en una fiesta de cumpleaños, pero no hay nada que hacer. —Suelto el aire que estaba conteniendo.

—¿Por qué? Eres muy guapo y simpático. —Alzo una ceja, dejándole saber que eso es lo que dicen todas las madres de sus hijos—. Y tienes otras cualidades, por supuesto. Eres buen estudiante y te preocupas por todos. Hasta trabajas y estás ahorrando para comprarte una motejo. —Me encanta el concepto que tiene mi madre de una Yamaha de 250cc. Tendré que quererla así.

—No es eso, nos… —No sé si decirle esto, puede que su consejo me ayude— besamos en la fiesta. —Abre los ojos como platos—. No es para sorprenderse, te he contado de otras chicas que he besado.

—Y otros chicos.

—Sí, mamá, de otras personas. Así mejor, ¿no? —Asiente y sigo—. Pues eso, que nos enrollamos, fin de la historia.

—Porque… —El gesto con sus manos me hace que continúe.

—Es mayor que yo. —Frunce los ojos un segundo, creyendo que es como ella—. Dos años mayor. —Suspira y se relaja.

Me sonríe y no entiendo muy bien por qué.

—Ahora creo que es mi turno de contarte algo. De esto no hemos hablado nunca y, bueno, ha llegado la hora. —Se acomoda, lo que hace que yo también lo haga. Soy más grande que ella, por lo que mis rodillas quedan muy por encima de las suyas—. Yo me confesé a tu padre.

—¿Perdón?

—Que un día me acerqué a él y le dije que me gustaba. Tendría unos trece años. Llevaba un tiempo viéndolo por el barrio con sus amigos y su moto, me tenía loquita. En serio, estaba… pues eso, que me arme de valor para presentarme un día delante de él y decirle que me encantaba. Solo eso. Después, me di la vuelta y salí corriendo para esconderme en el portal y morirme de vergüenza. —Me sale una carcajada al imaginar a una versión más pequeña y joven de mi madre enfrentándose a mi padre.

—¿Y qué hizo él? —Siempre me ha gustado escuchar historias de ellos dos.

—Al día siguiente me acorraló y… me dio mi primer beso. El muy capullo, en realidad, me lo robó, pero estaba tan colada por él que me dio igual, se lo habría entregado en bandeja de plata.

—Sí, eso sí que parece muy típico de él. —Vivian siempre me ha explicado que mi padre tenía una fijación por sorprenderla y hacer lo que uno nunca cabría esperar de él—. ¿Y qué más? —Si pregunto para obtener algo de información, no es solo porque quiera o necesite conocer cómo era él, sino porque el brillo que veo en los ojos de mi madre es único y especial. Es bonito.

—A partir de ahí, tu padre y yo nos hicimos novios. Él tenía cuatro años más que yo y nunca nos importó, ¿entiendes? —Un lado de mi boca se eleva. Cabeceo, asintiendo—. Noa, quiero que te arriesgues en todo aquello en lo que creas, pero, sobre todo, en el amor. Me gustaría que fueras feliz con quien tú decidas y que no te arrepientas de no haberlo intentado, por muy a frase hecha que suene. Porque es la verdad. Hay veces que hay que coger el toro por los cuernos, plantarse delante de esa persona y abrirte. Y no importa la edad. —Mi mueca de disgusto la alcanza.

—Me ve como a un crío.

—¿Se lo has preguntado? Porque yo creo que no. No puedes saber qué piensa si no se lo preguntas.

Touché.

—Ahí tienes razón, me da vergüenza y miedo ir y decirle: «oye, Mireia, que me gustas». ¿Y si me rechaza?

—Ese mismo miedo tenía yo cuando me enfrenté a la mirada de tu padre delante de sus amigos, pero mi amor por él era tan fuerte que no dejé que mis miedos o lo que los demás pensaran de mí me achantaran. Ni siquiera lo que tu padre pudiera decir.

—Vale. Puede que… cuando volvamos… me confiese. ¿Contenta? —Da una palmada, que a mí me saca los colores.

—¿Yo? Ella se va a poner loca cuando le hables. Eh, y si es que no, no pasa nada. —Se encoge de hombros—. Piensa que así te habrás quitado esa incertidumbre.

—¿Por qué nunca me habías contado esto? —Nuestras manos siguen unidas y tengo que reconocer que este ejercicio loco ha creado algo nuevo entre nosotros.

—Porque si me las guardo para mí, siempre tendré algo nuevo que contar de él, y su memoria y recuerdos estarán siempre con nosotros. —Esta vez, una lágrima solitaria se pasea surcando su mejilla, no la aparta. Sorbe por la nariz y me suelta—: Pues nada, ya está. Ambos hemos hecho nuestras confesiones.

Nos sentamos mirando el mar en un silencio cómodo con nuevos secretos y propósitos.

—Creo que hay algo que tienes que hacer. —Me observa de reojo sin querer escuchar—. Mamá, lo has prometido.

Bufa y da una patada a la arena.

—Noa, no quiero —gimotea.

—Ni yo tampoco quería contarte sobre mi situación sentimental, pero ¡ajo y agua! —Pone un puchero, aunque no se mueve—. Ve.

Y con cero ganas, se levanta y camina hacia el hotel.

—¡Suerte! Nos vemos para cenar. —La saludo y me enseña el dedo corazón—. Muy madura, mamá.

Apoyo los codos en la toalla y me quedo de cara al sol mientras desaparece. La brisa me pone la carne de gallina y me doy cuenta de que necesito estar en contacto con lo más básico de la naturaleza ahora mismo. Dejar que mi mente se enfríe y asimilar todo lo que hemos hablado. Mi padre, su memoria y el hecho de que aún me quedan muchas cosas por saber de él.

Capítulo catorce

Vivian

«Puedo hacerlo».

Dos palabras que llevo repitiéndome desde que me he parado enfrente de la puerta de su habitación. Ni siquiera sé si está dentro. Mi valor se ha esfumado conforme me acercaba. Llevo diez minutos quieta sin hacer nada, con los nervios a flor de piel y con el pensamiento de que voy a matar a mi hijo en cuanto lo vea por obligarme a hacer esto. Sonrío al recordar lo que hemos compartido. Ninguno de los dos somos de abrirnos mucho, nos ha sentado bien tener esa charla madre-hijo. Recordar a su padre siempre duele, aunque ahora mismo es un tipo de dolor soportable, bonito incluso. El paso del tiempo me ha permitido quedarme solo con lo bueno que vivimos, y fue mucho.

—¿Hola?

Parpadeo rápido y enfoco la vista al darme cuenta de dónde estoy.

—¡Oh! Lo siento, yo solo estaba… —tartamudeo y gesticulo demasiado para mi gusto, es de los nervios al verme descubierta por Aitor.

—Tranquila, estoy acostumbrado a tener a mujeres delante de mi puerta. —Se apoya en el marco con los brazos cruzados mientras me mira con una sonrisa de suficiencia.

—Mira, no puedo, lo he intentado. —Levanto las manos y me doy la vuelta, pero su brazo me detiene. 

—Perdona, lo siento. —Su agarre se suaviza, aunque sin soltarme–. Es que no sé qué me pasa cuando te tengo enfrente. ¿Podemos empezar desde el principio?

Miro su mano y, entonces, se aparta.

—Soy Vivian, tu… vecina.

—Encantado. Aitor. Y siento lo del otro día, no tenía ni idea de que había alguien al otro lado. —Asiento y el azabache de su mirada me taladra, poniéndome nerviosa. Me muerdo los labios en un intento absurdo por detener el tembleque de mi cuerpo.

Si Nuria estuviera aquí, diría que Aitor está muy bueno, que tiene varios polvos y que seguro que te deja con la lengua fuera, esa que luego usarías para bañarlo en tu saliva.

«Quita esos pensamientos de tu cabeza. No has venido para ver qué tiene debajo de la ropa, sino para disculparte y tener una relación de lo más cordial».

Asiento, porque tiene razón y dejo de lado mis hormonas y a mi… cosa de ahí abajo, que de repente ha cobrado vida en forma de ducha.

—¿Puedo pasar? —Señalo el interior y asiente.

—No tengo mucho que ofrecerte, más allá de una botella de agua.

Le veo abrir la nevera, igual a la que tengo en mi habitación. La puerta del baño llama mi atención, pero está completamente cerrada.

—Eso está bien, aunque no creo que me quede mucho. —La habitación está impecable. No hay ropa de por medio, la cama está perfectamente hecha y huele a limón por todas partes—. Te gusta el orden. —Se acerca a mí con un vaso.

—Un poco. Soy muy maniático con eso. —Su sonrisa me pierde, lo reconozco. Sabe sonreír bien y bonito.

—Entonces, mejor no entres nunca en nuestra habitación. —Mi risita acentúa su gesto.

—¿Es eso una invitación?

Me atraganto con el agua, que sale despedida a su camisa blanca de una marca que ni conozco.

—¡Ay, Dios! Lo siento mucho, de verdad, no ha sido mi intención. —Muevo las manos por su torso en un intento de… ¿secarlo? Busco algo, lo que sea, por la habitación, aunque solo hay pañuelos endebles de papel.

—Estoy empezando a pensar que de verdad tienes algo en mi contra. —Nos quedamos mirándonos lo que parece una eternidad y juro de verdad que mi cabeza se ha unido ahora a mi entrepierna.

¿Es posible que una persona pueda oler así de bien?

Olfateo un poco por si yo huelo raro, pero no. Bien. Confirmo lo que ya sabía de sus ojos. Son negros, el iris se confunde con la pupila, sin embargo, tienen un brillo alegre, porque antes me lo ha demostrado, no como ahora, que un poco más y me arrastra a su lado para que ardamos juntos.

—Vivian. —El ronco sonido de mi nombre saliendo de sus labios me excita. Ya lo he dicho. Este hombre me provoca cosas que hacía mucho que no sentía—. Creo que…

—Sí, yo también…—Me aclaro la voz y tengo la fuerza suficiente para apartarme de él —. Yo… solo venía a disculparme por lo del otro día y a decirte que no pasa nada porque uses el cuarto de baño, solo asegúrate de echar la llave. —No reconozco mi voz ni la forma en la que me tiemblan las manos.

Camino sin mirar atrás hacia la puerta que comunica nuestras habitaciones.

—Espera, Vivian. —Me detengo, sujetando el pomo, y me estremezco al sentir su piel muy cerca de la mía.

—También te pido perdón por la manera tan... curiosa de conocernos. —Sus manos en mis hombros me hacen pegar un brinco—. Deseo que esto no estropee el ser amigos.

Me giro y lo enfrento. Y sí, reconozco mi error demasiado tarde. Pero mi paso atrás solo sirve para acorralarme más. Me aprieta por donde me tiene agarrada y masajea esa zona. Sus labios me llaman, supongo que como los míos, porque no deja de mirarlos.

—Tengo que irme. —El ruido de mis palabras nos sobresalta a los dos. Se separa de mí, pero percibo que a regañadientes.

—Sí, claro, siento entretenerte. —Se aleja, pasándose las manos por la cabeza, confundido; quizá, como yo.

—Nos vemos.

Entro en el baño y me apoyo en la puerta. Dejo salir todo el aire en un largo suspiro. Me llevo la mano al pecho en un intento de detener a mi tonto corazón. Me paro delante del espejo y me refresco la cara. Mis mejillas enrojecidas y ese extraño velo en mis ojos me lo dicen todo.

Aitor me gusta.

Y me gusta mucho.

Capítulo quince

Vivian

Conciencia plena.

Dos palabras de las que mi amiga Nuria me ha hablado mucho. Consiste, básicamente, en poner los cinco sentidos en una tarea que estés haciendo. Esto te permite dejar de lado todo lo que se pasa por la mente y aparcar un poco los problemas del día a día, por lo que solo existes para esa pequeña acción, sin agobios, sin interrupciones.

El agua caliente me quema un poco y con la ola de calor que estamos teniendo parece algo estúpido, pero mi cuerpo me pedía algo así: relajación, calma, vapor... Me paso las manos por el pelo para quitar el exceso de agua y lo dejo caer por mi espalda.

El olor del acondicionador me envuelve. Fresas. No es que sea mi favorito, sin embargo, es gratis, junto con otros utensilios de baño. Me revoca a cuando era pequeña y mi madre nos llevaba a mi padre y a mí un bol grande con nata y azúcar. Eran muy caras, por lo que cada vez que podíamos comer lo convertíamos en un manjar.

Cierro los ojos y me concentro en el movimiento de la esponja sobre mi piel, en cómo me raspa a la vez que el gel lo suaviza a su paso. Esta sensación me gusta, me estremece, sobre todo, al enjabonarme los pechos con una parsimonia digna de un perezoso.

—Mmmm. —Bajo mi mano por el estómago hasta la zona de entre las piernas y me sobresalto al darme cuenta de que mi cabeza ha evocado unos ojos negros, una mano que no es la mía y que ha tomado posesión de la esponja para, con una lentitud inusitada, iniciar un movimiento que más bien parece una caricia.

El sonido de la ducha es lo único que percibo, el resto es el silencio, apenas remarcado por los jadeos que salen de mi garganta. Trago el exceso de saliva que, sin ser consciente, se me ha formado y dejo que otro de los sentidos pase a formar parte de mi propia masturbación. Mis ojos se abren y reparo en lo que estoy haciendo y, en la persona en la que pensaba.

Aparto las manos como si lo que estuviera haciendo fuera algo malo. Me toco las mejillas, que siento arder, y que tiene poco que ver con el calor que hace. Noto los pechos hinchados y los pezones son dos puntas duras y sensibles. Pero eso no es lo peor. Lo que realmente me avergüenza es que casi me corro pensando en Aitor.

Me giro demasiado brusco para mi gusto y le doy al agua fría para alejar a ese hombre de mi pensamiento. Pego un grito por el contraste de temperatura. Me abrazo y me siento una estúpida por dejar que esto pase.

Abro la mampara y me asomo para coger la toalla. Miro por todos lados y no la veo.

—Joder, la dejé junto a la ropa, encima de la cama. ¡Noa! —grito a pleno pulmón para que me oiga —. ¡Tráeme la ropa, porfa! —Espero un momento, pero no escucho nada—. ¡Noa! —Al minuto siguiente, la prenda asoma por la ducha—. Gracias, cariño. Soy tonta y me olvidé. —Me envuelvo en ella y salgo.

—De nada. —Esa voz me deja congelada, en especial, por el tonillo condescendiente.

Me giro para verlo con las manos apoyadas en el lavabo.

—¿Qué haces aquí? —Remarco cada palabra con tal serenidad que no me reconozco. Me arrebujo más en la toalla y sus ojos van justo a la unión entre mis pechos.

—Te he escuchado gritar y pensaba que te pasaba algo. —Se pasa la lengua por los labios y mi vagina se contrae deseosa de...

Muevo la cabeza a los lados para alejar esos pensamientos de mí.

—Gracias, ya puedes irte. —Hago un gesto con la mano hacia su puerta, pero no se mueve. En vez de eso me recorre el cuerpo con la mirada—. ¿Se puede saber qué miras? —Pongo los brazos en jarras y da un paso hacia mí.

—A ti. Te miro a ti, Vivian.

Parpadeo y dejo que avance sin darme cuenta.

—Desde que te vi, no he dejado de mirarte. Ni siquiera en mis sueños me he librado de esos ojos, de ese menudo cuerpo que, por mucho que quieras ocultar ahora mismo, sé que me volverá loco.

Otro paso, apenas a unos centímetros de mí y yo sin saber qué decir. No tengo práctica en esto del... ligoteo.

No, Aitor no está haciendo eso conmigo.

Me está seduciendo.

Me llevo una mano al pecho, creyendo que eso lo mantendrá alejado de mí. Qué ilusa. Mi espalda choca con la pared y sus brazos se convierten en mis rejas. Agacha la cabeza para dejarla a mi altura y cierra los ojos para olerme. Yo imito su gesto para sustituir el oxígeno que llega a mí por el dulce aroma que desprende su cuerpo. Terre D`Hermes y sudor. Siento el agua escurrirse por mi piel, también cómo una gota se cuela por el hueco que hay entre mis pechos y cómo, justo en ese momento, él abre los ojos y clava la mirada en esa zona, para después recorrer mi cara, mis labios y atrapar la mía.

No me doy cuenta de cuándo su mano se posa en mi cintura, cuándo sus dedos agarran fuerte a mi piel ni cuándo acerca un poco más su cabeza a la mía. No soy consciente de que mi cuerpo reacciona al suyo, de esa electricidad que ha creado entre los dos. Mis labios se entreabren, él suelta un gruñido, que me recorre entera hasta su meta: mi pepitilla.

Conciencia plena.

Permito que mis sentidos se centren de nuevo solo en una tarea, en la de dejarse llevar por el calor que nuestros cuerpos sueltan. Paseo la mirada por todo lo que tengo al alcance. Ese mechón de pelo suelto, que parece muy suave. Esa frente medio estriada, como dando a entender que no comprende la situación. Esas arrugas alrededor de sus ojos, más por la preocupación que por la edad. Sus cejas negras y bien perfiladas, que me dan envidia y sus pestañas, largas como el carbón. Su perfil es lleno, nada de ángulos afilados. Su nariz, firme y robusta, me hace pensar que será un abuelo gruñón. Pero lo mejor de todo, lo que me tiene hechizada y que no me permite alejarme, es esa boca. Unos labios perfectos, gruesos, carne lista para ser mordida y saboreada. Me pasaría horas degustando esa parte de su cara.

—¿Contenta con lo que ves? —Doy un bote al verme pillada. Me sonrojo más, si es que eso es posible. Al volver a la realidad, me fijo en que me tiene envuelta en sus brazos y una de sus manos toca carne, concretamente, un gajo de mi culo—. Porque yo estoy disfrutando mucho de todo esto, creo que voy a esconder todas las toallas del hotel en mi habitación para que cuando necesites una, solo yo pueda dártela. —Me aprieta contra él y reparo en algo duro y firme que se aplasta contra mi vientre.

—Yo... no... —Las palabras se atascan en mi garganta. Mis manos notan el calor que sale de su pecho, lo rápido que late su corazón.

Suelto un gritito en forma de jadeo cuando me aplasta contra la pared y me deja caer todo su cuerpo sobre mí. Ahora, solo hay ropa que nos separe.

—Sea, lo que sea, solo espero que me digas que sí. —Su aliento a pasta de dientes de menta se mezcla con el mío, que seguro que huele al café que me tome antes de entrar—. Joder, me encanta cómo hueles. —Pega su nariz a mi cuello y lo muevo un poco para dejarme hacer.

Le acaricio el pelo, enredando mis dedos en él y lo aprieto contra mí cuando la humedad de su lengua recorre esa parte de mi piel.

Despacio, deja un sendero de besos por mi mejilla, cada uno de ellos son una condena, un pecado hacia algo que quiero y temo cometer. Se queda solo a apenas un centímetro de mi boca. Su mano aventurera sigue en su tarea de masajear mi culo y es en ese leve roce a mi entrepierna el momento exacto en el que sus ojos se convierten en fuego al notar mi humedad, cuando lo agarro y aplasto mis labios contra los suyos.

No somos cuidadosos. Su lengua se abre paso en mi boca y gimo fuerte. Me alza, permitiendo que rodee su cadera con mis piernas. Me sienta en el lavabo y clava su entrepierna en la mía mientras nuestros besos dejan un reguero de saliva en el otro. Es algo salvaje, primitivo, como si descorchara una botella que deseaba ser abierta hace mucho tiempo. Me muevo contra él para sentir el roce en mi clítoris y empezar a notar ese gustito que precede a la tormenta.

—¡Mamá!

Tal como viene el calor, se va.

Nos separamos rápido y en una fracción de segundo comprendemos de dónde viene ese sonido.

Me bajo veloz del lavabo. Lo empujo para que se aparte de mí y me giro para comprobar que no llevo la toalla encima.

—¿Cómo lo has hecho? —le susurro, recogiéndola del suelo y colocándola en su lugar. La imagen en el espejo es imposible de disimular. Sus ojos me miran a través de este y entonces veo que tiene los vaqueros desabrochados—. ¿Yo he hecho eso? —Asiente y sonríe.

—Mamá, ¿estás en el baño?

El sonido de la manija de la puerta me acojona y hago lo primero que se me ocurre: Volver a la ducha. Pero no lo hago sola. Empujo a Aitor hasta que los dos acabamos empapados por el agua fría. Le pongo la mano en la boca para que no diga nada.

—Sí, cariño, me estoy dando una ducha. ¡Enseguida salgo! —le grito y le hago una señal de advertencia para que el muy gili no diga nada, hasta que siento sus manos de nuevo sobre mi cuerpo.

—Vale, te espero aquí entonces. No tardes, toca ir de compras. —Suelto el aire y me apoyo en la pared.

—Largo. —Le hago una señal para que se marche.

—¿Estás segura? Puedo traerte otra toalla. —Señala la que llevo puesta, que está empapada.

—Podré sobrevivir sin tus habilidades galantes. —Me guiña un ojo y, antes de salir, sujeta mi cara con las manos y me besa de nuevo, dejando su sabor en mi boca para el resto del día.

—Nos vemos luego. —Y lo dice tan convencido que estoy segura de que así será.

Capítulo dieciséis

Noa

Le pasa algo. No para de gesticular y no me mira a la cara. Y todo ha sido desde que ha salido del cuarto de baño. He entrado después y salvo por el excesivo calor que hacía allí dentro, no he notado nada raro. Vamos cargados con algunas bolsas y recuerdos del mercadillo. Hoy han venido turistas y gente de alrededor al pueblo y hay más gente que otras veces, o eso nos han dicho debido a la afluencia de turistas.

—Esta noche tienes que ponerte el conjunto blanco. —Le da un lametazo a su cucurucho y me río al ver el rastro de chocolate que recorre su barbilla. Nos detenemos y saco un pañuelo para que se limpie.

—¿En serio vamos a ir a la fiesta ibicenca? —Asiente entusiasmada y con un brillo especial que hacía mucho tiempo que no veía—. Vale, lo llevaré si tú te pones el vestido blanco que hemos comprado. —Me mancha la nariz y sale corriendo. La persigo andando y la dejo disfrutar como si fuera una niña pequeña.

Nos paramos en un escaparate de zapatos cuando escucho el tono de mi móvil. Descuelgo con una sonrisa en la cara.

—Hola, abuelo. ¿Qué tal lo llevas? —Mi madre pone los ojos en blanco y reanudamos la marcha.

—Bien, aquí voy, jugando al tute con unos amigos, ¿y vosotros? He visto las fotos que me habéis mandado. —Escucho el sonido de fondo del lugar donde está.

—Pasándolo muy bien. Mamá es más divertida de lo que pensaba. —Me llevo una colleja de su parte y le saco la lengua—. Aunque tengo que atarla en corto porque se me desmadra de vez en cuando. Parezco yo más el adulto que ella. —Esta vez me alejo a tiempo y no me da.

—Pero eso ya lo sé, siempre has sido muy maduro para tu edad. José, no hagas trampas. —Mi madre y yo nos reímos, porque conocemos a sus compañeros y son muy farfulleros—. Mira, Noa, te voy a dejar, porque si no me la lían entre los tres. Solo quería saber qué tal estabais. Seguid mandando fotos y traedme algo. —Cuelga y apenas me da tiempo a despedirme.

—Me encanta el abuelo. ¡Tiene unas cosas…! —Lo percibo antes de que lo oculte. Su mirada velada y una ligera tristeza por un tema del que apenas hablamos.

—Mamá. —La cojo del brazo y la detengo.

—No, Noa, no vamos a hablar de eso. —Reanuda la marcha; de nuevo, la paro.

—Sé que la abuela no se portó bien con nosotros y que encima el pobre del abuelo sufrió también de lo lindo con ella, pero poco a poco hay que ir soltando. —Acaricia mi brazo.

—Lo sé, y la verdad es que estoy mejor que antes, aunque, bueno, supongo que hay cosas que todavía cuestan un poco. —Se encoge de hombros y me muestra esa sonrisa—. Me alegro mucho de que mi padre tuviera el valor suficiente para dejarla y que decidiera no perderse nuestra vida. —Toca mi cara, repasando mi mejilla—. Tienes algo de él. —Sonreímos y reanudamos la marcha.

Todavía nos queda mucho camino por recorrer y perdonar, aunque creo que se nos está dando bastante bien.

Estamos terminando de arreglarnos en la habitación. Al final se ha puesto el vestido blanco y yo el conjunto de camisa y pantalón pirata. En el mercadillo nos hemos enterado de que había noche de blanco en la plaza del pueblo y aunque yo hubiera preferido quedarme en el hotel, mi madre ha insistido tanto que aquí estoy preparado y listo para nuestra salida nocturna.

Silbo cuando la veo salir del baño.

—Joder, mamá, voy a empezar a pensar que mis compañeros tienen razón y estás muy buena. —Me lanza un cojín, que cojo al vuelo.

Lleva el pelo suelto, un poco rizado, con una flor blanca sujetando un lado. El vestido es de tirantes, corto y un pelín ajustado, y las sandalias también del mismo color.

—Tú también estás muy guapo. —La puerta suena en ese momento y la dejo mirarse en el espejo. El tercero en discordia ha llegado.

—Hola, Aitor. Qué bien que hayas decidido apuntarte. —Va vestido como yo y eso acentúa mucho más su mirada oscura.

—Gracias por invitarme. —Lo dejo entrar y no me pierdo la mirada de apreciación que le dirige a la única mujer de la habitación. Arqueo una ceja y cuando me mira, todo gesto de picardía ha desaparecido.

—No sabía que habías invitado al vecino.

¿Es cosa mía o mi madre ha soltado un pequeño e imperceptible gallo? La mirada que estos dos cruzan no me pasa desapercibida y me convence más de que he hecho muy bien en decirle que viniera.

Me apoyo en la pared y dejo que se desenvuelvan sin mí.

—Tu hijo ha sido muy amable. Me ha preguntado si tenía algún plan para esta noche y le he dicho que un libro y un brandy iban a ser mis compañeros. —Se acerca a ella, como olvidándose de mi existencia—. No podía decirle que no, sobre todo, después de que fuese mi maestro con el mus. —Me guiña un ojo cómplice.

—Genial. —Vivian lo ignora y termina de arreglarse.

—Veo que os han traído toallas nuevas. —El bote que da mi madre me hace arquear una ceja.

—Sí, como cada mañana —respondo ante el silencio de mi madre y la rojez de su cara—. ¿Nos vamos? —Los dos me miran sin comprender—. La noche blanca.

—Sí, claro. —Dejo que ella pase primero y detengo a Aitor un segundo.

—Me gusta ver a mi madre feliz y esa tensión no resuelta que tenéis los dos, pero si le haces daño, me dará igual lo rico y poderoso que seas. —La firmeza de mi voz deja un poco cargado el ambiente, necesito que sepa que nunca dejaré que venga nadie a hacerla sufrir.

—Me gusta eso de ti, Noa. Que la defiendas, aunque ella solita puede arreglárselas, sin embargo, puedes estar tranquilo porque mi intención es la de no causar ningún mal, sino todo lo contrario. — Los dos nos medidos y entendemos la situación—. Tu madre me gusta y no sé muy bien por qué, tiene algo que me atrae. Y me da que más allá de lo guapa y bonita que es, hay algo dentro de ella que me hace querer conocerla.

Sonrío y descargo un poco la tensión que tenía.

—Bien, eso quería oír. —Le doy un golpe en el brazo y salgo en busca de mi madre.

Capítulo diecisiete

Vivian

¿No me puedo creer que Noa lo haya invitado? Pero bueno, aquí estamos. Los tres. Cenando en un restaurante de la plaza del pueblo. Todo está iluminado con colores y con banderitas, en un ambiente festivo y alegre. La gente va toda de blanco, al menos, en su mayoría, hasta los trabajadores van así, confundiéndose con la clientela. La ligera brisa que sopla me pone la piel de gallina, sin embargo, se está muy bien.

Estamos con el postre y, a pesar de que apenas he bebido nada, noto cómo el vino me ha relajado y me ha puesto contentilla.

—Sí, a mi madre le encantan las flores. —Alzo la cabeza de mi pan de calatrava y veo dos pares de ojos clavados en mí.

—Me gustan las plantas. —Trago el trozo que estaba masticando y le doy un sorbo al café hirviendo.

—Va mucho más allá de que le gusten. Tendrías que ver nuestra casa. Parece un jardín botánico. —Siento su mirada sobre mí. Sé que como lo mire, me derretiré. Creo que Noa ha notado algo y no quiero que piense que estoy intentando ligar en nuestras vacaciones.

—Me gustaría ver ese jardín que tienes. —No quiero darle un doble sentido a eso, porque, en realidad, lo que tengo ahí abajo es un bosque sin podar, lleno de telarañas, y no ayuda que encima me acaricie el muslo cada vez más arriba.

Detengo su mano y la aparto.

—Tampoco es para tanto. Lo que pasa es que, bueno, no se me mueren como a la mayoría de la gente y tienen un olor agradable que me tranquiliza. —Me centro en terminar de cenar.

—Le he dicho muchas veces que deje su trabajo y abra una floristería. Seguro que le va genial.

—Noa, no podemos. La universidad, el material, el piso, facturas... —Muevo la cuchara para que entiendan.

—Sí, lo sé, yo también trabajo y me gustaría hacerme cargo de mis cosas. —Suspiro y decido cambiar de tema.

—Y bien, Aitor, ¿de qué va tu empresa? —El aludido me mira sonriendo.

—Automovilismo. Me encargo de hacer, principalmente, motores para cualquier vehículo. Noa me ha dicho que estudiará ingeniera mecánica. —Se miran con una complicidad que me pica.

—Sí, mi idea es crear. Me encantaría poder diseñar algo propio, ser el que comience desde cero y labrarme un futuro a raíz de eso. —Me dejan de lado en la conversación y se concentran en hablar de cosas que cada vez entiendo menos.

En ese momento, suena mi móvil. Es una foto de mi padre con un trofeo junto a sus amigos.

—Mira, Noa, el abuelo ha vuelto ganar. —Se lo enseño y le contesta.

—Qué grande es.

—¿Tu padre? —Asiento y sé que está ávido de información. Me resigno y decido compartir algo más con él, además, no sé por qué, pero me apetece.

—Le gustan mucho los juegos de cartas, algo que mi hijo ha heredado. Hoy tenían un torneo de tute y lo ha ganado. Es muy bueno, aunque yo soy mejor. —Me hincho como un pavo, porque he perdido muy pocas veces contra él—. Hubo una vez que uno de su equipo se puso malo y yo lo sustituí. Solo diré que quedamos primeros por muchos puntos de diferencia. —Lamo mis labios y él se fija.

—Enhorabuena, entonces. Creo que preferiría tenerte a ti como maestra en ese juego, si no te importa, claro. —Me tenso al sentir su pierna contra la mía.

—Por mí, bien. —Bebo un poco de agua para refrescarme.

—¿Y tu madre?

Juego con la servilleta antes de contestar y sin saber muy bien qué decir ni cómo.

—Ella, digamos que nunca quiso saber de nosotros. Cuando se enteró de que estaba embarazada me permitió vivir con ellos, aunque no fue fácil la convivencia, así que en cuanto cumplí la mayoría de edad, me largué con mi hijo. —Miro a Noa, que ha terminado de hablar y ahora me mira. Lo cojo de la mano y se la aprieto.

—Siempre hemos sido ella y yo. —Suena a advertencia, en cambio, la sonrisa de su rostro suaviza sus palabras.

—Lo siento. Supongo que ella se lo pierde. —Su mirada me llena de calidez y lo que dice, aunque simple, me reconforta.

—Va a empezar la verbena.

Decidimos pagar a medias y caminamos hasta el centro de la plaza para ver bailar a los habitantes y turistas.

—Venga, señorita, le toca mover ese cuerpo.

Noa me arrastra hacia la pista improvisada y suplico con la mirada a Aitor para que me salve, pero solo se cruza de brazos y se apoya contra una columna.

—Me cae bien.

—¿Perdona? —Me vuelvo hacia mi hijo, que me mira curioso.

—Aitor me cae bien y ya le he dado la advertencia que me corresponde como hijo. Así que... —Me ruborizo a la vez que le atizo en el hombro.

—Noa, por favor. No voy a liarme con él. Mírame, soy una mamá y… bueno, no tengo intención de hacer nada. Son nuestras vacaciones. —Bufo pensando en que ya lo he hecho y que he estado a punto de follar con Aitor en el baño que compartimos. Pero eso él no lo sabe.

—Claro, y yo me chupo el dedo. —Se detiene y se cruza de brazos.

—No te quedes quieto y muévete. —Sin embargo, no me hace caso.

Me pongo cada vez más nerviosa ante su mirada, como si pudiera adivinar mis pensamientos.

—A menos que ya lo hayas hecho. Los dos estáis raros y a él no lo conozco, en cambio, a ti sí. —El rubor se acentúa y miro para todos lados menos a él, condenándome de esa manera—. ¡Oh, madre mía! ¡¿Te has liado con el vecino?! —Le tapo la boca con la mano para que no grite tanto.

—Solo un poco. Y no fue nada, ya está olvidado —susurro, y remarco cada palabra para que le quede claro.

—Vale, lo que tú digas, tienes luz verde. —Babea mi mano y la aparto.

—No necesito tu permiso. —Me la limpio en el vestido y lo veo sonreír de una forma muy rara.

—¿Para qué? —Aitor aparece a nuestro lado y veo las malas intenciones del hijo al que pronto voy a matar.

—Sé que os habéis liado y no pasa nada. —Se va y nos deja así. Quiero ir detrás de él, aunque una mano me lo impide.

—Baila conmigo. —Me agarra y no me queda otra que hacerlo—. ¿Estás bien? —En realidad, parece preocupado—. No quiero causarte problemas con tu hijo.

—Tranquilo, solo necesita una dosis extra de chancla voladora. —Se ríe y me contagia—. Es que me da mucha vergüenza hablar de estas cosas con él. Sé que no debería, pero, bueno, no sé, no puedo evitarlo. —Apoyo mi cabeza en su pecho y dejo que nos meza al ritmo de la música lenta que suena—. Soy capaz de hablar de cosas de su padre sin problema, y si me pregunta por ti, me pongo taquicárdica. —Suelto una risita nerviosa y siento que su mano me acaricia la espalda.

—¿Qué paso con su padre? —Cierro los ojos y me aparto un poco para enfrentarme a su mirada—. Lo siento, no debería haber preguntado.

—No pasa nada. —Muevo la mano para quitarle importancia—. No es que sea la historia más feliz del mundo, por desgracia, su final no es así. —Guardo silencio un momento para darme el valor suficiente y poder continuar—. Ulises era un chico maravilloso, lo conocí cuando tenía trece años y me enamoré de él en cuanto mis ojos se posaron sobre su figura. —Dejo que el pasado me lleve con él—. Nos quisimos mucho, dejamos que el amor joven, puro y salvaje nos consumiera y, al final, Noa llegó a mi vida. Me quedé embarazada un año después. Ulises tenía diecisiete años y estaba estudiando un módulo de mecánica, que acabaría pronto. Tenía muchos planes para nosotros y nuestro bebé. —Noto cómo aprieta mi mano y eso me devuelve al lugar en el que estoy. Sus ojos negros me queman—. Él deseaba tanto a su hijo, quería con todas sus fuerzas tenerlo entre sus brazos… luchó contra su familia, contra la mía, para que nos dejasen estar juntos y felices. —Cojo aire para lo que viene—. Tres meses antes de que Noa naciera, Ulises murió en un accidente de moto. Iba bien, tan solo estaba de camino a mi casa para verme, el coche contra el que chocó se saltó un semáforo. Ni siquiera pude despedirme de él. —Cuando siento sus manos en mi cara, me doy cuenta de las lágrimas que la surcan—. Vaya, lo siento, no pretendía…

Besa cada una de ellas.

—No pasa nada, Vivian, es bonito recordar —me susurra. Otro beso—. Lamento mucho esa pérdida, que Noa no conociera a su padre, que tuvieras que soportar a tu madre y que perdieras al amor de tu vida. —Un beso más.

—Estoy mejor. Hay muchas cosas superadas; otras, en cambio... —Me paso las manos por la cara.

—Y es normal, no te avergüences de haber amado, de sentir. —Esta vez su beso se posa en mis labios—. ¿Mejor? —Mis ojos siguen cerrados.

—Creo que necesito otro más. —Noto su sonrisa contra mi boca cuando repite el gesto. Se aparta sin soltar mi cara.

—Vivian, me gustas mucho. —Abro los ojos como platos—. No te hagas la sorprendida, porque creo que es bastante evidente. —Sonreímos avergonzados—. Entiendo que no quieras abrirte a nadie, solo quiero saber si existe alguna posibilidad de que nos conozcamos un poco más. —Conozco poco a este hombre, parece el típico que tiene el control, que sabe qué quiere y que obtiene todo lo que desea, por eso, el temblor de sus manos me da un hálito de esperanza.

—Tú también me gustas. Me desconcierta todo esto y, sin embargo, tengo que reconocer que me atraes mucho. —Suelta un suspiro que, por lo visto, llevaba conteniendo un buen rato—. Quiero que sepas que no busco un padre para mi hijo.

—Ni yo pretendo serlo. Es un chaval que me cae muy bien, pero... —Ambos miramos hacia donde está hablando con otros chicos de su edad. Nos saluda con la mano y le devolvemos el gesto.

—Exacto. —Nos entendemos, prácticamente, sin palabras.

—Entonces, ¿qué te parece si dejamos que estas vacaciones decidan? Aún nos quedan días. —Me atrae hacia su cuerpo y me dejo caer.

—Es un muy buen plan, aunque he venido con mi hijo —le recuerdo.

—Y no interferiré en nada de eso, sin embargo, siempre podemos darnos otra ducha, aunque esta vez sin ropa. —Algo en mi estómago se reaviva.

Dejamos que la música nos envuelva, que el ambiente relajado y festivo nos reciba y, aunque es cierto que no sé qué será de nosotros, de mí, después de estas vacaciones, lo que sí tengo claro es que van a ser inolvidables.

Capítulo dieciocho

Aitor

Tengo que reconocer que los muy capullos tenían razón.

Necesitaba salir de la ciudad. Con urgencia.

El aire fresco del mar me recibe en la terraza. Aquí todo es paz y tranquilidad, lo que mi mente pedía gritos. Ser el jefe de una gran empresa es bastante jodido, aunque la gente piense que vives rodeado de dinero y mujeres. Que no me quejo, sin embargo, llevar la cuenta de miles de trabajadores...

Pues eso, que se acabó el pensar en el empresario que soy, ahora solo quiero playa, sol y dormir. No sé si esto será posible con la escandalera que los vecinos de al lado están montando.

Entro a la habitación y veo las toallas del hotel llamándome a gritos. Puede que una ducha me relaje.

El baño no está nada mal, aunque me inquieta un poco la puerta que tengo a mi izquierda. Me encojo de hombros y sigo con mi tarea de afeitarme.

De repente, un grito procedente de esa parte me taladra los oídos y por poco hace que me rebane el gaznate.

Escucho el alarido que suelta una mujer y cuando miro para allá, la veo petrificada, con los ojos como platos y, también, cómo me hace un repaso rápido y descarado, el mismo que le hago yo.

Al momento siguiente, noto algo chocar con mi cara y oigo la puerta cerrarse.

—¡¿Qué era eso?! ¡¿QUÉ COJONES ERA?! —Las voces graznadas continúan.

Observo lo que tengo entre las manos y veo que es un bikini, que más bien parece lencería.

—Una persona, mamá. Eso era una persona en nuestro baño. —Se callan cuando me acerco a la puerta y golpeo para devolver la prenda, no sin antes olerla y maravillarme.

—¡Hola! —grito, pero nadie contesta.

Vuelvo mis ojos ante la poca tela que cada vez me pone más. Una media sonrisa se cruza en mi rostro. Me alegro de haber venido, sin duda.

Relato cuatro

«Un mejor amigo es alguien que te ama cuando te has olvidado de cómo amarte a ti mismo».

Amistad: Afecto personal, puro y desinteresado, compartido con otra persona, que nace y se fortalece con el trato. 

Descubrí el significado de esta palabra, al menos, el verdadero, con trece años. Una niña nueva empezaba el curso con nosotros. Era un año mayor y el profesor la sentó justo detrás de mí con otra compañera. Me llamó la atención el pelo largo y negro, y sus ojos almendrados del color del chocolate caliente. Parecía simpática y algo tímida. Al ser tan pocos niños en clase, rápidamente se incorporó al grupo, pero desde mi punto de vista infantil, había algo que la hacía mucho más especial que el resto. Le flipaban tanto los animales como a mí. Las dos éramos unas obsesas de estos seres vivos y teníamos en mente el ser veterinarias cuando fuéramos mayores.

Su nombre: Xio.

Tres palabras, otra coincidencia conmigo, puesto que también tenía la misma cantidad de letras: Zoe.

Xio: Listo para la batalla.

Zoe: Mujer llena de vida.

Ambas, chicas fuertes y decididas, empeñadas en cumplir sus sueños, sin saber, todavía, que la vida tenía otros planes para nosotras. A pesar de ello, un nexo invisible nos unió y ya no nos dejó que nos separásemos, hasta ahora.

Sí, sí, ahora, en este preciso instante en el que estamos deshaciendo las maletas para pasar nuestras vacaciones juntas. Una semana en la playa, en un apartamento del que no deja de quejarse mi best friend. Adorable, (la mataría a veces).

—Mira, Zoe, yo te quiero mucho, pero ¿no podíamos haber ido a un hotel? Todo incluido, sin tener que cocinar ni limpiar. Porque yo no pienso dormir ahí.

Tenemos dos habitaciones, salvo que alguna pillara cacho, que no iba a ser el caso porque las dos habíamos convenido estar únicamente para nosotras, compartiríamos la cama de matrimonio para nuestras noches de filosofía.

—He traído sábanas, porque sé cómo eres, señorita pija. —Se las tiendo y las coge con una alegría que dan ganas de comérsela. Se conforma con tan poco la niña.

Xio es igual de alta que yo. Ahora lleva el pelo corto, por un arrebato que le dio debido a la ola de calor, y a la muy jodía le queda genial, no como a mí, que si decido hacerme su peinado se me ven las orejas de soplillo y aunque mi amiga las defiende a muerte y dicen que me dan personalidad, sé que lo hace para hacerme sentirme mejor. Por eso, dejo que mi pelo rubio baje en ondas por la espalda.

—No soy pija, es solo que he leído que en muchos de estos sitios hay chinches y bichitos de esos rojos pequeños y asquerosos. —Se pone unos guantes que ha traído, y no me sorprendo, dejo que ponga los ojos en blanco. Si antes era escrupulosa, con la pandemia se ha convertido en un caso digno de estudio.

—Te dejo con tus cosas de desinfectar, voy a ver cómo está la cocina.

—Asquerosa, ya te lo digo yo. Tendremos que ir al Mercadona que he visto antes a pillar cosas para limpiar. —Ignoro su monólogo acerca de la higiene y me dedico a disfrutar del paseo por el resto del piso.

Me acerco a la terraza y me asomo con una sonrisa, porque sé que esto sí que le va a flipar a Xio y se olvidará por unos minutos de los bichos que pueda haber en casa.

Esto me trae recuerdos del momento que fuimos juntas por primera vez a la piscina. Las dos éramos unas cobardicas y nos daba vergüenza quedarnos en bikini delante de la otra, ¡ya ves tú! Hasta que al final Xio se armó de valor, uno que más tarde me explicó que fue porque miraba con ojitos el agua y que si ella no lo hacía, conociéndome como me conocía, sabía que me quedaría todo el día con la ropa puesta.

Me dejo caer en la barandilla y todavía alucino por cómo es. Siempre ha estado ahí para mí. Cuando su padre murió, no me separé ni un segundo de su lado en los meses posteriores, hasta que por fin vi un amago de sonrisa en ella. Fue gracias a unos tazos que nos tocaron en una bolsa de Cheetos y que llevaba buscando hacía más de un año. De nuevo, más tarde se enteró de que había sido yo la que había abierto la bolsa para meterlos y que los había comprado por la paga de un mes a un chico del colegio.

Cojo aire para que el mar entre dentro de mí y despeje los pulmones de la polución de la gran ciudad. Llevamos desde antes de la pandemia sin salir de vacaciones y este año nos hemos dicho que, si nos arruinamos, al menos, tendremos buenos recuerdos para reírnos en las horas bajas. Porque otra cosa no, pero siempre nos pasa algo en los viajes.

¿Quién pincha en una autopista? Xio.

Su coche, sin calefacción, de dos puertas, pequeño y negro tiene el don de jodernos la vida. Para mi amiga es su bebé, aunque bromeo con ella diciéndole que creo que el diablo nos lo ha enviado a modo de castigo por aquella vez en la que nos colamos en los vestuarios del único campamento al que nos apuntaron nuestros padres, para ver qué era eso que tenían los chicos entre las piernas y, sobre todo, el tamaño del pene de Rubén, el molón del colegio. Desde ese momento, las desgracias han venido una tras otra. Y sip, he exagerado un poco, soy la drama Queen del dúo dinámico.

Para mí, esto es la amistad: saber que puedo decirle cualquier cosa, que se ofenda y luego pedirnos perdón. Estar para esos momentos en los que una aprueba la selectividad, por fin, y puede estudiar lo que no quiere porque no le da la nota, ¡ouch! Cuidar de la otra cuando recibe la noticia de que tiene leucemia y todo se va al traste sin importar las notas, los chicos, los penes, los coches o cualquier otra situación ridícula en la que nos podamos encontrar ella y yo.

Estar día y noche asomada al cristal de la zona de tratamiento haciendo gilipolleces solo para que la otra sonría. Llamar a las tres de la mañana al control de enfermería para preguntar si su amiga está bien, celebrar el día que le dicen que está curada y llorar en los brazos de la otra cuando sufre una recaída. De nuevo, empezar todo el ciclo, aunque siempre juntas.

Una vez se disfrazó de Teletubbie solo para verme y eso que Xio no es de disfraces, los odia a muerte. Pero en pleno agosto se metió en el peor disfraz del mundo, en el personaje que más odiaba y que más grima me daba solo para que supiera que era ella y que estaba conmigo en mi burbuja hospitalaria.

Tenemos veintisiete años; bueno, ella, uno más. Yo estoy curada, con revisiones y ella ya no llora por las noches por su padre. Las dos nos hemos fortalecido a base de grandes hostias y aquí estamos, disfrutando de la vida, de la que sea.

—Madre mía, se me acaban de quitar todos los males. —Se apoya a mi lado y me da un meneo—. Solo un poco, porque he visto el horno y ya te digo yo que ahí no cocinamos. Parece que nunca han limpiado eso o, quizá, lo han hecho de lejos con un palo. —La dejo con su diatriba llena de quejas contra la sociedad que parece que no ha aprendido nada del coronavirus y de esos meses de angustia. Ahí le doy la razón.

—Oye, bajemos a la playa. —Entro de nuevo al salón y me sigue dando saltitos, más feliz que una perdiz ante la idea de estrenar el nuevo pareo que ella misma se ha hecho. Al final, ha conseguido crear su propia línea de ropa, que ahí va, vendiendo, y yo doy clases a enanos de tres y cuatro años que me quitan las ganas de ser madre, os lo prometo, aunque Xio diga que son muy monos cuando duermen.

Nos tostamos al sol sus buenas seis horas y cuando regresamos al apartamento hacemos repaso de los maromos que hemos visto. Tres de ellos se alojan en el mismo bloque que nosotras y ya nos han invitado a unas copas esta noche. Las hemos declinado aludiendo que tenemos una diarrea descomunal después del viaje. Y no es coña, mientras que a mí se me cierra el ojete cuando viajo a Xio se le abre como si fuera una presa que suelta todo su contenido. Para eso sí que somos diferentes. Ella lo achaca a los yogures que anuncian en la tele y que se come cada mañana.

—¡Xio, ya estoy lista!

Me miro en el espejo y me mola lo que veo. Vestido corto, plateado y plataformas del mismo tono con un minibolso con lo justo y necesario: condones. Hemos dicho que no traeríamos a nadie a casa, peeeero nadie ha hablado de no follar fuera de ella.

—Espera que ya salgo. —La escucho trastear con el pestillo, aunque no sale—. Un momento, ya lo tengo. —Nada.

Arqueo una ceja y me acerco a ver qué pasa.

—¿Todo bien? —Llamo con los nudillos e intento abrir la puerta—. ¿Xio? —no contesta—. ¡¿Xio?! —grito y empiezo a darle patadas a la puerta.

—¡Para, para! ¡Bruta! —Me detengo y pego la oreja para escuchar ruidos de cómo ha tirado de la cadena del váter. Ya está, me ha dado un apretón y he aprovechado. —Pongo los ojos en blanco y doy un paso atrás.

—Intenta abrir ahora. —Escucho el sonido del pomo de la puerta—. Déjame a mí. —Pruebo en mi lado, ocurre lo mismo. Nothing.

—Zoe. —Me acerco y apoyo la mano en la madera—. ¡Estoy encerrada! Por favor, dile a mi madre que la quiero y que le dejo todos mis peluches, aunque mejor que no mire debajo de la cama, encontrará una caja llena de juguetes sexuales y porno, y eso es tuyo. —Pero ¿qué?

Sus carcajadas me llegan del otro lado. Cabreada, le doy otra patada bien fuerte.

—Lo siento. Venga, va, abre, que ya no tiene gracia. —¡Será capulla!

—Xio, no puedo abrir. Estás encerrada en el baño.

El silencio se hace tan evidente que hasta se escuchan los grillos si prestas atención. La histeria se apodera de mi amiga, que inicia una lucha contra la puerta entre alaridos e insultos hacia un objeto que la mantiene presa.

—Para. —Esa breve orden hace que ahora se escuche su llanto—. Xio, voy a ver si encuentro algo para abrir. Espera aquí. —Me regaño mentalmente ante la última frase.

Busco por toda la cocina, la casa y la terraza, alguna caja de herramientas, no encuentro ni un abridor. Solo cuchillos y dando gracias. Pienso en llamar al dueño del piso para que nos ayude, pero sale el contestador. Dejo salir mi frustración pegándole a un cojín y cuando me sereno, vuelvo a la puerta. Golpeo un par de veces.

—Xio, no he encontrado nada y el señor del piso no me coge el teléfono, aunque tengo una idea. —Se me ha iluminado la bombilla.

—Lo que sea, ¡solo sácame de aquí! —La voz lastimera de mi amiga me parte el alma. Me cuadro de hombros y pongo en marcha mi plan.

—¿Cuándo han dicho que vendrían? —Estoy sentada, apoyada en la pared de enfrente, con las piernas cruzadas, jugando con mis zapatillas. Total, ya no vamos a salir.

—Tienen mucho trabajo por un incendio, somos su prioridad porque les he dicho que tienes no sé qué problema de pulmones y que te agobias. —Me la imagino en mi misma posición.

—Vale, lo segundo es cierto, en cambio, lo primero… Te has pasado, aunque aquí no hay ventanas, por lo que puede que me quede sin oxígeno. —Va bajando la voz conforme habla y, de nuevo, escucho golpes contra la puerta—. ¡Sácame, Zoe! Me voy a morir en un váter cutre. —Me acerco corriendo.

—Xio, escúchame, por favor. —Las cuatro palabras surten efecto—. Agáchate y pon la mano en la puerta. —Espero unos segundos—. ¿Sientes eso? Soy yo cogiéndote. No voy a dejarte aquí, intenta estar tranquila. Todo va a ir bien. Los bomberos están de camino.

Dejo caer la frente hacia delante y cierro los ojos un momento, imaginándomela ahí, sola y asustada. Xio tiene claustrofobia. Tengo que hacer algo, lo que sea, para entretenerla.

—¿Te acuerdas de cuando el año pasado organizaste ese desfile tan mono para trajes de perro?

—Sí. —Pone voz pocha para dar más pena, aunque comprendo perfectamente que por dentro está temblando—. Eran muy monos.

—¡Claro que eran monos! ¡Iban vestidos con tus diseños! Venga, respira conmigo. Ponte las manos en el pecho y date golpecitos al ritmo de los latidos de tu corazón. —Hago yo también ese gesto.

—Tengo más de cien pulsaciones.

—Pues entonces, hazlo como si fuera el mío. —Muevo las manos, contando bajito mientras ella rememora el verano pasado y todo lo que aconteció en él.

—Sinceramente, prefiero las vacaciones del año pasado. —Frunzo el ceño mientras sigo contando.

—Pero si no tuvimos.

—Por eso.

Pongo los ojos en blanco y le doy un manotazo a la puerta como si fuera ella.

Vale, esto no está funcionando. Tengo que pensar en otra cosa para distraerla o se quedará sin oxígeno de verdad.

—Tu veintitrés cumpleaños. —Me pongo a rememorar todo lo que aconteció aquel día—. Nos disfrazamos de pollo.

¡Qué día y qué noche! Menos mal que era invierno, porque si no, nos habríamos cocido.

—¡Como para olvidarlo! Me hiciste ponerme una banda encima para que toda la gente supiera que cumplía años. Fuiste muy cabrona, que lo sepas.

—Pero nos invitaron a todo: la cena, las copas, los chupitos… —Hasta había gente que nos pagaba para hacerse fotos con nosotras.

—Pensaban que éramos una atracción. —La noto más tranquila y eso me permite soltar un suspiro de alivio.

—¿Recuerdas cuando aquel tipo nos pidió un striptease y después follarse al pollo…? —Las carcajadas de las dos se mezclan, rememorando partes de lo que aconteció, porque aquella noche fue muy bizarra.

—Sin nosotras dentro, no olvides ese dato.

De nuevo, la risa se hace eco de nuestros miedos, porque, aunque es ella quien tiene que estar más acojonada, no puedo evitar sentir lo mismo que ella.

Cuando se nos pasa este rato divertido, me dejo caer contra la puerta y me refugio en este silencio que se ha creado.

—Eh, Zoe. —Abro los ojos y giro la cabeza para escucharla mejor—. Gracias.

—¿Por?

—Sé lo que estás haciendo: darme conversación para que no piense que estoy aquí encerrada y que mi pánico me domine.

—Me has pillado. —Sonrío y me giro del todo para quedarme de rodillas frente a la puerta.

—Y, bueno, también quiero darte las gracias por absolutamente todo. Has sido mi apoyo y una gran amiga desde que nos conocimos.

—Para el carro, ¿estamos entrando en el momento de filosofear sin tener ni siquiera un chupito en el cuerpo? —bromeo.

—Hablo en serio, gilipollas. —Muevo la cabeza a los lados, divertida—. Te quiero mucho, Zoe. Y en estos tiempos que corren, donde cada uno mira por su ombligo, tengo que dar las gracias porque tú mires por el mío también. Me has apoyado en todo, no dejaste que tirara mi sueño por la borda. —La escucho sollozar y se me parte el alma.

—Sabes que siempre me tendrás ahí, que no voy a dejarte nunca. Estoy muy orgullosa de lo que has conseguido, Xio. Tú sola, sin la ayuda de nadie. He visto lo duro que has trabajado, cómo has dejado de hacer otras cosas por llegar a ser tú misma. —Paseo mis manos por la cabeza—. La que tiene que dar las gracias soy yo por hacerme partícipe de todo eso. Eres un ejemplo para todos, de que si alguien quiere, puede conseguir lo que quiera. Nunca te rendiste, porque creíste en ti misma y me has hecho creer a mí también.

—Para, que ya estoy llorando. —Escucho cómo se suena y yo también tengo que hacerlo—. Es que ahora mismo, viéndome en esta situación, me he dado cuenta de que siempre estás para mí y de que la una con la otra hacemos el mejor equipo que el mundo podría haber formado. Tenemos nuestro propio hilo rojo de la amistad. Hilo azul, podría ser. Me gusta el azul. —Las dos soltamos un suspiro—. Me pregunto si todo el mundo haría lo mismo: estar aquí esperando a que me rescaten. —Me paso el pañuelo por los ojos mientras sigo escuchándola—. El otro día, por ejemplo, estaba bajando del autobús para ir al mercado central, cuando un chico se resbaló y la gente, en vez de ayudarlo, empezó a grabarlo con el móvil, como si fuera un circo. Me repatea que la gente ensucie las palabras «amistad» y «compañerismo». Somos seres sociales, pero de verdad, no de esos que encuentras por ahí para pasar el rato. Necesitamos del contacto humano, tener un mínimo de empatía, cuidar al otro y no insultarlo o meternos en su vida.

Asiento, porque lleva razón. Yo soy más pasota que ella, tengo que reconocerlo, y me cuesta la vida contestar un mensaje, y ya no digo una llamada, pero Xio ha tirado siempre de nuestra amistad, es la activa de nuestra relación y, aunque yo podría decir que soy la pasiva, sé que por ella daría lo que fuera, como espiar a los chicos del gimnasio que tiene enfrente de su casa, que no me cuesta nada de nada.

—Deberías usar eso para hacer tu nueva línea de ropa: reivindicar la verdadera amistad, dejando de lado a los que te buscan para el beneficio propio. Yo lo veo.

Me la imagino con su cerebro funcionando a mil por hora.

—Tía, eres la hostia —Escucho cómo trajina dentro del baño y puedo asegurar, sin lugar a duda, que está buscando algo con lo que dibujar—. Te cojo tu lápiz de ojos.

La miro divertida, aunque sé que no puede verme. ¡Si la conoceré yo! Objetivo cumplido. Me doy un par de besos en las mejillas con los dedos. Ahora estará pensando en otras cosas que no sea el hecho de seguir encerrada. Miro el reloj del móvil, han pasado dos horas y los bomberos no llegan.

—El otro día me encontré a Edu. Estaba saliendo del Primark y él entraba. Parecía más delgado y tenía ojeras. —Hago una mueca de disgusto—. Me preguntó por ti, pero lo ignoré.

—Gracias. —Pongo morros y me tumbo en el suelo con las piernas dobladas.

—Mira que al principio me caía bien ese chico, pero, joé, cómo engaña la gente y lo golfo que resulto ser. —Asiento—. Hiciste bien en mandarlo a la mierda y en que me dejaras darle una patada en las pelotas aquella noche. Se lo merecía.

Me tapo la boca con la mano para no reírme. Xio es pacífica por naturaleza, es la calma que me falta a mí, por eso, cuando mi ex se presentó aquella noche pidiendo perdón medio borracho y mi amiga lo vio, no se contuvo y le soltó lo que yo debería haber hecho cuando me enteré de que me la pegaba con su compañera de trabajo, de segundo nombre «silicona». No tengo nada en contra de la gente que se opera, pero aquel día estaba muy cabreada y yo también me dejé llevar por el arrebato que le dio a mi amiga. No es excusa, también lo sé. Solo dejadme que me desahogue un poquito y ya.

—Por cierto, no te he preguntado qué tal con el nuevo vecino.

El silencio que sigue a sus palabras responde a la pregunta. Me tapo los ojos con el brazo, avergonzada.

—No pasa nada con él. No me da bola, es como si no existiera.

—Pero si lo tienes enfrente, compartís horario de entrada y salida, hasta el ascensor es tu aliado.

—No me hables del puto ascensor, anda. —Gruño cada palabra y solo quiero llorar del bochorno que pasé hace días.

—Pues ahora me lo cuentas, porque sé que te pasa algo. —El sonido del lápiz se detiene. Una, que tiene el oído fino.

—Entramos los dos a la vez, como siempre, y cuando estábamos a mitad, mis tripas empezaron a sonar, pero no en plan tengo hambre. —Cubro mis ojos con las manos, creyendo que así el calvario será menor—. Sabes que el café me sienta fatal y que soy como un reloj. Y… cuando me tomo uno, tengo que ir al baño. —Intuyo que asiente y continúo—: Pues bien, esa mañana iba de culo, nunca mejor dicho, y salí corriendo de casa, así que… ya te puedes imaginar lo que pudo pasar.

—¿Te cagaste en el ascensor delante de tu crush? —La muy guarra empieza a reírse y yo me siento y aporreo la puerta, lo que hace que las carcajadas aumenten.

—Que no, tía. Que solo eran retortijones, nada más. Cuando llegamos abajo, le dije que me había dejado algo en casa y el muy cerdo solo me dio media sonrisa, como entendiendo lo que tenía que hacer. —No para de soltar risotadas, tantas que, al final, se me pegan y acabamos las dos partiéndonos el ojal.

—Ay, madre mía. Qué risa y qué rato tan bueno. Zoe, lo que no te pase a ti… —¡Y mira que tiene razón!—. Al menos, no creo que pueda llevarse una peor impresión y, ¡qué coño!, cagar es de humanos y es un tema que da para mucho. Si no lo entiende, es que es un estirado que no te merece.

—Sí, sí, lo que tú digas. Que a ti te guste hablar de lo escatológico, no quiere decir que todo el mundo esté de acuerdo. —Las risas bajan de intensidad y nos quedamos relajadas tras toda la tensión liberada—. Gracias por este rato, aunque haya sido a mi costa.

—Bueno, tú también lo estás pasando mal. Sé cómo sufres cuando no tienes el control de todo. —Cojo aire y lo suelto despacio.

En ese momento, la puerta suena. Me levanto como un resorte y corro hacia el sonido. Cuando la abro, cuatro bomberos, entre maduritos y jóvenes, me observan preocupados, aunque algunos con una ceja arqueada. Me miro un segundo en el espejo de la entrada y veo todo el rímel corrido, pero un brillo y una sonrisa que nadie me quita.

—¿Es aquí donde se ha quedado una persona encerrada en un baño? —El que parece el jefe toma la iniciativa

—Sí. Por aquí. —Alzo la cabeza muy digna, y me siguen—. Mi amiga no puede salir y lleva como tres horas ahí metida. —Me cruzo de brazos y mi reproche no pasa desapercibido para dos de los chicos que me analizan curiosos—. Se llama Xio. —El jefe asiente y después golpea la puerta.

—Xio, soy Esteban, el jefe de bomberos, hemos venido a sacarla de aquí —dice con calma y una paciencia infinita.

—Gracias a Dios, por fin. Un poco más y me hago una línea entera. —Cuatro pares de ojos fruncen el ceño.

—Se refiere a una línea de ropa, no a drogas. No tomamos de eso. —No me creen, seguro que por el aspecto desaliñado que llevo, pero me da igual.

—Bien, Xio. Quiero que mires el pestillo, ¿lo tienes echado? —El silencio se adueña de toda la casa. Escuchamos el sonido de, efectivamente, algo que se está descorriendo.

—Ahí va. —El pomo de la puerta gira y aparece mi amiga con una sonrisa tonta en la cara y un tanto avergonzada—. Por lo visto, estaba todo el tiempo girándolo para el lado que no era. —Me ve y se tira a mis brazos—. Eres la mejor amiga del mundo, te quiero. —Me da un pico y la aparto ante la atenta mirada de los hombres.

—Lo siento mucho de verdad, pensaba que estaba encerrada y… —La sostengo en mis brazos, avergonzada, deseando y rezando para que me trague la tierra.

—No pasa nada, estas cosas pasan más a menudo de lo que uno se imagina. Lo importante es que nadie haya salido herido. Venga, chicos, vámonos, nos quedan dos trabajos más pendientes. —Empiezan a salir mientras sigo con Xio colgada del cuello.

—No dejes que coma más chocolate. —El chico rubio señala el baño y veo dos bombones.

Mierda.

Abro los ojos como platos y miro a mi amiga. Ahora entiendo por qué ha estado tan relajada la última hora.

—Al final, sí ha resultado interesante venir. —Su compañero de ojos verdes me da un repaso que ni una lengua de vaca me habría dejado más babas.

Los veo salir y acompaño a mi amiga hasta el sofá.

—Ha sido divertido —suelta la muy jodía.

—Claro, me parto de risa, mira. —Voy hacia la puerta y veo una nota en el recibidor.

—¿Qué es eso? —Xio se acerca a mí mientras la abro—. Uhhh, has ligado. Eso es un número de teléfono. Pero, qué raro, hay dos nombres. —Nos miramos con los ojos como platos—. Andrés y Sebastián.

—Tía, qué fuerte. Que quieren montar un trío contigo. —Dejo el papel donde lo he encontrado y me dirijo al salón.

—Para con eso. —Me siento en el sofá y cojo el mando para poner la tele.

—¿No salimos? —Se sienta a mi lado, feliz y con una sonrisa de oreja a oreja.

—Ya no, estoy cansada. Nos quedamos hoy aquí con la teletienda y mañana veremos. —Se acurruca, enfurruñada, contra mí, pero no dice ni pío. Sabe que no le conviene. Me ha metido en un buen lío y, encima, se ha cenado mis chocolates.

Ni me acuerdo de la nota olvidada en la entradita.

Relato cinco

«La vejez es la edad del atardecer, pero hay atardeceres que todos se paran a mirar».

Capítulo uno

Sus padres siempre le habían dicho que cuando uno se hacía mayor tendía a acostumbrarse a la persona que tenía al lado, esa con la que has decidido compartir el resto de tu vida, con todo lo bueno y lo malo que eso implica.

María llevaba sentada en ese autobús más de cinco horas y supuso que su mente cansada, y el hecho de no conocer a nadie en ese improvisado viaje organizado por sus hijos, la habían hecho pensar en su existencia y en la de la persona que llevaba al lado: Manolo. Su Manolo. El hombre de su vida. El padre de sus retoños y abuelo de sus nietos. El hombre al que conoció en una fiesta de cumpleaños, primo de su mejor amiga. Ese con el que compartió besos a escondidas en un armario y que la hizo enamorarse con unas entradas al cine (sitio al que nunca había ido antes) para ver la película de la que sería su actriz favorita y elemento de unión con su Manolo: Audrey Hepburn y su Desayuno con Diamantes.

María estaba aburrida. El mirar por la ventana la había entretenido los primeros veinte árboles, pastos y ovejas; después, solo fue una amalgama de cosas del mismo color y sin sentido. Apoyó la cabeza en el respaldo y se giró para observar cómo su marido dormía de forma plácida, ajeno a su sopor y, básicamente, a todo lo que lo rodeaba. Nunca entendería la capacidad de poder dormirse en cualquier lado, la mayoría de las veces con ronquido incluido.

Lo vio cabecear y no pudo evitar que una sonrisa se le dibujara en el rostro. Habían cambiado tanto desde que se conocieron… tanto en lo físico como en la personalidad de cada uno. No eran esos chavales que querían comerse el mundo, que deseaban viajar y perderse entre las sábanas de los hoteles. Sueños. Hubo una vez que tuvieron muchos y que tumbados en el capo del coche de Manolo, un Renault 5 rojo chillón de dos puertas, habían mirado las estrellas e imaginado un mundo perfecto para ellos.

Se miró las manos, ahora arrugadas, con el aro dorado en el dedo anular de la izquierda, pero ese no era el que le hacía latir el corazón deprisa en ese momento. Era el que tenía en el dedo corazón. Dos cuerdas de plata entrelazadas. Lo acarició de forma delicada, notando cada una de las hebras, un poco gastadas por el tiempo, pero con la misma sensación del primer día en el que Manolo se lo puso en el dedo.

—Me gustaría que lo llevases ahí porque es el camino más corto hacia tu corazón.

María no levantó la mirada, sino que dejó que su marido entrelazara sus manos.

—Esa es la frase exacta que me dijiste el día que me lo regalaste. Toda una cursilada para ser tú. —Ahora sí que lo miró a los ojos. Las cataratas estaban haciendo mella en ellos, pero podía ver con claridad el brillo que salía de lo más hondo de su alma, ese que se muestra al amor más puro y sincero.

—Y creo que la única que no saqué de una tarjeta o de algunos de esos poemarios que hay por casa. —Se lleva la mano a la boca y le da un beso en los nudillos.

—Tú siempre has sido más de la práctica que de la palabra.

—¿Y no es más divertido mostrarte mi amor que decírtelo? Piensa que gracias a eso hemos hecho cinco hijos. —El guiño de ojo hizo que María se estremeciera. Todavía tenían marcha por delante y no desaprovechaban ningún momento para darse todo el amor que no sabían que todavía podían darse.

Una cosa que tuvieron clara desde el momento que mantuvieron relaciones sexuales por primera vez era que se les daba muy bien y que la vergüenza entre ellos no tenía espacio. Su fogosidad era la envidia de muchos de sus amigos y aunque ellos siempre lo habían mantenido en la privacidad de su casa, la vez que los pillaron haciéndolo encima de la lavadora fue… Bueno, que se acabaron ganando la fama de ser los «viciosillos» de la pandilla.

—No me lo recuerdes, anda, que menuda vergüenza. —Le dio un golpe en el brazo y se enzarzaron en una conversación que los transportó a un pasado lleno de miedos y dudas por no saber que les depararía el futuro: su actual presente en ese autobús que los llevaba quién sabía a dónde.

Dos asientos más atrás, Jacinto intentaba consolar a su mujer que estaba en uno de esos «episodios» como él había empezado a llamarlos. La frecuencia de los mismos había aumentado, se hacían difíciles de llevar y cada vez duraban más. Le habían aconsejado que un viaje les vendría muy bien, un paseo por la playa, la calma del mar, el frescor de la brisa y un ambiente diferente.

En ese momento, con ella entre sus brazos, dudaba mucho de que ayudara. Felicidad, que era como se llamaba su mujer, hacía tiempo que había dejado de hacer honor a su nombre.

—Venga, cariño, estoy contigo. —Palabras suaves y frases sencillas, eso le habían explicado los doctores. Nada de reñir o quitarle importancia, porque cuando Felicidad volviera, para ella sería un golpe muy duro.

—Me he olvidado de nuestras hijas. —Y, de nuevo, un mar de lágrimas encontraba el camino desde su corazón hasta descender por sus mejillas.

Había veces que Jacinto no sabía qué hacer o qué decir. Quizá, la idea del viaje no había sido tan buena. Sacarla de su zona de confort podría desorientarla un poco y originar que avanzara en los estadios de su enfermedad.

Soltó un suspiro de esos que te salen del alma.

—Sé lo que me pasa. Recuerdo la conversación que tuvimos con el doctor Matías y soy consciente de que esto no me importará nada, porque ya ni siquiera tendré recuerdos, pero ahora mismo… —La vio llevarse el pañuelo de papel, que ya estaba más que arrugado y había pasado a mejor vida.

—Lo sé, Feli, lo sé. Es duro, sin embargo, sabremos llevarlo, igual que el resto de cosas por las que hemos pasado. Las hemos superado juntos.

Se tragó el nudo que se le había empezado a formar en la garganta y no dejó que sus ojos, llenos de lágrimas, tomaran la mala decisión de dejarlas escapar. Por ella se había repetido mil veces que sería fuerte, esa persona en la que pudiera apoyarse, ese faro al que siempre podría volver.

—Mira. —La incorporó un poco para que sus ojos azules, velados por el agua, pudieran enfocar bien y así atendiera a lo que quería decirle—. Escúchame, Feli, pase lo que pase, estaré contigo siempre, juntos hasta el final. Y voy a ayudarte a que esto vaya más despacio. —Le tocó la cabeza, donde estaba el mayor de sus problemas—. Pero, ahora mismo, quiero que tú y yo estemos aquí, que nos concentremos en estar en este autobús que nos lleva hacia nuestro lugar de vacaciones, esas que nuestras hijas han pagado. —De nuevo, una cascada de lágrimas surcó la piel arrugada y curtida por el paso de los años—. ¿Hace cuánto que esta preciosidad y yo no nos damos un garbeo? ¿Se dice todavía garbeo?

Jacinto suspiró de alivio al ver cómo su mujer sonreía y negaba con la cabeza mientras se pasaba el trozo de papel mojado por los ojos.

—Eres de lo que no hay, cariño. —Se enderezó en el asiento, cogió la mano de su marido y acarició de forma suave el paso de los años—. El día que me enteré de que tenía Alzheimer reconozco que me hundí, me cabreé, lloré, supliqué porque me lo quitaran. ¿Por qué a mí?, me preguntaba una y otra vez. Después, me dije que podía con esto, que era fuerte y que aprovecharía cada instante que estuviera lúcida para estar con mis niñas y contigo.

Lo miró sabiendo que toparía la seriedad en su marido, el aguante de no ponerse triste, de no gritar de rabia, como lo había encontrado una vez en el taller, uno que hacía tiempo había pasado a uno de sus yernos. Claro que sabía que Jacinto estaba mal, que sufría cuando la veía perdida, que padecía cada momento en el que ella volvía y recordaba que no había recuerdos de los últimos minutos. «Ojalá hubiera cura», habían comentado una vez. Solo una. Más adelante, no les quedó más remedio que adaptarse y acostumbrase a vivir así, a disfrutar de los momentos en los que ella era Feli, a traerla de vuelta cuando su mente se iba a otros lugares: su juventud, su niñez, el momento de su boda, los partos de sus hijas…

—Vamos a intentar pasarlo bien estos días. Sí, eso vamos a hacer.

Jacinto no dejaba de observar a Feli, su Feli, la de siempre, la que quería vivir, hacer cosas y gozar de cada minuto que le diera la vida. Y cómo dolía eso, cómo escocía en el corazón, que ya tenía una herida abierta desde que le diagnosticaron la enfermedad del olvido. Pero no podía dejar que viera que estaba mal, que le parecía injusto que la vida se cebara con ellos, y lo peor de todo es que ella lo sabía. Claro que sí, su Felicidad siempre había sabido lo que le pasaba y esa vez no iba a ser menos. Incluso cuando no era ella, que lo seguía siendo para él, percibía que había algo en él que no estaba bien y lo intentaba consolar. Como ahora, que sin darse cuenta le pasaba la mano una y otra vez por la suya, dándole a entender que siempre estaría ahí, daba igual si había momentos en el día en el que su mente entrara en cortocircuito.

—Claro que sí, cariño. Eso haremos. Les vamos a dar una envidia a las nenas. —Se pasaron el resto del viaje entre cuchicheos, recordando el pasado y decidiendo qué harían en esos días que les había regalado la vida.

En los asientos uno y dos, concretamente, otra pareja debatía (porque ellos nunca discutían) sobre la cita médica del marido. La cual tenía que ser justo un día después de la vuelta de vacaciones. La cuestión era que tenía que llevar unas muestras de orina y heces, y, claro, en pleno viaje no le parecía que ir cargando con un botecito de caca y pipi durante todo el trayecto de vuelta era lo más indicado.

—Mira que te pregunté si tenías alguna cita, Diego. No puedo estar en todo lo tuyo y en lo mío, ¡y encima con la boda del pequeño!, que hay que echarle de comer aparte. ¿Quién se casa en mitad del campo hoy en día? Pues él. Es que ha salido a ti en eso.

Mientras Josefa no paraba de criticar cada cosa de su hijo y su marido, este sonreía sin poder evitarlo, porque, en realidad, le gustaba que ella se pusiera así. No era una bronca ni una recriminación. Lo que pasaba era que a su mujer le gustaba tenerlo todo bajo control y siempre hacía las cosas, para que, al final, la gente a su alrededor hiciese lo que ella quería. Menos con la boda de su hijo.

Y por eso estaba así, no tanto por la cita que tenían justo a la vuelta, sino porque no había habido manera ninguna de hacerles cambiar de opinión a su yerno y a él.

—Que yo entiendo que son muy modernos y todo eso, pero no habría pasado nada por hacerlo en algún jardín bonito, más cerca de casa, y no en ese pueblo que ni sabía que existía. —La vio gesticular con las manos, algo que siempre hacía cuando no podía controlarse.

—No importa el lugar donde se casen, sino verlos felices. —En un intento por apaciguar a su mujer, acabó llevándose un golpe en el muslo.

—Eso ya lo sé, pero podrían ser felices un poquito más cerca, que ya tenemos una edad, y solo piensan en ellos. ¡Claro! ¡Cómo van a pensar en sus padres ya mayores! ¡Pues no! La juventud de hoy en día…

Josefa inició así una diatriba contra la sociedad actual y el egoísmo que, según ella, había. La pandemia no había cambiado nada, sino que lo había dificultado todo más. Y las redes sociales, apaga y vámonos, eso era para un debate aparte. Era muy divertido ver «debatir» a su mujer con sus nietos sobre la influencia que tenía sobre los más pequeños y cómo se pegaban todo el día pegados a la pantalla, haciendo vídeos tontos en los que más de una vez Josefa había participado, sin ella querer, pero por sus nietos lo que hiciera falta.

—Para colmo, no nos darán nietos, porque me los conozco y al final dirán que no tienen tiempo, que hoy en día eso no es lo importante, que tienen que desarrollar su carrera profesional… ¡Palabrerías!

Otro manotazo a su pierna. Había aprendido desde muy temprano que ella, siempre que se indignaba por algo y quería hacer énfasis en sus palabras, daba un golpe a algo. Y casi siempre alguna parte de su anatomía estaba al alcance de su mano.

—Deja a los chicos que hagan lo que quieran, ya son mayores para saber qué quieren hacer, y sí tienes un nieto. Tu yerno tiene un hijo guapísimo que, además, nos quiere mucho.

Vio cómo la cara de su mujer se suavizaba. ¡Si ya la conocía bien! La vio sacar el móvil para ver la última foto que le había mandado Carlos, el prometido de su hijo. Adoraba a ese nene. Tenía siete años y, por desgracia, había perdido a su madre siendo muy pequeño. No recordaba nada de ella y solo había tenido a su padre y a esa parte de la familia, puesto que la parte materna no había querido saber nada del niño. Ahí Carlos estuvo avispado y les había hecho firmar, bajo notario y con abogados de por medio, que si no querían saber nada de su hijo, más adelante tampoco podrían luchar por la custodia del mismo. Se cubrió legalmente las espaldas, pero nunca les cerró las puertas de su casa para estar con el pequeño. Al menos, dejaba algo abierto a un futuro conciliador.

Por eso, cuando conoció a Óscar, su hijo, vio a una familia, otros abuelos, primos y tíos, gente que de verdad querían conocerlos. Y Josefa, sobre todo. Se enamoró del chiquitín y siempre que podía lo visitaba o se quedaba con él. Su otro nieto decía en broma que parecía que lo quería más a él.

Pero no era así, si Josefa tenía algo, era amor. Para todos, para dar y regalar, aunque fuera gruñona y siempre tuvieran que hacerse las cosas como a ella le gustaban. Todo eso le había llevado a tener «debates» muy gordos con sus tres hijos y con su marido. 

—¿Te has acordado de los inhaladores? —La miró extrañado y asintió—. Por las noches los necesitas y no me apetece tener que ir de farmacias a las tres de la mañana. ¿Y los enemas? —Observó al conductor al que había pillado echando más de una sonrisilla, atento a su conversación. De nuevo, ahí estaba.

—Claro que sí —se indignó. Pero no estaba muy seguro de si los había cogido finalmente.

—¿Y tú el cojín de las almorranas?

«¡Chúpate esa!».

Su cara roja le dijo que la había cagado, como decía su nieto de dieciséis años.

—Diego Eduardo.

Solo dos palabras. Su nombre completo.

Suspiró y le agarró la mano para apaciguar a la fiera. Menuda le esperaba lo que quedaba de viaje.

El conductor se partía la caja con ellos. Le encantaba hacer esos viajes, porque siempre aprendía de las personas mayores acerca de cualquier cosa, pero, sobre todo, de la vida.

Capítulo dos

El autobús llegó al hotel Maravilla tres horas y una parada después. El conductor tuvo que detenerse tras la insistencia de varios de los pasajeros de tener que ir al baño con urgencia, sobre todo, después de que uno de ellos compartiera una caja de bombones con alcohol. A la mayoría de ellos les sirvió como laxante.

Uno a uno fueron bajando, con más o menos dificultad, ayudados por el resto de sus compañeros de viaje. Las maletas de ruedas hicieron eco en el vestíbulo del que sería su nueva estancia durante los siguientes quince días. Una totalidad de cincuenta ancianos se detuvieron delante de la recepción, todos ellos en fila de dos, bajo la atenta mirada de la señorita que no dejaba de observar con curiosidad al joven que los había traído y que, en un alarde de generosidad y simpatía, les había indicado el camino hacia su posición. Eso no entraba dentro de sus labores, pero cada una de esas personas mayores habían hecho mella en el corazón del chaval, no tan chaval, puesto que rondaba la treintena.

—Bueno, pues aquí te dejo a la cuadrilla. Cuídamelos, que tengo que recogerlos dentro de unos días y tengo que llevármelos a todos, no me pierdas a ninguno. —Le guiñó un ojo a la chica, que no pudo evitar ruborizarse.

Se habían visto en otros viajes y solo intercambiaban las palabras de rigor, pero más de una vez se le había quedado atascada en la punta de la lengua la gran pregunta: «¿a qué hora sales hoy?». Sin embargo, nunca había tenido el valor de hacerla, por eso, simplemente, soltaba alguna gracieta, ella sonreía con timidez y se despedían. Así hasta, quizá, el viaje siguiente, si es que volvía a tocarle ruta por allí.

—Tranquilo, los cuidaremos muy bien. —La muchacha guardó silencio por un momento, sin saber si decir algo más o no, por miedo a meter la pata, algo que era muy dado que sucediera a su alrededor—. Que tengas un buen viaje. —Al final, soltó las típicas frases y todos en la recepción fueron testigos de la decepción del chico.

Se despidió con la mano y dio las últimas instrucciones a los que habían sido sus pasajeros, aunque, antes de irse, uno de ellos, Diego, el del asiento dos le indicó que se acercara, se había quedado con el nombre del anciano, porque su mujer lo había estado repitiendo todo el viaje.

—Chaval, no seas tonto y no dejes que todo lo haga ella. La próxima vez, lánzate y pídele salir.

—Si los dos os morís por hacerlo. —Su mujer, que no recordaba cómo se llamaba, habló alto, aunque ella pensara que era un susurro.

El chico alzó la cabeza para ver cómo, efectivamente, Maika, la recepcionista y chica que le gustaba, se ponía roja como un tomate.

Nando, bajó la cabeza y, avergonzado, solo pudo asentir y salir de allí con un triste adiós.

—Estos chicos no aprenden. Dicen que van de modernos, pero luego, a la primera de cambio, se cagan por la pata abajo. —El señor de detrás de Diego habló por primera vez. Este se giró y asintió, dándole la razón.

—Mi Jacinto me pidió salir el primer día que me vio. Dijo: esta no se me escapa y llevamos casados más de cincuenta años. —Felicidad, a su lado, enseñó muy orgullosa su anillo.

Los cuatro entraron en una conversación sobre lo diferente que se hacían las cosas a su edad y cómo la vida cambiaba a pasos agigantados en el presente.

Mientras tanto, muchos de los demás integrantes de la cola no paraban de cuchichear. Las exclamaciones de asombro por lo que veían tampoco cesaban, pero es que no era para menos. Estaban alojados en un hotel cinco estrellas, con todo incluido, piscina, gimnasio, spa terapéutico, servicio de enfermería y lo que más les interesaba a ellos: en primera línea de playa.

Por eso, la impresión que habían tenido era muy buena. Todo estaba muy limpio, en los suelos podían ver su reflejo y olía a mar y limón. La decoración era sencilla, sin mucha ostentación, pero elegante. Muebles cómodos, o eso les parecía, y casi recién comprados.

María se quedó alucinada con el trato que estaban recibiendo y no dejó escapar la ocasión para compartirlo con su marido.

—Mira, Manolo, de usted que nos tratan. Qué majos.

—Mari, somos mayores, ¿cómo quieres que nos traten? En todas partes nos dicen así. —Estaban esperando en la cola y eran los siguientes.

—Bienvenidos al hotel Maravilla. ¿Me pueden dejar su documentación? Enseguida les daré las llaves de sus habitaciones.

Una vez que estuvieron todos listos, fueron subiendo en grupo de seis hasta sus respectivas plantas.

Felicidad, Jacinto, Josefa y Diego habían hecho migas en la cola y decidieron ir juntos en el ascensor, con una pareja de noventa años que fueron la envidia de todos. Iban de la mano y pendiente del otro. Los había acompañado un cuidador bajo el desacuerdo de ellos, que preferían viajar solos, pero sus hijos habían insistido tanto, sobre todo, a raíz de la caída de su padre el año pasado, que no les quedó más remedio que aceptar. Mientras los abuelitos se quejaban de que iban muy lentos, los otros cuatro quedaban para verse en una hora para ir a la playa a dar una vuelta.

—Mejor que sea en hora y media, tengo que descansar y cambiar el agua al canario. Me llevará un buen rato, desde lo de la próstata no paro de mear. —Diego recibió un codazo de su mujer y una mirada que lo decía todo sin mencionar nada.

—Déjalo, mujer, si este es igual. —Las dos mujeres se enzarzaron en una comparación de cómo los dos maridos podían llegar a ser muy parecidos en muchas cosas y muy diferentes en otras.

Jacinto respondía a las preguntas que le realizaba el marido de Josefa, a pesar de que no perdía ojo de su mujer. La veía feliz charlando o, más bien, criticando cada uno de sus defectos con cariño, puesto que los años al final habían hecho que los dos hasta quisieran lo que el otro hacía mal. Se despidieron cada uno en su planta con la promesa de verse más tarde.

Si lo que habían visto del hotel les había dejado sin palabras, descubrir las habitaciones fue la entrada al paraíso. María y Manolo se miraron cuando cruzaron las puertas y se preguntaron qué clase de IMSERSO contrataba esos hoteles.

—Pues como me digan que tengo que pagar más, no pienso hacerlo. —El marido dejó las maletas encima de la cama y salió a inspeccionar la terraza—. Al menos, las vistas merecen la pena. Mira, Mari. —Su mujer salió detrás de él y la brisa fresca del mar la recibió.

—Qué bonito. —Guardaron silencio por un momento, el justo, antes de que la llamada de la naturaleza hiciera acto de presencia—. Oye, ¿has avisado a los niños de que hemos llegado bien? —preguntó María desde el baño.

—Ahora les mando un WhatsApp. 

Manolo se sentó en la cama y procedió a comunicarse con sus hijos mientras su mujer no dejaba de observar maravillada cada uno de los utensilios del baño.

—Dicen que todo bien y que vale, que les mandemos fotos y tengamos cuidado. ¿Qué estás haciendo? —Manolo vio a su mujer dentro del plato de la ducha, mirando concentrada todos los botones que esta tenía.

—¿Has visto esto? Tiene hidromasaje. Creo que nunca nos hemos dado uno. —Cuando su marido vio su intención, la paró al momento y la sacó de allí.

—Venga, vamos para abajo, quiero comer algo.

—Y yo quiero ver el mar.

—Sí, María, ahora salimos cuando hagamos la digestión y nos damos un paseo por la orilla.

Convencidos con el plan, bajaron hasta el restaurante donde servían buffet libre.

Allí coincidieron con las otras dos parejas que, a partir de entonces, formarían parte de sus vacaciones. Manolo conoció a Jacinto y Josefa en la cola del marisco y en un arranque de valentía, porque Manolo era muy tímido, se animó con una conversación sobre lo caro que era ese manjar y lo poco que luego duraba a la hora de comértelo, era solo un bocado. Eso sí, delicioso y cargado de alergias para quien las tuviera. Por suerte, ninguno de los seis cargaba con eso a cuestas.

María, por su parte, se sentó en la mesa de al lado de la otra mitad de las parejas. Ella era más dicharachera, por lo que le era fácil hacer amigos y conocer gente. No tardó en averiguar que Felicidad tenía tres hijas y cuatro nietos, que una estaba casada, la otra arrejuntada y la otra seguía soltera y, por lo visto, sin ganas de echarse pareja.

—No es que me moleste, pero las otras dos ya me han dado nietos y esta, la más pequeña, dice que no, que no quiere hijos ni nada de eso. En fin… tampoco puedo hacer nada salvo respetar su opinión.

—Son otros tiempos. —María la entendía, puesto que ella estaba igual con uno de los suyos, o más bien varios, pero su Javier era el más cabezón con el tema.

De Diego, el marido de una tal Josefa, supo que uno de sus hijos se casaba en breve y que no mencionara nada del tema a su mujer porque no la habían dejado organizar nada y eso la cabreaba mucho. También, que tenía una cita médica dentro de nada y que uno de sus retoños estaba estudiando todavía.

—Ha terminado la carrera. Hizo no sé qué de un máster y ahora sigue formándose. Le digo que es una enciclopedia, de estar todo el día entre libros, sin embargo, es lo que le gusta, qué le vamos a hacer. —Le enseñó una foto de cuando Alberto se graduó en la universidad—. Es igual de guapo que su madre, de mí solo ha sacado el pronto que tiene cuando algo no le sale como quiere.

—Tenéis que estar muy orgullosos de él, parece un buen chico y centrado en lo que quiere. —María le devolvió la foto.

Justo en ese momento, aparecieron sus respectivas parejas con varios platos llenos y grandes sonrisas en sus caras.

—¿A qué no sabes de qué me acabo de enterar, Diego? —Josefa se sentó al lado de su marido mientras este la miraba arqueando una ceja para que continuara.

—Cuando me los digas, lo sabré. —Recibió, cómo no, un golpe.

—Jacinto vive cerca de donde vivíamos antes, por la calle Albahaca. Y una de sus hijas tiene una tienda de ropa justo en nuestro barrio. Es Estefanía, a la que le compro las bragas. Y Manolo tiene una casa en el pueblo, cerca de la panadería. —Antes de que su marido abriera la boca para soltar alguna burrada, decidió terminar de hablar—. La nuestra, Jacinto, la nuestra. Qué bueno. Ahora la lleva nuestro hijo mayor.

—Anda, leñe, ¿no serás tú el de la fachada azul? —Se volvió hacia la otra mesa para ver cómo Manolo engullía langostinos.

—Cariño, luego te da el úrico. —Pero no le hizo caso.

—Sí, esa es nuestra. Era de mis padres, el año pasado pudimos reformarla y ahora vamos con los nietos cada fin de semana que podemos. —Siguió comiendo, a pesar de la advertencia de su mujer.

La casualidad había hecho que tres parejas de la misma zona residencial se conocieran en ese viaje, creando así un vínculo entre ellos que perduraría durante muchos años. Esos en lo que todos serían testigos, por desgracia, del deterioro de Felicidad, que, poco a poco, como una vela que no quiere ser apagada, se iría consumiendo. Esos en lo que Manolo padecería de ácido úrico durante años, añadiendo más achaques de la edad. Esos por los que llamarían y visitarían en más de una ocasión a Diego por varias operaciones. Sí, seis personas unidas por un viaje, aunque ya no se separarían hasta que sus capacidades se lo permitieran.

—Entonces, dices que te operan. —Josefa y esa curiosidad por la salud de los demás. Ahora le había tocado a Manolo.

—Sí, me toca pasar por la ITV. Me tienen que quitar la vesícula, por eso hay muchas cosas que no puedo comer.

—¡Uh! Eso me lo quitaron a mí el año pasado y una maravilla. Estuve un día en el hospital y ya. Seguro que no es nada. —Felicidad estaba radiante ese día después del momento en el autobús. Su marido, aun así, no se separaba de ella y estaba pendiente por si hacía o decía algo que indicara que se había marchado de nuevo—. Díselo, Jacinto. Solo pasé una noche.

—Sí, sí, solo eso. Salió todo muy bien y ahora está estupenda. —Le dio un beso en los nudillos y la dejó seguir comiendo—. Seguro que contigo pasará lo mismo.

—Eso espero. Será la primera vez que me operen. Me da un poco de respeto eso de que me duerman y me puedan hacer lo que quieran.

—Venga ya, esas cosas no pasan. Mírame a mí, me han tenido que operar de las dos rodillas, de la cadera, de apendicitis… a mi edad, que ya ves tú, y la última fue hace dos años, de cataratas. Era eso o quedarme ciego, y tengo que seguir contemplando a esta hermosura por más tiempo. —Diego agarró por los hombros a su mujer y le dio un achuchón, que fue bien correspondido por parte de ella.

—¿Y tienes cicatrices de todas ellas? —preguntó Manolo acojonado.

—Claro, pero algunas se me notan más que otras. —Le guiñó un ojo cómplice—. A mis nietos les digo que son heridas de guerra.

—Sí, de caerte y tropezarte muchas de ellas. Es muy torpe el pobre y siempre nos da algún susto. Ya lo tienen fichado como alto riesgo de caídas. —Josefa hablaba bromeando, pero por dentro estaba muy seria. La última torpeza de su marido lo había tenido en el hospital dos semanas, con varios días en cuidados críticos por una infección en todo el cuerpo.

—Madre mía, yo no sé si quiero operarme ahora.

—Claro que sí, porque luego llega la Navidad y bien que te pones hasta el ojete de marisco y me toca a mí aguantarte toda la noche en el baño quejándote. —María lo miró con cara de pocos amigos, porque era verdad.

—Pues yo creo que en cuanto a cicatrices, os gano. Tengo la de la cesárea de la pequeña, que me dejo muerta. Menos mal que fue la última, pero ¡madre mía! No os la enseño porque no es cuestión de ver mis carnes pudendas, pero de aquí a aquí veinte puntos. —Felicidad se hizo una señal en la barriga y todos contuvieron en aliento.

Jacinto todavía recordaba ese día. Estaba muy asustado, tanto por su mujer como por su niña, porque les dijeron que no sabrían si podrían salvarlas a los dos, gracias a Dios, o a quien fuera, ese día las tenía con él.

—Madre del amor hermoso —soltó María.

—Eso digo yo. —Josefa se santiguó y todo.

—Por eso decidimos no tener más. —Jacinto acarició la mano de su mujer. Estaba feliz de verla así, como siempre era ella.

—Mejor. Ahora es tiempo de disfrutar de nuestra jubilación y de los nietos. —Todos brindaron por eso. Algunos con agua y otros con vino y cerveza.

—Es que me tomo una medicación muy fuerte —había alegado Diego—. No puedo mezclar, sino, ya sabéis, al hospital corriendo. —Las carcajadas se mezclaron entre el sonido de las conversaciones de alrededor, aunque gracia tenía poca.

—¡Ay, los nietos! Qué lucha y qué bien no tener que criar y solo consentir.

Manolo era muy niñero. Le encantaba poder estar con los pequeños siempre que podía y llevarlos a todos al pueblo para caminar por las eras, mientras que la abuela se encargaba de hacer la comida. No es que él no cocinara, sin embargo, era un momento, el suyo para disfrutar con ellos.

—Habla por ti, porque nosotros tenemos a los nuestros casi todas las tardes. Al trabajar sus padres, nos los dejan a nosotros, ¿a qué sí Jacinto? —Él solo pudo asentir.

Les habían dicho a sus hijas que les dejaran a los nietos lo máximo posible, puesto que, tarde o temprano, no podrían gozar de su compañía. Era más carga para él, sobre todo, cuando los «episodios» hacían acto de presencia, aunque no le importaba. El verla sonreír y jugar con los tres pequeños era más que suficiente, muy pronto no se acordaría de ellos—. ¿Cómo se llamaban? Ay, no lo recuerdo. ¡Madre mía, qué cabeza!

—Luis, Felicidad y Lucía. Y tenemos otro en camino. —Apretó su mano, que no había soltado en ningún momento.

—Eso. En fin, que mi mente no es lo que era. ¿Y la mayor? —Felicidad se giró hacia su marido y entonces lo supo. Sus ojos velados y esa sonrisa temblorosa.

—Susana. —Su mujer asintió y miró a sus compañeros de mesa que, aunque parecían entender, no hicieron gesto alguno ni dijeron nada—. Cariño, creo que será mejor que nos vayamos a la habitación a echar una siesta; después, iremos a dar ese paseo por la playa.

—Sí, sí. Mejor. Nos vemos luego. —Se despidieron rápido y quedaron para más tarde.

Los cuatro guardaron silencio mientras los veían alejarse de la mano hacia la salida del restaurante. En la mente de todos habitaban las mismas dudas y preguntas. Se les había pasado por la cabeza el despiste de Felicidad, aunque lo achacaron al calor y a la edad propia de olvidar cosas, pero… cuando miraron la cara de Jacinto, pronto entendieron muchas cosas, menos Manolo, que seguía a lo suyo, en ese momento con un centollo.

—Pobre Felicidad. —María tomó la palabra para mencionar lo que nadie quería.

—Y Jacinto, se los ve muy unidos. —Josefa daba vueltas a su plato, sin ganas.

—¿Qué pasa? —El marido de María se limpió la boca con una servilleta y la dejó a un lado, ahora curioso.

—De verdad, hijo mío, nunca te enteras de nada. Como no has dejado de comer, no has visto lo que pasaba con Jacinto y su mujer —le recriminó la suya propia.

—Pues todo pinta a que está perdiendo la memoria —apuntó Diego.

—Alzheimer. —La palabra temida y que nadie quería reconocer había salido de la misma boca de Manolo.

—Eso creemos, aunque puede que estemos errados y no sea eso. Lo mismo es que ella… —María guardó silencio.

—Ella, nada. Jacinto estaba nervioso y, mira, no lo conocemos ni nada, pero de repente Felicidad se ha puesto muy rara y no recordaba cosas. Ha sido él quien ha respondido. —Josefa, muy echada para adelante y sin callarse una, dejó a todos sumidos en sus cosas. Y es que otro de los grandes miedos del que ahora mismo eran conscientes, puesto que lo tenían muy cerca en espacio y edad, era que también les podía pasar a ellos. Y eso acojonaba mucho.

—No creo que Jacinto se sienta bien ahora mismo, así que dejemos este tema y hagamos como que no ha pasado nada. —La voz grave de Manolo los sacó a todos de sus pensamientos, que lo miraron como si tuviera dos cabezas, sobre todo, su mujer que nunca se había acostumbrado a esas salidas serias de él.

—Tienes razón. Vayamos a por un café y ya veremos qué nos encontramos luego.

Los dos matrimonios dejaron las cosas como estaban y pasaron a una agradable conversación sobre un tema que todos tenían en común: la cantidad de veces que iban al baño por la noche. Y es que no solo las pastillas que se tomaban para evitar la retención de líquidos hacían el efecto que tenían que hacer, sino que, además, la edad pasaba factura y un día se veían prestando más atención a las bragas pañal que anunciaba Concha Velasco.

Capítulo tres

La mañana siguiente los recibió de mejor humor. El día anterior había sido un poco tenso y triste entre el viaje, el cansancio y la última conversación de todos. No habían vuelto a ver a Jacinto y Felicidad, por eso, también y de mutuo acuerdo, habían decidido al final ir cada uno por su lado.

Pero un nuevo amanecer llegó y, con él, la promesa de tener primera línea de playa. Manolo, muy obsesionado con ese tema, se había levantado a las cinco de la mañana, había esperado sentado en la terraza, observando la arena y los primeros indicios de gente con sus toallas y sus tumbonas.

La señal le vino en el momento en el que le pareció ver (porque desde un sexto piso tampoco es que pudiera decir de qué país venían) a unos guiris corriendo como posesos hacia el mar. Él, tan peripuesto, dejó a su mujer dormir y bajó con sus cosas para dejar SU señal de que ese hueco estaba ocupado. Aprovechó también para darse un baño bien fresquito y leer el periódico, al fin y al cabo, tenía que hacer como que iba a estar allí todo el día.

Su mujer lo vio entrar por la puerta del hotel con chanclas, bañador de rayas rojas y negras y la camisa blanca con rayas finas azules. Su panza sobresalía y, para colmo, llevaba un sombrero de paja.

—¿Otra vez, Manolo?

—Claro que sí. Sabes que no me gusta que me manchen de arena, poder tener buenas vistas y no andar mucho hasta el agua.

—Uf, yo ya no me pego por eso. —Josefa iba detrás de María—. Hace tiempo que decidimos sentarnos donde nos diera la gana y punto.

—Es que eso es lo que hay que hacer. Pero no, aquí el señorito se pega unos madrugones que pa’qué, yo ya lo dejo como un caso imposible.

Los tres se acercaron a la mesa donde Diego y Jacinto parecían discutir. De Felicidad no había rastro.

—Pues yo me tomo una para el sintrom, dos para la tensión, una para el azúcar y creo que otra para cagar. —Josefa puso los ojos en blanco, pero no dijo nada, raro para ser ella.

—¿Y te tomas esa chiquitina redonda blanca? —Jacinto tenía una caja de pastillas que marcaba los días de la semana.

—Sí, esa también. Me la tengo que tomar en ayunas.

—¿Cómo es posible que sepas de qué medicamento está hablando? —preguntó su mujer.

—Porque entre tripis nos entendemos. —Los dos asintieron convencidos.

—¿Y pa’cagar qué has dicho que tomas? —El tercero en discordia entró a rematar la faena.

—Senna. Unas pastillas marrones, dos cada noche y como mano de santo —explicó Diego a todos.

—Voy a por algo para desayunar, esto ya me parece rozar lo indecente para empezar la mañana. —María se levantó acompañada de Josefa:

—Y yo necesito café para seguiros el ritmo.

—No sé por qué se ponen así si luego son peor que nosotros. —Manolo alzó la mano para quitarle importancia y siguió con lo que le interesaba—. Yo voy estreñido siempre y eso que me obligan a comer verduras, beber agua y darme mis paseos diarios.

—¡No te obligo, eres mayorcito ya! ¡Señor, dame paciencia!

—Qué oído tiene la jodía, pero a lo que iba. Que me tomo dos veces al día esto —saca de una bolsa, en la que nadie se había fijado hasta entonces, una botella de quinientos mililitros de lactulosa—: dos cucharaditas y mano de santo. Y si la mezclas con café, ni te cuento.

—Pues yo soy más antiguo. Fave de Fuca y enemas si me veo muy jodido. —Jacinto se palmeó la barriga como sintiéndose orgulloso de su tracto intestinal—. ¡Ah!, y los yogures esos que anuncian, que también me van genial.

—Tendré que probar la fuca, a ver qué tal. —Diego cogió, de todas formas, la botella de Manolo y le echo un vistazo.

—Si necesitas, tengo más. Cuando voy de viaje, no puedo cagar bien. Se me cierra y no sale nada.

—¿Podemos dejar de hablar de eso y centrarnos en otras cosas? —Las dos mujeres regresaron y Josefa no pudo evitar sacar ese lado suyo curioso.

—¿Y Felicidad? —Todos empezaron a desayunar, esperando la respuesta de Jacinto.

—Durmiendo todavía, le encanta la cama, pero ahora baja. —No insistieron mucho más y pasaron a otros temas.

—¿Vais a ir a la playa? —María puso los ojos en blanco ante la pregunta de Diego.

—Nosotros ya tenemos hueco —confirmó Manolo, muy orgulloso de su proeza.

—Nosotros iremos más tarde, queremos pasarnos por el puesto de pareos que vimos ayer desde el autobús. —Josefa se abanicaba con la servilleta, muerta de calor.

—¿Nosotros o tú? —De nuevo, Diego se llevó un pescozón.

—Por mi parte, ya os digo luego. —Jacinto señaló el móvil.

—Por una parte, me alegro de tener este cacharro, porque puedo hablar con mis hijos cada dos por tres, en cambio, por otra, no lo entiendo. Mis nietos me tienen que explicar mil veces la misma cosa. —La mujer de Manolo hacía poco que se había metido en eso del tiktok.

—¿También os hacen vídeos así? Pensaba que éramos los únicos. —Josefa suspiró de alivio al ver que había más abuelos compartiendo esa rara afición de los jóvenes de hoy en día grabándose haciendo el tonto, bailando e imitándose los unos a los otros.

Terminaron el desayuno entre risas y con el ambiente más relajado. Cada uno decidió pasar el día por su cuenta e ir avisándose para poder cenar todos esa noche en el restaurante del hotel donde harían una gala.

María y Manolo pasaron el día en la playa, mandando fotos a sus hijos de sus pies, de su marido en la tumbona, de ella con el agua hasta las rodillas y ese bañador fosforito rosa que a su nieta le había encantado y, sin embargo, horrorizado a ella.

Tomaron un poco el sol teniendo cuidado de no quemarse y con protector cincuenta para Manolo, que siempre acababa rojo y se convertía en un helado de nata y fresa por el corte.

—Oye, María, ¿tú me sigues queriendo como antes?

Su mujer lo miró como pensando que el sol le había dado demasiado, pero se tomó en serio su pregunta. Le echó un vistazo de arriba abajo y ¡claro que el tiempo había pasado por los dos! Más edad, más arrugas, más fofez y caída de «cosas», enfermedades y sustos que uno se lleva… Los años los habían llevado a ser más tercos el uno con el otro, a llevarse la contraria muchas veces solo porque sí, aunque también a conocerse a otro nivel, a saber cuándo algo está mal en la otra mitad, a pensar en cuidar el uno en el otro, a estar ellos dos en su cómoda compañía con sus hijos ya criados…

—Es que lo digo porque sé que soy un desastre en muchas cosas y, bueno, ya no tengo el cuerpazo de antes y… —Se dio cuenta de que realmente su marido necesitaba esa respuesta, tenía miedo.

—Manolo, mírame. —Hasta que no lo hizo y sus ojos la enfocaron, no dijo nada—. Claro que eres un desastre, claro que hay cosas que me siguen cabreando, claro que tu cuerpo ha cambiado. —Al ver la cara de disgusto, no pudo evitar sonreír—, pero ¿sabes qué es lo que me alegra cada mañana? —Él negó—. Esa rosa que cortas y que me dejas en el florero del salón. Fresca, limpia, única, como el rosal que plantaste el día que me pediste que me casara contigo. Me hiciste que hiciera yo todo el trabajo de poner las semillas porque con ello vería el anillo. —Se acercó a él y le cogió la mano—. Te quiero y me sigues pareciendo el hombre más atractivo de la Tierra y lo único por lo que sí me quejaría sería porque ya no me llevas tanto en moto como antes. —Una mueca divertida se formó en la cara de ambos.

—Te quiero, Mari. Gracias por decir que sí a arriesgarte conmigo. —Se acercó a sus labios y le dejó un beso en ellos.

—Todavía nos quedan muchos para darnos. —María le guiñó un ojo.

—Esta noche seguimos con ellos. —Y sí, después de ese baile que cambió muchas vidas, estrenaron el lubricante que una de sus hijas les había metido en la maleta sin que se dieran cuenta.

Unas calles más arriba, Josefa y Diego elegían un pareo para ella. Él estaba cansado de mirar y mirar, de decirle a todo que sí, que estaba muy guapa y de no poder tomarse esa cervecita fresquita en el bar que había justo al lado.

—¡Diego! ¿Me quieres hacer caso? —Su mujer salió con el sexto pareo puesto. Era azul y verde, y simulaba olas del mar. Estaba preciosa, como siempre, aunque muy pocas veces se lo decía.

—Pues como el traje para la boda, genial.

—¡Diego! Esto es serio. No quiero ser una foca andante. Y de la boda ni me hables. —Se metió de nuevo en el vestuario y empezó a hablar—. Me tienen hasta la coronilla. Ahora me dicen que sí, que quieren que les ayude, que me vaya con ellos a elegir el traje y que busque los chichis.

—Eso es bueno —le respondió, pensando en la cerveza—. Mira, piensa que han recapacitado porque saben que eres buena en esto, siempre estás ahí para ellos y has aceptado a su novio y al niño. Se han dado cuenta de que solo te tienen a ti y elegir el traje no es moco de pavo. Una gran responsabilidad te ha caído encima, cariño, piénsalo. —Él solo quería terminar de una vez y sentarse un poco, con algo fresco.

—Puede que tengas razón. —Salió con otro diferente, esta vez con el estampado de leopardo.

—Ese ni muerto. El azul, estabas muy guapa con él. —No se había dado cuenta del piropo hasta que ella se acercó a él y le dio un beso en los labios.

—Ves como cuando quieres sabes decir las cosas. —Le dio otro besito que ruborizó a ambos. No eran muy de ser afectuosos en público, eso lo reservaban para la intimidad, sin embargo, la fogosidad del momento no le iba a impedir darse todo el cariño que quisieran.

—Cámbiate y nos tomamos algo frío ahí fuera. —Josefa puso los ojos en blanco, pero no le dio ningún golpe.

—Ay, pájaro, si te conoceré yo. Era eso lo que querías todo el tiempo. Vaale, venga. Que sepas que esta me la compensas. Qué malo es conocerse, joder. —Diego vio cómo su mujer entraba en el vestuario con una sonrisa en la cara. Sin duda, era la mujer perfecta y siempre lo sería.

Jacinto y Felicidad decidieron quedarse en el hotel y disfrutar del spa terapéutico. Estaban en la piscina, con el chorro en la espalda. Habían pasado por la sauna, el baño turco, la zona de frío y calor, y ahora estaban en una que tenía varios chorros con diferentes alturas. Les quedaba solo el masaje, que se lo darían lo último. Jacinto estaba tranquilo. La noche anterior su mujer, al final, no había tenido el temido «episodio». Volvió en sí como si no se hubiera ido y no le quiso dar más vueltas al asunto. La había dejado dormir todo lo que quiso y después había planeado el día para los dos, que culminaría con la gala de la noche.

—¿Sabes? Creo que este viaje ha sido la mejor idea desde que decidimos no tener más niños. —Se rio ante su comentario.

—Sin duda. —Chocaron los cinco.

—Deja de mirarme, no voy a romperme. —Ni siquiera con ese gorro que llevaba para no mojarse el pelo le parecía fea, todo lo contrario, era la cosa más bonita que había visto nunca. Más Felicidad que nunca.

—Es que estás guapa y lo que me parece así tengo la manía de no dejar de mirarlo. —Su rubor le llegó al alma. Todavía tenía el poder de hacer que su mujer se sintiera avergonzada.

—No me digas esas cosas. —Le tiró un manotazo de agua.

—Pues te jorobas, porque nunca me cansaré de decírtelo. —Se acercó a ella y la acorraló un poquito, solo para no llamar la atención demasiado.

—Cuando ya no te recuerde… —Jacinto puso dos dedos sobre sus labios.

—Hoy no, dejemos que este día sea bonito, que todas las vacaciones se queden aquí. —Puso un dedo sobre la mente de ella—. Recuerda el día que nos conocimos. —Ella dejó escapar una lágrima, pero no eran amargas, eran dulces, haciendo honor a su nombre.

—No parabas de mirarme en el bar del pueblo. El forastero. Mi madre no paró de advertirme sobre ti. Que acabaría deshonrada, con un bombo y sola. —Acarició su pecho lleno de pelo, antes negro.

—Y no falló, salvo en eso de que te dejé, porque cuando te vi con ese vestido lila supe que había encontrado mi hogar. Y míranos taitantos años después. Casados, tres niñas y muchos nietos. No podía ser más feliz por la vida que me has dado. —Se abrazaron, y de nuevo las lágrimas eran bonitas.

La pena no tenía lugar ese día, puesto que ambos eran conscientes de lo que vendría. Pasaron el resto de la velada entre recuerdos, risas y añoranzas.

Capítulo cuatro

Dos parejas esperaban a una tercera para entrar todos juntos al restaurante donde esa noche se celebraría una gala. No habían querido vestirse de forma muy elegante, tan solo unos vaqueros, faldas para ellas, y camisas. Nada de tacones como antaño.

—¿Y vosotros tenéis una vida sexual activa? —Diego casi se atraganta con el solomillo al escuchar la pregunta de su mujer, menos mal que María estaba al lado para socorrerlo.

La mesa guardó un tenso silencio.

—Sí, hacemos lo que se puede. —Manolo, el tímido, se estaba soltando mucho en ese viaje.

—Como tiene que ser. Nosotros, siempre que podemos, intentamos algo, no importa el qué, hay juguetes y lubricantes que ayudan. Es cierto que ya no tengo edad para ciertas posturas, pero, oye, nos apañamos. —Josefa no se cortaba un pelo, mientras que su marido no sabía dónde meterse.

—¿Has visto los nuevos juguetes que han sacado en la página esa del melón? —María, al final, se había unido a la conversación, deseosa por saber más y compartir experiencias.

Felicidad y Jacinto se miraron, siendo cómplices el uno del otro de esa tarde tan bonita en su habitación. Su marido había estado reacio al principio, no quería forzarla a algo que no quisiera, aunque cuando la había visto con el camisón negro y esa mirada de picardía, ya nada lo había parado.

—Sí, claro que los he visto. Le pregunté a uno de mis hijos si nos lo podía pedir y puso cara de espanto. Me dijo que no quería saber nada de nuestra vida sexual, ¿tú te crees? Como si yo no supiera lo que hace.

Se enzarzaron en una conversación sobre las diferentes prácticas y posturas sexuales recomendables para su edad, hablaron sobre cincuenta sombras de Grey y de cómo las tres parejas habían visto las películas y les había aburrido. Terminaron con el café, celebrando el sexo en la tercera edad y que las personas no tuvieran los malos prejuicios sobre ellos y dejaran atrás ese tema no tan tabú

—Señorita, ¿quiere bailar conmigo? —Diego agarró de la mano a su mujer y la sacó a la pista de baile. Las otras dos parejas pronto se unieron y se fueron intercambiando entre ellos.

Baladas, pop, canciones de los sesenta, setenta y ochenta, con alguna que otra más moderna hicieron mover el esqueleto hasta a los más jóvenes.

—Mirad quiénes vienen por ahí —soltó Josefa, en su típico disimulo de decirlo todo en voz alta.

La recepcionista entraba en ese momento en el restaurante del brazo del autobusero. Los dos se sentaron en la barra e iniciaron lo que los ancianos creyeron como una amena conversación. Se les veía felices y cómplices.

—Menos mal, ya me veía yo trayendo al chaval de la oreja. —Diego se cruzó de brazos sin dejar de mirar hacia la zona donde se hacían manitas esos dos.

—Qué guapos se ven. —María, la romántica del grupo, suspiró ante esa imagen—. Espero que si se casan, nos inviten a la boda. Hemos sido sus celestinos.

—Esta noche follan. —Todos se giraron para mirar a Jacinto—. ¿Qué? Se les ve en la cara. —Se encogió de hombros y dirigió la mirada hacia la pista de baile, donde su mujer bailaba con Manolo—. Está preciosa esta noche. —Todos guardaron silencio ante sus palabras—. Creo que si está más presente que nunca es gracias a vosotros. Hacía tiempo que no se reía tanto, hasta mis hijos me han dicho que la han visto mejor. Supongo que va a rachas. —Se escuchaba la música de Julio Iglesias mientras los bailarines se movían por la pista—. Esta enfermedad ha sido un duro palo para todos.

—¿Vas a cuidarla tú siempre? —La pregunta dio justo en la diana, aunque Diego no tuviera la intención de herir, supuso que las horas y días compartidas con ellos, los habían convertido en más que amigos.

—Hasta que pueda, por ahora me apaño yo solo; después, ya se verá. —Había tristeza en la voz de Jacinto, no era para menos. Su mujer, a pesar de ese descanso, iba avanzando poco a poco hasta un punto de no retorno.

—Pues que sepas que aquí estamos nosotros. Puede que nos hayamos conocido en un viaje del IMSERSO, puede que seamos unos viejos carcamales, puede que no tengamos ni idea de lo que es la vida de hoy en día, pero os voy a decir una cosa: estamos aquí, estamos vivos, tenemos nuestra historia y todos los presentes sabemos la importancia de no sentirse solo e invalidado por la sociedad. Hagamos que este viaje, aparte de ser para descansar, sirva también para vivir y empezar algo nuevo. —Todos asintieron y brindaron por ello, pero, sobre todo, por ella, por esa Felicidad que dentro de nada ya no recordaría ese viaje, ni a ellos ni ese paseo en barca ni los helados del mirador, tan solo serían residuos en su mente de una vida pasada que algún día volverían a ella y le sacarían más de una sonrisa.

Esa fue su historia. La de seis personas que un buen día y gracias a un viaje coincidieron y decidieron que, sin importar la edad, bien podrían ser amigos.

Relato seis

«A veces, la vida te da una segunda oportunidad. ¡O incluso dos! No siempre, pero a veces. Es lo que haces con esas segundas oportunidades lo que cuenta».

Capítulo uno

Vanesa

Me miro una última vez en el espejo, repasando el maquillaje que he elegido para esta noche. He llegado hoy y Emma se ha empeñado en que el cansancio no iba a ser excusa para no salir a celebrar mi vuelta. Aprieto un labio contra el otro para repartir el exceso de pintalabios y me armo de valor para enfrentarme a la fiera que me espera fuera.

El club en el que nos encontramos tiene dos plantas. Nosotras queremos estar en todo el meollo y por eso no nos hemos movido de la pista de baile. Nos turnamos para ir al baño o a por bebidas. Más tarde me arrepentiré de esa fantástica decisión.

—¿Te he dicho ya que estás muy buena? —Mi amiga arrastra todas las palabras por la cogorza que lleva. Yo no voy mejor, sin embargo, todavía tengo control sobre mi cuerpo.

—¡Sí, me lo has dicho! —le grito al oído, aunque no me escucha, va a lo suyo, como desde hace tres chupitos.

Con ella, el tiempo de fiesta pasa entre chupitos y copas. Estas las ha descartado nada más llegar, quería algo rápido y fuerte. La ha dejado su ex, ese con el que llevaba dos meses, aunque para ella es una tragedia griega, porque estaba muy enamorada de él, y de todas las personas con las que se había liado. Ups, perdón, con las que ha mantenido una relación de más de una hora.

Le doy un trago a mi bebida y hago lo que ella: dejarme llevar y olvidarme de los problemas. Uno bien gordo al que tenía que hacer frente. Dos meses fuera no han sido suficientes, a pesar de que creí convencida de que volvería siendo una nueva Vanesa, mejorada, con las cosas claras y la mente despejada, pero qué va. En cuanto he bajado del tren, la mochila del pasado se ha instalado como si fuera una garrapata.

Emma lo sabe y por eso me ha sacado de casa. Bendita amiga.

La música, los olores y roces torpes con otros cuerpos, el alcohol ingerido y las luces estrambóticas engañan a mi cabeza por un momento, dejando que, al menos, los pocos minutos que me dura ese sopor no piense en nada, salvo en las manos de la persona que al fin se ha decidido a rozarse contra mí. Eso me gusta, porque esta noche quiero ser la presa, que me cacen, me ronden. Ese juego me gusta mucho. Sentir el peligro de saberse observado, el acecho y la lenta seducción sobre mi cuerpo.

Las caricias son torpes, aunque no seré yo quien se queje con tal de notar algo. Mi camiseta de tirantes enseña el ombligo; mi falda corta muestra la extensión de mis piernas, unas que a mitad se enfundan en unas botas negras de tacón que las estilizan. Mi forma corporal no es la dictada por la sociedad, a esa me la paso por el Arco del Triunfo.

Me giro para ver a la emisora de tal atención y me flipan sus ojos verdes enmarcados en pintura fluorescente. Esa noche, el club ha decidido hacer una fiesta de este estilo, por lo que ir de blanco es lo ideal. Los cuerpos brillan, se reflejan el sudor de las pieles chocando y me hipnotiza ver cómo el amor, en todas sus vertientes, son libres entre estas paredes. Alzo la mirada al techo y cierro los ojos para sentir la lengua de la chica vagando con absoluta libertad por mi cuello. No me importa el olor o el sabor, solo la sensación de esa zona caliente contra la mía, ardiendo. Se entretiene con mi pulso, sube hasta mi oreja, se enrosca con el piercing y baja por la mandíbula en un vano intento por llegar a mis labios.

Me ha pegado a su cuerpo. Mis pezones se clavan en los suyos y eso me está poniendo muy cachonda. Bajo la cabeza y me muerdo el labio al ver cómo ella se lame los suyos, gruesos y pintados de negro.

De nuevo, su mirada me atrapa.

—Me flipan tus ojos.

—Y a mí tus tetas. —La chica está más que borracha, y yo, lo reconozco, también—. ¿Me las enseñas? —susurrarme al oído ha sido el pistoletazo de salida para elegirnos como ligue de la noche.

Cerramos el baño a cal y canto mientras nos comemos la boca. No estamos para preliminares. Ya nos hemos tocado un poco por el camino y me ha gustado ver que está igual de caliente que yo. Me apoyo en el lavabo y me dejo hacer por un momento. El sabor de su boca no es que sea mi favorito, pero como no es donde tiene que hacer su trabajo, tampoco me importa.

Muerde mis pechos por encima de la camiseta y sin dejar de mirarme. Se me escapa un gemido que no quería, pero que ella buscaba. Se envalentona y se arrodilla frente a mí con una clara intención. Separo mis piernas para darle mejor acceso. Me agarro fuerte al lavabo y repaso mis labios con la lengua, ante la expectativa de ver la suya recorrer mi coño. No me hace esperar mucho y se sumerge debajo de mi falda.

Aparta el tanga a un lado para darme la primera lamida, que me hace temblar. Sí, ya estoy más que preparada. Seis meses sin sexo son muchos para mí, alguien acostumbrado a día sí, día también. Cierro los ojos el tiempo que me dejan.

Alguien entra sin darnos cuenta, al menos, la chica no, porque yo me siento de repente muy observada y esta vez no tengo la sensación de que sea por algo bueno. No quiero ser la presa de la persona que nos mira cabreado, con los puños cerrados a ambos lados de su cuerpo y con una evidente erección en los pantalones. Abro los ojos para enfrentarme a él. Una media sonrisa se dibuja en mi rostro.

Lo jodo más, pero no me importa ni tampoco los jadeos que salen de mi garganta, incontrolables, por la lengua de esa persona de la que ni sé su nombre. Eso lo pone más furioso a la vez que cachondo y veo la duda en sus ojos. Querer detener aquello o dejar que termine. No, eso no.

Lo que realmente quiere este chico es unirse a nosotras, en cambio, no lo hará por orgullo.

—Fuera. —Calma. Una palabra dicha por debajo de su tono de voz, pero que quien sigue lamiéndome ha escuchado.

La chica salta como un resorte y se gira para mirarlo. Por supuesto, lo reconoce al instante. Se queda clavada un nanosegundo antes de poner pies en polvorosa y me deja sola con la bestia. Una que ha estado enjaulada mucho tiempo, esa que solo yo conocía y que mi vuelta ha liberado.

TJ, el cantante de rap del momento, el chico mimado de la industria de la música, amado y odiado a partes iguales. Un icono y modelo para mucha gente. Mi ex.

Me mira con las ganas de romper algo, quizá, a mí, aunque sé que no me hará daño, él nunca. Quizás, las personas a su alrededor sean otro cantar.

Da un paso hacia mí, sabiendo que me tiene atrapada y… cachonda. No es su cara lo que me lo indica, sino la forma de moverse, ese sutil pero elegante balanceo y, sobre todo, su sucia mirada, cargada de un deseo no provocado, lo que me dice que se aprovechará de la situación y de que yo estaré más que encantada de que suceda.

Se detiene a la distancia justa para que nuestras ropas se toquen, para que nos olamos y reconozcamos en el otro el aroma del pasado, con ese sutil cambio del presente, de algo nuevo que nos maravilla y asusta al mismo tiempo, porque el cambio acojona y no ver en el otro lo de siempre te hace darte cuenta de que, en realidad, aquello que buscaste al salir huyendo, está ahí. La forma de mirarte es igual, aunque con matices; la manera de moverse igual, con ligeros cambios en… Y ahí me percato de que TJ ha seguido su camino, muy diferente al mío, posiblemente, lejos de todo lo que un día fuimos. Frunzo el ceño, la tensión que antes he notado, está desapareciendo. Trago saliva nerviosa. No puedo mentirme a mí misma más de lo que ya lo he hecho en mi vida, así que por una vez reconozco no saber en qué piensa el chico que tengo delante y al que conocí en una firma de mis ilustraciones.

El silencio se convierte en mi enemigo, como siempre me ocurre. Odio tener que estar callada, que no se escuche más que el sonido de nuestras respiraciones y el deje hueco de la música en la que intento concentrarme para que el miedo y la ansiedad no me abracen.

Él conoce de la existencia de mi pánico al cero ruido, ese es el motivo por el que siempre tengo mis cascos a todo volumen, me ayudan a concentrarme; de ahí que su música es, no, era un bálsamo para mi sentido auditivo y el motivo que me llevó a marcharme. Me asusté mucho cuando un buen día comprendí que el silencio a su alrededor también me valía. Era algo con lo que podía estar cómoda. Era esa paz extraña que de un momento a otro encuentras sin notarlo, porque llega despacio, poco a poco, te seduce los sentidos para llenar tu mente y al fin comprendes que era lo que llevabas buscando tanto tiempo.

Por eso siempre la cagaba, como ahora:

—Si no vamos a follar, es mejor que salgamos de aquí. —No le doy tiempo a contestar, más por miedo a su respuesta que otra cosa.

Salgo de allí cagando leches, con el corazón a mil por hora y las manos temblorosas. La música a todo volumen es como la lluvia cuando sales a la calle y te refresca en verano. Un gustazo que mis oídos y, sobre todo, mi cabeza reciben con aplausos y lloran de felicidad.

Me dejo llevar por el mar de cuerpos de la pista, me camuflo entre ellos y sus cuerpos pegados al mío. Las ondas sinuosas que todos juntos hacemos me embotan los sentidos unos minutos hasta que mi amiga me localiza y me interroga sobre lo que ha pasado. Otra que me conoce muy bien o, al menos, todo lo bien que se me puede conocer en un año.

Emma me encontró tirada en la acera de enfrente de su curro. Estaba hecha un asco por dentro y por fuera, con las pocas ganas de vivir y muchas de dejar de sufrir. No es que fuera a cometer una locura ni nada por el estilo, pero en aquel momento, cuando la vi, solté todo tipo de frases. Y conociéndome, seguro que solté algo así como: la vida no merece la pena, prefiero no existir y blablablá. Mal de amores, eso tenía. Y mi actual nueva amiga me sacó del gran apuro que tenía con esa espontaneidad suya y la gran idea de irnos de fiesta.

Por supuesto, no puedo contarle todo. Había mucho más en juego y, aunque siempre me he considerado muy cabrona, hasta yo tengo mis límites y un contrato de confidencialidad que, si me lo salto, me puede costar más de un riñón, y solo tengo dos.

—¡Tía! ¡¿Qué haces?! Te he visto irte con la tipa esa, ¿todo bien? —Si aparto la mirada, malo; si se la mantengo, seguro que descubre TODO. Mejor miro a ese punto fijo por encima de su hombro, es algo a medio camino.

—Todo bien, venga vámonos. —Agarro su mano para salir de allí, pero no se mueve. Destacamos por encima del resto de la gente, puesto que somos las únicas quietas, dos puntos de colores fosforitos, brillantes, que no se cantean.

—Es esa persona —suelta al final. Malditas tres palabras y tonta yo por pensar lento una excusa. Me encojo de hombros. Olé mis ovarios. Tampoco puedo hacer mucho más, puesto que a Emma no se la engaña tan fácil—. ¿No se supone que has pasado más de un año sin saber de él? —Un año, tres meses, cuatro días y unas cinco horas. Todo esto, aproximadamente, claro.

—Sí. —Conociéndola, sabía que con ese monosílabo no se iba a conformar—. Lo he visto antes y… —No me deja acabar, porque abre los ojos como platos y me percato de que está detrás de mí. No hace falta que me lo diga, ni sus gestos. Mi cuerpo ha reconocido al suyo. Se me eriza la piel del cuello, mis piernas son gelatina y mis labios se mueren de sed por beber de los suyos.

—Tía, lo siento, no te puedes ni imaginar quién está detrás de ti mirándote. —Flipa, pero porque no sabe quién es TJ para mí, alguien más que un famoso rapero.

—Sí, lo sé. —Y aunque entiende todo con esas tres palabras, no le doy tiempo a preguntar más, porque me giro para enfrentarme a mi pasado y, por desgracia, a mi presente también.

Está apoyado en una de las mesas, con los brazos cruzados, la cabeza ladeada y solo tiene ojos para mí, como yo para él. Somos un desafío constante. Nunca hay paz entre nosotros. Dos territorios enemigos demasiado cabezotas para dar el brazo a torcer, aunque sabiendo que juntos son más productivos, siempre y cuando reconozcan en el otro a un aliado.

Ojos verdes contra ojos grises. Con varios matices, pero, en esencia, dos colores que muchas veces no casan, sin embargo, otras forman una analogía perfecta. Mi cuerpo lo reclama, mis células han reconocido lo que ese cuerpo les había hecho sentir en el pasado y deseaban de nuevo esa sinapsis, ese crear y quemar ATP. Ese catabolismo hacia el placer más absoluto que solo con el roce de la energía de TJ habían conseguido. Porque yo nunca hablaba de su piel contra la mía. Antes de eso, entre nuestros cuerpos, se creaba un calor que desprendíamos y formaba una capa invisible de un centímetro de grosor que se tocaba antes de que nosotros lo hiciéramos físicamente.

Y es justo ese velo el que tira de los dos. Nuestro raciocinio dice que es una mala idea, pero el alcohol, el calor, la música, la suya, que suena en este preciso momento, nos arrastra a los brazos del otro sin importar su fama, sin importarme Emma, que observa todo como un voyeur, ni Gio, su mejor amigo, que no lo flipa tanto, porque sabe cosas. Quedamos uno frente al otro. Mis ganas contra las suyas, hasta que nuestras manos, más listas que cualquiera de los dos, se adelantan y la electricidad hace el resto.

Conexiones maravillosas de todos los colores nos envuelven cuando los dedos se entrelazan y dan comienzo a algo que irá más allá de un polvo rápido en el baño.

Capítulo dos

TJ

El calor de esas paredes vaginales es el consuelo que llevo añorando desde hace un año, tres meses, cuatro días, cinco horas y cincuenta minutos exactos. No me importa que se haya marchado y, con ello, me haya abandonado.

No viene a cuento ponerse a darle vueltas a todos los reproches y al discurso que me he preparado para soltarle en el momento en que la viera cuando la tengo gruñendo contra mi cuello, con mi polla dentro de ella y sus manos enredándose en mi pelo.

¡Hostia puta! Cuando la he visto, he ido a pique y, a la vez, me he salvado. Reconozco que debía haber mantenido las distancias, esquivar la sinuosidad de sus curvas, pero cuando he visto a la otra tía mimando el cuerpo de Vanesa, he dejado que la parte que había mantenido dormida y bajo llave se liberara. He abierto la puerta a algo, de lo que era consciente, que no podría volver a controlar, pero me da igual, porque yo también quería tocar lo que ella estaba amando con benevolencia.

Los celos se han extendido desde mi mente por todo mi cuerpo, reclamando algo que nunca había sido mío, pero ella y yo siempre hemos sido así: posesivos amantes que dejan una libertad vetada. Aunque a los dos nos gusta ese juego peligroso, excitante, de saberse del otro y a la vez pertenecerle a todo el mundo, a quien quisiera probar de nuestro cuerpo, de nuestra piel, sabiendo que al final de todo aquel rocambolesco pasatiempo éramos un alma con dos cuerpos.

Nuestro rollo. Solo lo entendemos nosotros. Nuestra manera de ver la vida, tan parecida, que al final la bomba que vamos creando, con el paso del tiempo estalla. Yo siendo el portador del detonador y ella quien aprieta el botón.

—¡Ahh!

Ese gemido, el más satisfactorio de los que he escuchado en mi jodida vida, me trae a la realidad, al momento exacto en el que me meto dentro de ella con violencia, como castigándonos por todo este tiempo sin estar juntos.

—Sigue, Vane. Sigue libre, suelta lo que antes no has podido. —El verde de sus ojos reluce más, gracias a la pintura negra de alrededor de sus párpados, y me parecen dos focos que abarcan todo el espacio que ocupamos en esa esquina oscura del pub, apenas iluminada por las luces de emergencia.

La aprieto más contra la pared, amartillándola sin parar y reforzando mi idea de que al final de la noche sería yo quien le arrancara ese orgasmo. Ese trozo de carne que me vuelve demente sale para pasearse y flirtear con su boca, a la vez que se muerde los labios ya de por de por sí hinchados, apenas queda color en ellos, lo que me indica que parte de él lo tengo en los míos.

Se sujeta a mi cuello y se afianza sobre mí, impulsándose hacia arriba, dejándome casi fuera de ella, para volver a caer y que los dos gritemos. Sé lo que le gusta llevar el control, casi tanto o más que a mí. Quedamos a la misma altura, con mi sonrisa colgando y dedicada a ella, a la chica pelirroja que hace tiempo se ha llevado con ella mucho más que un sexo estupendo, unas cuantas canciones y la promesa de estar toda la vida el uno con el otro sin importar lo demás.

Dos insanos perturbados que hacen juntos puta magia a la vez que chocan demasiado.

—T.

Mi nombre. Porque esa letra, solo una, era la que Vanesa había elegido para llamarme y, de paso, joder. Sale en apenas un suspiro susurrado, como si en realidad ella no quisiera soltarlo, pero muy dentro de su ser supiera que ahora o nunca.

—T.

¡Joder! ¿Se puede inflamar uno solo con escuchar una letra del abecedario? ¿O tiene que ver más con la persona que lo diga? Quizá, la combinación de ambas, en mi caso.

—Te pones cachondo solo con que diga T. Noto cómo me aprietas el culo con tus manos, como te clavas de una y…

No le permito terminar, para no correrme. Pego mi boca a la suya, avivando el fuego que los dos hemos prendido. La muy cabrona sabe qué palabras soltar para que me deje ir y nos dé lo que los dos queremos. En esta posición, soy yo quien manda, por eso, mi mueca juguetona la saca de sus casillas.

Muerde mis labios y saboreo la sangre. Me lame la herida sin dejar en ningún momento de entrar y salir de ella. Deja caer la cabeza hacia atrás, señal de que está a punto de llegar a la cima. Se arquea y lamo el sudor que se quiere colar por su escote, pero que atrapo antes. Baja una mano hasta su entrepierna y se acaricia con efusividad, con los ojos cerrados.

Gruño y tiro de su pelo para que los abra, para que vea quién es el dueño de ese orgasmo, quién se lo está provocando.

Se queja, aunque no le doy tregua. Ella tampoco, al clavarme las uñas en el cuello, al rozar con una de ellas mi garganta y levantar la comisura de la boca en una macabra sonrisa. Aprieta más cuando acelero el movimiento. Yo también empiezo a sentir el inicio de mi liberación. La fricción rápida, sin tregua, nos eleva cada vez más, hasta llegar al punto álgido en el que somos uno, reventando tal volcán al entrar en erupción, con fuegos artificiales adornando el clímax más brutal que he tenido desde que… desde que ella se marchó.

—¡T!

—¡Joder! —gritamos al unísono, sin importarnos quién pueda escuchar o ver lo que allí está aconteciendo.

Me dejo caer un poco sobre ella, sujetando su cuerpo con un brazo, mientras que el otro se queda colgando, debilitado por el esfuerzo. Los suyos rodean mi cuello, ocultando en ese hueco su cabeza. Ahora parece avergonzada, pero no me engaña, porque esto lo deseaba tanto o más que yo. Es una provocadora nata, sabe cómo seducir, aunque esta noche ha preferido jugar a ser la presa.

Nos tomamos unos minutos para enfocar el momento y el lugar en el que estamos. Dejarse llevar puede que haya sido la cosa más estúpida que hayamos hecho nunca. ¡Joder!, qué cagada. ¿Por qué siento que esto no está bien? Tengo frío y no tiene nada que ver con una bajada de temperatura, viene de dentro.

—Bájame. —Hay dureza en su voz. Atrás ha quedado el calor de sus palabras, el deseo en cada una de sus letras, que salía como fuego desde lo más profundo de lo que ella es.

Sentimos el tirón cuando salgo de ella. Nos recolocamos la ropa como podemos, sin avergonzarnos de estar uno frente al otro. Ni siquiera nos hemos sacado la camiseta, teníamos prisa por follarnos y eso hemos hecho, de la forma más salvaje y primitiva posible, buscando la satisfacción inmediata que sabíamos que podíamos encontrar en el otro, aunque con eso ambos fuéramos conscientes del daño que nos estábamos haciendo, sin importarnos una mierda.

—Vane. —Ni siquiera me mira. ¡¿Para qué?!

—Tengo que irme ya. Gracias por el polvo, lo necesitaba. —Se separa de mí, pero sé todo lo que ronda por su cabeza y dejarla así, después de esto, puede provocarle un cortocircuito difícil de arreglar.

La veo alejarse y la sigo a una distancia prudente. Gio se acerca a mí, no dice nada. Total, lo huele todo.

—Voy a seguirla para ver que llega bien.

Asiente y me deja hacer, sin embargo, sé que vendrá conmigo, dándome mi espacio. Se ha convertido en una especie de guardaespaldas, añadido a los que ya tengo, aparte de ser mi mejor amigo. El único en realidad, sin dejarse influenciar por la fama, el dinero o las fiestas en las que se pueda ver involucrado. Aunque no acepte lo que haga con respecto a Vane, sé que acata todo lo que le digo y no dice ni pío.

Emma, su amiga, se gira cuando Vanesa llega a ella, y la ira que percibo y me lanza no me pasa desapercibida. Si antes me tenía un mínimo de aprecio, creo que acaba de desaparecer. Entiende que algo ha pasado entre nosotros, es muy probable que no sepa ni la mitad de lo que hay y queda. Un hilo negro, porque el nuestro es imposible que sea rojo, nos ata, y la vida da demasiadas vueltas, por lo que, al final, siempre habrá algo que nos una.

Capítulo tres

Vanesa

—No me importa que sea famoso, que tenga todos sus discos o que una vez me firmara una teta. —Arqueo una ceja sonriendo, porque de ella me espero cualquier cosa—. ¿Qué? Está bueno y una no es de piedra. Tengo un chocho que hace chof chof cada vez que lo ve o, mejor dicho, escucha alguna de sus canciones. Pero a lo que iba, que da igual lo burra que me ponga, si tengo que darle un par de hostias bien dadas, se las doy. Eres mi amiga y él solo un tío.

Solo un tío. Si Emma supiera quien es TJ para mí, alucinaría.

—¿Se ha propasado contigo? —Niego—. ¿Te ha forzado? —De nuevo, niego—. ¿Ha sido consentido? —Asiento, aunque por dentro me dé rabia haberme dejado llevar por ese, aun cuando se ha escurrido dentro de mí sin dificultad y ha sido una puta pasada volver a sentir su gran polla moverse como si estuviera en su casa—. Pues no sé, Vane. Si has hecho lo que has querido con él, ¿por qué estás así? Parece como si lo conocieras —dice divertida, pero me callo y me fijo en la ilustración que hice hace dos semanas de los perros. Ni ellos me pueden sacar ahora mismo una sonrisa.

Un cojín se estampa contra mi cara. Cuando observo de nuevo a mi amiga, la veo con la boca abierta.

—Voy a por la botella de tequila y, entre chupitos, tú vas a contármelo todo. —Me apunta con un dedo mientras se aleja y va flipando en colores, ¡pues no le queda nada!

Varios chupitos después, sigue alucinada, pero también desconcertada.

—Espera, a ver que me entere. —Da un trago y un eructo después, continúa—: ¿Me estás diciendo que TJ, el rey de las nenas, el rapero más famoso ahora mismo y que tiene a todo el mundo deseándolo, adorando cada una de sus canciones y queriendo follar con él, fue tu…? —Me señala para que lo repita una vez más.

—Mi chico. Em, no sé cuántas veces te lo he dicho. Pero eso ya no importa, porque, ahora mismo, en este presente, es mi ex. —Bebo yo también para creérmelo.

—Y te lo has follado en los pasillos, eso es sacar un clavo con el mismo… ¿martillo? —Se empieza a reír de su analogía sexual y me uno a ella, porque la bebida hace que todo me parezca la mar de divertido.

Nuestras carcajadas absurdas son interrumpidas por un golpe seguido de otro. ¡Alguien llamaaaaa!

—Hola. —Abro y se me pone cara de culo, como para no hacerlo.

—La rehostia. Creo que te estoy viendo más esta noche que en toda mi vida y eso que he ido a todos tus conciertos. —Mi amiga se cuelga de mi brazo y lo señala—. Me firmaste una teta.

—¿Qué? —TJ parece no entender nada, por lo que prefiere mirarme a mí—. Tenemos que hablar.

—Nou. Hola, Gio. —Le sonrío, parecen siameses, donde va uno, el otro está cerca.

—Hola, preciosa —me saluda con la mano y una enorme sonrisa.

—Hola, soy Emma, la amiga, best de Vane. —Le extiende la mano a la pared.

—Em, eso es… —Empiezo a hablar, pero Gio nos interrumpe, agarrándola del brazo y entrando en el piso.

—Os dejo hablar. —Los veo irse por el pasillo y ¡miedo me da!—. Cuidaré de ella, tranquila. —Me fío, porque sé que es verdad. Gio es encantador, un chico alto y delgado, con su pelo chocolate y ojos castaños cargados de generosidad y amor a rabiar. Lo mejor que tiene es lo honorable que puede llegar a ser cuando quiere a alguien, de ahí, que se haya llevado más de un palo en la vida, aunque, a la vez, le haya dado igual, no tiene rencor ninguno. El día que me marché pensé que me lo echaría en cara, no hizo nada. Después de eso, seguimos siendo amigos y tenemos una historia secreta que es mejor que TJ no sepa.

—¿Qué quieres? —Me cruzo de brazos y no le dejo pasar.

—¿A él sí y a mí no? —Me imita y nos medimos, como siempre.

Me fijo en cómo va vestido, con esa camiseta de tirantes que muestra sus brazos cubiertos de tinta inconexa, no como su amigo, que tiene la piel limpia. Los vaqueros rasgados, la cadena y el pañuelo colgando del cinturón. El pelo corto alborotado y ese piercing en el labio, que te llama, siempre te susurra para que le hables, para que lo lamas, para que peques. Pero lo peor de todo son sus ojos o, mejor dicho, la forma en la que los utiliza, enfatizando el gris que sacó de su madre. Todo ello rodeado por un mar de pestañas negras y gruesas que en vez de hacer que parezca alguien cuqui, es todo dureza, sexy. Busca provocar, ser deseado y odiado.

Levanto la cabeza, porque sé lo mucho que le jode que haga eso. No me he cambiado y en vez de encabronarse conmigo, lo que hace es resbalar esa arma mortal por todo mi cuerpo, consiguiendo encender cada célula por la que pasa, despertando a las que estaban durmiendo y excitando a las que están listas para dar guerra.

Deja caer los brazos a ambos lados y se inclina hacia mí. No retrocedo ni me acobardo.

—Has vuelto. —Nota mi estremecimiento, porque se pasa la lengua por los labios, que aún conservan un poco del carmín rojo que he usado antes—. Y eso ya me dice algo. —Se incorpora y me guiña un ojo. Malo.

—TJ —le advierto.

—T. Para ti, siempre seré T. —La seriedad de sus palabras no deja lugar a dudas de lo que quiere, de lo que busca con esto.

—T. —Asiente y yo casi le reviento la cabeza con el paraguas que tengo en la entrada—. Que esté en casa, no quiere decir nada.

—Tranquila, Vane, soy conocedor de tu desprecio hacia mí, pero puede que coincidamos y solo quiero que sepas que lo que ha pasado esta noche ha sido un error y no volverá a pasar. ¡GIO! —Se gira y se marcha.

Me fijo en la musculosa espalda, para, al menos, no tener que pensar en las palabras tan dolorosas que ha soltado. Porque tiene razón, porque él y yo ya no somos nada, pero… duele.

—No le hagas caso. Yo todavía creo en vosotros. —Apenas escucho el susurro de su amigo, que pasa corriendo por mi lado—. ¡Tu amiga está intacta en la cama! —Muevo la cabeza a los lados y cierro la puerta, con las manos temblando.

«Yo todavía creo en vosotros». Gio y su idea de que en el amor todo es posible.

Capítulo cuatro

TJ

La mañana me pilla en el salón, donde me he quedado desde que llegué a casa la pasada noche.

Ouch. Levanto la cabeza del sofá para ver qué es eso que ha chocado con mi pierna. Akira, el husky siberiano, me mira desde su posición, sentado a mis pies con una pelota en la boca. Qué feliz es con tan poco, aunque tengo que añadir que son animales que también echan de menos cuando alguien les falta. Los pobres pasaron unas semanas muy jodidas cuando Vanesa se fue. Ni siquiera llamó para preguntar por ellos o para verlos. No. Simplemente, desapareció. La muy hija de… Luego decía que los quería mucho, que no podía vivir sin tenerlos en su vida. ¡JA! Me río yo ahora de sus palabras. Menos mal que mis chicos pronto cambiaron y de un día para otro, literal, volvieron a la normalidad. Cosas de perros, supongo.

Mientras se la tiro para que vaya a por ella, me fijo en que Goku no está con él. Frunzo el ceño extrañado, puesto que los dos siempre van juntos. Se criaron desde pequeños así, los adoptamos hace dos años del albergue del pueblo y desde entonces no se han separado.

Me doy cuenta de que Akira no viene. Lo sigo por el pasillo por el que ha salido y es entonces cuando caigo en la cuenta de que no es que quisiera jugar conmigo, era para llamar mi atención. Lo encuentro tumbado al lado del Golden Rettriever. Me abalanzo sobre los dos y empiezo a tocar y a mover a Goku. No le encuentro ninguna herida, sin embargo, parece decaído. Puede que el calor tenga algo que ver, aunque esta mañana estaba perfecto y cuando he llegado a casa me han recibido como siempre.

—Venga, chico, ¿qué te pasa? ¿Has comido algo? —Miro alrededor y busco lo que sea que haya podido provocar su estado. No hallo nada—. ¡GIO! —Pego tal grito que los dos animales se asustan.

Mi amigo entra corriendo por la puerta, algo sofocado. Cuando me ve, se agacha a mi lado. Le miro con los ojos llenos de lágrimas. Soy muy sentido con mis animales, no puedo verlos mal. Si ellos tienen algo, yo también.

—Tranquilo, no pasa nada. Llamaré al veterinario. Seguro que está bien. —Coge su móvil y hace una llamada rápida. Cuando cuelga, me mira preocupado—. Vamos, TJ, hace un rato estaba genial. —Me aprieta el hombro en un intento por darme ánimos.

—Lo sé, pero ellos son tan… ellos. ¿Y si ha comido algo en mal estado? ¿Y si le ha picado un bicho? ¿Y si…? —Me callo porque las probabilidades son infinitas.

Me vuelvo hacia Goku, que sigue tumbado sin apenas mirarme. Akira, a su lado, no se separa de él, con la cabeza apoyada en su panza.

—¿Y si han olido a Vanesa? —Los dos animales levantan la cabeza ante el nombre de mi ex. Akira, con la lengua fuera y la cabeza torcida; Goku… Lo miro bien y se tumba de nuevo soltando un quejido.

¡Serán mamones! Me huelo la camiseta y, efectivamente, me llega un ligero aroma a ella. Y los perros tienen el sentido del olfato más desarrollado.

Miro a mi amigo, que esconde una sonrisa entre su fingida preocupación por los animales. Junto más las cejas al observarlos de nuevo y cómo adoptan la posición de antes. Ahora recuerdo que este truco me lo han hecho más de una vez. Cuando echan de menos a alguien, fingen que están enfermos para llamar la atención.

—De todas formas, Paco viene de camino. —Asiento, me parece bien. Que los revise, pero la bronca se la van a llevar igual—. Quizá, podrías llamarla. —Abro los ojos como platos y miro a Gio, que sigue acariciando a Akira distraído.

—¿Estás sugiriendo que finja que…? —Señalo a Goku, que parece más atento a la conversación de lo que quiere.

—Yo no he sugerido nada de nada. Solo pienso que quizá deba saberlo si realmente le pasa algo. —Se encoge de hombros y se levanta para ir a abrir la puerta, que justo en ese momento suena.

—¡Ella no ha querido saber nada de ellos en un año! —Me quejo como un niño pequeño, preocupado por mis chicos.

No me da tiempo a la posibilidad de decírselo a Vane, porque el veterinario entra en ese momento con el maletín en una mano.

Veinte minutos después, salimos al salón, aliviados de saber que no tienen nada. Ha revisado también al husky por si acaso. Gio está sentado en el sofá y se levanta, respondiendo rápidamente a un mensaje; después, se acerca a nosotros.

—¿Todo bien? —Nos mira.

—Sí, todo genial. Los dos están estupendos. Será el calor que hace mella en todos, pero, de todas formas, cualquier cosa me avisas, TJ. —Me tiende la mano mientras Gio, por segunda vez consecutiva, se acerca a la puerta para abrirla.

¿Quién será?

Mis perros me dan la respuesta. Los dos salen corriendo para recibir a la invitada. El rojo de su pelo es lo único que veo cuando entra para tirarse sobre ellos y empezar a darles abrazos y mimos.

—Ahí tienes la respuesta a sus males: mamitis. —Paco se marcha entre risas y Gio me guiña un ojo antes de salir. Ella ni se entera de que nos han dejado solos.

Cuando veo que no me hacen caso, punteo el suelo con el pie, nada. Me cruzo de brazos, indignado y esperando que con ello les llegue mi presencia; de nuevo, nada. Carraspeo para hacerme notar, ellos siguen como si no estuviera aquí: besos, abrazos, lametazos y frases del tipo: «¿Quiénes son mis chicos favoritos? ¿Quién tiene pupa en la panchota?», o «¡Cómo os he echado de menos!», entre otras muchas y con ese tono de niña pequeña que yo también pongo cuando estoy con ellos.

Al final, me veo en la tesitura de tener que acercarme a su posición y arrodillarme para que los tres, por fin, me hagan caso. Los dos perros siguen a lo suyo, aunque ella pone cara de espanto, porque ha caído en la cuenta de que está en nuestra antigua casa, después de no haberla pisado en mucho tiempo. Me mira, entre asustada y cabreada, en cambio, en el fondo, las motitas más verdes de sus ojos me dicen que hay un deseo contenido. Me da un repaso que me deja alucinando. La electricidad entre nosotros salta y una lujuria, que hasta el momento no se me había pasado por la cabeza, me cae como un jarro de agua fría, pero para dejarme muy caliente. Me paso la lengua por los labios y su mirada sigue el movimiento. Se remueve inquieta, señal inequívoca de que ha mojado las bragas por verme.

No quiero sonreír por no parecer un creído, pero, joer, me ha subido el ánimo mucho.

—Para ya, gallito de corral. Que tenga el tanga pegado al coño no quiere decir que quiera follarte. —Abro las aletas de la nariz para dejar que entre aire a mis pulmones, con la clara idea de hacer eso: hincharme.

—Ya te digo yo que lo que tengo gordo no es el pecho. —Ladea la cabeza hacia el otro lado y se muerde una uña pintada de negro mientras se fija con descaro en mi entrepierna, sin embargo, no he terminado—. ¿Cuándo te levantes tendré que coger la fregona para limpiar lo que has manchado? —Señalo su ropa y se ríe.

—Quizá seas tú el que tenga que ir a por unos calzoncillos nuevos si sigues intentando oler mi excitación. —Cierro los ojos y me inclino un poco para, en efecto, captar el sutil dulce aroma que sale de ella.

—Me pica la nariz por el almizcle, la punta de la polla me chorrea por sentir tu boca rodeándola, aunque es mi lengua la que me trae el recuerdo del sabor de tu coño. —Nos miramos unos segundos antes de que Goku se meta entre nosotros y rompa o, más bien, atrase el encuentro del que somos conscientes ocurrirá de nuevo.

—Me habían dicho que estaban enfermos, pero yo los veo estupendos. —No se levanta del suelo y yo la imito.

—Pues ya ves que lo único que necesitaban era un poco de mami.

Goku se acerca a mí y me lame la cara. Le paso la mano por el lomo, sin dejar de mirar a Vanesa, el objetivo de toda mi atención para bien o para mal. Ella ladea la cabeza sin comprender y es en este impás en el que los animales se han tranquilizado cuando me doy cuenta de que ha venido con lo puesto y corriendo. Trae unas medias rotas a medio muslo, una camiseta gris de tirantes, que le sirven de vestido corto, con el símbolo de un grupo de rock muy conocido y el pelo largo recogido en un moño a medio hacer. Las converse negras han visto mejor vida y ha dejado en el suelo las llaves y el móvil. Nada de maquillaje o de cualquier objeto que pueda adornar lo que no necesita ser decorado.

—No me mires así. —Se levanta y Goku y Akira la siguen. Yo me uno a su procesión—. Tampoco es que hayas cambiado mucho el ático. —Recorre el salón con la mirada y se detiene en el cuadro que ella misma dibujó de los dos cachorros tumbados encima de mí, echando la siesta los tres—. Si todo está bien, entonces, me marcho. —Me pongo en medio y no la dejo salir. Si ella quisiera, podría rodearme sin problema, porque la parte buena de tener la última planta del edificio más alto de la ciudad es que las dimensiones son considerables, además de que la privacidad se agradece.

La veo mirar las escaleras que dan hacia mi habitación, el estudio donde compongo y el que era su centro de trabajo. Traga saliva y hace un movimiento imperceptible hacia esa dirección. Siempre he sabido que una de las cosas que más echaría de menos, aparte de a los dos «bichos», sería esa zona. La suya.

Con vistas al mar, todo cristal para que la luz entrara todo el día. Podía pasarse horas y horas perdida entre páginas en blanco, que ella llenaba de color, dando vida a personajes que casi podían salirse de las hojas. Con los dedos llenos de tinta, la cara con rastro de lo que había estado haciendo y el olor que más me gustaba de ella, ese con el que era feliz, con el que era la Vanesa que conocí en un concierto, gritando mis canciones y esa que más tarde me llevó a una de sus firmas para conocer a la chica que había captado cómo era realmente yo encima del escenario.

—Puedes quedarte, si quieres. Hace tiempo que no te ven. —Pero no me escucha.

—Tranquilo, me tienen más que vista. —Frunzo el ceño ante esa frase que ha dicho sin darse cuenta, perdida como está en lo que hay en la planta de arriba. Cuando se da cuenta de que ha dicho más de lo que pretendía, se gira hacia mí—. Quiero decir, antes, cuando vivía aquí… —Levanto una mano para interrumpir sus excusas baratas.

—¿Sabes por qué Goku se ha puesto así? —No la dejo contestar—. Te han olido en mí. —Se ruboriza, enfatizando las pecas de su nariz—. Y eso me ha hecho sentir mal, porque pensaba que de verdad hacía tiempo que no estaban contigo, pero… los has estado viendo, ¿verdad? No hace falta que lo niegues. Te conozco y no sabes mentir, y siempre he sido intuitivo contigo. —Da un paso atrás y la sigo.

—Tengo que irme. —La agarro del brazo para impedírselo, y Goku y Akira se ponen entre nosotros.

Los miramos, recordando el pasado. Cada vez que ella y yo discutíamos, ellos actuaban de relajante. Nuestras broncas bajaban de intensidad y, al final, hacíamos las paces con final más que feliz. La cama siempre ha sido el mejor territorio, el que se nos daba de puta madre y uno neutral donde ninguno ponía pegas.

—Quédate. —No le ruego, porque no vale la pena. Si se quiere ir, lo hará. Insisto cuando veo la duda en ella—. Tengo pizza recién hecha. —El nombrar la comida provoca como si fuera un efecto dominó para que las tripas de los cuatro gruñan.

Goku tira de su camiseta, Akira la empuja por detrás y ese gesto hace que nos acerquemos un poco, con el recuerdo de lo que fue sentirla anoche.

—Solo a cenar. —Una sonrisa se dibuja en mi cara—. Y lo hago por ellos.

—Y para que me cuentes cómo has estado haciendo para verlos.

Vamos a la cocina, situada en una lateral de la casa, abierta al salón, y caliento la cena. Se sienta en una banqueta con los dos perros a sus pies. Ella los mira sonriendo, feliz. Y aunque me digo que tengo que estar enfadado, no puedo.

—Me recuerda un poco a cuando estábamos juntos. —La nostalgia en sus palabras me hace que la mire. Observa sus manos apoyadas en la encimera. Entonces, me percato de que sigo con la misma ropa de ayer.

—Dame un momento que me duche y me cambie. —La dejo sola con la tranquilidad de que no se irá.

Estoy nervioso mientras el agua caliente moja mi cuerpo y me froto con la esponja. Es mi ex y debería estar normal, incluso un poco a la defensiva, pero todo lo contrario, diría que hasta me pone todo esto. Al fin y al cabo, los dos nos dimos amor la noche anterior y no nos quejamos, sin embargo, es raro. Verla tiempo después me ha hecho sentirme mal por las otras personas con las que he estado, además de celoso por las que haya estado ella. No debería, lo sé de sobra, teniendo en cuenta que en el sexo hemos sido siempre abiertos, sabiendo que los dos éramos las personas con las que nos íbamos a dormir y despertábamos a la mañana siguiente.

Apoyo la frente en la pared fría y me ayuda a despejarme un poco. Siempre me pasa lo mismo. Cada vez que la veo, me pierdo, o me encuentro, no lo sé. Lo único que siempre he tenido claro es que ella me salvó, no es que por cantar rap haya sido el chico problemático y solitario de la vida, pero es cierto que este mundo es difícil y que me aceptaran no fue un camino de rosas. Tuve que hacer muchas cosas y decir otras tantas para que me respetaran, ser el chico malo que se esperaba de mí, para poder cumplir un sueño, hasta que me cansé y tomé mi propio camino. Eso enfureció a muchas personas, pero también me liberó de otras tantas.

Lo mejor de todo fue encontrarla a ella. La luz roja más maravillosa, que me enseñó a ser yo mismo. La musa que me inspiraba en cada una de las canciones que componía. Me demostró que podía hacer más cosas y cuidar de personas y animales. Vanesa fue la luz al final de mi túnel, el premio de los cereales y el sobre dorado que te llevaba a ver a Willy Wonka y su fábrica de chocolate. Mi sirenita particular.

Me estoy poniendo los pantalones con una leve esperanza naciendo del pecho. Puede, quizá… quién sabe…

—Esto ha sido un error.

Me vuelvo veloz y la veo parada en la puerta, mirando la habitación y a mí, medio desnudo.

Antes de poder decir nada, escucho sus pasos bajando, corriendo las escaleras. Voy detrás.

Estampo la puerta antes de que pueda abrirla y la dejo encerrada entre mis brazos. Los dos respiramos rápido. Mi pecho está pegado a su espalda, mi pelo moja su ropa y desde mi posición puedo ver que no lleva sujetador, porque se le notan los pezones. Doy un paso más, clavando mi entrepierna en su trasero. Ella no se mueve, se queda con las manos en forma de puños, apoyadas en la madera. Se está conteniendo, como yo.

—No te marches. —Acaricio su oreja con mi lengua y apoya la cabeza en mi pecho, con los ojos cerrados.

Muevo la mano hasta su cintura y arrugo la camiseta a la altura de su pelvis, pegando nuestros cuerpos. Cuando se le escapa un suspiro cansado, se queda. Cuando se gira entre mis brazos y se deja caer sobre la puerta, sé que estamos perdidos. Y cuando agarra la cinturilla de mi pantalón y me acerca a ella, sé que la noche será la puta hostia, pero cuando su mirada se enlaza con la mía, como una cadena de ADN… ¡Uf! Los dos sabemos que no habrá vuelta atrás.

Me agarra del cuello y se pone de puntillas para que nuestras bocas se encuentren a mitad de camino en un beso en el que las lenguas van primero, la saliva funciona de conexión y la unión de nuestros labios sellan lo que los dos llevábamos deseando desde que nos hemos visto.

No nos damos cuenta de que chocamos contra la puerta, lo único que puedo hacer es rememorar su cuerpo con mis manos y, con ello, lo que consigo es desearla más. Necesito comprobar si sigue siendo igual que antes y ver en todo lo que ha cambiado. Gruñimos cuando mis manos entran en contacto con su trasero. Se lo apretujo y me maravilla notar su piel caliente en contraste con los anillos que llevo.

Cojo su coleta desecha y tiro hacia atrás, separándola de mí. Quiero ver lo que ya sé, aunque mi mente necesita verificar que efectivamente es ella, que es su cuerpo el que tengo pegado al mío. Nos miramos por unos minutos. Ella me provoca, frotándose contra mi pelvis, pero no voy a dejar que me engañe y se convierta en lo que busca: un polvo rápido. Repaso su cara con mis dedos y observo cómo cierra sus ojos, jadeando con la boca entreabierta, las manos apoyadas contra la madera. Paseo el pulgar por sus labios y ella lo chupa, se lo mete entero y mis dientes chirrían porque hay otra parte de mí que desearía estar en esa cavidad, recibiendo la atención que le corresponde.

—Joder, Vane. —Siento cómo aumenta la intensidad. Como siga así, me va a dejar en evidencia. Ha sido mucho tiempo sin ella—. Suficiente.

Aferro su cuello y afianzo más mi agarre sobre su pelo. El pulso le late desbocado, pero mantiene los ojos cerrados.

—Mírame —le ordeno con voz ronca aunque firme.

Espero unos segundos, que me parecen eternos, hasta que al final, poco a poco, esos párpados me dejan ver el tono verde, ahora oscurecido por la pupila dilatada. Su garganta se mueve bajo mi mano. Está nerviosa como yo, deseosa de lo que falta por venir.

—¿Quieres que te folle? —Aguarda un momento, antes de responder.

Me muestra esa media sonrisa con la que quiere hacerse la fuerte, la que tiene el control, la que me pone como una moto y que me deja hincado a sus pies, necesitado de cumplir con todas sus órdenes.

—Quiero que nos follemos, solo como tú y yo sabemos. —Sujeta mis antebrazos y los aparta poco a poco de ella.

Doy un paso atrás mientras me muerdo el labio con fuerza. Un escalofrío me recorre entero ante la incertidumbre de saber lo que está por venir, con mi ex nunca lo he tenido claro. Y aunque en el sexo los dos somos muy abiertos, siempre puede haber cosas que te sorprendan.

—Ni se te ocurra. —Aprieto los puños a los lados, conteniéndome para no abalanzarme sobre ella cuando veo que quiere deshacerse del moño. Automáticamente, baja los brazos y sonrío con picardía.

—Estás mandón. —Avanza hasta pegarse a mí—. ¿Alguna orden más que quieras darme? —Clava su uña en mi pecho y baja despacio hasta la zona del ombligo, que contraigo de forma automática. Sujeto su mano antes de que llegue al punto álgido de no retorno.

—Me gustaría algunas respuestas a los cientos de preguntas que rondan por mi cabeza, pero, conociéndote, sé que no me darás ninguna, así que ¿qué hacemos hablando?

En un inesperado movimiento, la agarro de la cintura y la alzo para que me rodee con sus piernas. No hace falta ninguna palabra más, porque nuestros cuerpos saben lo que quieren. Nos besamos como locos mientras la llevo escaleras arriba. Cruzamos las puertas de la habitación con las ganas ardiendo. Atrás quedaron las dudas, los miedos o los reproches.

—Cierra —susurra contra mis labios—. No quiero tener a Akira y Goku mirando. —La dejo en el suelo y me giro para comprobar que, efectivamente, los dos perros nos han seguido y esperan la orden para poder entrar.

—Esta vez no, amiguitos. Lo siento. —No veo sus caras de decepción cuando echo el pestillo. Han aprendido a abrir y no me apetece tener espectadores.

Cuando me vuelvo y la veo de pie en medio de la gran estancia, del lugar del que nunca debería haberse ido, algo se encoge dentro de mí. Y duele, claro que duele verla, como si me apretaran el corazón hasta el punto de dejarlo con la mínima capacidad para latir, pero todavía con vida. Vanesa siempre dolerá a pesar de que algo me dice que es aquí a donde pertenece, aunque siendo ahora más realista de que los dos juntos somos como la cerilla y la pólvora, incompatibles, si lo que queremos es que haya paz.

—No ha cambiado nada. —Gira sobre sí misma, echando un vistazo rápido a todo lo que ve a su alrededor.

—¿Qué esperabas encontrar? —No dice nada. Camina hacia atrás, hasta que sus piernas chocan contra la cama, la que una vez fue de los dos.

—Pensaba que habíamos venido a otra cosa. —Por un momento, las respiraciones de los dos es lo único que se escucha. La distancia física no supone un problema, lo peor es esa emocional que ambos acabamos de erigir para que lo está a punto de pasar no nos haga más daño de lo que ya nos está haciendo.

Se sienta con una pierna sobre la otra y se echa hacia atrás, apoyando las manos en la colcha. Deja que sea yo quien tome el control, aunque sea ella quien lleve la batuta.

Camino hacia donde está y me detengo justo cuando choco con su cuerpo. Cojo su barbilla con los dedos y la alzo para que me mire. Me inclino sobre ella y cierra los ojos esperando mis labios sobre los suyos.

—Quítate la camiseta. —Decepcionada, los abre, y las chispas saltan de uno a otro.

Obedece con calma para incitarme.

La deja caer al suelo y espera obediente, con un centelleo desvergonzado en su mirada. Resbalo la mirada por la piel que ha quedado a la vista y me relamo los labios resecos, deseando beber de lo que tiene entre las piernas. Ante mi insistente mirada, las separa dejándome ver que, como ya sabía, está impregnada de sus fluidos.

Verla así, solo con las medias, las zapatillas y el tanga pegajoso, lista para que haga con ella lo que quiera, hace que me sienta el hombre más afortunado del mundo, porque aunque sea por unas horas, ella y yo seremos de nuevo uno.

Me agacho frente a ella y aspiro lo que sale entre sus piernas. Un olor dulzón, picante, que reactiva más mis neuronas. Toco la piel de sus muslos y los dos saltamos. La veo apretar las sábanas entre sus manos. Quiere tocarme y no se atreve.

Bien.

Inicio unas lentas caricias por su tersa piel y tengo curiosidad por saber si tiene todavía el tatuaje. Su respiración se intensifica, más profunda. Alza el culo cuando rozo la fina tela del tanga, aunque no se lo quito todavía. En su lugar, paso mis dedos por sus ingles, cercando su vagina, y doy un pequeño tirón a la tela. Ella gruñe y yo sonrío.

No me pierdo ninguno de sus gestos mientras deslizo, con parsimonia, mis manos por esa zona. La estoy desesperando y en cualquier momento ella será quien quiera tomar el control, no me importa, porque merece la pena tenerla así: deseosa, caliente y dispuesta a todo por complacerme y obtener el mismo placer. Un ser hecho para amar.

Me doy cuenta de que en un pequeño rincón de la cara interna del muslo tiene lo que mi mente esperaba encontrar. No puedo evitar que mi pecho se hinche al trazar el relieve del tatuaje, la T mayúscula. Sin poder resistirme más, bajo la cabeza hacia esa señal, que me indica que tan olvidado no he estado. Paso mi lengua, remarcando la tinta, entreteniéndome más de la cuenta. Suelta un suspiro de alivio al ver que, por fin, está pasando. Abre más las piernas para dejarme un mayor acceso. Paso mis manos por debajo de su culo y la acerco más a la orilla de la cama. Con una de mis manos la empujo por el estómago para que se eche hacia atrás. A la vez, le rompo el tanga, sorprendiéndola. Levanta la cabeza y me mira con la boca abierta. Yo solo puedo llevarme ese pedazo de tela a la nariz y oler lo que de ella sale. Paso mi lengua, saboreando cada resto que ella ha dejado. Traga saliva, mueve la cabeza a ambos lados y vuelve a su posición original.

—Déjate de juegos y come. —Antes de obedecer, me recreo en rememorar lo bonito de su coño. Su clítoris hinchado, sus labios abiertos mostrando lo que protegen, el color rosado intenso y el maravilloso agujero por el que estoy deseando colarme. Paciencia, todavía no.

Beso el inicio de sus medias y muerdo. Ella se contrae y gime. Se las dejo puestas, aunque las zapatillas van fuera. Acaricio desde el empeine, notando cada parte de ella, hasta llegar a la unión de ambas piernas.

—T, por favor. —Sabe que me tiene a sus pies, literalmente hablando, pero también en otro mucho más profundo y místico.

Me rindo ante ella y bajo mi cabeza al lugar que está suplicando. Huelo, rozando con mi nariz todo lo que encuentro a mi paso, y cuando por fin lamo todo lo que me da, suelta un suspiro de alivio. De abajo arriba dejo que mi lengua tome el control y mis papilas se llenen de su sabor, ese que no han olvidado, porque llega a mi cerebro el recuerdo de lo que es y representa para mí.

Me deleito en abrirla con la boca y que mis dientes mordisqueen lo que encuentran a su paso, aliviando el escozor que puedan provocar con mis labios, chupando y absorbiendo su lubricación, arrancándole gemidos cada vez más altos. Debe costarle un mundo contenerlos, sabiendo que soy yo quien se los provoca. Repaso cada uno de sus labios con la punta de la lengua, para después dejar que sea esta la que se deleite con su piel resbaladiza. Añado otro juguete a la ecuación cuando introduzco mis dedos en ella sin previo aviso, para que esta vez sea su clítoris quien tome todo el protagonismo.

—¿Algo nuevo que deba saber? —pregunto, justo sobre esa zona, haciendo que mis labios choquen con ella con cada palabra mientras me resbalo dentro y fuera con parsimonia.

—Joder, no, T. Solo chupa y mueve esos dedos más rápido. —Se incorpora sobre los codos y me mira—. ¿O voy a tener que hacerlo yo?

El desafío en sus palabras lo devoro, como a ella, que sonríe cuando de nuevo bajo la cabeza y sigo con lo que estaba haciendo, intensificando cada caricia, cada lametada, cada beso. El sonido de mis dedos chocando con su carne me enerva y me enciende. Mi propia excitación clama por ser aliviada, pero primero tengo que demostrar algo, terminar esto.

Vuelvo mi atención a ese capullo y chupo, lamo y chupo. Un baile que me conozco y que a ella le gusta. Noto cómo enreda su mano en mi pelo y me empuja hacia abajo a la vez que eleva las caderas para darme un mejor acceso. Como siga así, me va a ahogar. Aprieto más mis dedos, empujando contra ella, a la vez que mi boca se llena de esa carne. Entrelaza alrededor de mi cabeza y no me deja escapatoria, yo tampoco pretendo ir a ningún lado. Está a punto, por la forma en la que se contrae en torno a mis dedos. Siento cómo su clítoris se agranda contra mi lengua, los músculos de sus piernas están en tensión y sus jadeos ya da igual quien los oiga.

Acelero un poco más, intensifico mis caricias y trago todo lo que sale de ella cuando por fin percibo que ha explotado, exprimiéndome con todo su cuerpo y dejando escapar lo que llevaba mucho tiempo sin oír: mi nombre saliendo de lo más hondo de su alma.

—¡Tommy! —Es a la única persona que he dejado que me llame así y, solamente, en la intimidad, cuando los dos solos nos damos placer. Nunca con otras personas delante. Esto es algo nuestro, algo suyo—. ¡Jo-der! —Sigo un poco más, hasta que se relaja contra el colchón. Es entonces cuando me desenredo de su cuerpo y la observo desde arriba.

Mi diosa pelirroja, toda lista para mí.

Nos miramos. Ella con los ojos entrecerrados, notando que esto no ha terminado; yo con los putos nervios a flor de piel, envidioso de mis propios dedos que han sentido lo apretada que está.

—Mi polla tiene celos de estos. —Le enseño los tres dedos que han disfrutado de la incursión y lamo ante ella su propio fluido, aunque se incorpora rápido, chupa parte de lo que queda y cierra los ojos con deleite.

—Entonces no dejemos que pase hambre. —Agarra mi cinturilla y me baja el vaquero de una, mordiéndose sus labios con glotonería. Sin embargo, no pienso dejar que haga lo que su mente maquina por muchas ganas que sienta de sentir esa boca juguetona paseándose por ella.

La vuelvo a empujar para que se tumbe y obedece con el ceño fruncido. Le separo las piernas con un brazo, admirando la obra de arte que es. Me termino de quitar la ropa y los dos sonreímos. Agarro un condón de la mesita y me coloco ante ella. Le deshago el moño y dejo que todo el pelo le quede extendido, en contraste con las sábanas negras. Ahora sí que es lo que llevaba tiempo deseando y que con su marcha me negó. Trepo por la cama y abarco su cuerpo con el mío. Se contiene para no tocarme, cojo su mano y la coloco en mi pecho.

—¿Ahora te vuelves tímida? Tócame, Vanesa, sin miedo, con ganas. —Y lo hace. Acaricia toda la tinta de mi cuerpo, marca a fuego cada línea y baja hasta la pelvis, donde la detengo—. Tienes muchas ganas de comérmela. Tranquila, lo harás, pero ahora mismo lo que quiero es entrar en ti y rememorar lo caliente y salvaje que sé que sigues siendo. —Cuando hace el gesto de lamerse el labio, lo atrapo con mi boca y chupo. Me trago el sonido que escapa de su garganta, besando esos labios hinchados y rosados, a la vez que con una de mis manos me guío hasta colocarme en posición—. Quiero que me mires, que sepamos que esto… —Me calla con su mano libre.

—Déjalo, T. Estamos aquí. Lo que venga después, no importa. —Alza las caderas, rodeándome con ellas a la vez que me empuja hacia abajo para introducirme de una estocada en su interior.

Suelto un jadeo cuando el calor líquido me rodea. Ella no aparta sus ojos de los míos, porque ambos hemos descubierto que sus últimas palabras son mentira, porque después de esto sí que habrá un antes y un después.

Empiezo a rotar con mis caderas de forma lenta para sentir cada una de sus contracciones contra mi piel. Ahora me arrepiento de tener un trozo de plástico entre nosotros, debería haberle preguntado antes. Le sujeto las manos por encima de la cabeza y dejo que su pelo se enrede con nosotros como uno más, añadiendo un grado más de excitación a lo que ya siento. Tengo la piel en carne viva, como si en este acto estuviera dejando algo que ya no podré recuperar nunca.

Bajo mi cabeza hacia sus pechos para que mi mente no se vaya por otros derroteros y me entretengo en jugar con sus pezones, mordiendo con fuerza, chupando con ganas y marcando su piel. Se retuerce debajo de mí, buscando de nuevo esa liberación, esa cima que yo también ansío. Mis caderas se mueven como si tuviesen vida propia, subiendo y bajando cada vez más deprisa. La fricción de su piel contra la mía aumenta y, con ello, el calor dilatando sus paredes y reduciendo el contorno que me rodea. Me exprime con fuerza y con cada embestida, me siento al borde del abismo, uno por el que quiero dejarme caer, porque sé que al otro lado encontraré el paraíso que llevo tiempo añorando. Clava sus uñas en la carne que tiene a mano, mezclando el dolor y el placer en un cincuenta por cierto.

—Por favor.

Su súplica aumenta mis ganas. Me muevo deprisa. Bajo una mano por la media y le acaricio la pierna, apretando la piel que encuentro a mi paso, esa media que me vuelve loco, esos ruiditos de nuestras gargantas mezclándose con el sonido de mis caderas al chocar contra su pelvis.

—Aguanta, Vane. Solo un poco. —Se aprieta más en torno a mí.

Únicamente necesito unos cuantos movimientos para empezar a notar esa energía ascender por mi polla, a punto de explotar, hasta que, sin previo aviso, ella me agarra y me arranca de su pecho para comerme la boca en el momento exacto en el que perdemos el control y nos corremos como dos salvajes. Suelto sus manos que, como un resorte, se enganchan a mi espalda. Lo mismo que las mías al sujetar su cara y que nuestro sabor se confunda sin saber dónde empieza uno y termina otro. Los jadeos pasan entre nosotros, mientras que los espasmos dejan paso a la calma y al periodo refractario del orgasmo, ese momento en el que no piensas, pero sabes que ha sido lo mejor que te ha pasado en mucho tiempo.

Me incorporo un poco para no aplastarla, porque, aunque apenas hay diferencia de altura entre nosotros, sí que peso algo más que ella.

—Ha sido la hostia. —Se peina el flequillo hacia atrás, con una sonrisa de oreja a oreja—. Puede que en otras cosas no cuajemos, aunque nadie nos puede negar que, sexualmente hablando, somos canela en rama. —Me río ante la comparación que ha hecho—. No te muevas todavía, sabes que me gusta sentirte dentro. —Me acomodo sobre su pecho y la miro.

—Y a mí me encanta tenerte aquí. —Acaricia mi pelo, y, al menos, no pierde la sonrisa. Eso ya es algo.

Nos quedamos así un momento, cada uno sumido en sus pensamientos y recuperando parte del raciocinio que se nos ha ido en esta locura de compartir el cuerpo del otro, otra vez. Repaso cada lunar y peca que encuentran mis dedos y dejo que ella haga lo mismo, con la pregunta sobre si se habrá dado cuenta de que todavía sigue ahí. Su V en mi corazón.

—Tengo que ir al baño —susurra. Me aparto de ella y los dos sentimos el momento en el que salgo de su interior. Se levanta sin dificultad y gime cuando siente cómo por sus piernas se escurre la mezcla de nuestros fluidos—. Menos mal que has usado preservativo.

—Antes era mejor. —Cuando me hundía en ella sin ninguna barrera de por medio—. Tenía más sustancia. —Me enseña el dedo corazón por el lado de la palma para que pueda ver tatuada la «U» de fuck. Cada letra corresponde a un dedo, por lo que cuando hace ese gesto puedes leer la palabra completa.

Me recuesto sobre mi espalda, con los brazos detrás de la espalda, más relajado que en los últimos meses, más despejado y con las ideas claras, con unas cosquillas en las manos y la mente a mil por hora. Ella siempre ha sido mi musa, mi inspiración y, de nuevo, se reafirma mi convicción de lo que significa para mí. Ha sido volver a verla y que mi cabeza explote con letras y pentagramas entremezclándose.

—Creo que debería irme. —Me incorporo de una.

Ni de coña.

Está parada delante de la puerta. Su ropa está al pie de la cama y sabe que si se acerca, la cogeré y volveremos a empezar.

—Vanesa, no tienes que hacerlo. Es tarde. —Da un paso al frente y mira al suelo, donde está la camiseta.

—Puedo caminar por el paseo marítimo hasta casa o pedir un taxi. —Otro paso. Me siento en la cama con cuidado para no asustarla, pero se detiene y no avanza—. T, no lo hagas más difícil.

—No ha sido un error. —Ella niega.

Suelto el aire, al menos, eso está bien.

Me levanto y retrocede.

Soy un cabrón, porque no puedo evitar sonreír, la tensión entre nosotros está muy lejos de apagarse. Pongo mis manos en las caderas y hago un gesto hacia su camiseta. Sé que el tanga y las zapatillas las da por perdidas.

—Cógela. —La ronquera de mi voz no ayuda, ni que una nueva erección se esté formando.

Se cruza de brazos, también desnuda, con lo que sus pechos apuntan directamente adonde yo estoy, pero no se los tapa. Punto para ella. Nos desafiamos con la mirada lo que parece una eternidad, hasta que un ruido de rascado procedente de la puerta hace que los dos seamos conscientes de alguien más.

—¿Vas a volver a dejarlos? —Deja caer los brazos, en un claro signo de rendición. Se gira y abre la puerta para dejar que Akira y Goku entren, haciendo todo el ruido posible.

—TJ, hay algo que tengo que contarte. —Alzo la cabeza del Golden para mirarla ceñudo. Cuando dice mi nombre completo es porque es algo serio—. Vístete, te espero abajo. —Se acerca corriendo para coger la camiseta y sale como una bala por la puerta con los dos animales detrás de ella.

Yo también tengo algo que contarle a ella y me da que lo mío no le va a hacer ni pizca de gracia.

Capítulo cinco

Vanesa

—Qué puta cagada. —Bajo corriendo las escaleras mientras me pongo la camiseta. Tengo a los bichetes detrás de mí. Me siento en el último escalón y los abrazo, dejando que su olor a perro me aclare las neuronas—. No me arrepiento de que lo sepáis, pero, joder, esta droga no es buena para ninguno —les digo, con la cabeza escondida en su cuello—. Y vosotros no facilitáis el trabajo. Os echo tanto de menos. —Gimo y me dejo llevar, soltando las lágrimas que desde el mismo momento en que he sentido su lengua contra la mía han querido salir, pero no han llegado a hacerlo por cobardica y orgullosa—. ¿Podéis explicarme qué tiene vuestro dueño para que cada vez que lo veo quiera arrancarle la camiseta y follármelo al momento? Debería mantenerme alejada de él, fui yo quien se marchó. —Me levanto y camino hacia el cuadro que ocupa buena parte de la pared de la derecha, esa en la que la luz le da de pleno y queda bonito—. Encima tiene corazón. ¿Quién en su sano juicio conserva un regalo así? —No espero respuesta por parte de los perros, que no han parado de seguirme—. Pensé que el retiro me había ayudado, aunque no han pasado ni veinticuatro horas y ya nos hemos acostado. —Suelto un bufido y me giro cuando lo escucho bajar las escaleras.

—Puedo cocinar o pedir algo. —No sé ni qué hora es, ni me importa…

No va a dejar que me marche, aunque en realidad no le hace falta las excusas de Goku y Akira, porque… me siento cómoda, como en casa.

—Lo que tengas, estará bien. —Se ha puesto unos pantalones cortos, nada más.

Juego sucio.

Bueno, yo no es que vaya muy tapada.

Vamos hacia la cocina y mientras él saca lo necesario para comer, yo preparo los cuencos de pienso.

—Dispara.

Se mueve entre los fogones de maravilla, es más, parece relajado. ¡Como para no estarlo! Yo también. Me gusta y me ha gustado verlo siempre de esta manera. Es alguien conocido por la prensa, aparece en revistas, internet y televisión, sin embargo, dentro de su casa es un chico normal, como si la cosa no fuera con él, como si el número uno en todas las listas musicales fuera otra persona.

Enciende el fuego y pone a calentar aceite.

—Es tarde, así que serán patatas fritas, huevo y algo de carne. —No se gira para ver si me parece bien, porque ya sabe la respuesta. Es, no, era nuestro plato de emergencia cuando llegábamos tarde a casa después de un concierto o demasiado cansados cuando iba a alguna firma.

—He visto tu nominación a los Grammy, felicidades. —Me siento en un taburete mientras veo cómo los perros devoran sus platos.

Apoyo la cabeza en la mano, sonriendo ante lo familiar de la escena. T mueve la mano con la espátula de madera, sin girarse.

—Gracias, no creo que gane, aunque está guay estar ahí. Mi álbum y la última canción. —Un silencio incómodo se instala entre nosotros. He escuchado todo lo que ha sacado, incluso, desde que no estamos juntos. Soy así de masoca, su música siempre me ha iluminado para dibujar y no puedo evitar que alguna cosa suya se cuele en mi lista de reproducción. Concretamente, la que ha sido seleccionada para competir con otras cinco más a mejor single del año es la que habla de nosotros, de lo que fuimos y dejamos de ser, de un nuevo encuentro paralelo en el que, quizá, si la buena fortuna nos sonríe, nos volvamos a encontrar. Aunque no en este tiempo y este espacio, está muy gastado. Me aclaro la garganta y cambio de tema.

—Bueno, lo que te quería decir antes es que he estado viendo a Goku y Akira. —Los dos animales levantan la cabeza de su comida y me miran. Espero alguna reacción por parte de T, sin embargo, no dice nada—. Los últimos nueve meses he estado con ellos sin tu permiso. —Nada. Sigue dándole vueltas a los filetes—. Gio, tu mejor amigo, me ha ayudado. —Es ahí, al escuchar ese nombre, cuando se gira, aunque no hay nada en su rostro que me demuestre que está cabreado.

—Mataré a Gio por irse con el bando enemigo. —Aprieta la paleta y se vuelve.

—¿No estás enfadado? ¿No vas a poner el grito en el cielo? —Se encoge de hombros y ese simple gesto hace que me cabree.

Me levanto y voy a su lado. Le golpeo en el costado y ahora sí que me clava la mirada, gris oscura y tenebrosa. Quizá, he exagerado un poquito.

—Tu nombre está como dueño de los dos. Si yo fuera tú, me cabrearía muchísimo que hubieras estado viendo a mis perros. —Alzo las manos al cielo, frustrada, porque me es más fácil enfrentarme a TJ que tenerlo así, impasible y, encima, sonriendo.

—¿Es lo que quieres? ¿Discutir? —Joder, me ha calado—. ¿Sabes por qué lo sé? Porque soy igual que tú y habría hecho lo mismo. Por eso, no te estoy siguiendo el juego. Pon la mesa. —Me ignora para atender a las patatas que parecen ser mejor compañía que yo.

Genial.

Le hago caso y me muevo por la cocina como si nunca hubiera salido de ella.

—Claro que me cabrea que hayas estado con ellos y no haberlo sabido, y, para colmo, que Gio haya sido cómplice de todo, pero así es la vida.

Me muerdo el carrillo para no insistir más. Esto me huele a que hay algo detrás, puede que algo que no me guste. T no habría dejado escapar la oportunidad de echarme en cara que lo dejara y que tuviera el morro de querer ver a nuestros pequeños.

Comemos en una calma relativa, sentados en la mesa de la terraza con el sonido y las vistas del mar de fondo.

—¿Lo has echado de menos? —pregunta—. Yo no podría vivir lejos del mar. Me sale sarpullido cuando tengo que ir tierra adentro. —Suelto una carcajada, porque lo que dice es muy cierto. Él sonríe—. Así me gusta verte. Llena de colores y riendo.

Esta vez sí que lo miro y brindo por ello.

—Es lo único que se me da bien: dibujar. Para el resto, soy un desastre y si no, mírame. Compuesta y sin novio. —Se revuelve incómodo en el asiento y se concentra en Goku, que está tumbado a sus pies; Akira, a los míos.

—Se te dan bien muchas otras cosas, lo que pasa es que no quieres verlas. Salvas animales y personas. —Hago una mueca, buscando en mi memoria el momento exacto en el que él piensa que lo saqué de su pozo oscuro—. Cuando me diste el sí a quedarte aquí conmigo, me hiciste el hombre más feliz del mundo. —Bebo de la copa de vino que me he servido, aunque el nudo que tengo en la garganta no pasa.

—Eso es pasado, T, dejémoslo ahí. —La brisa acaricia mi cuello, libre del pelo, recogido de nuevo en un moño. No me he molestado en calzarme ni él en ponerse más ropa.

—Puedes darte una ducha si quieres. —Cuando me giro para encararlo, lo veo demasiado cerca de mí, tanto, que soy capaz de distinguir los distintos tonos de gris de sus ojos, esos que me devoran. De nuevo, salta el único lenguaje que los dos entendemos: el del sexo.

—Debería irme antes de que se haga más tarde. —Se fuma mis palabras y las escupe, sabe que lo que digo es bazofia.

—Engáñate, si con eso eres más feliz, en cambio, los dos sabemos que no te vas a ir a ninguna parte. —Cuela la mano entre mis muslos, que ya se abren para él.

Ni siquiera se me ha pasado por la cabeza buscar el tanga, por lo que encuentra un lugar cálido y húmedo, listo para una segunda ronda. O tercera.

—No quiero tener testigos. —Indico con la cabeza a las dos bolas de pelo y me levanto.

Entrelazo su mano con la mía y le guío hacia las escaleras.

Que estoy confusa, lo sé.

Que soy gilipollas, también.

Pero T siempre ha sido mi debilidad, sobre todo, después de comprobar que la «V» sigue exactamente en el mismo lugar.

Ha sido muy fácil entrar en el ático, lo difícil será salir de él intacta.

Abro los ojos confundida. Me restriego la cara con las manos para despejarme y lo primero que noto es su brazo rodeándome. Lo tengo a mi espalda, con una de sus piernas atrapada entre las mías. Mejor llave imposible. Si no fuera porque sé que no se despierta ni aunque haya un terremoto, me quedaría, sin embargo, tengo que salir de aquí.

Lo aparto con sumo cuidado y empiezo a recoger mis cosas: anillos, ropa (la poca que me queda, puesto que hay una media en alguna parte que sé que no recuperaré nunca), las zapatillas y… me llevaría a los perros, pero no puedo.

Mierda.

Bajo las escaleras despacio, saltando el tercer escalón por abajo, que es el que cruje. Goku y Akira se lanzan a mis pies, lamiéndolos como si no me hubieran visto en mucho tiempo. Está amaneciendo y las ganas de coger lápiz y papel, y salir a la terraza, me comen viva, niego con la cabeza, no debo. Si me pilla otra vez, no conseguiré abandonar jamás la casa y, esta vez, no creo que me nominen.

Me siento en el sofá, luchando contra Goku, que quiere que le tire la pelota; después, contra Akira, que quiere que le toque la barriga. Al final, hago las dos cosas, mintiéndome a mí misma de que es por ellos y no porque hago ruido y puede que T se despierte y me dé caza. Rememoro lo que hicimos anoche y me maravilla la forma que tiene de ponerme contra el cabecero para darme bien por detrás. Hacía tiempo que no tenía sexo anal, concretamente, desde que lo dejamos, por eso, volver a sentirlo de nuevo abriendo ese orificio ha sido todo un placer.

El Golden no para quieto y en uno de sus arranques, golpea la mesa, dejando caer de uno de sus laterales unos papeles. No quiero ser cotilla, aunque el sello de la agencia de abogados que compartimos me llama la atención. Aparto a los perros un momento y me levanto para salir a la terraza en busca de un poco de tranquilidad. Abro la carpeta y encuentro el documento que asegura nuestro divorcio. ¡Oh, sí, sorpresa! Estuvimos casados, aunque mirando la última hoja veo que solo mi firma está estampada en ella.

Me llevo una mano al corazón, en modo drama queen total y alucino pepinillos al darme cuenta de que…

Capítulo seis

Vanesa

—¡¡Sigo casada con él!!

Entro en casa echa un basilisco, con los papeles en la mano. Sí, sé lo que vas a decir, tendría que haberlo estrangulado o, por lo menos, haberlo despertado de una patata en los huevos, pero me he sentido tan timada que solo he pensado en poner distancia entre los dos.

Emma sale a recibirme en pijama y con marcas de las sábanas en la cara. La veo frotarse los ojos, aunque se espabila rápido al ver mi cara encendida y con ganas de pegarle a algo.

—Toma un cojín, voy a preparar café. —Me lo pasa y grito contra él de una manera muy bestia, hasta lo muerdo. Así me encuentra mi amiga diez minutos después.

—Si tomo cafeína, me pondré peor. Déjalo. —Se sienta y me mira, dándole un sorbo a su taza de los Simpsons. Me paseo con la carpeta todavía en la mano. Se la tiro sin miramientos y la coge al vuelo—. Lee —ordeno de una manera muy poco simpática.

—Oye, si vas a estar así, mejor vete a la mierda, porque yo no tengo la culpa de lo que sea que te haya pasado. ¿Dónde has estado? Hueles a… cosas que ¿quiero saber? —Arquea una ceja y le señalo con las manos lo que tiene entre las suyas—. Vale. —Asiente cansada—. A ver, espera, esto es una demanda de divorcio contra un tal Tomás Jenaro Gutierrez del Olivo, realizada por ti. —Abre los ojos como platos—. ¿Cuándo te has casado, so perra? Y ¿cuándo te has divorciado? No entiendo nada. Es muy temprano para estas cosas, Vane. —Deja los documentos a un lado y le da otro trago a su café con hielo.

—Me casé hace dos años y en «teoría» me divorcié hace dos meses, pero, por lo visto, el muy GILIPOLLAS de TJ no ha firmado los papeles y nadie en su santo juicio me lo ha notificado. ¡JOOOODEEEER! —Inicio de nuevo mi paseo por el salón, con Emma alucinando más todavía.

—Un momento. —Me paro y la miro con las manos en jarras, esperando a que me ilumine—. ¿Me estás diciendo que TJ se llama Tomás Jenaro? ¿El mismo TJ cantante, to’buenorro? —Asiento—. Se me ha caído un mito. —Alzo los brazos al cielo, rogando a lo que sea que esté ahí arriba que me dé paciencia—. Pero ahora lo importante: ¡¡ESTÁS CASADA CON ÉL!! —grita de forma histérica, tanto, que hasta me hace daño en los oídos. Se levanta corriendo y me abraza dando saltitos.

—Para, loca. —La aparto un poco—. No debería estarlo, tendría que haber firmado los papeles.

—Y me alegro de que no lo haya hecho. Tía, esta es tu oportunidad de volver con él. —La miro como si le hubiera salido otra cabeza.

—Ni de coña. Fui yo quien lo dejó. —Me siento en el sofá, con las piernas temblando, porque por una minimilésima de segundo mi cabeza, no, mejor dicho, mi corazón ha latido en otra dirección, para nada recomendable.

—Arrepiéntete y listo. —La miro como si a esa segunda cabeza le hubiera salido otra más pequeñita a su lado.

—Es muy orgulloso y no, quita, para de llenarme la cabeza con esas cosas. Estoy enfadada porque me ha engañado. Pensaba que estaba divorciada y resulta que no, que sigo casada con él y… —Me llevo la mano a la boca al pensar en lo que hemos estado haciendo las últimas veinticuatro horas.

—Ay, pillina. Ese olor, esas mejillas, esa felicidad tras el orgasmo… Tú has follado. Pero mira, si lo que te preocupa es haberle sido infiel, no pasa nada porque tú no lo sabías y, además, él también ha estado con otras personas. —La luz de su mirada me ciega.

Niego con la cabeza.

—Em, no es eso. Es peor.

Cuando frunce el ceño y se lleva un dedo a los labios es porque su cerebro está trabajando y eso da mucho, pero que mucho yuyu.

—Venga ya. A ver, ¿no me dirás ahora que con quien has estado ha sido con él? —Me tapo la cara con las manos, mortificada—. ¡¿Te has follado a tu marido?! —La risa que sale de ella llega a lo más hondo de mi ser—. El morbo está en tirarte al ex, no al… marido. —Y otra tanda de carcajadas.

Ahí la dejo para darme una ducha y despejarme un poco. Necesito sentir el agua caliente y ponerme a dibujar algo. Porque cuando me serene y mi mente esté más fría, pienso ir a por él y obligarle a firmar, aunque primero le daré una buena bofetada.

Después de la ducha, Emma me ha convencido para que no haga algo de lo que pueda arrepentirme después. TJ me ha llamado varias veces y no se lo he cogido, a sus mensajes tampoco he contestado. Por eso, me he encerrado en mi estudio, me he puesto la música a toda hostia (la suya no, porque no estoy tan mal de la azotea) y he dejado que mis manos hicieran magia. Tengo que terminar un proyecto de un cómic muy famoso para finales de verano y, aunque voy bien de tiempo y estoy de vacaciones, prefiero adelantar trabajo y que mi mente se pierda entre la fantasía y la creación de nuevos personajes.

Mi amiga se ha pasado varias veces para ver cómo estaba y para disculparse por lo de antes. Nos hemos abrazado y hemos hablado de forma más calmada.

—Tómate el tiempo que necesites y cuando te veas preparada, habla con él y pregúntale por qué lo ha hecho. —Tengo el café que me ha traído entre las manos—. ¿Por qué nunca me lo has dicho? Una cosa es ser su ex; otra, muy diferente, su mujer. —En el tono de su voz hay dolor.

—Siento no habértelo contado antes, solo quería dejar el pasado atrás, pasar página y seguir adelante. —Me echo hacia atrás, apoyando la cabeza sobre la pared. Estamos en la terraza. Sí, lo confieso, tengo fijación por los espacios abiertos y, sobre todo, si dan al mar.

—Vanesa, estás llorando. —Me llevo las manos a la cara y verifico sus palabras—. Me da que esto no se ha terminado, si no, no estarías así. Creo que este encuentro os ha afectado a los dos más de lo que os gustaría. ¿No has pensado que, quizá, TJ no ha firmado esos papeles porque espera que vuelvas? —Me detengo un momento a pensar en lo que ha dicho, sin embargo, niego.

—No. Tiene que firmarlos. Emma, no soy buena para él, por eso, tiene que terminar. —Me levanto, olvidando la taza y deseando que todo lo que ha pasado desde que he vuelto también quede en un rincón de mi mente, aunque la vida tiene otros planes para mí, unos en los que Gio y Emma tienen mucho que ver. Putos amigos.

Le he dicho a la que se supone que es mi amiga que nos vamos de fiesta. No quiero saber nada del rapero ni de los papeles que me he traído conmigo. Ya he hablado con el abogado y me ha dicho que estuvo intentando localizarme, en cambio, como me había ido de retiro, alegando que no quería interrupciones, no pudo contarme que mi marido se había negado a firmarlos. Le doy la razón, porque me desconecté del mundo en un momento de vida en el que debía estar disponible. Mi excusa, que necesitaba con urgencia estar lejos de todo lo que suponía mi anterior yo. Mierda de vida y de letra pequeña.

Me miro en el espejo y me veo de muerte. Una falda corta de cuadros y una camiseta blanca de tirantes, mis medias de rejilla y el pelo suelto a todo lo que da. El maquillaje es un poco de felina, pero me da igual. Quiero marcha. Necesito quitarme su olor, porque, joder, hasta en el baño parece que ha estado.

Cuando salgo, me congelo.

No me lo puedo creer.

Los mato, a todos.

Emma me mira sabiendo que la ha cagado. Gio parece divertido, porque a este tío todo le divierte y… él… él me viene vestido con vaqueros con cadenas y camiseta blanca, con la puta camisa negra encima, esa que sabe que me vuelve loca. Tiene el pelo mojado y no llueve, por lo que se ha duchado justo antes de venir para ponerme taquicárdica a mí. Toda una puesta en escena para ponerme cachonda.

Ni de coña pienso caer. Yo también sé jugar a esto y mi vestimenta de colegiala me va a ayudar mucho.

—Vaya… qué sorpresa.

Me acerco, todo lo encantadoramente falsa que sé, hasta Gio y me aprieto contra él para darle un par de besos. Observo a Emma, matándola con la mirada y esta traga saliva.

«Sí, sí, traga, traga».

Me vuelvo hacia mi ex… No, mi marido, y le tiendo la mano.

—¿Qué hacéis aquí? —Doy un paso hacia él y los dos nos quedamos perturbados al olernos.

Vale, hay tensión. Y sí, saltan chispas. Y también doy gracias de que haya dos humanos más en el salón, porque si no, este y yo ya estaríamos en pelotas dándonos amor.

—Emma ha sido muy amable al invitarnos a salir con vosotras. —Me vuelvo hacia el amigo de TJ, de tal manera que mi pelo le da en la cara y escucho como gruñe. Antes me ha comido con los ojos y ha asomado la punta de la lengua, pero eso no importa cuando siento su mano rozar mi culo.

—Sé lo que estás haciendo y te saldrá mal —susurra, para que solo yo pueda oírlo.

—Maravilloso. Íbamos a cenar algo y… —Mierda, esa mano se ha colado un poco más—. Gio, ¿por qué no ayudas a Emma con la cena? Dadme un momento. —Salgo corriendo hacia el baño y me encierro en él. Apoyo las manos en el lavabo y miro la imagen en el espejo.

Madre mía, estoy cachonda y solo me ha rozado.

—¿No se suponía que no dejarías que pasará nada? Tienes que ser fuerte. T es el enemigo.

—No venía con esa intención, aunque no seré yo quien se queje. —Enfoco la vista en la persona que ha entrado detrás de mí.

—Tú —me giro para señalarle con el dedo—, tenemos que hablar de algo muy serio. —No me doy cuenta, hasta que es demasiado tarde, de que me tiene acorralada contra el lavabo. Coge mi dedo y se lo mete en la boca, provocando que mis partes bajas aplaudan y se licuen un poco más. Gimo para adentro y lo miro echando fuego por los ojos.

—Sé lo que vas a decirme, pero ahora no es el momento. Date la vuelta. —Alzo la mano para darle una bofetada, pero me la sujeta—. Vanesa. —Su orden me excita y no quiero. O sí. Me coge de la cintura y no protesto cuando pega mi espalda a su pecho. Agarra un coletero y me recoge el pelo en lo alto—. Ninguno de los dos estaba buscando esto, sin embargo, en el fondo sabes que lo deseas tanto como yo. Pensaba dejarlo pasar y tener una velada tranquila, en cambio, tu soberbia y mis ganas de comerte las tetas han tirado por el retrete mi parte buena.

¿Cómo puede hablarme así, tan sucio, y que caiga rendida a sus pies?

—Lo que vas a comerme es otra cosa. —Sus ojos se clavan en mi boca, que ya me pica por la suya.

—Estoy deseándolo. —Se relame los dedos y los mete debajo de mi falda. De nuevo, una tela impide su acceso. Eso tiene fácil solución: la aparta a un lado y se cuela dentro con demasiada facilidad—. Sacamos lo peor el uno del otro. —Jadeo cuando mete otro.

—Por eso no podemos estar juntos. —Me agarro con fuerza al mármol frío y dejo que haga conmigo lo que quiera.

—Precisamente, por eso debemos estar juntos. —Chupa mi cuello sin permitirme apartar la mirada de la suya. Me tiene donde quiere, aunque ninguno ha buscado esta situación—. Debemos ser silenciosos, me da que los dos de ahí fuera saben lo que estamos haciendo aquí dentro. —Un tercer dedo y otro que pretende aventurarse por la puerta de atrás.

—Mmmm. —Me muerdo la lengua para no gemir como quiero. Una cosa es lo que puedan imaginar, otra que tengan pruebas auditivas de ello.

Una de mis manos necesita tocarle y, por muy incómodo que sea, consigo bajarle un poco el pantalón, para notar contra mí ese trozo de carne por el que se me hace la boca agua por engullirlo y que se corra sobre mí. Aprieto y nos masturbamos, hasta que los dos sentimos que estamos a punto, pero TJ tiene otro plan. Me sujeta firmemente contra el lavabo. Su lenguaje corporal me dice que no me mueva. Acaricia mi cuello con sus manos y puedo ver el gran contraste entre su piel más morena y cubierta de tatuajes y la mía, más blanca y solo con algún dibujo.

De repente, me baja la camiseta para dejar mis pechos al aire. Ahogo un grito de placer por la brusquedad que ha tenido, que ha hecho que un hilo baje por mis piernas. Le suplico con la mirada que haga lo que sea, puesto que hablar está prohibido. Roza la piel alrededor de mis pezones. Está caliente, como la mía. Con cada pasada que da, me desespero más y más. Siento las tetas hinchadas, la piel más sensible y las dos puntas rosadas casi las veo llorar para captar su atención.

—Sabes lo que me flipan.

Por fin, las agarra con las manos para masajearlas, jugar con ellas, y yo solo puedo apoyarme sobre él y suspirar de alivio.

—No sé qué tienen tus pezones, tan pequeños y perfectos, remarcados por estas areolas grandes.

Tira de ellos y tengo que morderme los labios para que no se me escape un gemido. Los vuelve a apretar, los acaricia con la palma y, al final, me rozo contra su erección en un intento absurdo por aliviarme.

—Me pegaría horas enteras solo tocándolas. ¿Las ves, Vanesa? ¿Alguna vez has jugado con ellas como lo hago yo? Creo que el mando de la play me ha dado ciertas habilidades, ¿no crees? —Sonrío por la analogía que ha hecho de mis pezones con los botones de la videoconsola.

Se vuelve de nuevo y lame mi cuello. Sé que tendré varias marcas después, aunque las del encuentro anterior todavía siguen. Se pega unos cuantos minutos más adorando a mis amigas, hasta que, al final y con un sonido como de descorchar una botella de sidra, se separa de mi cuello y se arrodilla ante mí.

¡Oh, no! Me baja el tanga y yo ya no tengo fuerzas para mucho más. Los pezones me duelen de lo sensibles que los tengo, y ya ni te cuento la entrepierna.

—Tienes un toto muy bonito. —Gimo al escuchar cómo se ha referido a mi vagina.

—No lo llames así. —Me dejo caer hacia adelante para aguantar de pie.

—¿Y cómo quieres que lo llame? Parrusa, chocho, chichi, concha. —Pasa su dedo por los labios hinchados y pego un bote—. Pepita, raja. —Sopla sobre la piel hipersensible y casi me caigo. Me sujeta de nuevo las manos sobre el lavabo—. Creo que te gusta más coño. —Pega sus labios sobre él y chupa. Yo me quiero morir. No deja que me corra todavía, para qué. Es malo y cruel—. Una de las cosas que más me gusta de esta parte tuya es cómo se abren. Me refiero a tus labios mayores. Dejan la puerta abierta hacia esa maravilla que tiene por clítoris, un capullo grande y rosado que clama mi atención ahora mismo. —De nuevo, posa su boca, ahora abierta, y juega con su lengua—. Tengo la cara empapada, Vanesa. De sed ya te digo yo que no voy a morir esta noche. —Aprieto la mandíbula, porque una parte de mí todavía quiere revelarse. ¿Por qué? Ni idea, necesito bajarle los humos al chulito que tengo entre las piernas—. Sin duda, el mejor coño que he visto nunca. —Otra vez, pasea ese músculo, separando la parte de mi anatomía que ha mencionado antes, para poder acceder mejor al orificio por el que se cuela.

—Me cago en to… —No termino la frase, porque me da un azote que me deja patidifusa. Será…

—Silencio o paro. —¡No!

—Si paras ahora mismo, te la corto. —Sonríe contra mi… coño, y esa risa se cuela hasta llegarme muy adentro, reverbera por todo mi cuerpo, cada terminación nerviosa la recibe gustosa y yo solo quiero correrme—. T, por favor. —Mis súplicas no lo engañan, por el contrario, se entretiene jugando con toda esa zona como si la estuviera estudiando.

—Deberías mirarte más esta parte de ti. —Cuela un dedo al mismo tiempo que repasa con la lengua el botoncito, cada vez más hinchado.

—Te puedo asegurar que lo hago. —Gimo cuando chupa más fuerte.

—¿Pensando en mí? —¡Aarrgghh!

Levanto la falda para ver su cara sonriente mientras mueve dos dedos dentro de mí usando el pulgar para apretar el clítoris.

—Sí, ¿contento? Ahora, por favor, termina lo que has empezado o tendré que hacerlo yo. —Cada vez estoy más cerca de correrme, aunque tengo que ser solemne en esto, porque si me ve ceder un poco, estaré perdida.

Se aparta de forma brusca y pienso que de verdad me va a tocar a mí consolarme, cuando me empuja un poco más hacia adelante. Escucho el sonido de su bragueta y siento como de un empellón se introduce en mí.

¡Por fin! Llevo una mano a mi clítoris e imito el ritmo de sus embestidas. Me sujeta para que no me haga daño, aunque su agarre es firme. Me tiene amarrada por la coleta y sube un poco mi cabeza para que vea mi rostro en el espejo, lo mismo que el suyo, con los dientes apretados y la mirada fija en la mía.

Solo se escucha el ruido de nuestras caderas cuando se encuentran.

—Córrete. —Jadeo. Lo quiero dentro, todo él.

Aumenta el ritmo y la fuerza con la que se clava en mí.

Joder, esto está mal, ¡pero lo necesito tanto! Quiero poder hacer que explote en mi interior sin nada de por medio, piel con piel.

El juego dura poco más. Los dos veníamos encendidos y su boca solo ha hecho que nos quedemos listos para un roce más y ya. Cuando estoy a punto, me suelta el pelo y tapa mi boca con la mano a la vez que la mía hace su trabajo con mi capullo hinchado. Grito contra él mientras estalla en una última embestida, llenándome. Hacía demasiado que no me dejaba llevar así. Mis ojos siguen clavados en los suyos, no hay arrepentimiento, solo una llama muy viva que costará apagar.

Poco a poco, nos relajamos. Afloja su sujeción, aunque todavía se mantiene dentro de mí. Acaricia mi cintura y yo, su mano. Pasa por mi estómago y pega mi espalda a su pecho, consiguiendo con ello que su polla salga de mi funda y que los fluidos de ambos se escurran por mis piernas. Toca con reverencia uno de mis pechos, yo agarro su pelo y me enredo en él. Su barbilla se deja caer contra mi hombro y suspira. Los dos sabemos el motivo.

—Ha sido una puta locura, Vane.

—Como todo lo que hacemos. —Me llevo la mano que tengo libre a mi entrepierna y recojo un poco de nuestra mezcla. Me la llevo a los labios y saboreo lo que hemos hecho juntos—. Con que me he follado a mi marido, ¿eh? —Abre los ojos asustados y, divertida, me doy la vuelta para enfrentarlo—. Quiero que firmes los papeles, Tomás Jenaro. —Y, tras esto, salgo de allí todo lo digna que se puede salir, con el corazón llorando y una sonrisa en la cara.

Capítulo siete

TJ

La he cagado, pero bien. Me arreglo la ropa y me echo agua por el cuello para iluminarme un poco. Después de todo el día intentando hablar con ella he llegado a una única conclusión: Necesito recuperarla. Sé que fue ella quien me dejó, sin embargo, no me importa. Es lo único bueno en mi vida, la única persona por la que estoy dispuesto a dejarlo todo. Vanesa es la chica de la que me enamoré y de la que todavía sigo enamorado. Dejar escapar la oportunidad que tengo, sería de ser idiota. Gio me da la razón y tengo su apoyo, y me da que la amiga de mi mujer también me ayudará. Tenía un plan de acción para esta noche, en cambio, esa maldita falda y su pose de reina orgullosa han podido conmigo y han sacado al TJ dominante, deseoso de ponerla a mis pies, aunque luego siempre es ella quien acaba conmigo arrodillado y comiéndole… Agito la cabeza para sacar de mi mente esa flor rosada y deliciosa. Piensa, TJ. Si todo sale bien, podrás comértela todas las veces que quieras.

Aprieto los puños y me decido por fin a hacer las cosas bien. Por ella y por mí, aunque también por nuestros perritos. Salgo al salón, donde han desplegado todo un banquete.

—Al final, hemos tenido que pedir. Se han quemado las pizzas. —Emma se disculpa con una sonrisa.

—No pasa nada. Lo que sea estará bien.

Nos sentamos a la mesa. Tengo a Vane a un lado y su amiga y Gio están enfrente. Nadie menciona lo que todos sabemos que ha pasado en el baño, pero todo resulta muy incómodo.

—Habíamos pensado ir al club esta noche. ¿Os queréis venir con nosotras?

La verdad es que es un encanto de niña. Me alegro de que Vanesa tenga a alguien así a su lado. Mi mujer siempre ha sido una chica solitaria, de ir mucho a lo suyo y de preferir estar tranquila en un rincón con algún papel entre las manos creando cualquier cosa. Nunca le he conocido a amigos, salvo algún compañero del trabajo. Por eso, al verla con una chica y aún más siendo su amiga, me hace sentir que puede que nuestra separación le haya venido bien.

—Podemos quedarnos en casa esta noche. Lo que iba buscando, ya lo he conseguido. —Sus palabras se me clavan como un aguijón venenoso en el pecho, aunque no voy a dejar que me lleve a su terreno.

—No pasa nada. En cuanto cenemos, nos marchamos. Estaréis cansadas. —Rozo con mi muslo el suyo y veo cómo se tensa. ¡Chúpate esa!

—Si queréis mañana tomar algo… —Gio lo deja caer y nos mira a nosotros.

—Tengo trabajo.

—Yo estoy libre. —Emma sonríe y veo como mi amigo también.

Vanesa se percata al mismo tiempo que yo de ese filin que hay entre nuestros respectivos amigos.

—Entonces, dejemos a estos dos abuelos y desayunemos juntos. —Ella asiente y mi mujer me da un codazo, del que su amiga no se percata.

Asiento y, esa noche, los dos somos testigos de cómo una nueva historia parece surgir. Mínimo se gustan, mínimo echan un polvo, lo que venga después... quién sabe.

Nos despedimos en la puerta, dejándoles espacio, mientras que Vanesa me entrega unos papeles.

—Mañana pasaré a recogerlos. —Los tomo y no digo nada, solo le doy un beso en la mejilla, muy cerca de su boca.

—No nos hemos besado hoy. Esta noche soñarás con mis labios devorando los tuyos. —Y es una promesa.

La mañana siguiente amanece muy pronto. Apenas he dormido porque los perros no han parado de llorar. Saben que he estado con ella y, al verme aparecer, solo se han puesto insoportables. Al final, les he tenido que dejar que durmieran conmigo para que se callaran, aunque con ello solo he conseguido no poder descansar. Me han tenido pegado a la esquina toda la noche, ocupando ellos el resto de la cama.

Me muevo un poco y empujo a Akira con el culo, no cede terreno. Al final, tengo que cogerlo y apartarlo, pero refunfuña. Goku está a los pies, por lo que no puedo estirarme bien.

—Cojonudo. —Me tapo los ojos con el brazo, deseando que todo vuelva a ser como antes y tener una explicación razonable de por qué mi mujer me quiso pedir el divorcio, y que no sea por incompatibilidad en la convivencia.

Sé que llaman al timbre porque los animales salen corriendo. Bajo con calma, sabiendo quién está al otro lado de la puerta. Que espere. Cuando abro, la reciben como siempre, entre ladridos y saltos, lametazos y alegría.

—Tienes mala cara.

—Qué cosas más bonitas me dices por la mañana. No me han dejado dormir. —Camino a la cocina para preparar un café. El sonido de patitas tras de mí me hace entender que me siguen—. Ahí los tienes. —Señalo la carpeta que está encima de la mesa.

La coge y frunce el ceño cuando ve lo evidente.

—No has firmado.

—Y no lo haré, hasta que me digas de una vez por qué no quieres estar más conmigo. Estos dos días hemos vuelto a ser nosotros, pero con matices. ¿Es qué no lo ves? Me muero por ti y… —carraspeo— los animales te echan de menos. —Me apoyo en la encimera y la observo. He tenido mucho tiempo durante la noche para pensar y yo sí que sé lo que quiero: a ella. Fin—. Todavía no logro entender por qué. Explícamelo. —Me giro para seguir preparando el desayuno.

Ninguno de los dos dice nada en los siguientes minutos. Veo que se debate entre decir lo que realmente siente o poner alguna excusa barata para romper lo que somos. Esta vez, de forma definitiva.

—Voy a marcharme de nuevo en poco tiempo y no quiero ataduras. —Miente. Claro que lo hace.

«Si no fuera así, no me habrías tocado, pero muy bien, he preguntado y he obtenido mi respuesta».

—¿Y para eso quieres que los firme? ¿Para poder follarte a todo lo que se menea sin cargo de conciencia? —Le pego un trago largo al café, que me quema, y sin apartar mi mirada de la suya.

—No es por eso, solo que me gustaría cerrar este capítulo de mi vida. —Se levanta y camina hasta mí.

Hoy lleva un vestido negro de tirantes anchos, el pelo recogido en dos trenzas, que le caen hacia adelante, y tacones.

—Muy bien. —Toda mi convicción de conquistarla ¡a la mierda! Firmo y se lo entrego—. Eres libre. —En cambio, no parece feliz.

—Gracias. —Antes de que se dé la vuelta, la agarro del brazo y la acerco a mí para devorar por última vez su boca.

—Sé feliz, Vanesa. —Y la suelto, esta vez para siempre.

Capítulo ocho

Vanesa

—Eres tonta. —Emma me da un golpecito en la cabeza y asiento.

He llegado a casa y me he derrumbado en sus brazos. He llorado lo que no está escrito y he sacado todo lo que llevo dentro.

—Le quiero mucho. —Más lágrimas y más llanto.

—Pues díselo. —Me acuna entre sus brazos.

Una chica que conocí hace unos meses se ha convertido en mi mejor amiga. Esta mala circunstancia me llevó a conocerla, mi miedo al amor me colocó en su camino para que fuera mi salvavidas.

—Me da cosa. —Sus manos son un bálsamo acariciando mi pelo. Estamos en el sofá y tengo la cabeza sobre sus piernas—. Además, es demasiado tarde. Ha firmado los papeles.

—Pues que no te dé y habla con él. —Niego y sorbo por la nariz, limpiando con un pañuelo los mocos que se me salen—. ¿Por qué te casaste con él, amiga mía? Algo habría.

Guardo silencio un momento y busco la mejor respuesta que darle, pero no la hay. Solo soy yo con mis miedos a defraudar, a querer demasiado, a no ser lo suficiente… ¡Malditas inseguridades! Siempre hago lo mismo. Cuando va todo bien, compagino con la persona, me gusta y empiezo a enamorarme, me acojono y huyo. El hecho de ir más allá, de querer más de lo que creo que soy capaz, me da un telele alucinante.

Sí, claro que me casé. Claro que amé. Sin embargo, un día, una madrugada en la que vi algo, sentí algo diferente, como cuando te das cuenta de que eres feliz, de que lo tienes todo y no te hace falta nada más, y que si te quedases como estás, no pasaría nada, porque has llegado a tu punto de autorrealización humana.

Y sentí pánico.

—Hubo un momento en el que temí quererlo demasiado. Una noche me desperté y lo vi tumbado junto a mí, acaricié su cara y me enamoré una vez más de lo que era: un ser humano excepcional. Todo el mundo conoce al TJ chulesco, bromista e incluso un poco gamberro, al rapero que parece siempre feliz, sin problemas. Pero yo he visto su día a día, cómo había momentos en los que no podía más, he sentido sus sombras engullirlo más de una vez, dejarse llevar por el miedo a fallar…. —Sí, así es TJ en la intimidad: un chico normal, con todos los defectos e incertidumbres, andando de puntillas, porque teme meter la pata—. Temí no ser lo suficiente, no llegar a ser tan humana como lo era él, ni siquiera rozar el nivel al que él me quería.

—Vamos, que te acojonó enamorarte de él. —Emma me da un golpe en la cabeza y me ayuda a incorporarme—. Vanesa, nunca te he tomado por alguien cobarde, siempre has sido luchadora y muy echada para adelante. —Me hundo en el sofá mientras me mira fijamente.

—Me casé muy joven, deslumbrada por todo lo que él era: famoso, guapo, rico y encima quería que fuese yo su chica. ¡Claro que creí que era amor! —Juego con el bajo de la camiseta para no ver en sus ojos la verdad de lo que siento.

—Puede que antes no, pero creo que en algún punto de vuestra historia los dos os enamorasteis y visteis más allá de la fama y la riqueza. —Toca mi brazo y la miro con los ojos llenos de lágrimas.

—¿Y qué pasa si todavía lo quiero? —Dejo que el llanto me lleve y me lanzo a los brazos de mi amiga.

—Oh, Vane, pues que tienes que hablar con él y romper esos dichosos papeles. —Me acuna y me da un beso en la cabeza.

—No quiere verme. Le he dicho que me vuelvo a marchar. —Descargo sobre ella todo lo que llevo conteniendo estos días.

—Anda, levanta, y no seas más tonta. Seguro que quiere estar contigo, solo tienes que quitarte estas manchas negras que tienes en la cara y explicarle todo. Te quiere. —Me limpia la cara con sus manos y me muerdo el labio, deseando que ojalá siga sintiendo lo mismo que yo.

Los animales vienen a mí en cuanto me ven. Están en la playa jugando con T, sentado y contemplando el mar. No se percata de mi presencia, hasta que llego a su lado.

—Pensaba que te habías ido. —Ni siquiera me mira y bien que me lo merezco. He querido huir otra vez por la puerta de atrás. Esta vez tengo que demostrarme que soy valiente y afrontar que lo quiero con locura.

Cojo aire y me armo de valor.

—Sí, he dejado el piso para mudarme. —Ahora sí que puedo ver sus ojos confusos—. Verás, no me quiero andar con rodeos, por lo que seré directa y sincera, más que nada, porque si no lo hago así, saldré corriendo y me niego a hacer eso por tercera vez. Así que allá voy. —Me siento a su lado y lo miro—. He sido una completa gilipollas contigo. No debí marcharme como lo hice ni pedirte el...—trago saliva y me fijo en las olas que mojan la arena— divorcio. Lo que pasa es que tenía miedo a quererte y después defraudarte cuando vieras que no soy espectacular, sino alguien normal a quien le gusta pasar horas y horas dibujando y paseando por la playa. Nada más. Esa es la simpleza que soy. Pero… pasar estos días contigo, volver a tenerte para mí y compartir nuestros cuerpos me ha demostrado que te quiero y, bueno, que necesito a los perros y estar con ellos, y la única manera de hacerlo es aguantarte a ti, así que...—Me encojo de hombros. Arquea una ceja—. Dime que sí, porque no sé de qué manera contarte que he destruido los papeles del divorcio y que seguimos casados. —Le enseño el dedo donde me he vuelto a colocar el anillo dorado—. Solo si tú todavía quieres, claro.

El silencio me parece pesado y me ahoga. Me quiero levantar y largarme de aquí, pero toda su presencia me tiene clavada en la arena.

«Di algo por favor. Lo que sea».

—Entiendo. —Su perfil serio, analizando la vista que tiene delante, me hace pensar por una milésima de segundo que la he cagado de verdad. Y de que de esta no me salva nadie—. Ahora es cuando nos vamos a casa y hacemos el amor toda la tarde.

Un atisbo de esperanza empieza a nacer en mí.

—Eso no va a pasar. —La lluvia torrencial apaga la llama.

—Lo siento, T, toda esta situación es mi culpa. —Juego con la arena mientras Goku me deja una pelota en el suelo, que le lanzo.

—También es mía. Puede que te haya agobiado todo lo que me rodea y creyeras que eres alguien que debe contentarme, como todo el mundo hace. —Vemos cómo los animales juegan—. He sido capaz de componer una canción. Apenas son unas estrofas, aunque sé que son buenas. —Roza sus dedos con los míos y me estremezco—. Hacía meses que no podía. En cambio, desde que has vuelto es como si me hubieras dado de nuevo la capacidad de crear. —Esta vez me mira y sonríe—. Los dos somos demasiados parecidos en todo. Nos gusta llevar el control, sin embargo, sé que juntos podemos. Para mí eres más que suficiente. Eres la mujer que me encanta ver cuando me levanto o cuando viene a molestarme al estudio, sin motivo aparente, o cuando hay que ir de recados. Siempre serás tú. —Cojo su mano, porque no pienso dejar que se me escape.

—¿Entonces? ¿Tú y yo…? —Akira y Goku se sientan delante expectantes.

—Siempre. —Se abalanza sobre mí y me besa, cayendo los dos sobre la arena. Los animales saltan a nuestro alrededor, no sé si de júbilo o porque piensan que nos estamos pegando—. ¿Te has mudado a nuestra casa? —Asiento y me vuelve a besar—. Que sepas que no te habría dejado marchar. Te mereces un castigo por todo lo que me has hecho sufrir. —De nuevo, otro beso, y yo más que encantada.

—Si quieres, probamos esas correas que he visto. —Entrecierra los ojos con una sonrisa y nos levantamos rápido—. Pero esta vez seré yo quien mande. —Lamo su oreja y los dos caminamos abrazados hacia el piso que vio nacer esta historia, con nuestros dos pequeños correteando felices por la playa.

Capítulo nueve

TJ

Pues sí, al final todo salió a pedir de boca, y aquí estoy, feliz de tenerla entre mis brazos, con los perros como testigos diarios de lo que nos queremos. Y como bien habéis adivinado, con Gio y Emma pululando a nuestro alrededor y sacándonos de quicio por no dar el paso que los dos están deseando.

Ahora solo falta que mi Vane tenga el valor suficiente para contarme eso que encontré hace tres días en el baño. Está acojonada y salta a la mínima, pero la he pillado mirándose la barriga en el espejo con una sonrisa en la cara.

Goku y Akira van a tener competencia, solo digo eso.

Relato siete

«Puedes llorar porque se ha ido o puedes sonreír porque ha vivido.

Puedes cerrar los ojos y rezar para que vuelva o puedes abrirlos y ver todo lo que ha dejado.

Tu corazón puede estar vacío, porque no lo puedes ver, o puede estar lleno del amor que compartes.

Puedes llorar, cerrar tu mente, sentir el vacío, dar la espalda o puedes hacer lo que le gustaría: sonreír, abrir los ojos, amar y seguir».

—Poema escocés—

Reconozco que hay primeras veces por las que desearía no pasar. Cuando eres joven, tu mente te hace creer que eres inmortal, que nada puede contigo, que todos a tu alrededor, sin excepción, tienen esa misma sensación.

Pero, entonces, creces y la realidad de una vida de la que tú eres responsable te abruma de una manera descomunal, algo que no se puede medir. Responsabilidades, madurez, cumplir expectativas, ser feliz y la más que absurda autorrealización con todos los escalones que la pirámide tiene debajo.

Nadie se pone a pensar ni hay ni una sola persona que diga: «ME LA SOPLA TODO, DEJADME VIVIR EN PAZ», o morir, como es el caso.

Porque todos queremos esa utopía.

En nuestro no tan subconsciente ansiamos lo que en los genes de millones de años de evolución ha tenido siempre el ser humano: ganas de ser perfecto, de tener esa vida con todas las comodidades, de alcanzar la plenitud y, especialmente, de meterse en lo que no le incumbe. No me interesa nada de lo que la señora que tengo a mi lado me cuenta de su marido, que en paz descanse. Ni siquiera la conozco.

¿Prima de mi madre? O peor, ¿de mi padre? Ni idea. La cosa es que me ha visto con cara de majo y pena (mucha, eso sí) y me está dando un palique para el que no tengo ni fuerzas ni ganas. Llevo despierto más de veinticuatro horas, apenas he comido un bocadillo frío de la cafetería y un café que mejor no me lo hubieran puesto (agua chirri en pleno agosto). El tonto soy yo por pedirlo, lo sé, pero ha sido en un alarde de que todos han hecho lo mismo y porque, bueno… No quería destacar más de lo que ya lo hago.

«Pobrecito», todos piensan lo mismo. Pero no por la lástima, el pésame y todo eso. Nada que ver. Básicamente, es por mi condición. Eso. Mi condición de ser el primo raro de la familia. El que siempre va solo, apenas habla, no se relaciona con nadie y que da la mano, porque la pandemia me enseñó a no dar abrazos, así que date con un canto en los dientes si mi piel toca la tuya de cualquiera de las maneras. También soy uno de esos chicos frikis a más no poder, que se pasa todo el día viendo la tele, el ordenador o cualquier instrumento que tenga pantalla (menos la ventana, esa no es mi fuerte). Mis padres no saben qué hacer. En realidad, ya no hacen nada. Mi hermano mayor me dio por perdido hace tiempo, solo habla conmigo para… de videojuegos o libros chorra; mi hermana pequeña… Suspiro porque la veo entrar con un pañuelo de papel, que escupe más que recoge sus fluidos. Viene con los ojos rojos. Llegó esta mañana de Lisboa, un Erasmus se fue a hacer y con miedo por lo que pudiera pasar.

Efectivamente, pasó.

La pobre ha tenido que hacer un viaje exprés. Mi madre la llamó el día anterior para informar de la mala noticia. Reconozco que hasta a mí se me pusieron los pelos de punta cuando me sonó el teléfono para comunicarme que ya no se podía hacer nada más, y que si quería, podía pasarme por su habitación para… ¿En serio? Pues sí, para despedirme.

Lo hice en su momento. En el nuestro, digo. Conociéndome, sabía que no tendría estómago para acompañarlo en sus últimos minutos. Demasiado humano para mí, eso dirían muchos. La triste realidad es que, posiblemente, si ese momento hubiera llegado, habría estado llorando y mi papel de ser el serio y apático de la familia se me habría ido al garete, y uno tiene que mantenerse firme hasta el final.

Eso es lo que me dijo aquella tarde, justo la de antes de que nos dijera adiós, o como más bien diría: nos vemos en un ratejo.

Pero a lo que iba, esa tarde pasé a verlo cuando sabía que no habría nadie. Él mismo me avisó. La hora de la merienda era sagrada y las galletas con el café, el manjar por el que muchos se peleaban. Me senté donde siempre, frente a él, en un lateral de la cama, con los pies apoyados en esta. Tenía mala cara, pero nada me indicó que aquella fuera la última vez que lo vería así, sonriente y con ese brillo de vida en los ojos azules, cada vez más opacos.

Hablamos de todo, de la vida, de cómo había sido la suya, de los años mozos, de cuando todos mis primos eran pequeños y pasábamos veranos enteros en el pueblo con él como guardián. Me repitió por no sé cuánta vez que aquellos habían sido los mejores años de su existencia. Porque sí, hablaba de vida, pero también de existencia. De ser y estar, de irse, marcharse, de quedarse. Nunca mencionaba nada relacionado con que él no estuviera. Supongo que porque creía que permanecería siempre. No. Era yo quien creía que viviría conmigo en todas las etapas de mi vida, como un ser omnipresente que, al tenerlo desde el principio, piensas en tu fuero interno que nunca se irá.

Hasta que empiezas a razonar y te das cuenta de que, amigo mío, tenemos fecha de caducidad sin saberlo. Y tu mundo, dentro de lo pequeño que es (piensa que hay muchas personas en la Tierra) se ve reducido a la mitad, colapsa a lo bestia y se crean cortocircuitos para que lo que nuestra mente no está preparada. Sip. Nuestro cuerpo es muy sabio y como esa tarde en el hospital me dijo mi abuelo: «ante determinadas situaciones, la mente hace que algunas sustancias (no supo decirme cuáles, entended que era un hombre de campo sin educación) se suelten por todo el ser que somos y hace que se relaje, se active o, simplemente, nos deje KO por unos segundos».

Ansiedad, pánico, estrés postraumático, depresión, trastorno bipolar… palabras de las que no le hablé, pero con las que durante años más de un miembro de mi familia me asoció.

Lo que pasaba era que me gustaba mi compañía y no quería la de los demás, salvo para lo justo y necesario. No por ello tengo que estar loco, tener un problema mental o vete tú a saber qué.

Pero me estoy yendo por los cerros de Úbeda. Estoy con él, sentado, charlando de lo que echan por la tele esa noche, de que mi madre es la más lista de todos sus hijos, de que mi abuela es una santa por aguantarle todas y cada una de las cosas que hizo en el pasado. Que si mi prima es un pelín ligera de cascos, que a él le da igual, pero no le hace gracia que cada día vaya con uno diferente. También habla de mi padre y de mi hermana. Sí, le dejo a él que lleve la conversación, a mí solo me gusta escuchar, estar aquí y recibir cada mensaje que me transmite, ya sea verbal o no. Porque tiene dolor, eso me dice su cara, y tengo que llamar a la enfermera para que le ponga algo. Una chica joven, que parece nueva y, sin embargo, que entra en la habitación como si llevara allí trabajando desde que acabó la carrera, aparece llena de vida. Dejo que los dos hablen de algo de lo que no me entero, hasta que mi nombre sale en la conversación. Alzo las cejas al entender que el muy… está intentando emparejarme con la pobrecilla que no sabe dónde meterse.

—Que sepas que el chico, aquí donde lo ves, vestido de negro, con esas uñas de azul y ese mechón rojo, tiene un máster. —Le veo alzar el dedo muy orgulloso mientras sonrío sin poder evitarlo—. ¡Eh! ¿Has visto eso? Es la sonrisa más bonita que presenciarás en tu vida y acaba de obsequiarnos con ella. Yo que tú, no lo dejaba escapar.

Mar, que así es como se llama la enfermera de la tarde, solo asiente, sonríe como hace siempre, y se marcha. El señor me mira y deja ver los pocos dientes que le quedan. Los que la edad y el gasto de la vida le han dejado conservar hasta el final.

Y así seguimos con nuestra charla. Me pregunta por el trabajo, le digo que no tengo por ahora; si voy a seguir estudiando, le digo que estoy mirando algo para septiembre; por las chicas o chicos, le digo que no hay nadie. Se interesa por esas cosas a las que juego y le explico algo del último RPG al que me he metido. Guardamos silencio un momento y entonces me habla, pero de verdad, esas palabras que, conociéndolo, sé que se guardaba desde que he entrado por la puerta.

—Solo quiero dejarte como legado una cosa. —Me incorporo en el asiento, apoyo mis brazos en las rodillas y dejo que su mano se pose en mi cabeza un segundo, antes de dejarla caer cansado—. Vive a tu manera. No dejes que nadie te cambie, solo tú tienes el poder de hacer eso. Haz todo lo que puedas y más, no te dejes nada en el tintero, porque esto, la vida, tiene un punto final, pero cientos de puntos y aparte, puntos suspensivos y comas. Esas son las que controlas; bueno, hay algunas que no. —Y los dos sabemos a qué se refiere, a esas situaciones en las que la vida es muy puta y te la juega de una manera que no debería. Como que unos padres tuvieran que enterrar a un hijo—. Pero del resto, de todas esas, hijo mío, haz lo que te apetezca. Porque, al final, como puedes ver, eres tú y nada más. Solo tú. Perdona y no te quedes nada guardado, vive libre de rencor y de todo ese odio que se estila ahora, no seas tú quien ponga en su lugar a nadie. Solo céntrate en ti y en estar bien con los tuyos. Que, al final del camino, puedas sonreír por lo que dejas atrás y estar orgulloso de la persona en la que te has convertido. Eso es, no dejes que nadie te diga cómo debes dictar tu vida ni pierdas esa bonita sonrisa que sé que tienes. —Cerró los ojos y se quedó dormido debido a la medicación.

Aguanté unos minutos más y salí sin despedirme de su compañero de habitación, con la música a todo trapo e ignorando las miradas curiosas del personal del control de enfermería.

Esa fue la última vez que lo vi con vida. Hace dos días. No han pasado ni doce horas y estoy aquí, en su velatorio, saludando a gente que no conozco, soportando a otra que me saluda con gesto falso y bufando ante las lágrimas de cocodrilo.

Por fin, mi hermana llega hasta a mí. La han parado tantas personas que me ha dado tiempo a dejar que la memoria se pasee por esas últimas imágenes que mi mente se niega a borrar.

—¿Cómo estás? ¿Has comido algo? —Se sienta a mi lado y centra su mirada en mí.

Asiento y dejo que su mano toque mi rodilla, apretándola. Es de las pocas personas a las que le permito ese gesto.

—Es tan raro estar aquí. Parece como un mal sueño del que me quiero despertar, pero no puedo. —Levanto la cabeza de mis manos—. ¿Te pasa lo mismo? —Nuevas lágrimas salen de sus ojos, seguro que por recordar algo—. Hace un mes, cuando vine, estaba bien. Le dije que la próxima vez iríamos al río. Le encantaba pescar. —Le paso un brazo por los hombros y se acurruca en mi costado.

Así pasamos un rato, siendo ignorados por todos los presentes, un buen puñado venido de diferentes partes de la comunidad y de otras ciudades, incluso. Conversaciones inconexas, retazos de palabras ahogadas en llanto. Todos pendientes de la abuela y de que esté cómoda, de que tenga algo que echarse a la boca. Ha pasado toda la noche allí, con sus hijos y sus nietos a su lado, ahora que nos dejan quedarnos. Hemos tenido suerte, eso nos ha dicho una de las personas que han acudido. Un familiar suyo murió hace poco y a las once de la noche tenían que marcharse a casa.

«¿Suerte? ¿En serio? Vaya, me siento mucho mejor». Y me he tenido que ir para no soltar otro borderío. Por mi abuela, que si no…

Veo a mi madre y mi hermano desde mi posición. Están demasiado preocupados por mí. Que hayan tirado la toalla conmigo en cuanto a relaciones sociales respecta, no quiere decir que no estén ojo avizor. Todos en mi familia, o al menos los más allegados, eran conocedores de la buena relación que teníamos el difunto y yo. Era el único que siempre me quiso tal cual era. Nunca me juzgó, me defendía siempre y me llevaba a un aparte para darme esos sabios consejos de persona mayor.

«Dejad al crío en paz».

«¿No veis que lo agobiáis con tanta pregunta?».

«Que sea como quiera ser».

«Siempre te querré tal cual eres».

«No dejes que nadie te obligue a nada que no quieras».

«Estoy orgulloso del hombre en el que te has convertido».

«Cuando era pequeño, era como tú. No me gustaba estar con mucha gente, prefería unos poquitos. Me llamaban “raro”, pero me daba igual, yo era feliz así».

—¿Queréis salir un poco? —Mi hermano se acerca a nosotros con la clara intención dicha en palabras—. Esto se está llenando y me estoy agobiando. —Que lo diga él es porque de verdad está hasta los topes.

—Yo tengo que quedarme. No puedo dejar a la abuela sola. —Me sale de dentro acercarme y darle un abrazo a mi madre. Dejo un beso en su cabeza y los dos nos entendemos con la mirada. Solo me sonríe y acaricia mi mejilla—. Venga, que os dé el aire un poco.

Me da pena dejarla. La pobre lleva mucho a cuestas también, aunque sé que no está sola cuando mi padre aparece por detrás y la coge de la cintura. Ellos dos siempre han formado buen equipo o, al menos, eso decía su suegro, que en paz descanse.

—Todo irá bien, Paula. —Ismael la abraza y ella llora de nuevo.

Me apoyo en la barandilla y miro hacia el camino que lleva al cementerio, el lugar que muy pronto tendrá otro habitante. Mi hermano me coge del brazo y me arrastra hacia su lado. Al principio, me resiento del contacto, sin embargo, me dejo hacer cuando en él puedo olerlo. Aunque sea un poco y de forma muy ligera. Lleva una de sus chaquetas, se la regaló hace unos meses. Él no la iba a usar y, al igual que eso, empezó a repartir cosas suyas entre sus hijos y sus nietos. 

—Ha venido.

Los tres miramos hacia la entrada, donde una mujer mayor camina renqueando con un bastón, agarrada al brazo de uno de sus hijos. Va tiesa, todo lo que la edad le permite, sin una sola muestra de pena en el rostro. Igual que él. Todos sabemos que esa señora lleva el dolor por dentro, que en su interior hay una tormenta donde el sufrimiento, la angustia y el desconsuelo luchan por ganar. En cambio, por fuera quiere despedirse de su hermano como ellos eran: alegres, con una sonrisa siempre en el rostro, con la felicidad por bandera y la generosidad por lema. Dos buenas personas que hoy se tienen que decir adiós.

Miro a Paula, que no ha parado de echar agua por los ojos, y me pregunto si llegado el momento los dos seremos como ellos. Niego con la cabeza. Mi melliza es demasiado sensible, y si ya le costó separarse de mí cuando se marchó a estudiar fuera, imaginaos en una situación así.

Cierto. Hay algo que todavía no he contado. Creo que una de las cosas que hicieron que mi relación fuera tan especial con la persona que estoy velando es que los dos compartimos útero con una chica. Nuestra hermana, nuestra otra mitad, la que en broma siempre diríamos que nos chupaba la energía, y que siendo serios la defendíamos a muerte. Y sí, nosotros podíamos meternos con ella, pero nadie más.

Esa señora que avanza despacio con seguridad es la melliza de mi abuelo, y Paula es la mía. Este hecho, aunque un poco pasado por alto por muchos miembros de mi familia, me hizo sentirme especial ante sus ojos y que nuestras charlas tuvieran más que ver con las cosas que los cuatro teníamos en común que en cualquier otra cosa.

Y henos aquí, despidiendo a la única persona que me entendía, que era capaz de ver más en mí que yo mismo, que sin palabras me decía mucho más que con un discurso elaborado.

Decenas han pasado por aquí. Familiares, excompañeros de trabajo, amigos (los pocos que quedan), individuos que en algún momento de su vida ayudó, vecinos de la ciudad y del pueblo, antiguos clientes y hasta personal del hospital. Me he sorprendido de cómo alguien que, aparentemente, no quería a muchas personas ha podido reunir en un pequeño espacio a tantísima gente, teniendo que esperar fuera, incluso, mucha de ella.

Es aquí, en estos momentos, donde parece que hay un poco de calma, en los que mi mente hace un repaso de lo que ha sido mi vida, con él y con esos ratos compartiendo mi propia soledad. Los primeros recuerdos del colegio, los amigos en los cumpleaños, las primeras malas notas, el cambio al instituto, las primeras veces de la vida, las primeras broncas de mis padres, la universidad, la soledad… Todo ello sin poder dejar de verlo, a él y a mi hermana. Las dos personas más maravillosas que he tenido el placer de conocer. Y en un momento como este, en el que posiblemente sea el más triste de mi existencia, sonrío. Como he visto hacer a mi tía abuela en alguna ocasión, más para ella misma que para la gente.

—Tienes que estar triste y llorar, porque si no, piensan que no te da pena. Estoy segura de que si me vieran un pelín feliz, me echarían a los perros. No entienden que mi hermano no quería esto. Él amaba la vida más que nadie y deseaba que todos estuviéramos bien cuando ya no lo hiciera él. Quería música, comida, fiesta… que celebrásemos la existencia. —Ese pequeño discurso me lo dio cuando me pilló mirando a mi abuelo tras el cristal. Los dos sonreímos para él y, después, adoptamos el gesto serio, algo que para mí no fue difícil.

«Esta sonrisa va para que veas que yo también puedo».

Me acomodo un poco y me giro. No enfoco la gente que hay, no veo a ninguno de ellos, son rostros con nombre que no recuerdo, pero hay uno que me llama la atención. Uno al que mi abuelo quiso emparejarme. En el fondo de la iglesia he podido verla. Con tristeza en su rostro.

Y es que, en el fondo, supongo que el hombre que ya no está presente, nos abandonó desde mucho antes. Cuando su hijo murió, dejó huella en más de una persona. Al final, es lo que somos. Ese puede ser un legado. Lo que das.

Vive. Sonríe todo lo que puedas y más. Haz lo que desees. Lucha por lo que quieres.

Agradecimientos

Una parte complicada, pero a la vez de las más bonitas que puede contener una historia. Dar las gracias a la gente que ha estado en todo el proceso de escritura de estos relatos.

Ya no sé la de veces que te he dado las gracias por absolutamente todo. Eres la persona que siempre me apoya, que no deja que decaiga y que este año especialmente me has dejado ser yo y no serlo.

Gracias a una personita que, a pesar de todo, ha hecho mucho por estos personajes. La primera que los leyó y me dijo: de aquí sale una novela. Puede que algunos de ellos tengan esa estructura, pero por ahora, lo siento mucho, se quedan como están. Tatiana, gracias.

Gracias a quien ha hecho de este verano la posibilidad de poder publicarlos en septiembre: Rosa, aceptaste el encargo y no sabes lo que te lo agradezco. Siempre.

Gracias a una persona maravillosa, que sabiendo lo que sabemos los dos, hemos estado al pie del cañón. Y aceptando todo lo que le pido, ha decidido también unirse a esta nueva aventura. Taku, gracias.

Y también a alguien que un día también quiso leer todo antes que nadie y darme su opinión: Cris, gracias.

Y, sobre todo, especialmente, a ti, lector, alguien maravilloso sin el cual no podría existir. Gracias.

Biografía

Mariu Barberá nació en Albacete (España) hace ya unos cuantos años. Desde pequeña soñó con cuidar animales, concretamente, primates, pero por cosas de la vida tuvo que dejar su sueño aparcado para acabar dedicándose a cuidar personas. Como enfermera ha descubierto una profesión preciosa de la que siente orgullosa.

Siempre ha tenido la cabeza llena de pájaros, por lo que tras muchos años metida en esta profesión decidió que había llegado la hora de que esas historias vieran la luz. Tras tres libros escritos, uno de ellos (el que tenéis entre vuestras manos) es el que ha salido publicado este 2021. Una novela romántica ambientada en el mejor lugar que ella conoce y que la vio nacer, su ciudad natal.

Actualmente, vive desde hace casi cinco años en Reino Unido con su pareja y su gata, compaginando su pasión por la escritura con sus otras aficiones: la historia, la música, los puzles y los animales.

Sígueme en:

Instagram: lucymoon2015

Pinterest: Lady Moon

Facebook: Mariu Barberá

Otras novelas de la autora

10 días para enamorarte

Hace años que se marchó siguiendo los pasos de alguien. Ahora busca empezar su camino sola y por sí misma. Ha vuelto a su tierra en época de feria. Solo estará en la ciudad diez días, por lo que no espera que suceda nada importante.

Pero ¿y si un incidente la lleva a toparse con alguien totalmente opuesto a ella?

Diez días, una feria y un hippie que no es lo que ella espera harán que su vida dé un giro de ciento ochenta grados.

¿Serán suficientes diez días para enamorarte?

Consíguela aquí: https://relinks.me/B097RFX2XQ